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Une introduction de Michael 

 

...Considérez un instant, en ouvrant ce livre, le jeune homme qui figure sur sa couverture. 

Une image simple, pourrait-on penser, mais qui a été soigneusement choisie parce qu’elle semble 

tout à fait appropriée pour représenter visuellement le contenu et les intentions de ce titre. En 

effet, cette image d’une échelle, d’un équipement ancien, éprouvé et fiable qui permet une 

circulation dans les deux sens – soit la descente d’un niveau supérieur, soit l’élévation d’un niveau 

inférieur – est extrêmement significative en ce qui concerne chacun des six livres qui composent 

actuellement les Communications de Joseph. 

Au moment où j’écris cette introduction, Joseph, le communicateur spirituel hautement 

évolué, a jusqu’à présent franchi une centaine de fois l’”échelle métaphorique” qui s’étend 

jusqu’au monde physique depuis son niveau d’être - m’utilisant à chacune de ces occasions 

comme moyen d’exercer une influence sur la sphère physique de la Terre. Dans les premiers 

temps de notre connexion, éloignée de moi d’une dizaine d’années au moment où j’écris ces 

mots, il s’agissait pour moi, en tant que medium, d’écouter ses paroles de manière clairvoyante 

et d’enregistrer les informations qu’il me transmettait alors, afin qu’elles puissent ensuite être 

transcrite sous forme de livre. À partir de la livraison de son deuxième livre – Illumination - je fus 

mis en état de transe pour la durée de chaque session de communication afin qu’il puisse 

“occuper” et contrôler mon esprit et mon corps pendant ces périodes d’interactions spirituelles, 

mettant Michael, la personnalité, complétement hors de jeu pour permettre à Joseph de délivrer 

plus efficacement ses récits sans qu’ils aient besoin d’être filtrés de quelques manière que ce soit 

par mon esprit conscient et mes processus de pensée afin d’arriver en toute sécurité dans ce 

royaume physique. 

Jusqu’à présent, le voyage pour moi-même, Jane, David et Tony (les quatre membres de la 

“Bande de Lumière” - le terme de Joseph pour notre petit groupe) a été à la fois remarquable et 

exigeant, avec peu de temps au cours de la dernière décennie pour envisager autre chose que 

la transmission, la transcription, la publication, la promotion et la distribution des paroles de 

Joseph. Les informations que Joseph a mises à disposition sont d’une importance vitale pour 

l’humanité et la planète en cette période cruciale de notre existence physique, et depuis le 

premier jour, nous avons toujours eu le sentiment très réel que l’horloge tournait en arrière-plan 

lors de l’élaboration et de l’assemblage des cahiers de communications. Joseph l’a dit à de 
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nombreuses reprises et nous sommes convaincus qu’il n’y a pas une seconde à perdre pour 

rendre ces informations disponibles dans le monde entier et pour travailler à réveiller les 

mémoires et les capacités spirituelles du plus grand nombre d'âmes possible au cours de notre 

vie. 

Lorsque Joseph a délivré les dix-sept chapitres de “Révélation”, son premier livre, nous étions 

loin de nous douter que ce premier recueil de communications spirituelles, qui expliquent dans 

un langage contemporain , avec force détails et en termes précis, sans arrière-pensées et non 

religieux, qui nous sommes, pourquoi nous sommes ici et ce dont nous sommes vraiment 

capables, ne serait pas un titre autonome mais, au contraire, s’avèrerait être le premier échelon 

solide d’une échelle de connaissance spirituelle qui se construisait et descendait dans ce monde 

à partir d’une sphère de conscience plus élevée, étape par étape. Alors que nous nous attelions 

à la tâche de promouvoir et de distribuer ce premier livre, Joseph annonça qu’il y en aurait un 

deuxième, et nous commençâmes immédiatement à nous réunir régulièrement en groupe pour 

lui permettre de matérialiser le prochain échelon vital de cette échelle : “Illumination”. 

Joseph n’avait cependant pas l’intention de s’arrêter là, et le troisième (Votre vie après la 

mort) et quatrième (La Chute) livres ont suivi sans interruption dans les communications de sa 

part et avec à peine une chance de pause et de collectivement reprendre notre souffle, le 

cinquième livre (Trance Mission) fut transcrit comme un enregistrement complet des douze 

démonstrations publiques de transe organisées pour Joseph en divers endroits du Royaume-

Unis entre 2009 et 2011. 

Lorsque Joseph a déclaré, après l’achèvement réussi de son quatrième livre – La Chute – 

qu'il livrerait un autre titre en temps voulu, j’ai eu du mal à imaginer ce qu’un tel volume pourrait 

contenir...Après tout, il avait jusqu’ici examiné nos origines en tant qu’êtres angéliques et 

physiques, donné des exercices pratiques et stimulants pour permettre aux chercheurs spirituels 

d’améliorer leur vie et de changer le monde pour le meilleur, avait été notre guide dans une visite 

détaillée de l’au-delà et avait mis en lumière et expliqué le faux pas qui, il y a des éons, avait créé 

et maintient encore ce monde  et nos perceptions dans un état faussé et chargé de 

négativité...Que pouvait-il rester à dire ? 

Il s’avère, comme vous le découvrirez en lisant les pages qui suivent, qu’il s’agit en fait d’un 

ouvrage d’une importance considérable. En effet, chaque livre de Joseph, bien qu’il ait été conçu 

et réalisé par lui pour être lu comme un titre autonome, représente également une partie d’une 

séquence délibérée de sa part ; l’étape d’un développement soigneusement calculé et mesuré 

de la connaissance supérieure, chaque livre apportant  une nouvelle étape sur l’échelle de la 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

6 

 

compréhension spirituelle, de la libération et de la capacité angélique, et chaque série de 

communications s’appuyant sur les présentations et les nombreuses révélations de ces 

prédécesseurs. 

Le titre D’ici à l’Infini résume parfaitement la collection suivante de discours de Joseph, ce 

livre offre à la fois un examen et une explication, d’un point de vue spirituel, de certains sujets 

vraiment énormes et extrêmement significatifs – parmi lesquels le temps, l’espace, la nature de 

Dieu et l’Infini - et présentant également au lecteur une collection de méthodes avancées pour 

lui permettre, en travaillant individuellement et en connexion avec d’autres, de transformer enfin 

la vie, la société et cette planète pour le meilleur. Pour de bon. Pour toujours. 

Il y a une deuxième image incorporée dans la conception de la couverture que l’on m’incite 

à porter à votre attention à ce stade – celle de la “trappe” ou de l’écoutille à laquelle l’échelle 

mène et d’où elle descend, une image qui représente un autre objectif, central et vital, qui 

traverse chacun des livres de Joseph : l’obtention de la liberté et l’évasion. La liberté et l’évasion 

de quoi, exactement ? De la douleur, du chagrin et de la souffrance ; de la restriction et du 

manque ; du chagrin et du désespoir, et du manège apparemment sans fin, répétitif et croissant 

de la violence et de l’ignorance que l’humanité continue à tolérer, à générer et à chevaucher, et 

qui a eu un impact plus ou moins grand sur chaque vie humaine qui a été vécue ici depuis des 

temps immémoriaux. Après avoir mis en lumière dans les titres précédents ce qui n’allait pas et 

ce qui continue d’aller mal, et avoir expliqué exactement pourquoi les choses sont telles qu’elles 

sont dans nos vies actuelles. Joseph révèle simplement et efficacement dans ce nouveau livre 

précisément comment nous pouvons jouer un rôle avancé pour remettre les choses en ordre, et 

à quel point chacun d’entre nous, lorsqu’il reconnaît et puise régulièrement dans ces origines 

spirituelles, peut être vital et puissant dans la création de ce monde nouveau et meilleur auquel 

nous aspirons tous et que nous souhaitons voir s’établir comme une réalité. 

Alors que nous achevons le travail sur D’Ici à l’Infini, les titres d’autres thèmes ont commencé 

à s’accumuler dans cette zone d’attente au fond de mon esprit, avec Joseph pour origine, dont 

le souhait est que d’autres recueils de ses Communications soient publiés à l’avenir. Cette 

perspective à la fois m’effraie et me réjouis : elle m’effraie parce que le livre que vous tenez entre 

les mains a absorbé la plus grande partie de mes énergies et de mes pensées pendant deux 

années entières, la récupération de chaque séance s’avérant lente et exténuante, et me prenant 

du temps pour regagner mon niveau de vitalité optimale...cela me réjouis parce que c’est 

extrêmement gratifiant et une pure joie de jouer un petit rôle dans la transmission d’informations 

qui sont littéralement validées chaque jour comme étant d’une immense valeur pour l’individu, 

l’humanité et la planète, grâce aux témoignages qui nous parviennent du monde entier. Notre 
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tâche, dans un avenir prévisible, est de continuer à faire connaître les communications existantes 

dans le monde entier, d’alerter les chercheurs spirituels sur la présence de cette échelle 

bidirectionnelle forgée au fur et à mesure par la publication des livres de Joseph – permettant à 

un flux de connaissances spirituelles avancées qui élèvent la conscience autour du globe, de 

nous atteindre et de nous permettre de nous élever pour l’embrasser - et de présenter à autant 

d'âmes que possible les nouvelles informations qui changent le monde et la vie contenues dans 

D’Ici à l’Infini. 

Merci d’avoir choisi d’être l’un de ces chercheurs et de vous préoccuper suffisamment de ce 

monde, de ces nombreuses formes de vie et des milliards d'âmes qui peuplent cette planète pour 

vouloir faire une différence. Dans les pages qui suivent, Joseph descendra cette échelle par la 

“trappe” qui mène aux sphères supérieures de l’être et de la conscience et vous racontera alors 

que vous cherchez à votre tour de la gravir, vous permettant à tous deux de vous connecter en 

son milieu afin qu’il puise vous présenter de nouveaux moyens puissants vous permettant de 

transmuter et élever la qualité de votre vie et de celle des autres au quotidien. 

Puisse le Divin en vous – le véritable vous – guider chacun de vos pas sur le chemin toujours 

ascendant de l’illumination et de la transformation de soi et du monde. 

 

                                                                                                                   Michael G. Reccia 

                                                                                                                       Avril, 2015 
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Terminologie : “Le Champ”, “La Chute” - Une 

brève explication 

 

Si vous ne connaissez pas encore les Communications de Joseph et que vous n’avez pas lu 

Révélation, Illumination, Votre vie après la mort, La Chute et Trance Mission, les premiers cinq 

livres de cette série, permettez-moi de clarifier les termes “le Champ” et “la Chute”, auxquels 

Joseph se réfère à plusieurs reprises dans ce livre. 

Le Champ 

Lorsqu’il fait référence au “Champ”, Joseph décrit le champ conscient d'énergie de pensée 

dont nous, en tant qu’esprit sur Terre, sommes entourés et au sein duquel nous vivons. À chaque 

seconde de notre vie, nous projetons dans ce champ d'énergie nos pensées et nos croyances 

quant à la nature de la réalité. En réalité, c’est nous qui créons et entretenons ce Champ, mais 

nous l’avons perdu de vue. Parce que nous l’avions oublié, ce qui est en soi une conséquence de 

la “Chute” (voir ci-dessous), le Champ ne fonctionne pas comme il était censé le faire à l’origine. 

Il était censé nous servir, mais à l’heure actuelle, c’est nous qui le servons. Il présente, et cherche 

à perpétuer en nous, une charge et une perspective négative, et, à cause de cela et de sa 

déconnexion avec la Lumière Divine, il se maintient et nous maintient grâce à une quantité 

d'énergie finie et décroissante. Le Champ dans son état actuel, et par conséquent nous aussi en 

son sein, ne durera plus très longtemps. Joseph nous exhorte à ré-énergiser le Champ avec la 

Lumière Divine et, ce faisant, à le transformer et à en prendre à nouveau le contrôle pour 

l’amélioration et la continuation de l’humanité et de la planète. 

La Chute 

...est un terme que Joseph applique à une décision et une action complexe prise par des 

âmes humaines il y a des millions d’années et qui ont entraîné un changement cataclysmique de 

vibration, qui a plongé la Terre dans une obscurité dont nous et la planète souffrons encore et 

dont nous ressentons les effets. Ce changement de vibration nous a séparés, dans la pensée 

consciente, de notre héritage divin et a donné naissance au monde, et à la société négative, 

violente et assoiffée de pouvoir dans laquelle nous vivons actuellement. 
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Chapitre 1. Les Cercles 

Concentriques et la 

Nature de Dieu 

 

Joseph : Je voudrais commencer ce 

matin par une vision des cercles 

concentriques et de la nature de Dieu. 

Ce que j’entends par “cercles 

concentriques”, c’est le type de mouvement 

formé par un tourbillon ou une galaxie, si l’on 

inversait le mouvement d’une galaxie. Il y a 

deux mouvements venant de Dieu : l’un est 

un déploiement et l’autre une attraction, et 

chacun de nous est pris, en ce moment, dans 

une attraction parce que Dieu ramène tout 

à Lui. Il attire ces aspects de Lui-même – ces 

étincelles de Lui-même qui sont Ses enfants 

– vers Lui-même pour les embrasser, leur 

demander un compte rendu puis les 

renvoyer à nouveau. 

Chaque âme ramène à la Divinité son 

expérience, et il n’y a pas de fuite devant la 

Divinité. Il est amusant de constater que l’on 

affirme qu’il n’y a pas de Dieu, que l’homme 

est indépendant, qu’il lui appartient 

d’explorer sa propre destinée, qu’il est 

complétement libre des aspects divins, alors 

qu’en fait, c’est l’inverse qui est vrai, car 

chaque âme est une “sentinelle” ou un point 

d’expérience qui est inévitablement 

ramenée à Dieu. Dès l’instant où vous êtes 

envoyé dans l’expérience en tant que 

membre de l’hôte angélique masquée dans 

le monde physique, vous retournez à ce 

point de départ. Dans le cours normal des 

choses, à l’exclusion des effets de la Chute 

(en d’autres termes, dans d’autres sphères 

d’expérience et dans cette sphère 

d’expérience une fois que les effets de la 

Chute ont été annulés), tout le cours de 

votre existence est de vous ramener à Dieu. 

Vous retournez toujours à la “Maison” - 

toujours du point de vue du monde 

physique, toujours du point de vue d’être un 

hôte angélique – vous retournez à la maison 

; vous ramenez ; vous rapportez des 

informations. Ainsi, le but de votre vie dans 

le cours normal des événements (en 

excluant à nouveau les effets de la Chute) 

est de ramener l’expérience, de partager 

avec la Divinité et avec les autres enfants de 

Dieu vos découvertes particulières, votre 

itinéraire créatif particulier, votre point de 

vue particulier qui, lorsqu’il s’éloigne du 

monde physique...lorsqu’il se concentre sur 

les effets spirituels de votre voyage...enrichit 

la Divinité. 

En d'autres termes, ce que vous 

ramenez n’est pas la mesquinerie de 

l’existence physique de cette sphère – ni les 

chamailleries, ni la quête du pouvoir, ni les 

points de vue antagonistes. Vous récupérez 

les effets radiants de votre esprit de toutes 

les choses que nous venons de mentionner, 

mais les meilleurs aspects de celles-ci – la 

croissance, l’apprentissage, l’expansion, 
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l’éloignement des mesquineries de la 

surface. Vous ramenez cette douceur et ce 

raffinement de l’esprit à la Divinité. 

Et, après avoir assimilé et examiné ces 

informations à travers des millions et des 

millions de point de vue, la Divinité arrive à 

des conclusions sur l’avenir de la Divinité et 

sur l’avenir de Ses enfants. 

Ainsi, la vie semble être une expansion 

vers l’extérieur, mais elle est en fait une 

expansion vers l’intérieur. 

Voyez-vous...non pas l’ironie de la 

chose...mais sa beauté ? Ce que vous 

considérez comme un voyage vers 

l’extérieur, de l’enfance à l'âge adulte, puis 

un apaisement, un déclin et une fin dans le 

néant, est en fait un voyage de retour. Ce 

n’est pas un voyage vers l’extérieur. 

C’est un voyage vers l’extérieur 

uniquement pour rencontrer les champs 

d’expériences qui vous permettent de 

devenir plus, de comprendre plus, d’avoir 

des points de vue uniques, et ensuite de 

ramener ces points de vue uniques à Dieu 

afin que Dieu puisse les utiliser pour vous 

améliorer et pour s’améliorer lui-même afin 

de rendre tout l’affaire de la création et de 

l’expérience...le voyage vers l’extérieur et les 

cercles concentriques de votre vie qui vous 

ramènent à la Divinité...plus riche, plus 

épanoui, plus joyeux, comblé de bonheur. 

...Car souvenons-nous qu’en dehors des 

effets du Champ, c’est la félicité qui est 

votre état naturel. C’est la félicité de 

l’expérience, la félicité d’être unique et aussi 

un - un avec la Divinité, un avec vous-même 

– un lien unique entre vous Deux. Il y a de la 

félicité dans vos frères et sœurs, dans 

l’expérience et le partage de leurs points de 

vue parce que, ne l’oubliez pas les points de 

vue que vous apportez peuvent être 

partagés et expérimentés par beaucoup. 

C’est aussi ce qui compte – une fois que ces 

expériences sont ramenées à la Divinité, 

elles sont accessibles. Elles sont, bien sûr, 

accessibles à la Divinité dès le moment où 

elles sont ramenées et à d’autres moments 

également accessibles à Ses Enfants. Ils 

peuvent accéder à ces points de vue pour 

devenir plus...toujours pour devenir plus. 

Je voudrais vous demander de 

considérer votre vie à partir de maintenant 

comme un retour...non pas une flamme qui 

s’allume dans l’obscurité et s’éteint 

ensuite...mais comme un retour. Votre 

progression à travers la vie est un retour et 

vous êtes, à tout moment, à l’intérieur d’un 

cercle concentrique qui, comme un 

tourbillon, vous ramène en son centre. Et ce 

que vous avez à faire pour être ramené à ce 

centre, ce n’est rien...rien du tout, si ce n’est 

d’accepter que vous fassiez partie de ce 

processus. 

Vous pouvez ralentir votre retour vers 

ce centre (comme nous en avons parlé dans 

d’autres livres) en refusant d’accepter qu’il y 

a quelque chose de plus grand que vous, que 
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vous faites partie du plan Divin et qu’il y a 

un plan pour vous, mais inévitablement (et 

même si cela prend un million d’années) 

vous découvrirez que vous êtes dans un 

processus de retour – un retour à la gloire, 

un retour à des choses plus élevées – afin 

que vous puissiez repartir avec une autre 

“valise” et d’autres meubles qui vous 

emmèneront dans une autre arène 

d’expérience afin que vous puissiez revenir 

à nouveau...vers l’extérieur...vers 

l’intérieur...vers l’extérieur...vers l’intérieur - 

comme j’ai décrit les mouvements de 

l’univers dans le livre précédent [référence 

au chapitre un d’Illumination]. 

Cela s’applique à tout. Tout existe au 

sein de la Divinité et, par conséquent, tout 

est un processus d’envoi afin d’expérimenter 

et de revenir. À partir du moment où vous 

vous individualisez en tant qu’être 

angélique, à partir du moment où vous 

décidez d’entreprendre un voyage 

particulier, à partir du moment même où 

vous partez, vous êtes en train de revenir. 

Je voulais commencer ce livre avec 

quelque chose de joyeux, avec quelque 

chose d’édifiant alors que les temps 

semblent s’assombrirent autour de vous, 

parce qu’ils ne sont pas ce qu’ils semblent 

être. Vous ne pouvez pas vous empêcher de 

revenir ! Quand le jour est sombre, quand le 

chemin est gris, quand on ne voit pas devant 

soi, souvenez-vous que vous êtes sur le 

chemin du retour et que les obstacles et les 

défis qui vous entourent ne sont que des 

illusions que vous traverserez et, 

inévitablement, vous habiterez à nouveau le 

cœur créatif de Dieu et serez renvoyé dans 

la joie pour vivre une nouvelle expérience. 

Cela peut sembler une étrange façon 

d’introduire un livre dont vous n’avez 

aucune connaissance, plutôt que de dire 

simplement “ Bonjour à nouveau ! Mais, de 

mon point de vue, il ne s’agit pas d’un 

nouveau bonjour – c'est simplement que j’ai 

recommencé à parler au point où je m’étais 

arrêté la dernière fois, à la fin du dernier 

livre. Il n’y a pas eu d’interruption pour moi, 

et je savais que vous reviendriez 

inévitablement à ce point, où plus 

d’informations pourraient être données. Je 

vous souhaite donc la bienvenue (de votre 

point de vue – pas du mien) dans le groupe. 

De mon point de vue, vous n’avez jamais été 

absent et, de votre point de vue, j’espère 

que cela renforce ce que je viens de dire sur 

les cercles concentriques et sur le fait que 

nous retournons vers le centre. 

Maintenant, que va être ce livre ? 

...Ce livre sera un autre livre 

d’information sur des sujets spirituels qui ont 

besoin d’être développés – certains sujets 

auront été abordés auparavant dans le cadre 

de l’examen de l’état de l’humanité en ce 

moment, et il y aura aussi de nouveaux 

sujets que nous n’avons pas eu le temps 

d’examiner jusqu’à présent. C’est donc avec 
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une grande joie que je vous invite à poser 

une question. 

Jane : Joseph, puis-je poser une 

question sur la “stase” ? Nous sommes tous 

un point de vue individuel de Dieu, et c’est 

la chose la plus précieuse que nous ayons. 

Dans les royaumes spirituels, les gens sont 

conscients dans la plupart des cas, et même 

dans notre sommeil, nous sommes 

conscients, mais lorsque les âmes veulent se 

réincarner après la fin du monde [référence 

au cycle répétitif des cataclysmes], elles 

doivent être mises en état de stase. Il semble 

terrible que les âmes qui veulent revenir sur 

Terre ne soient conscientes de rien pendant 

des millions d’années. 

Joseph : Il n’y a jamais un manque total 

de conscience, mais il nous a été confié – en 

tant qu’esprits qui ont réussi à se libérer des 

effets de la Chute – la capacité de rendre le 

chemin de ceux qui sont encore imprégnés 

des effets de la Chute et qui répètent le 

schéma moins douloureux et aussi facile que 

possible. 

Ainsi, pour ces âmes (une fois, bien sûr, 

qu’elles ont vécu les événements qui 

mènent à l’état de stase), il s’agit simplement 

de quitter un point de conscience et de se 

réveiller dans un autre point de 

conscience...comme vous le feriez dans un 

rêve. Vous vous endormez la nuit, vous 

quittez un certain ensemble de 

circonstances, et vous vous réveillez ensuite 

sans avoir une réelle notion du temps qui 

s’est écoulé. Vous êtes dans un état de rêve 

avec un sens différent du temps à l’intérieur 

de cet état de rêve, et du point “A” au point 

“B”, c’est comme si les deux se rencontraient 

réellement. Dans un sommeil parfait, c’est 

comme si vous fermiez les yeux une 

seconde, que vous les ouvriez à nouveau et 

que vous repreniez votre existence au point 

où vous l’aviez laissée. 

Bien sûr, cela ne se produit pas avec 

l’état de stase parce que le point de 

conscience dans lequel vous vous réveillez 

est un point de conscience différent – ce 

sera un corps différent ; cela peut être une 

forme de corps différente ; ce sera un lieu 

différent. Mais il faut se rappeler que chaque 

personne est toujours, au fond, l’esprit 

qu’elle était avant d’entrer dans cet état de 

stase, et qu’elle se sent donc à l’aise avec ce 

qu’elle est. Si vous vous considérez comme 

l’enfant que vous étiez, vous n’étiez pas 

gêné par le fait d’être dans un nouveau 

corps. Il vous était familier, mais ce n’est pas 

le corps qui vous est familier, c’est vous-

même. Vous ne pouvez pas vous éloigner de 

vous-même. Ainsi, au moment où un esprit 

entre en état de stase, il est lui-même en 

tant qu’esprit et le reconnaît. Au moment où 

il s’éveille de l’état de stase, il est lui-même 

et le reconnaît toujours. 

Ce n’est donc pas le véhicule ou le lieu 

qui pose un problème. C’est la “montagne” à 

laquelle il faut faire face, une fois de plus, en 

vous élevant en tant qu’esprit hors des 
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effets de la Chute, en reconnaissant que 

vous ne devriez pas et n’avez pas été lié à 

cet ensemble de circonstances, que vous 

n’êtes pas prisonnier et que vous pouvez 

cette fois – si vous écoutez votre centre 

spirituel et votre connexion à la Divinité – 

atténuer les effets de la Chute et vous en 

échapper. Voyez-vous cela ? 

Jane : Oui. Y a-t-il un groupe d'âmes qui 

contrôle l’état de stase ? Comme les groupes 

qui contrôle les différents environnements 

dans les sphères spirituelles, y a-t-il un 

groupe qui les garde endormis et les protège 

d’une certaine manière ? 

Joseph : C’est un processus identique à 

celui qui est appliqué lorsqu’un esprit décide 

de se réincarner. Il y a, pour un esprit qui 

souhaite se réincarner contre tout bon 

conseil, une période pendant laquelle cet 

esprit se prépare à la réincarnation. Il se 

retire du monde spirituel pour entrer dans 

un état de “non-chose” (en d’autres termes, 

il n’y a pas de molécules physiques autour de 

l’âme), préparant ainsi l’âme au moment où 

elle se réincarnera dans la matière physique. 

Il s’agit d’un processus similaire, et il y a ... 

[pause]...les mots me manquent à nouveau. 

Je voulais dire “une bande de frères” ou “une 

bande d'âmes”, mais il y a un mouvement 

spécifique qui permet d’entrer en état de 

stase et d’en sortir. 

Nous ne sommes pas impliqués dans 

cela. Nous sommes impliqués dans la 

“discussion persuasive” (si cela est le bon 

terme) pour permettre aux âmes d’échapper 

aux effets de la Chute. Mais il y a des êtres 

angéliques (comme nous sommes tous des 

êtres angéliques) qui sont chargés 

d’entourer les âmes qui entrent en état de 

stase avec certaines énergies pour nettoyer 

autour de chacune d’elles tous les pièges 

physiques de la vie qu’elles viennent de vivre 

et des vies qu’elles ont vécues jusqu’à 

présent. Les effets de ces vies sont stockés 

dans l’âme. Ils sont toujours présents, mais 

les molécules physiques actuelles sont 

éliminées autour d’elles afin qu’elles 

puissent entrer dans un état de néant...tout 

en restant un esprit. Voyez-vous cela ? Elles 

sont toujours un point de Dieu, mais elles ne 

sont pas entourées de “quoi que ce soit”. 

Elles se trouvent alors dans une certaine 

bande d’ondes d'énergie qui est maintenue 

par l’amour des esprits qui les ont mises dans 

cet état, mais ce n’est pas une chose 

consciente de la part de ces esprits. Ils ne 

pensent pas en permanence : “Je dois 

maintenir ces personnes en état de stase”. Ils 

ont mis autour d’eux une certaine longueur 

d’onde d'énergie qui les maintient en état de 

stase, et cette longueur d’onde d'énergie est 

maintenue par...une analogie 

serait...”quelque chose à l’arrière-plan de 

l’esprit” de ces esprits qui les ont mises dans 

cet état de stase. 

Et puis (parce que nous parlons de la 

Terre, des états de stase et des effets de la 

Chute), lorsque le Terre est à nouveau 
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reposée et régénérée au point où les âmes 

peuvent à nouveau l’habiter et décider si 

elles veulent ou non sortir de la bulle 

d’illusion dans laquelle elle se sont placées 

au moment de la Chute, elles sont poussées 

vers l’avant dans une autre bande d'énergie 

qui attire autour d’elles le monde physique. 

C’est une façon très simple de dire les 

choses, mais elles sont en fait passées de la 

charge d’un groupe d’esprits à la charge d’un 

autre groupe d’esprits - les Seigneurs du 

Karma – qui les préparent ensuite (comme 

nous l’avons dit dans les livres précédents) à 

se réincarner. Est-ce que cela a un sens ? 

Jane : Oui. Puis-je demander une 

dernière chose ? Comme chaque âme liée à 

la Terre est l'une des deux moitiés d’un être 

angélique [référence à l’information donnée 

dans le livre La Chute], si l’une entre en état 

de stase et que l’autre attend dans les 

royaumes spirituels pendant des millions 

d’années, n’est-ce pas un véritable 

déchirement pour les deux ? 

Joseph : Cela nous brise le cœur à tous. 

L’aspect le plus déchirant de tout cela, c’est 

que vous n’êtes pas au courant (en raison de 

votre enfermement dans la matière) de 

l’amour illimité que nous sommes capables 

d’exprimer et de ressentir les uns pour les 

autres. 

En raison des effets de la Chute, vous 

n'êtes conscients, à travers votre physique 

(à moins que vous n’atteigniez votre cœur), 

que du conflit, que de l’amour “à un prix”, 

que de pâles aspects de ce qu’est réellement 

l’amour. C’est notre état naturel de nous 

aimer les uns les autres...pas seulement de 

dire les mots, mais d’exprimer cet amour 

comme une partie de nous-même et de 

notre état naturel. Nous sommes incapables 

de vous montrer à quoi ressemble cet 

amour...sauf dans de brefs éclats lorsque 

vous traversez votre monde physique. C’est 

donc un déchirement pour nous tous, et non 

seulement pour les âmes qui ont été 

séparées par les effets de la Chute, l’une se 

trouvant, comme vous le dites, dans les 

royaumes supérieurs et l’autre, par exemple, 

en état de stase ou sur Terre. 

Mais nous constatons généralement 

que le lien entre ces âmes est si fort qu’elles 

partagent l’élévation de l’âme supérieure à 

un niveau subconscient. Il ne peut en être 

autrement – elles sont un seul être, et il y a 

donc une certaine consolation à ce que les 

deux moitiés de l’âme soient rarement 

séparés trop longtemps. Il est rare qu’une 

moitié s’incarne...et s’incarne...et s’incarne 

lorsque l’autre moitié a appris à s’élever. 

Grâce à la bonté de l’Amour Divin, pour 

que l’âme dans les royaumes supérieurs 

puisse rester proche des royaumes 

inférieurs ou du plan terrestre, et tente de 

faire don de l’apprentissage et de 

l’expérience à son autre moitié afin que 

celle-ci devienne plus consciente de son moi 

spirituel dans un laps de temps contracté. 
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Pour ce qui est du chagrin et les millions 

d’années...les “millions d’années” sont un 

concept que nous avons, je l’espère, 

expliqué en détail dans les livres qui ont 

précédé celui-ci. En d’autres termes, 

“millions d’années” est votre concept : 

“millions d’années” est un effet de la Chute 

qui vous étreint et vous plonge dans ce que 

vous considérez comme un temps linéaire 

mais qui n’en est pas un. Ainsi, du point de 

vue de l’âme de l’autre côté, le temps passe 

à un rythme différent, et il est toujours 

possible de s’unir à l’autre moitié de l’âme 

pendant les périodes de rêves ou de détente 

de l’âme encore enfermée dans la matière. 

La séparation est en fait plus difficile pour 

l’âme enfermée dans la matière que pour 

l’âme qui s’est élevée loin de cette matière, 

parce que l’âme élevée peut voir les progrès 

accomplis, sait qu’elle peut échapper aux 

effets de la Chute, sait que le lien avec son 

autre moitié ne peut jamais être rompu et 

sait qu’un jour ou l’autre cette âme 

éventuellement sortira dans la Lumière. Il 

s’agit donc d’un point de vue différent. 

C’est une bonne question parce qu’elle 

illustre les deux points de vue, et vous 

pouvez dire aux personnes qui souffrent sur 

Terre en ce moment, pensant qu’elles sont 

seules et que la vie est contre elles, qu’en 

fait, elles ont une autre moitié...peut-être 

que cette moitié est avec elle sur Terre ou 

peut-être qu’elle est dans les royaumes 

spirituels...mais cette autre moitié est 

baignée de gloire (comme elles le sont au 

fond), et inévitablement un jour, elles se 

réuniront. Inévitablement ! Ainsi, dans les 

moments les plus sombres des âmes qui 

souffrent sur Terre, il y a quelque chose à se 

réjouir parce que la souffrance qui est une 

illusion finira par disparaître, et elles seront 

inévitablement réunies avec leur autre 

moitié. Elles seront réinvesties de leur valeur 

et de leurs capacités spirituelles, puis elles 

repartiront comme un seul “homme” à 

travers ces cercles concentriques jusqu’au 

point qui est Dieu...et seront ramenées à 

nouveau dans des domaines plus glorieux 

des mondes physiques et de la créativité 

ensemble. Cela répond-il à votre question ? 

Jane : C’est merveilleux !  Merci. 

Tony : Ma première expérience sur 

Terre fut de gérer et de construire des 

entreprises, et le processus consistait à faire 

des ajustements en fonction des 

informations du marché, de sorte que si 

quelque chose ne fonctionnait pas dans un 

domaine particulier, nous pouvions être 

flexibles et déplacer l’entreprise vers des 

domaines plus appropriés dans lesquels elle 

pouvait réussir. Je comprends que nous 

sommes ici en train de travailler à notre 

retour vers Dieu.  Et que les expériences que 

nous avons (ce qui est la partie importante 

de notre présence ici) sont ce que nous 

ramenons à Dieu. D’après ce que vous dites 

Joseph, la Divinité acquiert de l’expérience 

grâce à des millions et des millions d’entre 

nous qui lui rapportent leurs expériences 
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afin qu’elle puisse apprendre. Qu’advient-il 

de toutes ces informations à la Divinité ? Si 

cela ne fonctionne pas pour les personnes 

victimes des effets de la Chute, et si c’est 

l’expérience de la majorité des personnes 

qui reviennent à la Divinité, est-ce possible 

que les règles soient modifiées à un niveau 

supérieur pour rendre le voyage plus réussi 

et plus productif pour nous ? 

Joseph : Il y a des choses à considérer 

ici. Vous parlez de millions d'âmes qui 

retournent à la Divinité, mais vous devez 

vous rappeler qu’il y a des milliards et des 

milliards et des milliards d’autres âmes en 

dehors de l’expérience de la Chute qui 

retournent à la Divinité dans le cours normal 

des événements et conformément à la loi et 

à la volonté de Dieu. Ainsi, pour compenser 

ce petit coin de créativité dans l’univers, il y 

a un retour constant à Dieu des expériences 

que ces âmes et la Divinité désirent. 

Je pense que cette question met en 

lumière la gravité des effets de la Chute – en 

ce sens qu’elle illustre la façon dont ce petit 

coin a fait un pas qui s’est trouvé “décalé” 

par rapport au cours normal des 

événements. L’univers de Dieu (comme 

nous l’avons dit précédemment) fonctionne 

entièrement grâce au libre arbitre. Les 

actions de Ses enfants sont toutes des 

actions de libre arbitre. Dieu ne peut pas 

restreindre une partie de lui-même (comme 

nous l’avons également mentionné 

précédemment). Dans le cas de la Chute, par 

le biais du libre arbitre, les âmes impliquées 

(même si elles pensaient initialement que 

leurs actions aboutiraient à un “joyau 

brillant” à ramener à Dieu) se sont détachées 

du cours normal des événements. C’est le 

libre arbitre qui retient ces âmes sur un 

chemin si difficile...tout comme ce sera le 

libre arbitre qui les ramènera finalement sur 

le chemin que des milliards et des milliards 

d’autres âmes empruntent. 

Dieu est le libre arbitre. Ce n’est pas un 

cadeau fait à Ses enfants, c’est simplement 

une partie de lui-même. Ce n’est donc pas 

qu’il puisse changer une règle, c’est qu’il ne 

peut pas changer ce qu’il est. Il est le libre 

arbitre et, par conséquent, chacune des 

âmes de la Chute est également le libre 

arbitre. Elles agissent donc toujours dans le 

cadre du plan Divin pour Ses enfants...c’est 

simplement qu'elles ont utilisé ce libre 

arbitre pour ériger un “mur”. 

Vous avez raison de dire que, si quelque 

chose ne fonctionne pas dans le monde des 

affaires, vous revenez au plan “B" ou au plan 

“C”. Vous regardez les choses d’une manière 

différente, et c’est en fait ce que Dieu attend 

des âmes piégées par les effets de la 

Chute...revenir au plan “B”... regarder en 

arrière et dire : “Ça ne marche pas ! Je vais 

laisser tomber. Je ne vais pas y investir plus 

de temps, d’efforts ou de créativité”. 

À ce moment-là, il y a une option, mais 

cette option doit être créée par les âmes qui 

sont, à ce moment-là, piégées par les effets 
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de la Chute. C’est exactement le même 

processus – comme l’on peut s’y attendre – 

parce que, dans les affaires ou dans tout ce 

qu’une âme choisit de faire dans la vie, elle 

fait appel à la puissance de Dieu. La façon 

dont les choses viennent à elle et s’empilent 

comme un “plan” pour elle est basé sur la 

puissance Divine. Cette puissance Divine, 

dans de très nombreux cas, est ensuite 

pervertie par les volontés et les actions des 

âmes piégées dans la Chute...mais le plan de 

base est basé sur la puissance Divine. Donc, 

si vous regardez n’importe quel effort créatif 

sous les effets de la Chute, il est basé sur la 

puissance de Dieu. Il ne peut être fondé sur 

rien d’autre car, en fin de compte, il n’y a rien 

d’autre. Mais il est ensuite coloré, construit 

et déformé par les effets de la Chute et par 

l’insistance de l’esprit qui s’appuie sur ce 

concept original d’avoir raison : “J’ai raison. 

Par conséquent, c’est toujours la voie à 

suivre. C’est toujours le même plan d’affaires 

auquel il faut adhérer ! ...même si clairement, 

cela ne fonctionne pas. Voyez-vous cela ? 

Tony : Oui. Merci beaucoup. 

Joseph : C’est là qu’intervient le 

déchirement, car si vous voyez votre frère 

vaciller et que vous voyez une autre voie (ce 

que nous avons pu voir parce que les écailles 

sont tombées de nos yeux grâce à nos 

propres efforts), alors vous souhaitez vous 

tenir sur une montagne, taper sur un 

tambour et de dire : “Il y a une autre voie”. 

Et le fait que nous ne puissions le faire que 

lentement nous brise le cœur. Le fait que 

nous puissions donner cette formation 

interne et que tant de personnes soient si 

immergées dans le monde physique qu’elles 

l’ignorent, est déchirant. Mais ce qui 

“illumine” (et j’utilise ce mot avec 

précaution), c’est l’effet des personnes qui 

lisent l’information, l’absorbent et s’en 

souviennent parce qu’elles deviennent alors 

un point de Lumière. Et un point de Lumière 

éclaire la vie d’autres personnes et met en 

lumière ce qui va et ce qui ne va pas dans 

leur vie et la nécessité d’un changement. 

[Pause] 

À la fin, je le crains, David...Je dois vous 

poser une question. Nous devons 

commencer ce nouveau livre en demandant 

à chacun d’entre nous quelque chose... 

David : J’allais continuer sur ce que vous 

avez dit, et poser une question sur les 

personnes qui diffusent la Lumière sur les 

autres et sur la quantité de Lumière qu’elles 

apportent réellement par rapport aux 

personnes qui ne diffusent pas de Lumière... 

C’est-à-dire que vous avez dit dans une 

séance précédente qu’une personne qui 

transmet la Lumière contrebalance 

l’obscurité d’un millier de personnes qui ne 

le font pas. Est-ce le cas ? 

Joseph : C’est en effet le cas. J’aimerais 

pouvoir l’illustrer, mais je pourrais peut-être 

le faire en ces termes : Vous êtes Dieu. 

Chaque âme est Dieu...une partie de Dieu, 
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oui, mais aussi Dieu. Lorsque vous parler à 

Dieu et que vous priez, vous vous adressez 

en fait à vous-même. La créativité de Dieu 

est infinie. La capacité de Dieu à aimer, à 

nourrir et à guider est infinie. Lorsque vous 

vous souvenez de la Chute et de qui vous 

êtes, vous avez accès à la Lumière en vous, 

mais aussi à toute la Lumière Divine...toute 

la Lumière Divine. Ainsi, dans la mesure où 

vous repoussez loin de vous les croyances 

du reste de l’humanité, vous êtes un outil 

infiniment puissant pour illuminer le reste du 

monde. 

Jusqu’où va cette Lumière ? Eh bien, elle 

nourrit toujours ; elle allume toujours une 

étincelle dans les autres. Il y a une “veilleuse” 

en chaque personne, et cette “veilleuse” est 

alimentée jusqu’à ce qu’elle éclate à 

nouveau en flammes. Même si votre 

Lumière atteint une âme tellement ancrée 

dans les effets de la Chute et qu’elle ne voit 

que les ténèbres, la colère, la perversion et 

la violence, vous entretenez cette 

“veilleuse”. Vous la préparez pour le moment 

où elle éclatera en flammes. Et vous, 

canalisant une quantité infinie de Lumière de 

la Divinité...et un autre canalisant aussi une 

quantité infinie de Lumière Divine...et un 

autre...et un autre... et un autre, finissent 

éventuellement par faire éclater cette 

“lumière pilote” en flammes. C’est inévitable. 

En tant qu’être consciemment illuminé, 

vous chassez les “ombres” dans l’âme des 

autres parce que la violence, la perversion, la 

colère, l’avidité et la lutte pour le pouvoir 

sont tous des cauchemars. Chaque âme qui 

subit les effets de la Chute, jusqu’à ce qu’elle 

se ré- illumine (par ses propres efforts ou 

avec l’aide des autres), rêve...rêve un 

cauchemar dans lequel elle a investi et 

auquel elle croit. Quelle terrible chose que 

de croire en un cauchemar et de dire ensuite 

: “Je fais de mauvais rêves – ma vie est 

terrible”. 

...C’est mauvais parce que vous avez 

investi dans le cauchemar, mais le passage à 

la Lumière consiste simplement à éclairer les 

ombres pour chasser le cauchemar. Si vous 

mettez suffisamment d'énergie lumineuse 

dans quelqu’un, il ne peut que se souvenir 

de qui il est. 

C’est une bonne question pour 

commencer, et je dirais à chaque personne 

qui lit ceci : lorsque vous travaillez pour la 

Lumière, vous avez un pouvoir infini, et vous 

faites partie de Dieu, donc vous puisez dans 

ce pouvoir. Nous avons déjà donné le chiffre 

d’un être illuminé combattant un million 

d'âmes enfermées dans la Chute, mais ce 

n’est qu’un chiffre. Vous êtes infiniment 

puissants lorsque vous touchez à l’intérieur 

de vous-même et que vous envoyez la 

Lumière Divine – INFINIMENT PUISSANTS. 

Chaque jour où vous envoyez la 

Lumière dans le monde, votre confiance 

grandira : “Maintenant, je touche plus 

d'âmes...maintenant, je touche de plus 

nombreux pays... maintenant, je fais briller la 
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Lumière dans les coins les plus sombres du 

monde...maintenant je guéris le monde. Mais 

ce n’est pas moi, c’est le Dieu qui est en moi 

qui fait tout cela et je suis un phare pour 

cette Lumière. 

Ce n’est pas de l’arrogance ; c’est 

simplement un fait car, en tant qu’être 

angélique, c’est votre fonction – de créer 

avec la Lumière comme vous créer chaque 

jour dans la matière lourde...vous créez ce 

qui vous attend...vous créez avec vos mains, 

vous créez avec votre esprit...vous créez 

chaque seconde qui se déroule devant vous. 

En tant qu’être angélique, vous faites 

exactement la même chose, mais vous créez 

avec une Lumière Divine brillante qui n’a pas 

été polluée par les effets de cette 

expérience qui a mal tourné et donc vous 

êtes un être infiniment créatif. Cette 

réponse est-elle suffisante ? 

David : Oui, merci. 

Joseph : À ce stade, je voudrais juste 

dire que c’est une joie d’être à nouveau 

connecté et de transmettre des informations 

une fois de plus. 
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Chapitre 2. L’État de 

Stase... L’Espace entre 

les Deux 

 

Joseph : Cette semaine est inhabituelle 

car j’ai inspiré à Michael le titre de ce dont je 

voulais parler et, comme d’habitude, il a évité 

ce titre dans l’intérêt de garder le message 

pur – ce qui est une noble chose à faire – 

mais je voulais placer le concept du chapitre 

d’aujourd’hui dans son esprit, et le titre est 

...”L’espace entre les deux”. 

L’espace entre les deux – parce que je 

souhaite parler de ce qui arrive à une âme 

une fois qu’elle a décidé de se réincarner à 

nouveau sur la Terre. Comme nous l’avons 

dit dans le chapitre précédent et dans les 

livres précédents, l’âme est plongée dans un 

état de tranquillité et les souvenirs de son 

passage sur Terre lui sont retirés. Elle est 

ensuite placée dans une “file d’attente” qui 

la conduira au début du processus 

d’incarnation sur Terre. 

Pendant cette période, nous essayons 

d’éduquer l’âme de sorte que, même si elle a 

décidé de retourner sur Terre et de revivre 

certaines circonstances de ses vies 

antérieures (en espérant que cette fois-ci les 

choses se déroulent “correctement” selon sa 

propre vision des choses), nous sommes en 

mesure de l’influencer dans une certaine 

mesure par le biais de la suggestion. Il ne 

s’agit pas de la même “suggestion” que celle 

que l’on trouve, par exemple, dans le lavage 

de cerveau ou l’hypnotisme sur Terre. Il 

s’agit d’une influence douce qui renforce ce 

que nous avons essayé de dire à l’âme 

jusqu’à présent. En d’autres termes : “S’il 

vous plaît, faites de cette incarnation votre 

dernière afin que vous puissiez aller de 

l’avant lorsque vous reviendrez dans les 

royaumes spirituels, et afin que vous 

puissiez également être ouvert à nos 

suggestions lorsque vous reviendrez dans 

ces royaumes spirituels”. 

Il y a un avantage à cela (et j’espère que 

cela expliquera quelque chose que 

beaucoup de gens sur Terre nous 

demandent) : si nous réussissons à parler à 

cette âme et lui faire comprendre que le 

chemin terrestre est un chemin qui ne 

devrait pas être emprunté (jusqu’à ce que les 

choses se soient rétablies comme elles 

l’étaient avant la Chute), alors cette âme est 

capable d’acquiescer et d’embrasser une 

voie plus rapide à travers le plan terrestre – 

une voie qui lui permettra d’annuler une plus 

grande partie du karma qu’elle a accumulé 

dans les vies passées. En d’autres termes, 

l’âme, à mi-chemin entre l’entrée en stase et 

l’incarnation dans une autre vie terrestre, 

peut déjà entendre raison même à ce 

moment-là. 

Et si elle voit la raison par la volonté et 

en disant : “ Oui, je suis d’accord”, elle peut 

alors plus facilement être placée par les 

Seigneurs du Karma dans une vie qui lui 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

21 

 

permettra d’expérimenter et de surmonter 

davantage les défis qui l’ont poussée à 

s’incarner à nouveau en premier lieu. 

Ainsi, par exemple (et cela sera contesté, 

mais c’est néanmoins le cas), l’âme qui se 

trouve dans une condition où elle meurt de 

faim sur Terre est en train d’accélérer son 

karma. Elle n’est pas nécessairement liée à 

des situations du passé où elle a déjà 

souffert de la faim, mais elle est liée à des 

situations karmiques où elle a ressenti une 

sensation de manque...Je n’ai pas assez dans 

cette situation professionnelle...Je n’ai pas 

assez dans cette situation matrimoniale...Je 

n’ai pas assez dans cette situation familiale 

dans la façon dont je considère mes frères 

et sœurs, mes parents et le reste de ma 

famille. Ainsi, la “famine” n’est pas 

nécessairement, la plupart du temps (mais 

elle peut l’être à l’occasion), le reflet d’une 

famine physique en ce qui concerne la 

nourriture dans les vies antérieures, mais 

elle est le reflet d’une famine dans la 

perception de cette âme dans d’autres 

domaines des vies antérieures qui sont 

maintenant amenées à leur point culminant 

par cette expérience présente. 

Cela semble terriblement dur, n’est-ce 

pas ? Ce n’est pas un jugement – c'est 

quelque chose que l’âme a accepté, ayant vu 

à mi-chemin de sa période en état de 

stase...son rêve entre les mondes pour ainsi 

dire...que cela lui permettrait d’échapper à 

l’attraction du plan terrestre une fois que 

cette nouvelle incarnation sera terminée. 

Elle est donc placée dans une situation où le 

plus grand bien – pas le plus grand mal – le 

plus grand bien peut être fait à cette âme, en 

ce qui concerne la libération des effets de la 

Chute et des incarnations successives, par la 

vie qu’elle s’apprête à vivre. 

Il y a d’autres exemples, bien sûr. En ce 

qui concerne les handicaps graves, par 

exemple, il s’agit d’une restriction...pas 

nécessairement la restriction que l’âme qui 

habite un corps restreint a subie dans des 

vies antérieures physiques, mais plutôt un 

reflet de la restriction que l’âme a perçue 

comme étant autour d’elle dans des vies 

antérieures et dont elle cherche maintenant 

à se libérer. Il y a des vies où, à un certain 

moment de cette vie, la restriction s’applique 

d’elle-même, où une immobilité soudaine est 

créée...d’un jour où l’on est totalement 

mobile à un jour où l’on est totalement 

immobile. 

Je vous demande, d’examiner ce que je 

viens de dire avec votre cœur, et vous verrez 

les âmes qui souffrent de votre point de vue 

(et du leur au niveau conscient), avec une 

nouvelle perception et une nouvelle 

profondeur de ce qui se passe réellement. 

Ce que nous espérons, c’est que l’âme 

qui subit ces épreuves et ces défis s’en lasse 

et qu’elle en vienne, au moment de son 

passage, à se dire qu’elle en a assez. Elle ne 

ressent plus le besoin de défier ce qu’elle 

perçoit comme une famine ou une 
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immobilité dans un domaine de sa vie 

physique. Donc, elle revient en disant : “Oui, 

je comprends. J’ai suffisamment de mémoire 

d’âme du temps entre deux pour me 

permettre de prendre une décision éclairée 

quant à savoir si je vais continuer ou non. Je 

décide maintenant de continuer dans les 

royaumes spirituels, de laisser le monde 

physique derrière moi et d’échapper aux 

effets de la Chute”. 

Bien sûr, cela ne se produit pas avec 

chaque âme dans l’état intermédiaire. Si 

c’était le cas, il n’y aurait pas de mobilité sur 

la Terre car tout le monde serait limité, parce 

que chacun serait confronté aux aspects de 

sa vie passée qu’elle est revenue réexaminé 

en vue de s’en lasser...de les 

dépasser...d’échapper aux effets de la 

Chute...de passer dans les royaumes 

spirituels...puis dans l’Infini. 

Nous ne pouvons donc pas influencer 

chaque âme, même si nous essayons de le 

faire. Une fois que l’âme est dans l’état 

d’entre deux, nous l’entourons et lui 

insufflons de l’amour. Nous essayons de 

retenir l’attraction de ses vies antérieures 

car, à mesure qu’elle approche de sa 

nouvelle incarnation et que la matière 

devient plus dense autour de l’âme, 

l’attraction commence...et commence à 

avoir de l’influence. Nous essayons dans la 

mesure du possible, de retenir cette 

influence jusqu’à la naissance de l’âme - afin 

de lui donner le meilleur départ possible 

dans la Lumière, afin qu’elle ait le temps de 

réévaluer son statut spirituel, avant que les 

effets du monde physique ne deviennent si 

lourds pour elle et autour d’elle, pour la 

ramener dans ce cycle de pensée qui la 

ramène sur Terre. 

Où se trouve l’état intermédiaire ?  

...L’état intermédiaire n’est “nulle part”. 

Il ne s’agit pas d’une sphère en tant que 

telle, mais d’un “niveau de maintien de 

l’être”, si cela a un sens. Les âmes qui 

reviennent ont décidé de revenir, mais elles 

ne peuvent pas s’incarner instantanément. 

Elles doivent suivirent une “procédure 

régulière”. Elles ne peuvent pas non plus 

aller plus loin dans les sphères spirituelles 

parce qu’elles ont choisi, par leur libre 

arbitre, de ne pas le faire. 

Alors, où existent elles ? 

...Elles existent en tant que concept. 

Elles existent en tant que concept de 

Dieu (comme nous le faisons tous), mais 

elles ne sont pas dans un espace qui joue un 

rôle spécifique. Elles sont littéralement 

“entre les deux” - elles sont retenues par 

l'amour et les pensées de l’hôte angélique, et 

par l’amour et les pensées de la partie de 

l’hôte angélique qui s’échappe encore en 

voyageant à travers les sphères de 

purification vers l’Infini. Elles sont retenues 

en tant que concept, et vous avez donc des 

esprits de notre côté dont le seul but, à ce 

stade, est de maintenir les concepts de ces 
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âmes jusqu’au moment où le processus – 

placé autour d’elles par les Seigneurs du 

Karma – commence, et elles sont attirées 

dans l’incarnation physiques. 

Du point de vue de l’âme, le “passé” (au 

sens où vous l’entendez) est effacé. Le passé 

est spirituellement effacé. Ce n’est que 

lorsqu’elle s’incarne que pour elles la 

conscience semble surgir de nulle part. Elles 

n’ont aucune idée d’avoir vécu auparavant 

ou d’avoir été dans les royaumes spirituels. 

Elles partent, sur le plan de la conscience, de 

cette nouvelle réserve d'énergie placée 

autour d’elles au moment de l’incarnation. 

Parce qu’elles sont tellement “têtues” (et 

j’utilise ce terme d’une manière délibérée) 

...accrochée à une nouvelle incarnation que 

c’est là toute leur attention, ce n’est que 

lorsqu'elles grandissent, et espérons-le ont 

été influencées pour grandir, dans une 

situation qui leur donnera à réfléchir, 

qu’elles pourront à ce moment-là accéder à 

leurs mémoires d’âme et à leurs mémoires 

de vies antérieures. Le moment où elles 

entrent en état intermédiaire est celui où 

toutes les discussions logiques et spirituels 

ont échoué, laissant cette âme avec 

seulement un mouvement vers l’avant à 

considérer...”un mouvement vers l’avant” (de 

leur point de vue – pas du nôtre) dans une 

nouvelle incarnation physique. 

Le travail de rééducation des âmes ne 

s’arrête jamais. 

Le travail d’aimer les âmes ne s’arrête 

jamais. 

...Et j’espère que vous pouvez voir la 

juxtaposition des points de vue : vous avez 

des âmes qui semblent souffrir sur Terre, 

mais de leur propre volonté, et pourtant, 

d’un autre côté, vous avez ce grand bassin 

d’amour autour de chaque âme qui les 

maintient, les dirige et essaie toujours –

même quand elles ne sont pas 

physiquement ou spirituellement 

conscientes – d'évoluer et de les éclairer...et 

par “éclairer”, je veux dire mettre de la 

Lumière en elles pour les infuser de cette 

Lumière. 

Je vous dirais donc de ne pas considérer 

le processus comme sévère. Vous devez 

vous rappeler, lorsque vous voyez quelqu’un 

souffrir, qu’il a accepté cette 

souffrance...soit dans le cadre d’un 

processus d’affinage qu’il a accepté avant de 

s’incarner, soit à cause de ses pensées, dans 

sa vie actuelle, qui réagissent et 

interagissent avec la matrice d'énergie du 

Champ qui existe autour de la Terre en ce 

moment. 

Il ne s’agit jamais d’un jugement. 

Il ne s’agit jamais d’une punition. 

Il s’agit toujours d’un “arrosage” 

appliqué à la “graine” afin que la graine 

intérieure puisse croître. 

Et c’est ainsi que je demanderai aux 

lecteurs de ce chapitre de considérer la 
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souffrance sur Terre. Vous comprenez, bien 

sûr, depuis la Chute, que la souffrance est le 

résultat de l'accélération de la matière et le 

refus d’abandonner l’attitude selon laquelle 

vous aviez “raison” au moment de la Chute. 

Vous aviez “raison”...et vous continuez à 

croire que vous aviez raison. Tous les 

processus de souffrance qui s’abattent sur 

une âme physiquement et mentalement 

sont là pour ébranler cette croyance et pour 

dire : “La chose vraie que je pensais être si 

juste n’existe plus. Le droit que je pensais 

être si juste n’est que de surface, que 

physique, que mental – ceci n’est pas moi. 

Je dois m’épanouir au-delà de cela. Je dois 

m’en détacher. Je dois le laisser s’éloigner de 

moi.” 

Et à ce moment-là, quel que soit ce 

moment (que l’âme soit âgée de quelques 

heures ou de plusieurs dizaines d’années), 

l’âme est ramenée sur son chemin d’origine. 

La souffrance est imposée par l’âme par 

ignorance ou par le désir de se rétablir en 

l’être spirituel qu’elle est réellement. 

Nous attendons avec impatience le 

moment où il n’y aura plus d’état d’entre-

deux. Nous attendons avec impatience le 

moment où, ayant évolué au-delà des effets 

de la Chute, les enfants angéliques de la 

Chute pourront visiter des planètes en 

pleine conscience de ce qu’ils sont pour 

expérimenter certains aspects de ces 

sphères, puis retourner dans une plus 

grande réalité spirituelle, sans douleur, ni 

peur, en pleine conscience de ce qui ils sont. 

Ceci est l’état normal des choses en 

dehors des effets de la Chute. Mais, à cause 

des effets de la Chute, vous avez tire un 

“rideau” sur la façon dont les choses se 

passent en dehors de la sphère physique de 

la Terre...et, dans une certaine mesure, en 

dehors des royaumes spirituels, c’est à dire 

des royaumes purificateurs qui entourent et 

interpénètrent la Terre. Dans les sphères 

inférieures de l’existence (mais pas dans 

l’Astral Inferieur, qui est une zone 

turbulente), la réalisation de la façon dont les 

choses fonctionnent au-delà des sphères de 

purification n’est compris que par un petit 

nombre, et encore, seulement partiellement. 

Ce que je suggère donc, c’est qu’il y a 

une vision biaisée du “Paradis” sur les 

sphères inférieures parce que les âmes qui 

s’y trouvent s’éloignent effectivement de la 

Terre, mais n’ont pas encore, dans de très 

nombreux cas, repris conscience de la réalité 

de l’existence spirituelle au-delà de la Terre 

et au-delà des sphères de purification. Il 

s’agit d’un réveil graduel en fonction du 

potentiel de l’âme et des souvenirs de l’âme 

de chaque individu. 

Ceci peut vous aider à comprendre, à 

votre tour, pourquoi de nombreuses âmes 

reviennent converser par l’intermédiaire de 

mediums et font preuve d’un niveau de 

compréhension qui n’est que légèrement 

différent et élevé par rapport au niveau de 
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compréhension qu’elles avaient lorsqu’elles 

étaient enfermées dans la matière physique 

sur Terre. Elles sont encore en pleine 

croissance et se débarrassent encore des 

effets de la Chute. 

Il existe alors une période de dualité de 

nature où elles commencent à apprécier leur 

plus grande existence d’âme, leur potentiel 

d’âme et la mémoire d’âme de ce qu’elles 

furent, tout en s’accrochant à un aspect de 

leurs diverses incarnations ou à une 

personnalité. Dans ce cas, les mediums 

voient ces âmes essayer de communiquer à 

la fois sous forme d’un esprit lumineux et 

brillant et aussi sous la forme d’une 

personnalité habillé de façon contemporaine 

souhaitant parler à un membre de sa famille, 

de quelque chose de banal ou apparemment 

insignifiant. 

Donc, l’état intermédiaire dont je voulais 

parler aujourd’hui concerne l’état 

intermédiaire des âmes en état de stase 

avant de se réincarner sur le plan terrestre. 

Il concerne également, dans une certaine 

mesure, certaines des sphères inférieures où 

les gens n’ont pas encore totalement 

réinvesti leurs mémoires d’âme, ne se sont 

pas encore totalement reconnectés avec qui 

ils sont vraiment, et voient encore leur 

environnement et leur chemin du point de 

vue quelque peu limité de ce qu’ils étaient 

dans leur dernière personnalité sur Terre. 

À ce stade, puis-je vous inviter à poser 

des questions, s’il vous plaît ? 

David : Joseph, dans cet état 

intermédiaire, quelle est la place de Dieu ...le 

Dieu intérieur ? Vous dites que l’âme est 

“gérée” par l’hôte angélique et que l’hôte 

angélique converse avec le Dieu intérieur de 

l’âme pour déterminer ce qui est le mieux 

pour cette âme... 

Joseph : L’âme, à ce moment-là, est 

étrangement dans sa forme divine la plus 

pure parce que, pour obtenir ce qu’elle veut, 

elle a renoncé à la plupart de ses souvenirs 

d’âme et à la plupart de ses souvenirs de vie 

terrestre. Cependant, en tant qu’expression 

“polluée” de Dieu, elle intègre la structure 

subconsciente, presque subatomique, de ce 

qu’elle était, et qui la retient comme la 

somme de ses souvenirs sans qu’elle ait 

consciemment ces souvenirs, si cela a un 

sens. En d’autres termes, si cette structure 

n’existait pas, l’âme serait une énergie divine 

complète...mais une énergie divine sans 

empreinte individuelle qui la traverse. Ainsi, 

l’empreinte individuelle la traverse pour 

maintenir son individualité, mais cette 

empreinte est à sa forme la plus basique 

parce qu’elle n’est pas influencée par la 

volonté ou la mémoire de l’âme en ce qui 

concerne les vies terrestres ou les vies 

spirituelles à ce stade. 

Le Dieu intérieur est à son plus fort, 

mais il n’aura pas d’influence même à ce 

stade, sauf par le biais d’autres 

manifestations du Dieu intérieur [référence 

à l’ange hôte] qui tente d’atteindre cette 
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âme consciemment et l’influencé...en 

utilisant son libre arbitre. L’âme est donc 

presque dans sa forme la plus pure, mais elle 

a activé un processus, un désir, et doit donc 

passer par ce désir pour arriver au désir 

suivant ou la mise en action, qui doit 

également être le fruit du libre arbitre. 

Cela a-t-il un sens ? 

David : Je pense que oui. Dans un sens, 

il a été dépouillé de ses souvenirs et autres, 

jusqu’à ce stade, qui ont été mis de côté par 

la volonté, et une fois que ce processus a 

commencé, il doit être vu jusqu’à la fin – le 

cercle en fait. 

Joseph : Oui, et c’est lié à la nature 

créative de nous-mêmes en tant qu’êtres 

spirituels, qu’il doit y avoir une “procédure 

régulière” dans tout ce que nous faisons. 

C’est le processus normal qui a été 

interrompu par les effets de la Chute. Dans 

un processus normal, vous vous ouvrez à un 

désir...vous formez ce désir...vous faites 

l’expérience que vous apporte ce désir...puis 

vous renoncer à ce désir pour qu’un 

nouveau désir puisse s’ouvrir et se former. 

À cause de la Chute, le cours normal du 

processus créatif, tel qu’il s’applique à un 

être angélique, ne va qu’aux trois quarts du 

chemin – en ce sens que vous ne pouvez pas 

vous passer totalement de la création que 

vous avez exprimée afin d’expérimenter 

votre désir à l’intérieur. Il y a un champ de 

mines – presque une “zone de déchets” ou 

une zone de matière abusée – qui ne peut 

pas retourner dans la matrice créative pour 

être utilisée à nouveau. L’âme est donc 

entourée de tout cela et désire passer par ce 

processus. Le problème, c’est que lorsqu’elle 

arrive sur Terre, ce processus ne peut pas 

être totalement achevé au niveau physique 

à cause des effets de la Chute. Il y a ensuite, 

autour de l’âme, les déchets ou 

l’accumulation qui sont liés à l’âme et que les 

religions décrivent comme le “karma”. 

Cela a-t-il un sens ? 

David : Oui. 

Jane : Les gens peuvent- ils se 

réincarner directement à partir de l’Astral 

Inférieur, ou doivent-ils évoluer jusqu’à un 

certain stade afin d’avoir ce dialogue 

spirituel pour savoir où aller ensuite ? 

Joseph : L’Astral Inferieur est une 

sphère de désir intense – un désir de soi 

intense. C’est une zone de préservation 

...l’âme souhaite continuer...souhaite 

revendiquer...souhaite avoir son propre 

territoire personnel...souhaite plus...souhaite 

s’approprier tous les aspects de la création. 

Cela attire à soi beaucoup de molécules plus 

lourdes, et l’âme doit d’abord sortir de cet 

état d’esprit avant de pouvoir être 

influencée à nouveau quant à son retour ou 

non sur Terre. 

Peut-elle donc s’incarner directement à 

partir de l’Astral Inférieur ? 
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Non, parce qu’elle doit passer par une 

procédure régulière et qu’elle est enfermée 

dans un monde de manque...et de désir...et 

de besoin...et de colère...et de violence qui 

ne permettra pas, à ce stade, l’intercession 

d’autres êtres angéliques afin de créer un 

nouveau chemin, une nouvelle incarnation 

et un nouveau corps physique. Les 

molécules sont beaucoup trop lourdes, 

beaucoup trop groupées, beaucoup trop 

pointues et beaucoup trop anguleuses. 

Si vous regardez, les molécules qui 

entourent les âmes de l'Astral Inférieur, elles 

sont denses, dentelées, tranchantes et sont 

une...je ne veux pas dire une 

“aberration”...elles sont une distorsion 

supplémentaire de la façon dont les choses 

devraient être. Les molécules qui entourent 

votre corps terrestre sont déformées dans 

une certaine mesure par les effets de la 

Chute, mais dans l’Astral Inferieur, il y a une 

amplification de tout ce qui se passe sur 

Terre à un niveau spirituel (mais pas 

“spirituel” dans le sens d’être “béni”). 

Par conséquent, l’âme doit s’extraire en 

se lassant de ce processus et s’élever pour 

que les âmes puisent l’entourer, la soigner et 

lui donner le choix. À ce stade, le choix existe 

et, bien que ces âmes ne puissent pas 

s’incarner directement à partir de l’Astral 

Inférieur, elles peuvent, après s’être élevées, 

être amenées dans les sphères de 

purification si elles souhaitent poursuivre 

leur vie sans se réincarner à nouveau. 

Il est donc possible pour une âme de 

venir de l’Astral Inférieur, d’apprendre, de 

grandir, d’être bénie par la Lumière, puis de 

décider d’aller de l’avant - tout comme ces 

esprits du plan terrestre qui ont décidé 

d’aller de l’avant, en ayant eu assez de 

l’expérience qui leur apportait de la 

souffrance. En ce sens, elles peuvent 

”renaître” dans les royaumes spirituels, mais 

elles ne peuvent pas emprunter la voie de 

l’incarnation depuis l’Astral Inférieur au 

monde physique, car elles doivent d’abord 

s’élever dans la sphère où l’on peut leur 

parler et leur donner le choix par le biais du 

libre arbitre. 

Est-ce que cela a un sens ? 

Jane : Parfait, merci. 

Tony : Joseph, quand nous sommes 

dans la file d’attente pour que les Seigneurs 

du Karma nous placent et que nous avons 

déjà décidé quel aspect nous désirons 

adresser dans la vie physique à venir, si dans 

cette file d’attente des esprits conseillers 

nous persuadent que nous pouvons nous 

élever et éviter de repasser par les mêmes 

vieilles choses, cela signifie-t-il que nous 

avons renoncé aux idées que nous avions en 

rejoignant la file d’attente dans l’espoir d’y 

travailler sur le plan physique ? 

Joseph : Cela signifie que vous êtes 

arrivé au point où vous êtes prêt à les 

examiner. Pour beaucoup d'âmes dans cette 

file nébuleuse, il n’y a pas de questions à se 
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poser : “Je retourne sur Terre. Je souhaite 

examiner certains domaines de ma vie et me 

replonger dans les aspects de la vie terrestre 

que j’ai trouvé les plus stimulants...les plus 

agréables...ou que je n’ai pas eu l’impression 

d’avoir mené à bien au cours de ma dernière 

vie”. Il y a donc beaucoup d'âmes, de 

nombreuses âmes qui ont des œillères à cet 

égard. 

Ce que j’ai tenté de décrire ce matin est 

un processus par lequel suffisamment de 

logique spirituelle et d’arguments équilibrés 

peuvent être fournis à l’âme en état de stase 

pour lui permettre au moins de reconnaître 

qu’elle a besoin d’examiner les raisons qui la 

poussent à se réincarner dans les défis 

qu’elle est sur le point de relever. Cet afflux 

de Lumière se poursuit au niveau le plus 

éthérique parce que, ayant renoncé à leur 

vie spirituelle en tant que processus continu 

et ayant décidé de se réincarner sur Terre, 

elles se placent elles-mêmes dans un 

processus magnétique. Elles sont entrainées 

dans un processus qui les ramènera 

inévitablement vers la Terre. 

Le changement d’attitude se produit en 

s’adressant au plus petit soupçon de 

structure autour de l’âme...en insufflant à 

cette âme un changement d’attitude 

presque subliminal...en s’adressant au Dieu 

intérieur encore enfermé dans ce processus 

de nécessité de réincarnation...et en 

imprimant à la structure très lâche de l’âme, 

à ce moment-là, suffisamment d’argument 

pour considérer que, au niveau de la coquille 

subliminale de l’âme, un changement se 

produit. 

Ce n’est que lorsque l’âme incarnée est 

à nouveau attirée dans la matière physique 

que la remise en question, qui a eu lieu dans 

cette très belle “coquille de Lumière Divine”, 

se manifeste... 

1) Dans les défis physiques qui se 

présentent à l’âme - par exemple, l’âme naît 

dans une région où elle est affamée ou 

limitée physiquement ou mentalement. 

2) Cette volition est introduite dans la 

conscience physique de l’âme afin qu’elle ait 

au moins la possibilité d’examiner son 

environnement d’un point de vue spirituel 

en vue d’échapper aux effets de la Chute. 

Joseph : Est-ce une réponse suffisante ? 

Tony : Oui, ça l’est. Merci. 

Joseph : Nous allons maintenant nous 

retirer. Je tiens le livre que cette série de 

communications finira par devenir, et vous 

constaterez que, par rapport à ce dont nous 

avons discuté aujourd’hui (l’étape 

intermédiaire), nous insérons des chapitres 

intermédiaires pour étoffer les concepts qui 

ont dû être condensés dans les quatre livres 

que vous avez jusqu’à présent. 

Nous éclairons donc certains aspects de 

la façon dont la vie fonctionne pour vous ici 

et dans les royaumes spirituels, ainsi que les 

processus qui ont lieu, afin d’élargir le 
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paysage des informations que nous avons 

données aux lecteurs jusqu’à présent. À la 

fin de ce livre, vous verrez que chaque 

chapitre doit encore être considéré comme 

faisant partie d’un livre séparé, mais qu’il 

s’insère entre les sujets que nous avons 

traités jusqu’à présent afin d’”accélérer” 

(encore ce terme) l’ensemble du message et 

le besoin de changement que nous devons 

faire pénétrer dans l’esprit et le cœur des 

gens à l’heure actuelle. 

Il est temps de changer votre point de 

vue. 
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Chapitre 3. Une 

Question de Temps 

 

Joseph : Le thème du chapitre de ce 

matin est : Une question de temps. Je veux 

parler du “temps” tel que vous le percevez 

sur la Terre, et de la raison pour laquelle 

vous le percevez selon une manière linéaire. 

À cause des effets de la Chute, vous ne 

percevez pas l’existence ou l’expérience 

comme nous le faisons. Vous la percevez 

comme un voyage du point “A ”au point “B”, 

du point “C” au point “D”, et vous observez 

(comme vous le pensez) le passage des 

secondes, des minutes, des mois, des années 

et des décennies. Mais en fait, ce dont vous 

êtes témoin n’est pas un passage de quoi 

que ce soit. C’est une superposition de votre 

existence. Je voudrais que vous considériez 

ce que nous avons dit dans les livres 

précédents au sujet de la nature de 

l’existence sur le plan terrestre et de votre 

incapacité à abandonner les concepts, 

comme vous le feriez dans le cours normal 

des choses spirituellement. 

Dans le cours normal des événements, 

en tant qu’être angélique, vous entrez dans 

une situation...vous étendez vos sens à cette 

situation...vous donnez à cette situation tout 

ce que vous pouvez offrir aux circonstances 

qui vous entourent à ce moment précis...et 

vous absorbez de cette situation tout ce 

qu’elle a à vous offrir en termes d’expansion 

de votre spiritualité et d’apprécier 

davantage l’essence Divine à l’extérieur et à 

l’intérieur de soi. Ayant fait cela, vous passez 

à une autre situation. 

Et, vous direz : “Joseph, il s’agit bien d’un 

événement linéaire ? 

...Oui, mais seulement à un niveau de 

perception et d’observation. 

Il y a en vous, en tant qu’être angélique, 

un point intemporel – un point à partir 

duquel vous observez tout et pouvez 

emmètre un “faisceau sensoriel” ou une 

largeur de vibration afin d’expérimenter les 

aspects de ce que vous êtes devenus jusqu'à 

présent et de ce que vous pourriez 

potentiellement devenir dans le futur, selon 

votre point de vue. C’est extrêmement 

difficile à expliquer parce que vous direz que 

le futur n’existe pas encore. Mais si vous 

supprimez le concept du futur et qu’il n’y a 

que le MAINTENANT et le point de vue, 

alors bien sûr, le futur est là. Il s’agit pour 

vous d’être un être potentiel que les 

circonstances vont améliorer. 

Vous existez donc, bien sûr, dans le 

futur à partir de la plénitude du point Un, 

parce que le futur fait partie de ce que vous 

êtes maintenant. C’est une projection. C’est 

un rehaussement de la perception en 

fonction des situations que vous choisissez 

de traverser en tant qu’être angélique pour 

vous améliorer. 
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À tout moment, depuis le point de 

MAINTENANT, vous pouvez examiner ce 

que vous avez accompli jusqu’à présent et 

examiner votre niveau actuel d’implication 

dans une situation et votre niveau actuel 

d’absorption de connaissances et de 

perceptions. Et, sur la base de ce que vous 

avez accompli jusqu’à présent dans le 

MAINTENANT, vous pouvez faire des 

ajustements afin d’expérimenter des 

situations spécifiques qui vous amélioreront 

lorsque vous passer à d’autres aspects du 

MAINTENANT. 

Ce concept peut sembler complexe, 

mais il ne l’est que parce que vous êtes 

enracinés dans les effets de la Chute. Avant 

la Chute, vous avez visité la Terre pour 

expérimenter et absorber en vous les 

aspects de l’expérience que vous 

considériez comme dignes et justes pour 

vous améliorer afin que vous puissiez passer 

à une autre expérience. Nous avons 

également expliqué dans les livres 

précédents la façon dont vous pouvez 

entrer dans une situation et ensuite, après 

en être sorti, la laisser partir et dissoudre 

votre implication, laissant une “chambre 

d’expérience” propre pour le prochain être 

angélique qui souhaite entrer dans ce niveau 

d’être et de création. 

À cause des effets de la Chute, vous ne 

pouvez pas faire cela. Vous entrez dans une 

situation quotidienne – vous vous réveillez 

le matin, vous vous élancez dans la journée 

et il y a des conséquences à cette journée. 

Vous laissez des traces de votre implication 

avec les autres au niveau spirituel, au niveau 

matériel et au niveau psychique. Vous 

laissez sur la Terre des traces physiques de 

votre implication dans la journée. Vous 

laissez des détritus de votre vie au cours de 

cette journée : vous laissez des déchets 

physiques, vous laissez les restes de vos 

repas et vous laissez vos excrétions 

physiques. Je ne m’excuse pas de le 

mentionner, mais c’est une raison de la 

solidification et de l’alourdissement de la 

matière dans laquelle vous vous trouvez, 

que vous avez besoin d’excréter et de laisser 

des déchets derrière vous. 

Dans le cours normal des choses, en 

tant qu’être angélique, ces occurrences de 

matière plus lourde ne se produiraient pas. 

Vous iriez simplement de l’avant et vous 

vous extrairiez de la situation, laissant une 

sphère d’influence et d’appréciation propre 

pour que d’autres être puissent y pénétrer 

et en faire l’expérience. 

Vous ne pouvez pas faire cela sur Terre 

parce que vous ne pouvez pas résoudre les 

effets de votre expérience quotidienne... 

d’heure en heure...de minute en minute...de 

seconde en seconde. Vous laissez derrière 

vous les conséquences de la Chute et les 

conséquences de vos pensées et de vos 

actions sur la Terre. Ainsi, vous produisez 

une couche d’expériences que vous laissez 

derrière vous, en tant qu’individus et en tant 
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qu’espèce, à travers le monde. Vous laissez 

derrière vous votre histoire en termes de 

couches de matière solidifiée qui, dans la 

réalité spirituelle, devraient retourner au 

néant. Vous accumuliez des couches de 

matière il y a cent ans, cinquante ans, vingt-

cinq ans, aujourd’hui, hier, et vous ne pouvez 

pas vous extraire de la sphère d’expérience 

dans laquelle vous vous trouvez piégé. 

Il y a un danger à cela, car vous êtes des 

êtres psychiques, des êtres spirituels, des 

êtres angéliques, et vous êtes donc affectés 

par la résonnance ou les vibrations des 

choses que vous avez laissées derrière 

vous...mais qui en réalité sont toujours là. 

Cet effet sur les choses que vous avez 

laissées derrière vous, vous le décrivez 

comme le “temps”. Vous regardez votre 

corps et vous dites que le corps vieillit et 

devient ridé, voûté et moins efficace. Si vous 

deviez regarder, pour ainsi dire, à travers un 

“microscope spirituel”, vous verriez que les 

atomes du corps physique du nouveau-né 

sont brillants, éclatants et plein d'énergie. 

Mais si vous regardez à travers le même 

“microscope spirituel "le corps de quelqu’un 

dans la cinquantaine ou la soixantaine (dans 

le cours normal des choses), vous verriez 

que les jours de leur expérience ont 

recouvert ces atomes et ces molécules d’une 

rugosité et d’une qualité de papier de verre 

sévère qui les empêchent de fonctionner 

comme ils le devraient, en tant que véhicule 

parfait pour l'être angélique qui l’habite pour 

un certain temps. Ainsi, votre existence 

physique est recouverte des expériences de 

jours et d’années que vous ne pouvez pas 

dissoudre. Cela aussi, vous le percevez 

comme le “temps”. 

Du point de vue de l’être angélique qui 

fait l’expérience de l’existence sur une 

planète (autre que la Terre affectée par la 

Chute), il s’agit de vivre tous les aspects de 

l’expérience en même temps. C’est 

seulement la perception qui change pour 

vous permettre d’expérimenter la subtilité et 

la douceur des différentes nuances de cette 

expérience. Mais vous ne pouvez pas faire 

cela sur Terre. Vous ne pouvez pas 

considérer les expériences de votre vie 

comme une seule expérience. En raison de 

l’effet de superposition, vous avez 

l’impression de passer d’une expérience à 

l’autre (en utilisant à nouveau l’analogie du 

temps) ...de seconde en seconde... de 

minute en minute...d’heure en heure...de 

jour en jour. Mais vous faites en fait 

l’expérience du MAINTENANT – l'ensemble 

de l’expérience - mais de manière 

fragmentée parce que vous devez vous 

frayer un chemin à travers les couches 

accumulées de “vie usagée” que vous 

devriez normalement vous passer et les 

retourner au “néant”. 

Si je vous apporte cette information, 

c’est pour vous expliquer un peu la nature 

du temps, et pour vous libérer de la nature 

du temps en vous disant qu’il y a un plan 
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simple pour chaque jour. À la fin de chaque 

journée, si vous êtes fatigués, si vous vous 

sentez chargés, si vous sentez la douleur 

dans vos vibrations physiques et mentales, 

devenez silencieux, visualisez la journée que 

vous venez de passer et enlevez les traces 

de votre existence de cette journée. 

En d’autres termes, après avoir absorbé 

les conversations avec les gens et 

l’expérience de la journée, laissez tomber 

tout le reste. Voyez les liens de cette journée 

qui vous font vous sentir si lourd se 

dissoudre dans une lumière dorée. Versez 

de la Lumière sur les expériences gênantes 

de la journée – peut-être y a-t-il une 

altercation avec d’autres esprits dont vous 

n’êtes pas content. Dissolvez-les ! Éloignez-

vous d’eux ! Vous ne pouvez pas détruire les 

expériences que vous avez vécues, mais 

vous pouvez supprimer les liens avec ces 

expériences...les liens avec aujourd’hui...les 

liens avec hier. 

Vous vous accrochez tellement aux 

expériences que vous avez construites 

autour de vous que vous vieillissez et 

manquez d'énergie plus rapidement que 

vous ne le devriez. Ce n’est pas que l'énergie 

ne soit pas là...c’est que l'énergie doit 

circuler dans tant de directions différentes – 

vers vos journées “d’aujourd’hui” et vos 

journées “d’hier”. 

Vous considérez l'avenir comme un 

potentiel, mais, malheureusement, à cause 

des effets de la Chute, vous considérez 

l’avenir comme un potentiel négatif pour la 

plupart. Combien de vos frères et sœurs 

connaissez-vous qui regardent l’avenir avec 

joie, bonheur et espérance ? N’est-il pas vrai 

qu’au lieu de cela, vous regardez le 

processus de vieillissement et en 

rajoutez...vous regardez le processus de 

maladie et en rajoutez...vous regardez le 

processus de manque et en rajoutez ? À 

cause des effets du Champ et de la Chute, il 

est difficile de faire autrement, mais vous 

façonnez votre avenir de manière négative à 

cause des couches d’expérience passées 

dont vous ne pouvez pas vous débarrasser. 

Ainsi, si vous entrez dans un état (qui 

peut ne prendre seulement que quelques 

minutes) et que vous annulez les 

expériences de la journée qui ne sont pas 

nécessaires au voyage, vous vivrez plus 

longtemps, vous vous sentirez mieux, votre 

moral “s’élèvera” littéralement et vous 

aborderez l’avenir sans idées préconçues de 

pessimisme, d'âge et de maladie. 

Vous portez des montres bracelets et 

cela m’amuse beaucoup. Vous devez, bien 

sûr, avoir une certaine mesure de votre 

passage à travers un rituel quotidien de 

choses concrètes (et puis être incapables de 

vous en débarrasser), mais les montres et les 

horloges sur vos cheminées ne mesurent 

rien. Elles ne mesurent rien – elles ne 

peuvent pas mesurer quelque chose qui 

n’existe pas. 
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Dans le passé, nous avons parlé de la 

manière dont nous communiquons avec 

vous et du fait qu’il s’agit d’une seule et 

même communication. Il s’agit d’une seule et 

même communication car, pour nous, il ne 

s’agit pas d’attendre des semaines avant de 

reprendre contact avec vous. Il s’agit pour 

nous d’extraire de la connexion la partie de 

notre conscience qui relaie l’information et 

de nous amuser avec d’autres aspects de la 

création jusqu’à ce que nous replongions 

dans la communication au même point que 

celui où nous l’avons quittée. Ce n’est pas 

que le “temps” ait passé, c’est l’expérience 

qui a passé. L’expérience a eu lieu. Votre 

perception du temps est une perception de 

l’expérience spirituelle qui a lieu, mais elle 

semble avancer et être cet attribut physique 

de l’univers parce que vous vivez piégés 

dans les effets de la Chute. 

Il y a un dicton qui dit “rien ne vaut le 

présent” et j’aimerais en modifier un mot 

pour dire ...rien d’autre que le présent. 

Il n’y a rien d’autre que le présent. 

Vous existez pour expérimenter. Même 

si vous êtes piégé dans cette sphère en ce 

moment, vous existez pour expérimenter et 

votre expérience est maintenant. C’est 

toujours maintenant. Les souvenirs que vous 

avez sont toujours maintenant parce que 

l’expérience est une énergie – ce n’est pas 

une énergie qui se divise en jours, en 

semaines, en mois et en années – c'est une 

constante. C’est un champ d'énergie sur 

lequel vous pouvez vous appuyer, dans 

lequel vous pouvez vous immerger et (de 

votre point de vue) revivre totalement ces 

aspects du “passé”. Ce n’est pas le passé, ce 

sont simplement des points du champ 

d’expérience que vous choisissez de visiter 

en orientant votre perception dans cette 

direction. 

Il n’y a pas d’autre temps que le présent 

! 

Il n’y a pas d’autre temps que le présent, 

et ce que vous percevez comme le 

vieillissement de votre monde, le 

vieillissement des édifices ou le 

vieillissement des corps n’est simplement 

que le poids de constructions créatives 

solidifiées qui s’appuient les unes sur les 

autres et se désagrègent partiellement sous 

leur propre poids. 

Ce que je vous suggère, c’est que votre 

propre corps physique finit par s’effondrer 

sous son propre poids. Bien sûr il y a un 

moment où vous devez retourner dans les 

royaumes spirituels, mais ce moment est 

lourdement influencé par la qualité de poids 

que vous ajoutez à votre corps physique, à 

votre concept mental et à la positivité qui est 

votre état naturel en tant qu’être angélique. 

En d’autres termes, si vous opposez la 

positivité de votre vision angélique à la 

négativité de la Terre et à la négativité de 

votre expérience “passée”, vous tirez sur les 

véhicules physiques et mentaux, vous leur 

ajoutez du poids et ils ralentissent. Ils ne 
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sont plus aussi efficaces qu’ils ne 

l’étaient...ce qui accélère votre sortie. 

Il y a une tendance, particulièrement 

dans le monde occidental à l’heure actuelle, 

à ce que les gens soient plus lourds qu’ils ne 

l’étaient. Cette perception d’eux-mêmes 

reflète l’accélération de la fin de la société 

telle que vous la connaissez – si nous n’y 

prenons pas garde. Il y a un investissement 

accru dans les détritus de la journée, et une 

plus grande importance accordée à 

l’accumulation et aux domaines de l’être qui 

sont liés à des vibrations biaisées. 

Dans le cours normal des choses, en 

tant qu’être angélique, vous rangeriez vos 

“jouets” à la fin de la journée. Vous vous en 

passeriez pour les ressortir de la “boîte à 

jouets” le lendemain. Mais actuellement ce 

n’est pas le cas et il y a un investissement 

plus profond dans le matérialisme sur Terre. 

Vous investissez dans des choses dont vous 

ne pouvez pas vous débarrasser...J’ai besoin 

de la prochaine babiole brillante – j'ai besoin 

de l’aspect de tout ce que cette Terre peut 

me donner, afin d’être heureux...et cela se 

reflète sur le corps physique en tant que 

poids. Il s’agit d’une représentation physique 

réelle de ce qui se passe avec l’âme. 

L’âme investi une plus grande partie de 

sa conscience, non pas dans les expériences 

de la Terre, mais dans l’expérience de la 

Terre à travers les effets de la Chute. “Au 

lieu de la Terre – j'aime les babioles. Au lieu 

de mes semblables, j’aime le prochain objet 

matériel dont je peux m’entourer”. L’âme 

s’exprime à travers le corps physique et dit : 

“Voilà ce qui me manque. C’est pourquoi je 

ne peux pas perdre de poids parce que je 

m’alourdi en accumulant...Non pas en 

accumulant de la connaissance ou de 

l’expérience spirituelle, mais les 

“accessoires” ou le “plateau de tournage” 

plutôt que l’expérience réelle de la vie. 

Ainsi, en plus des méditations que je 

vous ai enseignées dans le passé, je vous 

recommanderais, à un moment donné 

chaque jour (et le moment le plus évident est 

avant de dormir), de considérer les aspects 

de la journée qui ne sont plus d’aucune 

importance pour vous et, par la visualisation, 

de couper ces liens avec un “couteau de 

Lumière” qui vous sépare d’eux alors que 

vous repoussez ces choses et que vous les 

laissez partir. 

Laissez-les partir ! 

...Laissez-les partir pour votre propre 

bien – pour votre propre clarté humaine, vos 

énergies physiques et votre capacité à vous 

connecter aux royaumes supérieurs. 

Laissez-les partir pour le bien de la Terre qui 

croule sous le poids des êtres angéliques qui 

refusent de la quitter. Laissez-les partir pour 

le bien de vos frères et sœurs qui ont 

suffisamment de poids à tous les niveaux 

sans que vous n’en rajoutiez et que vous 

n’entraviez leur perception de la façon dont 

ce monde fonctionne réellement. 
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Si je peux me permettre d’ajouter un jeu 

de mot [souriant], il est temps de le faire 

maintenant...et il n’y a pas du tout de 

“temps”...mais le temps est compté. 

En d’autres termes, la quantité 

d’expérience ou d'énergie qu’il vous reste 

s’amenuise. Ce n’est pas que le “temps” 

s’écoule- le temps n’existe pas. Il n’y a qu’un 

changement dans la manière dont vous 

faites l’expérience sur le plan terrestre, et 

cette expérience devient de plus en plus 

négative, de plus en plus lourde et de plus 

en plus une adoration de “l’expérience” qui a 

mal tournée. Par conséquent, vous coupez 

votre connexion avec votre propre héritage 

spirituel et votre capacité à communiquer 

avec ceux d’entre nous, dans les groupes 

d'âmes, qui souhaitent vous aider. Plus 

important encore, vous couper votre 

connexion avec Dieu. 

J’espère que cela illustre (à moins que 

nous ne puissions renverser la situation, et 

nous y travaillons sans relâche) la façon dont 

les choses se terminerait pour la société. Le 

point où les âmes piégées dans les effets de 

la Chute doivent retourner dans un état de 

stase, est le point où le poids et les détritus 

de la Chute – créés par vous 

quotidiennement – deviennent si écrasants 

que la connexion avec Dieu est impossible. 

À ce moment-là, il n’y a pas d’autres 

choix que de remettre les enfants angéliques 

en état de stase, de débarrasser la Terre des 

effets de votre vie pendant des milliers 

d’années et de vous ramener ici (pour des 

raisons que nous avons expliquées dans les 

autres livres) afin que vous fassiez à 

nouveau l’expérience du bon point de vue et 

que vous vous débarrassiez enfin des effets 

de la Chute...de votre insistance sur le fait 

que l’expérience à faire était la bonne et 

qu’elle l’est toujours. 

C’est ainsi que la civilisation s’est 

effondrée sur cette planète dans le passé. 

Elle s’est effondrée parce que vous avez 

atteint le point – par votre investissement 

dans les effets de la Chute et la nature 

biaisée de la création à ce niveau – où vous 

ne pouvez pas atteindre le Dieu intérieur, où 

vous ne pouvez pas voir le Dieu extérieur et 

où vous vous retirez effectivement du cycle 

d’existence qui vous ramènerait à travers les 

sphères de libération et dans l’Infini. Il n’y a 

donc pas d’autres choix que de vous 

renvoyer ici pour vivre des circonstances 

similaires et, cette-fois ci (s’il vous plaît, mon 

Dieu), pour faire les bons choix. 

Mais bien sûr, nous ne voulons pas que 

cela se produise, alors prenez le “temps” de 

considérer qu’il n’y a pas de temps. Prenez 

le temps de réfléchir à ce que vous devez 

retirer de votre existence quotidienne afin 

d’être un lien avec les mondes spirituels au 

nom des autres, un lien avec le Divin au nom 

des autres, et une Lumière qui investit ce 

monde de la capacité de se débarrasser des 

couches d’existence que nous lui imposons 

quotidiennement. 
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J’ai- je crois que c’est le terme - “grillé 

les connexions” dans le cerveau de Michael 

ce matin, ce qui pourrait expliquer pourquoi 

il a été retiré de son approche pleinement 

consciente de la Terre afin que je puisse me 

rapprocher pour faire passer ces concepts, 

mais je vais essayer de répondre à vos 

questions. 

David : Nous avons tendance à vouloir 

vivre la même chose encore et encore, n’est-

ce pas?   

Joseph : Oui 

David : Si nous faisons un effort 

conscient pour vivre des expériences 

différentes chaque jour, cela nous aiderait-il 

à nous détacher ? 

Joseph : Vous devez regarder le cœur 

de l’expérience que vous vivez encore et 

encore. Vous devez vous rappeler, en toute 

chose, d’abord de ce qui vous arrive d’un 

point de vue spirituel plutôt que physique. 

Comme vous êtes prisonniers des effets de 

la Chute, votre croyance fondamentale vous 

enferme dans un schéma qui se répète 

quotidiennement. Alors, oui, c’est une 

excellente idée de passer à une “nouvelle” 

expérience (telle que vous la voyez), mais 

beaucoup de gens passent à une nouvelle 

expérience et découvrent ensuite que, dans 

les limites de cette expérience, ils 

reproduisent le même schéma au niveau 

spirituel...les mêmes choses se produisent 

mais sous un nouveau “déguisement”. 

Avant de passer à une nouvelle 

expérience, il est préférable d’examiner 

l’expérience que vous répétez et de 

demander de l’aide pour déterminer quels 

sont les facteurs clés qui font que cette 

expérience se répète. Comment se fait-il 

qu’en tant qu’individu, vous soyez prisonnier 

d’un certain ensemble de circonstances qui 

se répètent ? 

Les gens l’attribuent au travail...ou à une 

relation...ou à un ensemble particulier de 

circonstances financières ou à un coin 

particulier de la planète, mais ce n’est pas 

vrai. Pour un observateur qui regarde les 

expériences terrestres se déroulant, cela 

semble vrai, mais en réalité, au cœur de la 

spiritualité, il y a une raison pour laquelle 

tout être est lié à un ensemble de 

circonstances qui se répètent. Ces 

circonstances répétitives peuvent être 

éclairantes pour cette âme, mais pour la 

plupart, elles sont “le disque coincé dans le 

même sillon” ; elles sont une croyance 

ramenée dans cette vie ou fixée dans 

l’enfance, et elles sont un réconfort 

étrangement parce que c’est tout ce que l’on 

connait. 

Pour beaucoup de gens, si vous leur 

suggériez d’expérimenter quelque chose de 

différent, ils se retireraient dans un placard 

et n’en ressortiraient que lorsque vous 

seriez parti parce que le changement est 

effrayant. Faire l’expérience de quelque 

chose de nouveau est effrayant parce que, 
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au fond, nous voulons faire l’expérience des 

mêmes choses que celles qui nous sont 

familières...et au sein de ce noyau il y a un 

autre noyau qui dit qu’au moment de la 

Chute, nous avions raison. 

Les couches... [en riant] ...il y a tellement 

de couches dans l’expérience quotidienne. 

L'expérience quotidienne n’est pas ce qu’elle 

semble être. J’accueillerais volontiers le 

changement chez les gens, mais pour qu’un 

véritable changement ait lieu – il ne s’agit 

pas simplement d’un changement de travail 

ou d’un changement d’environnement - il 

s’agit d’un changement de ce que l’esprit 

attend de l’existence ici...sinon les schémas 

se répètent et la matrice s’imprime dans 

chaque changement qui survient. 

Voyez-vous cela ? 

David : Oui, merci. 

Joseph : Une autre question s’il vous 

plaît ! 

Tony : Joseph, je comprends ce dont 

vous avez parlé aujourd’hui concernant le 

poids que nous nous imposons à nous-

même en ne lâchant pas l’expérience. Je 

suppose que cela se produit aussi dans des 

communautés comme les religions, par 

exemple, et qu’elles accumulent le poids des 

débris et des constructions du passé ? 

Joseph : C’est pourquoi j’ai mentionné 

dans la conférence de ce matin que vous 

devriez lâcher prise au nom des autres parce 

que vous consolidez (comme vous l’avez dit) 

dans les religions et dans les cercles 

politiques. Vous investissez dans un 

ensemble de croyances et, si ces croyances 

sont faussées par les effets de la Chute 

(comme c’est le cas pour la plupart), alors 

vous cristallisez, consolidez et alourdissez 

ces croyances chaque jour que vous vivez à 

travers elles, et vous vous félicitez les uns les 

autres en disant : ”Oui, nous avons la 

réponse. Oui, nous devons aller de l’avant 

avec cet ensemble de croyances”. Mais si 

vous avez un ensemble de croyances qui ne 

sont pas fondées sur la loi divine, vous 

n’avancez pas. Vous prenez simplement une 

“pelle” et ajoutez chaque jour plus de rigidité 

aux croyances erronées que vous avez déjà. 

Là encore, dans les livres précédents, j’ai 

parlé de la nécessité d’atteindre le cœur 

spirituel de la société afin de changer les 

choses. On ne peut pas changer les choses 

avec une croyance superposée et erronée 

en la religion. On ne peut pas changer les 

choses avec une croyance superposée et 

erronée en politique. On ne peut pas 

changer les choses avec une croyance 

superposée et erronée en une politique de 

maintien de paix. Il faut aller au cœur de la 

spiritualité et dire : “Nous devons redéfinir 

les choses et balayer ces lourdes 

constructions”.  

Nous les voyons. De notre point de vue, 

nous les voyons comme des obélisques ou 

des monolithes entourant et reliant un grand 

nombre de personnes...comme une 
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grisaille...comme une tache dans le champ 

vibratoire. Voir vos pensées à un niveau 

spirituel est une chose étonnante – vous 

êtes connecté à tant de choses. Et, bien sûr, 

ce sont ces liens et ces croyances, et le poids 

de ces liens, qui vous ramènent. 

J’espère que cela en dit un peu plus. Par 

le passé, j’ai dit avec beaucoup de fantaisie 

que l’on revenait pour la télévision, pour le 

verre de bière ou pour réinvestir dans le 

statut de l’entreprise. Et c’est vrai...mais c’est 

plus grave que cela. C’est parce que, 

pendant des milliers d’années, vous avez 

investi dans les croyances à plusieurs 

niveaux qui sont connectées à vous, et 

lorsque vous revenez dans le monde des 

esprits, elles sont toujours reliées à vous et 

vous attirent toujours. Elles vous attirent à 

nouveau sur Terre. Oui, vous devez revenir 

par votre libre arbitre, mais vous êtes 

ramenés en arrière à cause de vos propres 

croyances et des liens que vous avez établis 

et que, dans de très nombreux cas, vous ne 

pouvez pas abandonner. C’est pourquoi 

nous avons des groupes qui conseillent les 

gens et leur disent : “Ne voyez-vous pas la 

grisaille qui vous relie à cet aspect de ce que 

vous voulez répéter ? Ne voyez-vous pas la 

grisaille de cet aspect dans lequel vous 

souhaitez retourner ? Lâcher-prise ! 

Lâcher-prise ! 

Ainsi, lâcher les concepts quotidiens qui 

vous entourent est un excellent moyen de 

garder votre âme suffisamment saine pour 

reconnaître, lorsqu’elle passe de cet état au 

premier niveau spirituel, qu’elle doit lâcher 

prise, qu’elle n’a pas besoin de revenir et que 

ce que dans quoi elle a investi tant d'énergie 

et de temps est un gaspillage et un “mal” - 

en ce sens qu’il va à l’encontre de la 

croissance spirituelle et du rétablissement 

de la perfection spirituelle qui existait ici 

avant l'époque de la Chute. 

Est-ce suffisant ? 

Tony : Merci beaucoup. 

Jane : Joseph, l’augmentation de la 

population est-elle un autre exemple de la 

superposition et du poids ? Est-ce un effet 

de la Chute que les gens veulent faire venir 

plus d’enfants parce qu’ils pensent que 

l’”expérience” est la bonne, ou est-ce parce 

que les âmes font toutes la queue pour 

revenir ici ? 

Joseph : De leur point de vue, c’est un 

investissement dans l’avenir, mais c’est aussi 

un investissement supplémentaire dans le 

matériel à ce moment-là. Ils considèrent 

l’aspect matériel d’avoir un enfant...c’est une 

chose désirable...c’est une “poupée”...”c’est 

quelque chose que tout le monde a et que, 

par conséquent, je dois avoir aussi !” Et une 

fois que l’acte créateur a mis la coquille en 

place, il y a de nombreuses âmes qui 

attendent de réintégrer le corps et qui 

doivent être placées par les Seigneurs du 

Karma en fonction de ce qui se passera au 

cours de leur vie. 
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Il serait bien meilleur pour la planète, et 

bien meilleur pour les enfants angéliques 

incarnés en ce moment, qu’il y ait un 

relâchement de ce besoin perçu de procréer, 

de sorte que la concentration puisse alors 

être placée sur les âmes qui sont dans 

l'arène en ce moment...plutôt que la 

complication supplémentaire des âmes qui 

sont amenées dans les mêmes 

circonstances, ayant été tirées en arrière par 

les effets de la Chute. 

Il en a été ainsi à d’autres époques, mais 

c’est plus difficile pour les âmes qui se 

réincarnent en ce moment parce qu’elles se 

réincarnent dans cette zone de lourdeur. Au 

fur et à mesure que les générations passent, 

la lourdeur devient plus grande. Ainsi, les 

“péchés des parents” deviennent plus 

importants et s’accumulent sur les âmes qui 

s’incarnent avant même qu’elles ne 

commencent le voyage. En d’autres termes, 

elles se projettent déjà dans un “véhicule” 

qui les défavorise et leur donne un départ 

négatif dans la vie. Ceci est un autre point 

sur lequel je peux faire allusion à la fin de la 

société et de la civilisation si vous n’arrangez 

pas les choses. 

Vous pouvez voir qu’il y a un 

mouvement accru de la part du Champ pour 

donner une dépendance totale à l’égard du 

Champ tel qu’il est – c'est à dire négatif. Et 

les âmes affluent – non pas pour combattre 

ce besoin (pour la plupart) mais pour 

l’accroître et dire : “Oui, c’est lourd. Oui, j’ai 

besoin de faire partie de ce poids. Oui, 

j’existe dans le temps. Oui, j’ai besoin de 

toutes les choses qui m’entourent”. Ainsi, se 

précipite le moment où la majorité des âmes 

n’embrasse plus le Dieu intérieur, le Dieu a 

l’intérieur de chacun, ou la capacité, à travers 

les esprits spirituels, de connecter avec les 

âmes plus élevées autour de la Terre et des 

sphères qui montent de la Terre. 

Vous pouvez voir l’accélération de la fin 

par tant de moyens...à moins que vous ne 

changiez...à moins que vous ne mettiez de la 

Lumière dans chaque aspect de vos vies. 

Vous voyez ? 

Jane : Oui. 

Joseph : Je suis sur le point de partir. J’ai 

épuisé l'énergie disponible. Merci pour votre 

investissement dans une nouvelle façon 

d’aborder la vie sur Terre. 
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Chapitre 4. L’Illusion 

de l’Espace et de la 

Distance 

 

Joseph : Après avoir parlé du temps la 

dernière fois que nous nous sommes réunis, 

il nous semble opportun de parler 

d’espace...ou plutôt de distance, car 

l’homme se perçoit comme éloigné de ses 

frères et sœurs, éloigné de Dieu et éloigné 

des objets qui semblent être loin et “à 

distance” de lui. 

Je voudrais vous suggérer ce matin que 

toute distance est une illusion. 

Commençons par l’illusion de 

l’éloignement de Dieu. L’éloignement de 

Dieu dont l’homme fait l’expérience sur 

Terre est dû (comme nous l’avons dit dans 

les livres précédents) aux effets de la Chute. 

L’éloignement n’existe que dans l’esprit, 

l’attitude et le point de vue de l’esprit 

individuel. Si vous déplacer ce point de vue 

– cette perception de la distance – l'esprit 

est au cœur, à l’âme et en son centre 

toujours un avec Dieu. 

La distance provient de la différence de 

vibration causée au moment de la Chute et 

du changement d’esprit qui en a 

résulté...d’une acceptation d’être un avec 

Dieu à une perception d’être individualisé et 

éloigné de Dieu. En réalité, c’est le contraire 

qui est vrai – l'esprit ne peut être éloigné de 

Dieu et, parce qu'il est lié, il ne peut être 

éloigné ni de ses frères et sœurs, ni de la 

nature. 

Tout est UN et tout est ici 

MAINTENANT. 

Voici un concept que j’aimerais que 

vous considériez...que tout existe ici au 

même point parce que le seul point qui 

existe est le point de connexion avec Dieu. 

Le seul point qui existe est le point de 

connexion avec Dieu – tout le reste n’est 

qu’une illusion. 

Ainsi, vous projetez la distance afin de 

faire l’expérience. Vous projetez, dans une 

existence linéaire, des points auxquels vous 

percevez votre voyage. Vous croyez 

voyager d’un point “A” à un point “B”...alors 

qu’en fait, le point “A” et le point “B” passent 

par vous pour que vous puissiez les 

observer. Vous élargissez le paysage de 

vous-même vers l’extérieur afin 

d’expérimenter différents aspects de vous-

même au cours d’un voyage qui n’existe pas. 

(Je suis désolé si cela ressemble à une blague 

cosmique...et c’en est une). 

...Revenons à l’essentiel. Vous êtes des 

êtres angéliques. En tant qu’êtres angéliques 

individualisés du seul point de vue de Dieu, 

vous voyagez vers l’extérieur en vibration. 

Vous vous distancez de Dieu pour lui 

ramener plus d’expériences que vous créez 

en vous déplaçant à travers les couches 
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d’illusion que vous placez autour de vous 

afin d’en faire l’expérience. 

Lorsque vous voyagez “vers l’extérieur” 

de Dieu (et vers l’extérieur est un terme 

relatif), vous vous immergez dans les 

créations de vous-même et des autres. Ces 

créations sont minces comme du papier et 

ne sont pas les constructions matérielles 

qu’elles semblent être. Elles n’ont ni largeur, 

ni hauteur, ni distance...si ce n’est qu’elles 

doivent en avoir l’air pour que vous puissiez 

voyager à travers elles à un niveau de 

vibration à une certaine distance de Dieu. En 

d’autres termes, les concepts qui vous 

entourent et que vous traversez ne sont rien 

d’autre que des “rêves” que vous avez 

imaginés afin d’explorer des possibilités et 

d’en rapporter les résultats à Dieu pour 

améliorer le Tout. 

Cela est connu dans d’autres régions de 

la réalité spirituelle. Cela est connu dans les 

régions de la réalité spirituelle qui ne font 

pas partie de la Chute. Oui, le voyageur qui 

traverse un paysage fait l’expérience de ce 

paysage. Oui, le voyageur qui traverse un 

paysage semble avancer d’une façon linéaire 

(dans une certaine mesure) à travers ce 

paysage, mais nous savons au fond que le 

paysage est, en fait, une illusion placée 

autour du voyageur afin que celui-ci puisse 

apprendre et grandir. 

Dans votre existence encapsulée, vous 

avez investi une plus grande croyance dans 

le paysage comme étant un vrai paysage. 

Vous considérez donc votre existence 

fortement linéaire comme un voyage à 

travers un ensemble de paysages qui 

mènent inévitablement au point de la mort 

physique, puis vous en êtes libéré ou vous 

entrez dans un non-état (selon vos 

croyances religieuses). Vous avez investi 

dans la croyance et dans une large mesure 

dans le paysage. 

Si vous n’étiez pas du tout dans les 

effets de la Chute et si vous viviez, par 

exemple, dans une autre sphère 

d’expérience sur une autre planète, vous 

pourriez plus facilement aller du point “A” au 

point “B”. Vous n’auriez pas besoin d’un sac 

à dos et des chaussures de marche pour 

traverser le paysage. Vous souhaiteriez 

simplement vous trouver dans une autre 

partie du paysage...et vous vous 

retrouveriez dans une autre partie de ce 

paysage. Vous ne pouvez pas faire cela sur 

Terre parce que vous êtes enfermés dans 

des corps physiques lourds et que vous 

traversez de la matière physique lourde. 

Mais ce que je veux dire aujourd’hui, 

c’est que le paysage n’est pas réellement là. 

Le potentiel d’expérience exprimé par le 

paysage que vous avez créé est là...mais pas 

le paysage actuel. 

De même, le “paysage” que vous placez 

entre vous et les autres en termes de 

personnalité n’existe pas réellement. La 

personnalité est une construction similaire 

ou un “paysage” que vous pouvez parcourir, 
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en tant que partie de Dieu, afin de découvrir 

et de grandir en examinant les aspects de 

l’émotion, les aspects de l’approche de 

certains défis et les aspects de la façon dont 

vous, ayant créé le paysage d’une 

personnalité, interagissez avec le paysage 

d’une autre personnalité. 

La personnalité qui vous entoure et la 

personnalité qui entoure une autre 

personne sont aussi éphémères, transitoires 

et aussi minces que le paysage physique réel 

que vous percevez autour de vous chaque 

jour. Elles ne sont pas vraiment là, et si vous 

vous considérez vous-même et les autres du 

point de vue de Dieu – du centre – vous 

voyez qu’il n’y a… pas seulement aucune 

distance entre vous, la personne à côté de 

vous et la personne à l’autre bout du 

monde...mais il n’y a pas de différence entre 

vous, vos frères et sœurs et tous les autres 

à travers le monde. 

Cela peut vous permettre de canaliser 

plus facilement la Lumière vers les gens, en 

réalisant que les personnalités que vous 

voyez et les traits que vous voyez dans les 

races et dans certaines régions du monde 

sont en fait le résultat de la Chute qui a 

affecté les personnalités originelles qui 

étaient autour de vous en tant qu’enfants 

angéliques à l’époque de la Chute. 

À la suite de la Chute, chaque chose a 

été mise en relief tranchant, la personnalité 

a été mise en relief tranchant, le sens de la 

distance a été mis en relief tranchant. Vous 

percevez les choses différemment à cause 

des effets de la Chute. Vous percevez votre 

voyage comme s’étendant devant vous 

plutôt que de passer devant vous – vous, 

étant l’observateur. Vous vous percevez 

comme enfermé dans le paysage de la 

personnalité, et vous portez ce paysage 

unique avec vous de la naissance à la mort 

en croyant que c’est vous. Oui, il présente 

des aspects de vous, mais vous n’êtes pas la 

personnalité – c'est un “paysage” qui a été 

créé autour de vous pour que vous puissiez 

en faire l’expérience. 

S’il s’ensuit (et c’est le cas) que le 

paysage ou la personnalité qui entoure les 

autres n’est qu’une illusion créée autour 

d’eux afin qu’ils puissent apprendre et 

expérimenter, il est alors plus facile de se 

débarrasser de ses préjugés...de ses 

haines...de ses colères...de ses peurs et de 

ses réserves...et de voir les autres personnes 

comme des aspects identiques de Dieu 

qu’elles sont. 

Il n’y a pas différence ! 

Cela va vous choquer, mais il n’y a pas 

de différence fondamentale entre vous et 

votre voisin...entre vous et la personne 

pacifique...entre vous et la personne 

violente. 

Au fond, vous êtes identiques. 

Vous faites partie de Dieu et des autres. 

Logiquement, si vous aimez Dieu et que 

Dieu vous aime, et si vous vous aimez vous-
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même en tant que partie de Dieu, vous 

devez aimer chaque esprit que vous 

rencontrez (ou ne rencontrez pas) à travers 

le monde de la même manière, car ils sont 

vos égaux. 

Examinons le paysage physique. Si le 

paysage physique est une illusion, si la 

distance entre vous et d’autres points du 

globe est une illusion, alors la distance entre 

vous et toutes les autres expressions de la 

vie sur cette planète est également une 

illusion. Commencez par regarder les formes 

animales...les formes végétales...les 

montagnes...les rivières...les 

rochers...l’herbe...comme des expressions 

Divines qui ont été envoyées ; des 

expressions du déva qui sont dissimulées 

temporairement dans un paysage 

temporaire. 

Et, comme je vous suggère de vous 

regarder les uns les autres sans ce paysage 

et de reconnaître que vous êtes tous égaux, 

je vous suggère également de regarder les 

autres aspects de la vie qui est abondante 

autour de votre globe. Et, dans vos 

méditations, supprimez l’illusion du paysage 

et de la distance – si cette distance signifie 

que les formes que vous regardez se 

trouvent à l’autre bout du monde, ou si cette 

distance est simplement une reconnaissance 

du fait que vous vous reconnaissez comme 

“humain” et que vous voyez une autre forme 

de vie comme une “vache” ou un “arbre” ou 

un “ruisseau” ou une “montagne” ou un 

“roc”. 

Eliminez l’illusion de ce paysage et vous 

découvrirez que vous n’êtes pas seulement 

égal à ces autres expressions de la vie et 

elles à vous, mais que vous êtes identiques à 

elles car, que Dieu se manifeste en tant que 

“vous”, en tant qu’individualisation sous 

forme angélique, ou qu’il se manifeste sous 

forme de déva qui manifeste ensuite des 

aspects de la nature, vous avez affaire à une 

seule expression de Dieu. 

Dans d’autres mondes, il y a d’autres 

expressions de Dieu, mais elles sont 

enveloppées dans des paysages d’illusion. 

Elles sont égales à vous. La planète est égale 

à vous. L’univers est égal à vous – ni plus, ni 

moins important – mais essentiellement, au 

fond, exactement la même chose. 

Ainsi, l’”espace” en termes d’espace 

entre vous – entre les aspects de vous – 

n'existe pas. C’est une illusion, et si vous 

enlevez cette illusion, vous voyez la même 

chose. 

J’espère que cela vous aidera à 

combattre les effets de la Chute car, si vous 

prenez à cœur le sens de ce chapitre, vous 

ne pourrez jamais regarder une autre forme 

de vie autrement que comme un reflet de 

vous-même. Vous ne pouvez jamais 

regarder un autre être humain autrement 

que comme un reflet de vous-même. Et, en 

regardant un reflet de vous-même, vous 
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devez reconnaître ce que vous aimez chez 

les autres. Vous devez reconnaître l’amour 

de Dieu qui est au cœur de votre vie...vous 

en êtes dignes...mais aussi tous les autres et 

toutes les autres choses qui en sont dignes. 

La raison pour laquelle je vous ai donné 

cette explication à ce stade est pour vous 

aider dans vos méditations de Lumière, 

parce que les méditations de Lumière 

peuvent être difficiles à cause des aspects 

lourds du paysage illusoire que vous placez 

autour des autres : “J’aimerai aimer cette 

personne mais c’est difficile parce que...elle 

a ce type de personnalité...elle a ce type de 

croyance...elle est dans cette partie du 

monde...elle a cet aspect physique.” 

Toutes ces choses sont des illusions. 

Il n’y a pas d’espace entre vous. 

Il n’y a pas de distance entre vous. 

Il n’y a pas distance entre vous et Dieu. 

En plus d’être capable de voir les gens 

différemment, j’espère que vous pouvez 

voir, dans ce que nous examinons 

aujourd’hui, la proximité de la puissance 

Divine en vous, si Dieu coule à travers vous 

constamment et avec la même puissance 

qu’au moment où vous étiez individualisés 

(comme vous le voyez), alors vous avez cette 

quantité de puissance en vous à canaliser à 

travers le monde dans vos efforts pour 

changer le monde et ses habitants pour 

qu’ils redeviennent ce qu’ils étaient avant la 

Chute. 

En d’autres termes, il ne s’agit pas 

d’atteindre Dieu à distance et de recevoir un 

pourcentage de Lumière (peut-être dix pour 

cent, cinquante pour cent ou soixante-dix 

pour cent). Il ne s’agit pas de s’efforcer et de 

lutter pour faire entrer la Lumière en soi afin 

de l’envoyer au monde (sauf dans l’idée que 

l’on se fait sur la manière dont nous sommes 

reliés à Dieu). Si vous êtes connecté à Dieu 

à cent pour cent, si vous faite partie de Dieu 

à cent pour cent, alors les effets de vos 

méditations et de votre diffusion de Lumière 

au nom des autres sera à cent pour cent. Il 

ne peut en être autrement ! Ce n’est que 

dans la mesure où vous percevez cette 

capacité à porter la Lumière que vous 

amoindrissez les effets de vous-même en 

tant qu’être angélique et canalisateur de 

l'énergie divine. 

Ce chapitre est important parce que 

vous devez comprendre ces choses pour 

pouvoir : 

Tout aimer. 

Êtres un canal pour la Lumière avec un 

effet maximum. 

Le Christ n’a-t-il pas dit : “Le Père et 

moi-même sommes Un” avant de réaliser ce 

que les gens considèrent comme des 

miracles ? ...Il a dit : “Le Père et moi-même 

sommes Un” pour attirer l’attention sur le 

fait qu’il n’y a pas de séparation, ni de 

distance entre nous et Dieu. 
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Le Père et moi-même sommes Un...liés, 

connectés, capables de créer comme nous 

l’avons toujours fait depuis que nous avons 

été créé – depuis que nous avons été mis à 

part en tant que fragment de Dieu dans 

l’illusion - afin que Dieu puisse devenir plus 

entier, plus expérimenté et puisse évoluer, 

grâce à nos expériences, voyageant à travers 

les paysages de l’illusion que nous créons 

afin de grandir et d’élever l’Unité. 

Il n’y a que l’Unité. 

Que se passe-t-il alors quand vous 

partez en voyage ? Si l’un d’entre vous passe 

la porte...monte dans une voiture...et se rend 

à l’aéroport, et traverse un continent en 

avion...et atterrit dans un autre pays...et 

prend une autre voiture...et se retrouve sur 

une plage ou dans un hôtel quelque part – 

que se passe-t-il ? 

...Ce qui se passe est que vous attirez le 

voyage à vous. Vous vous placez dans 

l’illusion du voyage. Vous placez une partie 

de votre conscience Divine dans l’illusion de 

votre entrée dans la voiture, de votre départ 

pour l’aéroport, de votre traversée du 

continent en avion, de votre sortie de 

l’aéroport, de votre entrée dans une autre 

voiture et de votre arrivée à votre 

destination finale. Vous tirez ces 

expériences de votre cœur, mais vous les 

percevez comme étant l’inverse. Vous les 

percevez comme des expériences dans 

lesquelles vous entrez physiquement et 

dans lesquelles l’état de l’expérience autour 

de vous change – vous entrez dans des 

véhicules différents, vous arrivez quelque 

part. Ce à quoi vous arrivez est une 

expérience différente que vous avez déjà 

placée autour de vous à l’avance. 

Il n’y a donc pas de voyage si ce n’est en 

tant que perception, si ce n’est en tant 

qu’implication dans la série de circonstances 

que vous attirez vers vous. 

Trois hommes s’installent dans un 

vaisseau spatial qui part en direction de la 

lune. Le vaisseau atterrit sur la lune et les 

hommes en sortent. Ils examinent la lune, 

puis remontent dans le vaisseau spatial pour 

retourner sur Terre. 

Non. 

Ils ne le font pas ! 

...Trois esprits décident que c’est 

l’expérience qu’ils souhaitent vivre et 

attirent vers eux les changements dans leur 

paysage que leur permettent de faire 

l’expérience du voyage vers la lune, de la 

lune elle-même et du retour de la lune. 

La lune n’existe-t-elle pas ? 

Oui, bien sûr, elle existe, mais elle existe 

dans un paysage malléable différent de celui 

que vous percevez comme vrai. Ce n’est pas 

la matière solide que vous percevez comme 

telle. Elle semble solide, oui, parce que vous 

l’avez acceptée comme telle. Vous avez 

l’impression qu’elle se trouve à un certain 

nombre de kilomètres parce que vous avez 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

47 

 

accepté qu’elle se trouve à un certain 

nombre de kilomètres. 

Mais, en réalité, il s’agit d’un paysage 

changeant qui a été placé temporairement 

autour de vous afin que vous puissiez en 

faire l’expérience, si vous le souhaitez, par le 

biais de la mécanique de l’illusion que vous 

utilisez comme vos outils en ce moment à 

cause des effets de la Chute. 

Si vous existiez sur la Terre en tant que 

sphère cristalline avec la lune comme autre 

sphère d’influence dans son atmosphère 

(ces deux choses ayant été créées par les 

enfants angéliques en tant que zones de 

perception et d’aventure) alors, dans votre 

forme la plus pure, vous iriez sur la lune 

simplement en souhaitant être sur la lune. 

Vous feriez l’expérience de la lune 

simplement en souhaitant que la lune joue 

ses “avantages” - en ce qui concerne votre 

expérience – autour de vous. Et vous 

reviendrez dans la sphère de la Terre en 

souhaitant simplement y revenir. 

J’espère que cela explique les 

profondeurs (et “profondeur” est le mot 

juste) auxquelles l’illusion s’est enfermée en 

raison des effets de la Chute. En dehors de 

ces effets, il y a encore une myriade de 

paysages à apprécier. Il y a encore des 

paysages à parcourir, mais avec une 

perception différente...en réalisant que ces 

belles sphères, toutes différentes les unes 

des autres, viennent à vous et sont le 

résultat de votre création...que vous ne vous 

déplacez pas à travers elles – elles se 

déplacent à travers votre sphère de 

perception...qu’elles sont des constructions 

temporaires...qu’à tout moment, si vous 

vous déplacez à travers un paysage et que 

vous souhaitez percevoir un aspect différent 

de ce paysage, vous pourriez passer d’un 

paysage apparemment “solide” à un autre 

paysage et vice-versa. Il existe de multiples 

paysages accessibles au “voyageur spirituel” 

au sens propre du terme (c’est à dire l’enfant 

angélique que n’est pas piégé par les effets 

de la Chute). 

...Et ce paysage n’est pas différent. 

Ce paysage que vous percevez comme 

solide, dur et inaltérable (sauf pour les lois 

naturelles climatiques et de la nature sur la 

planète) est se faisant aussi malléables et 

flexible que tous les autres paysages 

spirituels à travers les univers si vous y 

croyiez et, si en tant qu’esprit, vous pouviez 

passer votre main à travers un rocher ou un 

arbre ou à travers l’illusion d’une autre 

personne. Et qu’est-ce que la main ? Vous 

ne faits qu’étendre un point de conscience 

dans une autre matrice de conscience afin 

d’en faire l’expérience. Vous ne croyez pas, 

et donc le paysage reste ce que vous 

croyez...immuable, solide et incapable d’être 

influencé par la pensée, par l’Amour, par la 

Lumière. 

C’est un autre point que je souhaite 

aborder à propos de vos énergies, comme 

vous transmettez la Lumière nécessaire pour 
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transformer cette région afin qu’elle 

redevienne ce qu’elle était avant les effets 

de la Chute. Vos énergies – étant l'énergie 

de Dieu, étant la Lumière Divine – sont plus 

que capables de remodeler le monde, parce 

que le monde reste tel qu’il est à cause de 

l’investissement dans la croyance de 

l’expérience qui a eu lieu au moment de la 

Chute. 

En tant que partie de Dieu transmettant 

la pleine puissance Divine, vous le savez 

mieux que quiconque. 

Vous pouvez donc contribuer à 

transformer le paysage par votre apport de 

Lumière, par votre focalisation de la 

Lumière, par vos pensées. Vous pouvez faire 

en sorte que le paysage redevienne ce qu’il 

était. Vous pouvez guérir la Terre. Vous 

pouvez guérir les individus. Car ce que vous 

faites, c’est apporter, dans le paysage de la 

Chute, un paysage plus puissant – le 

paysage de Dieu, la puissance Divine – qui 

l’emporte sur le paysage de la Chute et le 

transforme...si vous y croyez...si vous êtes 

prêts à la transmettre...si vous êtes prêts à 

vous y investir. 

Si vous ne l'êtes pas, tout restera pareil. 

Finalement, je dois parler de la distance 

que vous percevez entre vous et ceux qui ne 

sont plus dans un corps physique – ceux qui 

se sont retirés de ce “paysage d’expérience” 

et qui expérimentent les effets des sphères 

de purification afin de se libérer dans l’Infini. 

Lorsque la présence physique a disparu, 

à cause de votre croyance en un corps fini 

et de votre croyance en une personne finie 

sur le plan spirituel, vous souffrez et vous 

vous affligez. Vous sentez que la personne 

est peut-être là, mais vous ne pouvez plus la 

percevoir et vous n’avez plus accès à elle. 

En tant qu’esprit, vous avez 

constamment accès à ceux qui sont sur une 

vibration harmonieuse avec vous, ceux que 

vous aimez. Lorsque vous êtes libérés 

temporairement, la nuit, des effets de la 

Chute, vous êtes à nouveau connectés à 

ceux que vous aimez ; vous discutez avec 

eux ; vous examinez vos chemins ensemble 

dans un paysage glorieux et un lieu de 

rencontre glorieux qui est bien plus 

éthérique et plus beau que la Terre que vous 

percevez en ce moment à cause des effets 

de la Chute. Vous n’êtes pas séparés, mais il 

est regrettable que la Chute vous sépare au 

moment où vous reprenez conscience à ce 

niveau. La croyance générale que le paysage 

est tel qu’il est et que l’état de la Terre est 

tel qu'il est, coupe toute mémoire de la 

communication que vous avez eue avec les 

personnes qui vous ont précédées dans les 

sphères de purification. 

Croyez-moi, ce n’est pas le cours normal 

des choses. Au fur et à mesure que vous 

vous habituez à canaliser la Lumière Divine 

(et dans la mesure où vous croyez en la force 

et en la capacité de cette Lumière à apporter 

des changements), alors votre sentiment 
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d’être avec ceux qui vous ont précédés 

augmentera. Votre sentiment qu’ils sont 

constamment présents avec vous 

augmentera, parce que vous combattez et 

changez les effets de la Chute et que vous 

vous souvenez de votre réalité spirituelle. 

Dans la réalité spirituelle, il n’y a pas – et 

il ne pourra jamais y avoir – de séparation 

d’avec les personnes avec lesquelles vous 

êtes en harmonie...sauf lorsque vous 

souhaitez faire l’expérience du ”rien” et faire 

l’expérience de la contemplation isolée afin 

de grandir. Mais ce n’est que temporaire, et 

vous ne vous isolez pas en pensant : “Je vais 

me séparer pour toujours de ceux que 

j’aime”. 

Ce n’est pas possible !  

Lorsque vous revenez de cette sphère 

contemplative, vous êtes instantanément 

réuni, par choix et pour toujours, avec ces 

“aspects de vous-même" (rappelez-vous que 

les personnes avec lesquelles vous êtes en 

harmonie – qu'elles soient ici ou dans les 

sphères de purification – font partie de 

vous-même) ...vous êtes réunis avec elles et 

ne pouvez jamais être séparé d’elles. 

Des questions, s’il vous plaît ! 

Tony : Joseph, en tant que thérapeute, 

le mot qui revient sans cesse est 

“émotions”...Ai-je raison de penser que la 

chose la plus importante qui nous empêche 

d’avancer, ce sont nos émotions ? 

Joseph : Les émotions sont un moyen 

d’étudier les défis physiques qui se 

présentent à vous. Vous avez des émotions 

stratifiées. Vous avez la félicité, et l’état de 

félicité et d’harmonie que vous avez au fond 

de vous est la seule véritable émotion. C’est 

votre véritable état émotionnel, mais mettre 

le mot “émotions” sur cet état, c’est en 

quelque sorte ajouter de l’épaisseur et de la 

lourdeur. Cette expression de félicité est 

quelque chose que, dans le cours normal des 

événements de la Création, vous exprimez 

même lorsque vous vivez dans la matière et 

que vous voyagez dans un paysage que vous 

avez choisi dans d’autres mondes. 

À cause des effets de la Chute, lorsque 

vous vous étendez dans la félicité, cette 

vibration ne peut pas facilement s’enraciner 

dans la vibration environnante de la Terre en 

ce moment. De plus, à cause de la croyance 

que vous avez mise dans l'expérience de la 

Chute, vos émotions sont tordues et 

minimisées. Elles ne peuvent pas envoyer 

leur expérience de félicité aux autres et au 

monde comme elles devraient le faire. Vos 

émotions sont donc une basse réflexion de 

l’état de félicité, du don, de l’harmonie, et de 

création que vous êtes au fond de vous. 

Si en toutes circonstances, vous essayez 

de tout cœur d’insuffler de la félicité dans la 

manière dont vous réagissez 

émotionnellement aux autres, votre rôle 

dans ces procédures s’atténuera et 

deviendra équilibré...votre colère 
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disparaîtra...votre frustration disparaîtra...la 

pression que vous ressentez disparaîtra...les 

coups de poignard des autres contre votre 

petit ego terrestre disparaîtront. 

Ainsi, dans les circonstances 

émotionnelles – si vous êtes le récipient 

d’émotions négatives ou si vous émettez des 

émotions qui ne vous conviennent pas – le 

secret de la méditation et des moments de 

calme est d’insuffler à ces émotions un état 

d’harmonie, de les aimer, de les envelopper, 

de les nourrir d’amour et de félicité...et elles 

disparaîtront. L’état de félicité les 

surmontera, les transformera et 

transformera la situation. Il conduira 

également à un plus grand degré de santé en 

vous, parce que le conflit n’existera plus 

entre votre centre intérieur et votre 

enveloppe physique et émotionnelle qui fait 

partie de la Chute. Voyez-vous cela ? 

C’est un exercice de guérison. Il stabilise 

les émotions et minimise l’effet de la 

dégradation – à la fois sur le corps physique 

et mental – qui existe autrement et qui 

grignote la personne, à cause de ces 

émotions faussées qui sont l’expression 

finale de la félicité, tordue et transmutée par 

les effets de la Chute. 

Tony : Donc, les émotions biaisées ou ce 

que j’appellerais les “émotions négatives” - 

comme la colère et les émotions basées sur 

la peur – peuvent-elles s’accumuler sur plus 

d’une vie ? 

Joseph : Comme nous l’avons dit dans 

les livres précédents, vous héritez des 

implications karmiques d’une nouvelle 

réincarnation. Mais, comme nous l’avons 

également dit, vous pouvez transmuter ce 

karma en le laissant aller et en l’infusant avec 

l'énergie Divine, en l’infusant avec la 

Lumière et en l’infusant avec l’harmonie. 

Vous héritez de situations karmiques 

issues d’incarnation passées, et c’est là le 

danger de revenir sur Terre, car les 

tendances les plus fortes reviennent vous 

hanter, mais vous pouvez aussi les 

transmuter à tout moment en les 

abandonnant. 

Elles deviennent “précieuses” pour les 

gens – les réponses émotionnelles 

deviennent précieuses et deviennent 

répétitives. Les fautes du passé deviennent 

précieuses parce que l’esprit ne peut pas 

voir plus loin, ne peut pas voir qu’il est un 

esprit, ne peut pas voir qu’il fait partie de 

Dieu et s’accroche donc avec acharnement 

à tout ce qu’il perçoit avoir et ne veut pas 

lâcher. Mais à tout moment, il peut lâcher 

prise. Il peut à tout moment les transmuter, 

mais d’abord il doit examiner la possibilité 

qu’il est plus que ce qu’il semble être et doit, 

par des essais et des erreurs, découvrir qu’il 

est un esprit. À ce moment-là, lorsqu’il 

commence à émaner de la Lumière, il peut 

transmuter son propre karma et peut 

également utiliser cette Lumière pour 
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“alléger la charge” littéralement des autres et 

de la planète. 

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : Merci beaucoup. 

Jane : Joseph, puis-je poser une 

question sur l’illusion de la personnalité qui 

s’est déformée au moment de la Chute ? 

Quelle était à l’origine la raison de cette 

différence ? Pour revenir à l’analogie de la 

corde [référence au premier chapitre de la 

Chute]. Étais-ce parce que les brins étaient 

tous différents ? 

Joseph : La personnalité dans sa forme 

la plus pure est, si l’on peut dire, un 

“entrepôt” des tendances dans lesquelles 

l’esprit qui incarne a investi le plus de temps. 

 Vous êtes individuel. Vous êtes 

identiques, mais vous pouvez avoir des 

peintures différentes sur les portes et les 

fenêtres, n’est-ce pas ? Vous pouvez avoir 

des aspects différents de la maçonnerie et 

des aspects différents du toit, mais à 

l’intérieur, la disposition est la même. 

Donc, en tant qu’aspects individualisés 

de Dieu (rêvés comme individualisés par 

Dieu), vous appréciez et vous vous 

spécialisez dans différents aspects de la 

création. L’un aimera un certain aspect de la 

création, l’autre un aspect différent, et vous 

choisissez, au fur et à mesure que vous 

progressez, d’étudier et peut-être de 

travailler avec ces aspects de la création. 

Vous attirez alors dans votre personnalité le 

reflet de votre intérêt pour ces aspects 

particuliers de la création, et votre 

personnalité est donc différente à cet égard. 

C’est comme si vous aviez un ensemble de 

livres scolaires ou un ensemble d’objets 

précieux exposés dans la personnalité 

extérieure qui vous détermine en tant que 

spécialiste dans tel ou tel domaine. 

Cela ne veut pas dire que vous ne finirez 

pas par aimer tous les domaines...vous le 

faites...mais vous choisissez, à différents 

moments de votre évolution éternelle et 

infinie, de vous concentrer sur certains 

domaines – comme les âmes de groupes se 

concentrent sur certains domaines. Ainsi, 

votre personnalité, dans sa forme la plus 

vraie et la plus pure, reflète cela...vous êtes 

un amoureux de la nature...vous êtes un 

amoureux de la création de planètes...vous 

êtes un amoureux de la compréhension 

Divine...et ce sont des choses qui existent 

dans la plus grande personnalité. 

Au moment de la Chute, ces choses 

(comme tous les autres aspects de l’être 

spirituel) ont été piégées et déformées. On 

voit là les prémices de la lutte de l’ego - la 

lutte pour ce que j’ai...la lutte pour les façons 

dont je suis différent de vous...la lutte pour 

que je reste “moi” et que vous restiez en 

dehors – alors qu’à l’origine, ces différences 

n’étaient pas des différences en termes de 

conflit, mais des différences en termes de 

préférence pour la création à ce moment-là. 

Voyez-vous cela ? 
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Jane : Oui. L’intention était-elle de 

donner des points de vue différents aux 

individualisations afin que Dieu puisse, à 

travers elles, expérimenter différents points 

de vue ? 

Joseph : Chaque individualisation de 

Dieu est un point de vue différent...mais le 

point de vue n’est pas l’individualisation de 

Dieu. Le point de vue est l’expérience 

accumulée de l’individualisation de Dieu. 

L’individualisation de Dieu est identique. 

Voyez-vous cela ? 

Si vous collectionnez certaines choses 

autour de vous, si vous fréquentez certains 

restaurants ou allez voir certains types de 

films, ce sont des choses que vous 

accumulez autour de vous en tant 

qu’expressions de vous...mais elles ne sont 

pas le cœur de votre personnalité. Ainsi, la 

personnalité originelle était une 

accumulation de préférences de création et 

de domaines d’intérêt que l’individu de Dieu 

avait placé temporairement autour de lui, qui 

s’ajouteraient au fil des millénaires et des 

expériences et qui changeraient 

constamment, mais qui se sont agglomérés 

en une personnalité physique. 

Il ne me reste pas beaucoup de temps – 

voyez-vous ? 

Jane : Oui. Merci. 

David : Nous avons parlé aujourd’hui de 

la transmission de la Lumière et du fait que 

chaque individu est au fond le même. Si 

nous devions transmette la Lumière à une 

autre personne ou à un autre groupe de 

personnes, et que ces personnes se 

considèrent comme séparées, à distance et 

à l’écart de l’Unité, pouvons-nous accepter 

cette Lumière en leur nom, puisque nous 

sommes tous Un. Par exemple, si je devais 

transmettre la Lumière à quelqu'un qui a 

besoin de guérison mais qui se sent séparé, 

qui ne croit pas et ainsi de suite, puis-je 

accepter cette Lumière en son nom ? 

Joseph : Ce que vous faites, ce n’est pas 

violer leur souhait de rester dans la Chute ; 

ce que vous faites, c’est apporter et 

transmettre la Lumière Divine (qui leur 

appartient de droit et qui est leur noyau) 

pour renforcer leur noyau de Lumière Divine 

de sorte que, lorsque le temps passe et que 

suffisamment de Lumière est transmise à ce 

noyau, ils commencent à soulever le 

couvercle de l’illusion...et c’est à ce moment-

là que le changement se produit. Vous ne 

leur imposez pas un changement. Vous les 

reconnaissez dans la transmission de la 

Lumière à ce qu’ils sont vraiment. Vous 

renforcez leur noyau jusqu’à ce qu’ils 

puissent faire un choix. 

À l’heure actuelle, la plupart des gens ne 

peuvent pas faire de choix parce qu’ils n’ont 

pas les informations disponibles et la 

perspective de l’intérieur. La seule façon 

d’élever quelqu’un est de le recharger, de 

l’irradier avec suffisamment de Lumière 

Divine pour qu’il commence à se souvenir et 
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à faire des choix basés sur une décision 

angélique plutôt que sur une décision 

humaine du point de vue de la Chute. 

Voyez-vous cela ? 

David : Oui. 

Joseph : Nous n’avons jamais le droit 

d’influencer par la force. Nous ne pouvons 

pas faire cela – tout ce que nous pouvons 

faire, c’est mettre l’information à disposition 

pour qu’elle soit vue. Mais l’information ne 

peut pas être vue par la majorité de 

l’humanité parce qu’elle s’est encapsulée si 

profondément dans des couches de matière, 

et dans l’illusion physique, mentale et 

émotionnelle, que la Lumière intérieure n’a 

pas l’occasion de s’examiner elle-même et 

d’examiner ses circonstances. 

C’est, en fait, comme de donne de la 

nourriture à un enfant affamé. Vous 

envoyez la Lumière afin de renforcer et de 

revigorer ce que nous sommes dans l’autre 

personne, de sorte que cette autre personne 

– à un moment donné, lorsqu’elle franchit la 

limite de sa durée de vie précoce (de son 

point de vue) - reçoit suffisamment de 

Lumière pour commencer à examiner sa 

situation d’un point de vue spirituel. 

Ensuite, d’un point de vue spirituel, il n’a 

qu’un seul choix. 

Ce choix ne lui est pas imposé, mais 

c’est le seul choix possible parce que c’est le 

choix qu’il avait avant la Chute. Ce choix est 

de regarder sa vie et de constater qu’elle est 

déficiente...et de regarder le monde et de 

constater qu’il est déficient...puis de 

restaurer sa vie et le monde par la 

transmission de la Lumière. 

Il s’agit donc d’un réseau, dont vous êtes 

l’un des points, qui allume les signaux des 

autres points du réseau, jusqu’à ce que le 

réseau tout entier se transforme et se libère 

de l’illusion dans laquelle il s’est placé. 

Chaque point de ce réseau le fera 

volontairement en examinant son point de 

vue par rapport au fait d’être dans la matrice 

de la Terre et dans la matrice d’une 

personnalité terrestre individuelle. Il 

examinera ce point de vue de l’intérieur, à la 

suite de la transmission de la Lumière, et 

souhaitera inévitablement (si suffisamment 

de Lumière est transmise) de se rétablir dans 

un état de félicité et de ramener la planète à 

un état de perfection, parce que c’est le seul 

choix qu’il souhaiterait faire en tant 

qu’esprit. Est-ce suffisant ? 

David : Oui. 
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Chapitre 5. 

Perspectives 

 

Joseph : Ce matin, je voudrais parler de 

perspectives. 

Je voudrais que vous imaginiez, si vous 

le voulez bien, le point de vue d’un escargot 

qui se déplace du point “A” au point “B”. Du 

point de vue de l’escargot, tout ce qui se 

passe autour de lui est observé et analysé, 

et des décisions sont prises pour permettre 

à ce voyage d’avoir lieu. 

Si vous vous éloignez ensuite de 

l’escargot, j’aimerai que vous imaginiez la 

perspective de l’oiseau. L’oiseau voyage 

également du point “A” au point ”B”, il 

regarde vers le bas et perçoit l’escargot 

d’une manière totalement différente de celle 

dont l’escargot se perçoit lui-même. 

Puis, si nous nous éloignons de la 

perspective de l’oiseau pour redescendre 

sur Terre et que nous nous tournons vers la 

personne qui regarde l’oiseau, la perspective 

de la personne est totalement différente de 

celle de l’oiseau. 

La personne regarde l’oiseau qui 

observe l’escargot. 

Le point de vue de la personne sur 

l’oiseau est une perception entièrement 

différente de celle de l’oiseau, qui a une 

perception entièrement différente de celle 

de l’escargot, qui a une perception 

entièrement différente de la Terre qu’il 

traverse. 

Ce que j’essaie d’expliquer de cette 

manière, c’est qu’il existe de nombreuses 

perspectives différentes de la vie et de l’être. 

Et, malheureusement, à cause des effets de 

la Chute, la véritable perspective de l’être 

humain dans notre petite analogie n’est pas 

du tout la perspective d’un être humain 

observant un oiseau, ou la perspective de 

l’oiseau observant l’escargot...c’est la 

perspective (d’un point de vue spirituel) de 

l’escargot. 

L’être humain, qui s’est enfermé dans 

une matière lourde à cause des effets de la 

Chute, observe son parcours dans la vie 

comme un voyage de “A” à “B” et n’utilise 

que ses sens physiques pour percevoir le 

monde. Il recherche la sécurité. Il recherche 

le pouvoir. Il cherche des signes de danger. 

Du point de vue de l’esprit physique, il se 

voit comme faisant un voyage du point 

“A” ...qui est la naissance..., à travers la vie, 

aussi sûrement et en sécurité que possible, 

jusqu’au point “B” qui, malheureusement, de 

ce point de vue, est la mort et peut-être 

l’oubli. 

Au cours de ce voyage, parce qu’il 

n’utilise que ses sens physiques, il évalue son 

être, son potentiel et son monde en se 

basant uniquement sur des principes et des 

paramètres physiques. Par conséquent, la 

science et la compréhension de l’univers 

qu’il perçoit ne reposent que sur ces 
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paramètres physiques. Sa capacité 

émotionnelle ne repose que sur des 

paramètres physiques dans lesquels il s’est 

encapsulé. Son potentiel spirituel n’est 

qu’entrevu dans l’obscurité et, là encore, il 

est mesuré par les paramètres spirituels de 

la “coquille” dans laquelle il s’est placé – la 

coquille de la perception, la coquille de la 

perspective individuelle...ce voyage de “A” à 

“B” à travers un monde physique. 

Ce que j’aimerais donner pour ajouter à 

votre perception physique, c’est une 

perspective spirituelle...l’ouverture à 

d'autres dimensions. Tout au long de ma 

communication avec vous, j’ai dû condenser 

et modifier des concepts spirituels et des 

concepts multidimensionnels sous une 

forme physique ou une “coquille” afin que 

vous puissiez les entrevoir. 

Mon intention aujourd’hui est de dire 

qu’il y a beaucoup plus que vous ne 

percevez. 

Il y a tellement plus dans la vie que 

l’établissement de la sécurité, du pouvoir et 

d’un passage confortable de la naissance à la 

mort. L’existence ne se résume pas à 

l’encapsulement dans la matière physique et 

en vous considérant comme un individu. Il y 

a tellement plus en termes de potentiel que 

ce que vous pouvez manifester en vous 

appuyant uniquement sur la matière 

physique. 

Si je vous dis cela, c’est pour développer 

l’idée de la méditation et du contact avec 

votre moi spirituel. En vous incarnant à 

nouveau, vous avez érigé des barrières à 

l’extérieur et à l’intérieur de vous-même, en 

ce qui concerne ce que vous pouvez 

percevoir et ce dont vous êtes capable. Et 

vous ne pouvez lever ces barrières et 

accéder à ces dimensions supplémentaires 

que par la méditation, la contemplation, 

l’immobilité et le divorce d’avec le monde 

physique pendant un certain temps chaque 

jour. 

J'aimerais vous proposer une 

méditation...cela fait un certain temps que 

nous n’avons pas inclus d’exercices de 

méditation dans les livres. 

Tout d’abord, vous devez vous entourer 

de l’amour de Dieu, à l’intérieur comme à 

l’extérieur. Vous devez devenir silencieux. 

Vous devez éteindre votre télévision...et 

votre téléphone...et votre ordinateur...et vos 

pensées...et vos soucis...et vos 

préoccupations...et vos quêtes dans l’avenir 

et vos fouilles dans le passé. Devenez 

IMMOBILE et déplacez-vous vers le centre 

cœur, comme je l’ai suggéré dans des 

communications antérieures. 

 

- La Méditation - 

 

Ensuite, lorsque vous serez immobile, je 

veux que vous imaginiez que vous êtes un 
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escargot, que vous êtes entouré de hauts 

brins d’herbe et qu’au milieu de ces brin 

d’herbe, il y a un sillon qui mène à une flaque 

d’eau bienfaisante que vous voulez 

atteindre. Imaginez ce que c’est que de 

porter tout votre monde sur votre dos (en 

fait, bien sûr, vous le portez psychiquement, 

spirituellement et matériellement). 

Imaginez que vous êtes un escargot. 

Vous ne voyez rien d’autre que le chemin 

devant vous et vous avancez lentement – 

oh, si lentement – vers cette flaque d’eau qui 

est votre but ultime. Le long du minuscule 

sillon qui s’ouvre lentement devant vous, il y 

a des obstacles. Il y a des morceaux de 

pierre, des feuilles mortes et des brindilles. 

Et, à chaque obstacle, il faut s’ajuster pour 

contourner ce défi particulier, puis se 

replacer dans la ligne qui va vers la flaque 

d’eau. 

Sentez comme votre progression est 

lente. Vous ne pouvez pas lever les yeux 

parce que l’herbe est trop haute. Vous ne 

pouvez pas regarder derrière vous parce que 

vous ne pouvez pas opérer un demi-tour. 

On ne peut que se déplacer lentement vers 

l’avant. 

Maintenant, retirez votre conscience de 

l’image de l’escargot et devenez l’oiseau qui 

regarde l’escargot. Maintenant vous vous 

envolez dans le vent. Maintenant, vous êtes 

soulevés par des courants d’air. Maintenant, 

vous pouvez voir les contours de la Terre 

devant vous et autour de vous. Et vous 

pouvez voir la lente progression de 

l’escargot au-dessous de vous. Mais vous ne 

pouvez toujours pas échapper à l’attraction 

de la gravité ; vous devez toujours faire 

attention aux autres oiseaux et à votre 

propre protection...mais vous restez 

paresseux pendant un certain temps, 

profitant de la perspective accrue...Vous 

pouvez regarder les arbres et les maisons en 

dessous de vous. Vous pouvez regarder plus 

loin, vers l’horizon. 

Je veux maintenant que vous passiez de 

l’image de l’oiseau à l’image de l'homme, à 

votre propre image, mais que vous y entriez 

avec une nouvelle légèreté. Imaginez que 

vous pouvez maintenant vous élever comme 

l’oiseau. Imaginez que vous pouvez étendre 

vos sens au-delà de ceux de l’oiseau et vous 

replonger dans les nuages eux-mêmes. 

Sentez les nuages – comme si vous en faisiez 

partie – se déplacer sur la surface de la 

Terre. 

Ensuite, passez des nuages à celui de 

particules dans la haute atmosphère de la 

Terre et regardez la planète. Voyez le 

contour de la planète et les tourbillons des 

nuages dont vous faisiez partie il y a 

quelques instants. Sentez votre connexion 

avec les autres particules chargées qui 

entourent la Terre. 

Ensuite, passez de l’état de particule à 

celui d’observateur dans l’espace, en 

regardant les planètes, les étoiles, les 

galaxies et les nuages de gaz, en regardant la 
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lumière et l'obscurité. Regardez l’immensité 

de l’univers physique et sentez-vous en 

expansion dans chaque partie de cet univers 

physique. Faites l’expérience des différentes 

planètes que vous êtes, des différentes 

vibrations de la lumière des étoiles que vous 

êtes. Sentez-vous voyagez entre les galaxies 

et devenir les galaxies. Sentez le mouvement 

circulaire qui tourne autour de Dieu et dont 

vous faites partie. 

Et, après avoir fait cela pendant un 

certain temps, retirez-vous de cette image et 

passez à ...quoi ? 

Quelle est la prochaine étape ? 

Qu’y a-t-il au-delà de l’univers 

physique ? 

Entrez dans le “néant” dont nous avons 

parlé dans les livres précédents et devenez 

le rien...rien. 

...Rien ! Pas d’univers physique. Pas de 

perception d’être un nuage, un oiseau, un 

humain ou un escargot. Pas de perception 

de se déplacer de “A” à ”B”...juste d’être dans 

le rien. 

Et restez dans le rien pendant un certain 

temps, en absorbant ce merveilleux 

sentiment de paix qui vient du fait que vous 

n’avez pas à bouger ou à porter votre 

maison sur le dos...vos préoccupations sur 

votre dos...vos inquiétudes sur votre dos. 

Et, après avoir observé le rien...dérivant 

dans le rien...observez soudain “quelque 

chose” – la vibration supérieure. Voyez et 

observez les couleurs qui se déplacent dans 

votre vision – les mauves, les violets et les 

bleus. Sentez la vibration supérieure de 

l’être où des âmes illimitées vous attendent. 

Vous entrez maintenant dans les 

sphères de purification. Vous entrez dans 

ces zones de vibrations raréfiées où vous 

avez encore une forme physique, mais cette 

forme physique est tellement plus légère, 

elle est dépourvue des soucis, des maladies 

et des bouleversements de la vie physique. 

Observez votre connexion (tout comme 

vous avez été connectés et êtes devenus 

des galaxies) aux myriades d'âmes de votre 

groupe d'âmes. Voyez-les autour de vous, 

devant vous, derrière vous – des millions 

d'âmes qui partagent une combinaison de 

couleurs qui est identique à la combinaison 

de couleurs dans laquelle vous existez 

maintenant dans cet état d’illumination. 

Ressentez l’amour, la connexion, l’harmonie 

et l’unification des objectifs que vous avez 

avec ces millions d'âmes. 

Observez le paysage dans lequel ils 

vivent et qu’ils ont choisi de créer autour 

d’eux. À quoi ressemble-t-il ? Est-ce un 

endroit désertique ? Est-ce un endroit 

verdoyant ? Est-ce une ville spirituelle ? Est-

ce une collection d’habitations que vous 

n’avez jamais vues auparavant ? Les 

membres de votre groupe d'âmes 

regardent-ils vers l’extérieur, vers d’autres 

planètes ? Regardent-ils vers le haut, vers 
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des vibrations spirituelles plus élevées et 

vers d’autres groupes d'âmes ? Qu'est-ce qui 

vous entoure ? Que portent-ils ? Pouvez-

vous voir les robes colorées que ces 

personnes portent ...chacune d’entre elles 

étant une partie de vous...chacune d’entre 

elles vous accueillant dans cette dimension ? 

Maintenant, de cette dimension de 

connexion regardez votre groupe d'âmes 

vers l’extérieur pour être connecté à 

d’autres groupes d'âmes. Voyez les filaments 

de puissance et d'énergie qui partent de 

votre groupe d’âme pour se connecter à 

d’autres groupes d'âmes - à des millions 

d’autres âmes unies dans un même but. Et 

ce but est de se souvenir et de recréer...de 

recréer à nouveau comme ils le faisaient 

avant l’époque de la Chute. Et voyez-vous 

vous élever au fur et à mesure que vous 

vous connectez à d’autres groupes d'âmes - 

comme des électrons et des molécules 

connectés ensemble pour former la création 

physique. 

Et puis, regardez au-dessus de vous 

comme faisant partie de millions, de 

milliards, de trillions d'âmes et voyez la 

Lumière au-dessus de vous. Voyez dans les 

cieux et les cieux au-dessus de vous un 

cercle (parce que votre chemin de retour à 

Dieu passera toujours par un cercle), et 

entrevoyez ce cercle d’Amour de puissance 

infinie et éternelle. Sachez qu’un jour vous 

passerez dans cette dimension...ces 

“dimensions” au pluriel. Et regardez pendant 

un moment les visages de vos frères et 

sœurs – l'hôte angélique qui était connectée 

à vous au moment de la Chute, et qui attend 

que vous vous reconnectiez à elle depuis ce 

temps-là. 

Vous ne pouvez pas encore passer par 

cette ouverture. Vous ne pouvez pas encore 

faire partie du Tout – ni mentalement, ni 

physiquement, ni spirituellement – parce 

que vous devez passer par le processus de 

purification de ces sphères qui contiennent 

les groupes d'âmes qui s’élèvent vers cette 

échappée. 

Mais l’évasion existe pour vous. Et, au-

delà de cette évasion, il y a tout un nouvel 

ensemble de dimensions (de votre point de 

vue) qui vous permettent de penser...et 

d’être...et de créer...et de vous déplacer avec 

tellement de puissance, avec tellement plus 

de perception, avec tellement plus de joie, 

avec tellement plus de liberté en tant 

qu’ange que vous avez été et que vous êtes 

toujours dans cette coquille dans laquelle, 

malheureusement, nous devons vous 

ramener. 

Alors, avec un dernier regard sur ce 

cercle au-dessus de vous – sur la Lumière 

au-dessus de vous, sur le potentiel, sur la 

joie, sur la destination au-dessus de vous 

que vous devez sûrement atteindre un jour 

– retournez lentement en arrière. Inversez le 

voyage... 
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Vous revenez à la connexion avec des 

centaines et des millions d'âmes de groupe. 

Vous revenez de cette connexion à 

votre âme de groupe unique. 

Vous vous éloignez de cette connexion 

avec votre âme de groupe unique et vous 

vous retrouvez dans le rien. 

Vous vous retirez du néant pour entrer 

dans l’univers physique. 

Vous vous éloignez de votre perception 

des galaxies, des étoiles et des planètes pour 

entrer dans l’atmosphère supérieure de 

cette planète. 

Vous vous éloignez de cette perception 

pour vous tourner vers les nuages qui 

entourent cette planète dans l’atmosphère. 

Vous vous éloignez de ces nuages pour 

entrer dans l’esprit de l’oiseau...et de l’oiseau 

dans l’escargot...et de l’escargot en vous-

même. 

Mais en revenant de cette dernière 

image, souvenez-vous de ce que vous avez 

vu, senti et ressenti. Ce ne sont pas des 

illusions, c’est la réalité. C’est votre passage 

hors des effets de la Chute. 

Et, en demandant à Dieu de vous 

protéger, vous sortez alors de votre 

méditation. 

J’espère que lorsque vous le ferez, votre 

perception du niveau physique vous 

troublera, vous manquera, vous restreindra 

et que les images et les sensations que vous 

avez ressenties au cours de votre voyage 

méditatif vous manqueront. 

J’espère vous déstabiliser parce que je 

veux remettre en question votre vision de la 

réalité...remettre en question ce que vous 

pouvez percevoir comme une vie ouverte, 

pleine et omnisciente...remettre en question 

votre perception de ce que vous estimez 

être “l’intelligence” de votre point de 

vue...remettre en question votre perception 

d’isolement...remettre en question votre 

individualité...et planter une graine 

d’agitation parce que vous avez besoin 

d’agitation pour sortir de l’ornière dans 

laquelle “l’escargot” se trouve. 

Pour que vous puissiez retourner dans 

votre méditation, répéter la méditation à 

intervalles réguliers et recevoir, pendant 

cette méditation, l’inspiration des niveaux de 

conscience plus élevés. 

Je voudrais maintenant parler de la 

façon dont vous percevez les autres. 

Rappelez-vous que le voyage que vous avez 

entrepris en tant que visualisation s’applique 

à toutes les autres âmes autour de la Terre 

et que, lorsque vous percevez quelqu'un 

comme ne répondant pas à vos critères ou 

comme étant un être inférieur, vous ne vous 

adressez qu’à la surface. 

Lorsque vous percevez quelqu'un 

comme un criminel, un meurtrier, un 

instigateur de la terreur ou une force de 
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contrôle, souvenez-vous de ce qui se trouve 

à l’intérieur de cet être (et par “être”, 

j’entends cette séparation momentanée 

d’avec Dieu). Réalisez que si vous abordez le 

potentiel de l’être qui est en vous – si vous 

élevez d’autres âmes pendant votre 

méditation (voyez-vous comme si vous 

rassembliez les autres âmes autour de la 

Terre et que vous les emmeniez avec vous 

dans ce voyage de changement de 

perception et que vous leur insuffliez de la 

Lumière) - vous commencerez à les changer. 

Et elles commenceront à changer leur 

perception de qui elles sont et ce dont elles 

sont capables. 

Nous nous voyons sur Terre à travers 

une lentille très limitée et nous nous 

classons dans des catégories : “Je suis une 

bonne personne”, “Je suis une mauvaise 

personne”, “Je suis une personne malade”. 

Toutes ces choses s’appliquent à la surface 

extérieure, et nous y investissons parce que 

nous luttons pour trouver notre être, notre 

individualité, notre perception de nous-

mêmes. 

Et la perception de nous-mêmes dont 

nous avons besoin pour changer ce monde 

est notre perception de nous-mêmes en tant 

qu’êtres angéliques que nous sommes 

réellement. C’est difficile au quotidien à 

cause des effets de masquage de la Terre 

(qui est elle-même masquée à cause des 

effets de la Chute) et de l’effet de masquage 

du corps physique, qui en réalité n’existe 

pas, mais qui est simplement une 

consolidation de la volonté et de l’objectif 

projeté par les âmes qui ont chuté. Votre 

corps physique est une projection de 

l’endroit où vous pensez devoir être et de ce 

que vous pensez devoir être. 

Ce que je vous demande de faire, c’est 

de regarder au-delà de cette perception, de 

réaliser que vous n’êtes pas le physique et 

de comprendre que vous n’êtes pas 

n’importe quelle étiquette que vous vous 

donnez... à l’exception de l’étiquette qui dit 

je suis Dieu. C’est la seule étiquette qui 

tienne. C’est la seule étiquette qui soit vraie. 

Je suis Dieu, je suis angélique. Toute autre 

étiquette est un mensonge. Tout le reste est 

une idée fausse. Tout le reste est une 

constriction. 

Je peux suggérer, par le biais d’images 

visuelles, comment vous pouvez modifier 

votre vision de qui vous êtes, mais je ne peux 

pas le faire à votre place. Si je devais 

m’asseoir avec vous dans votre maison – 

jour après jour – pendant toute votre vie, je 

ne pourrais pas le faire à votre place. Vous 

devez le faire pour vous-même, et vous 

devez agir. 

Une partie de votre croissance 

spirituelle et de votre réémergence dans la 

forme angélique que vous êtes réellement 

consiste à vous interroger, à vous libérer des 

restrictions, à élargir votre conscience, à 

élargir votre vision de vous-même, des 

autres et de la Terre. 
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Si vous n’entreprenez pas ce voyage, ce 

voyage à travers la Terre ne sera qu’un 

voyage d’escargot d’un point “A” à un 

point ”B”. Il’ s’agira d’un voyage à partir d’un 

danger perçu vers une sécurité perçue et un 

point où vous aurez l’impression d’être 

“arrivé”. 

...Et puis vous mourrez. 

...Et puis vous revenez pour refaire le 

même petit voyage. 

D’autres voyages vous attendent, bien 

plus spectaculaires, bien plus significatifs, 

remplis de potentiel et de la capacité à 

créer...à créer tout ce que l’on veut. Mais 

pour s’engager dans ces voyages, il faut vous 

poser la question. Vous devez demander qui 

vous êtes. Même avec la vie la plus parfaite, 

vous devez vous interroger sur le sens de 

cette vie et vous demander s’il y a plus. Et 

personne ne peut s’approcher de vous et 

vous donner une “boîte” qui contient “plus” 

et que vous puissiez dire : “Merci, 

maintenant j’ai beaucoup plus”. 

Vous devez creuser pour en savoir plus, 

vous devez travailler pour en savoir plus, 

vous devez vouloir plus. Et en voulant plus, 

en travaillant plus, en percevant plus...enfin 

vous commencez à échapper aux effets de 

la Chute, et vous vous donnez la capacité 

d’aider les autres à échapper aux effets de la 

Chute. 

Oui, bien sûr je viens de dire que je ne 

peux pas le faire pour vous. Vous ne pouvez 

donc pas le faire pour les autres, mais vous 

pouvez créer l’atmosphère dans laquelle ils 

commencent à le faire eux-mêmes. C’est ce 

que les gens demandent en disant : “Joseph, 

je n’ai pas le droit d’intervenir, ils ont leur 

propre volonté”. 

Oui, c’est vrai. Mais si vous vous élevez, 

vous élevez les vibrations de la Terre – peut-

être de façon infinitésimale – mais vous 

élevez les vibrations de la Terre. Si, en 

conseillant et en enseignant aux autres à 

faire la même chose, vous élever leurs 

vibrations, vous créez une Terre différente 

de celle que vous aviez. Le soir, vous créez 

une Terre différente de celle que vous aviez 

le matin, et les âmes qui existent maintenant 

sur cette Terre différente doivent – en 

raison des vibrations qui les entourent – voir 

les choses d’une manière différente. 

N’est-il pas vrai que vous voyez les 

choses d’une certaine manière à cause des 

vibrations qui vous entourent actuellement 

– les effets de la Chute ? Si vous vous élevez 

mutuellement, vous et les autres, à travers 

les effets de la Chute, alors vous élevez les 

autres parce qu’ils se trouvent dans un 

paysage différent, avec une perspective 

différente. Considérez-vous donc comme 

étant en voyage de découverte, en voyage 

d’évasion et d’expansion, et en voyage qui 

permettra à d'autres de commencer leur 

voyage. 

Vous n’êtes pas l’escargot...vous n’êtes 

pas l’oiseau...vous n’êtes pas l’être 
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humain...vous n’êtes pas les nuages...vous 

n’êtes pas les galaxies...vous n’êtes pas le 

néant...vous n’êtes pas le paysage du groupe 

d'âmes. Vous êtes le potentiel, le moteur, 

l’expansion de toutes ces choses. Vous 

existez au sein de toutes ces choses, mais 

vous n’êtes pas toutes ces choses. Vous êtes 

DIEU. Vous êtes TOUT. Vous êtes le centre 

créé du TOUT, et c’est une chose bien plus 

magnifique que de se réunir autour de la 

machine à café à dix heures et de dire que le 

bureau ne va pas très bien aujourd'hui. 

Pardonnez-moi mes paroles 

énergétiques, mais si je ne parle pas avec 

force, je ne peux pas vous faire voir (comme 

nous l’avons dit dans tous les livres) le temps 

vient où il faut voir – il faut simplement voir. 

Vous ne pouvez pas dire : “Je ne peux pas 

aborder les perspectives supplémentaires de 

mon être parce que je sors ce soir. Je ne 

peux pas aborder les autres perspectives de 

mon être parce que j’ai un travail à faire qui 

n’attendra pas...j’ai quelque chose à 

signer...J’ai quelque chose à amener quelque 

part.…J’ai quelqu'un à rencontrer” 

Vous manquez de temps. 

Que voulez-vous êtres : l’escargot qui se 

déplace sur le chemin et qui ne voit pas 

grand-chose ou l’être qui est un Être-

Entier ? 

UN ÊTRE ENTIER... car c’est votre 

potentiel et c’est votre perspective ultime. Si 

je peux à une date ultérieure, j’examinerai 

avec vous certains des enchantements au-

delà de cette “ouverture qui mène à l’Infini” 

dont j’ai parlé dans la méditation. Mais vous 

êtes cet Infini. Vous l’avez toujours été. Vous 

le serez toujours. Pourquoi passez-vous tant 

de temps ici ? Pourquoi passez-vous tant de 

temps à croire que vous avez raison et que 

la vie se résume à cela ? 

Ceci n’est pas la vie ! C’est un schéma 

répétitif dans lequel vous êtes immergés, 

encapsulés, et où vous vous êtes enfermés. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

Jane : Joseph, lorsque nous rêvons la 

nuit, nous échappons-nous en partie d’ici et 

allons-nous dans des dimensions 

supérieures ? 

Joseph : Comme vous l’avez très bien 

dit, il s’agit d’une échappée partielle car les 

effets de votre conscience de veille sur 

votre subconscient sont importants. Ainsi, 

votre expérience de la liberté nocturne est 

limitée au degré auquel vous avez changé 

votre perspective, et au degré auquel vous 

êtes prêts à accepter un monde spirituel, 

prêt à accepter votre rôle dans ce monde et 

prêt à accepter votre capacité à voyager 

vers et à partir de ce monde la nuit. 

La raison pour laquelle vos rêves vous 

semblent parfois menaçant et vous mettent 

mal à l’aise est que vous investissez votre 

temps de sommeil, à un niveau conscient en 

tant qu’être physique, avec les effets du 

Champ. Il n’y a donc qu’une échappée 
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partielle la nuit. Ce serait mieux et plus 

heureux pour vous si vous vous souveniez 

chaque soir de parler à Dieu et demander 

cette évasion. Demandez ce temps pour 

visiter les royaumes spirituels avec vos 

parents spirituels et vos enseignants 

spirituels et pour aborder quelque chose de 

leur vibration à ramener avec vous le 

matin...pour donner un but à votre sommeil 

et ne pas faire de votre sommeil un simple 

moyen de terminer une journée et de 

commencer une autre journée avec assez 

d'énergie pour la traverser...Nous en 

revenons à la perspective de l’escargot. 

Le soir, vous devez vous dire à vous-

même et à Dieu : “Mon Père, je suis prêt à 

apprendre ce soir” (Et vous direz à ce 

moment-là : “Eh bien, Joseph, je ne veux plus 

travailler le soir”...Ce n’est pas du travail – 

c'est de la félicité. C’est la compréhension 

spirituelle. C’est un apprentissage spirituel). 

Ainsi, vous demandez à Dieu et dites : ”Mon 

Père, avec Votre protection, puis-je aller – et 

revenir – de l’endroit où je suis le mieux 

placé pour apprendre et comprendre ce que 

j’ai besoin d’apprendre et de comprendre ? 

Et vous pouvez l’appliquer à différents 

aspects de votre vie. Vous pouvez dire à 

Dieu : “Père, mon voyage d’escargot est 

malaisé. Je souffre dans certaines parties de 

mon corps perçu. Je souhaite me soulager 

de ces maux et je souhaite me rendre ce soir 

dans un endroit où je pourrais me soigner 

moi-même ou d’autres pourront 

m’appliquer, avec ma permission, des 

vibrations curatives afin que, lorsque je 

reviendrai le matin, je sois réparé!”  

Vous pouvez prendre dans votre 

sommeil (avec la permission de Dieu et la 

vôtre) les défis que vous avez dans la vie – 

non pas pour qu’ils vous tirent vers le bas, 

mais en vous adressant à Dieu avant de vous 

endormir, et en disant : “Père, dans cette 

“boîte”, j’ai ce défi particulier à relever. Il ne 

m’affectera pas pendant la nuit, mais j’ai 

besoin de savoir quoi faire pendant la 

journée. Je suis conscient que cela peut 

prendre du temps, mais je vais vous confier 

ce défi. Je vous demande de le porter 

jusqu’à Vous cette nuit afin que je puisse 

recevoir la perspective dont j’ai besoin pour 

résoudre ce défi, et afin que je puisse 

recevoir l'énergie et le pouvoir dont j’ai 

besoin pour ramener la solution dans ma 

conscience et dans ma vie éveillée sur la 

Terre.” 

Ainsi, votre temps de sommeil (c’est une 

bonne question et un bon domaine que je 

peux développer) n’est pas simplement là 

pour vous libérer des effets de la journée 

afin que vous puissiez vous réparer sur le 

plan physique et mental, c’est un moment de 

grand potentiel. C’est un moment où vous 

pouvez rentrer chez vous pour obtenir des 

conseils. C’est un moment où vous pouvez 

rentrer chez vous pour vous connecter avec 

les membres de votre famille qui sont allés 

de l’avant. C’est le moment où vous pouvez 
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rentrer chez vous pour apprendre – pour 

vous asseoir dans les grandes arènes des 

sphères de purification et écouter les esprits 

brillants et merveilleux qui viennent vous 

parler. C’est un moment où vous pouvez 

vous réparer spirituellement. 

C’est un moment où vous pouvez vous 

préparer à ce qui vous attend dans votre vie. 

C’est un moment où vous pouvez examiner 

les chemins de votre vie et voir où ils vous 

mènent. Vous n’avez pas le droit de voir tout 

le déroulement de votre vie physique, mais 

vous avez gagné le droit (parce que vous 

l’avez déjà créé), de voir un peu plus loin et 

de penser : “Ah...eh bien, je peux atteindre 

ce point si je continue à suivre mon chemin 

actuel, ou si je prends d’autres décisions, 

alors ces points se mettront à ma 

disposition.” 

Donc, le sommeil est un temps de 

grande puissance constructive et de grand 

progrès, et devrait être intégré dans votre 

vie en tant que tel. Vous devriez l’attendre 

avec impatience, non seulement pour le 

soulagement d’être loin du plan terrestre, 

mais aussi en raison du potentiel et de la 

capacité de faire ce que vous voulez faire, 

mais que vous ne pouvez pas faire à cause 

des limites du corps physique et de l’esprit 

physique. 

Cela a-t-il un sens ? 

Jane : C’est fantastique ! Je vous 

remercie. 

Joseph : Une autre question s’il vous 

plaît ! 

David : Joseph, d’après mon expérience 

personnelle, lorsque nous sortons du 

sommeil et que nous nous éveillons au jour 

nouveau, nous oublions une grande partie 

de ce que nous avons appris. Est-ce que cela 

revient à reprendre la position d’escargot ? 

En d’autres termes, il y a une sorte de 

barrière entre le potentiel de ce que nous 

sommes vraiment et ce que nous sommes 

dans notre vie quotidienne. 

Joseph : La perception est aussi une 

question de reconnaissance. Pour percevoir 

quelque chose, il faut pouvoir le reconnaître. 

Par exemple, dans votre vie quotidienne 

(comme vous venez de le dire), vous ne 

pouvez pas voir les royaumes spirituels, pour 

la plupart du temps, parce que vous ne les 

reconnaissez pas. Vous ne pouvez pas voir 

l’influence de votre esprit spirituel sur votre 

corps physique, ni l’intervention et 

l’inspiration spirituelle qui vous parviennent 

quotidiennement, parce que vous ne les 

reconnaissez pas. Le but du chapitre 

d’aujourd’hui est de vous permettre de 

reconnaître votre plus grand potentiel car, 

en le reconnaissant, vous le percevez 

davantage et l’amenez plus à votre 

conscience. 

Ce qui se passe pour la majorité des 

gens, c’est que lorsqu’ils retournent dans 

leur corps physique le matin (ou lorsqu’ils se 

réveillent), le poids des choses qu’ils 
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reconnaissent est tel...leur maladie...leur 

malaise...les défis de leur vie...le fait qu’ils 

sont malheureux...le fait qu’ils se sont 

soumis à un stress financier ou 

émotionnel...que toutes ces choses 

s’accumulent instantanément parce que 

l’esprit physique se remet en marche. Il se 

remet en marche – un peu comme un 

ordinateur qui sort du mode veille. Ce 

faisant, il accède à tous les fichiers dont il 

dispose – qui, pour la plupart, sont les 

fichiers physiques, mentaux et émotionnels 

de la veille. 

Ce qu’il faut faire, c’est ajouter plus au 

dossier “spirituel ”et aussi de demander et 

dire : “Dans ce dossier j’ai noté Conscience 

de la Nuit Précédente, et je souhaite mon 

Père, d’y placer la compréhension et la 

reconnaissance de ce qui m’est arrivé d’une 

manière que je puisse le reconnaître”. 

Ainsi, jusqu’à ce que vous le 

reconnaissiez instantanément à votre réveil, 

vous devez comprendre que – parce que 

vous l’avez demandé – l'endroit où vous êtes 

allés et l'essence de ce que vous avez appris 

la nuit vous seront révélés par les choses qui 

vous arrivent pendant la journée. Vous 

recevrez des...indices est le mauvais 

mot...vous recevrez une image qui se répète. 

Vous recevrez des schémas qui se répètent 

plus d’une fois au cours de la journée et 

auxquels votre esprit physique peut accéder 

et donner un sens, en associant ce schéma 

aux informations que vous avez dans vos 

“fichiers spirituels”. Il n’est pas impossible 

que vous reconnaissiez ce qui est arrivé la 

veille grâce à ce qui vous est apporté au 

cours de la journée. 

Voyez-vous cela ? 

David : Oui, c’est une question de 

pratique, pratique, pratique. 

Joseph : C’est de la pratique et c’est de 

la discipline en s’adressant au côté spirituel 

en disant : “Ma vie est partagée en deux”. 

Vous avez le jour et vous avez la nuit pour 

une raison. Vous avez la lumière et 

l’obscurité - chacune pour vous rappeler 

l’autre - non pas pour vous diviser en deux 

moitiés, mais pour vous dire : Voilà la 

journée. Après avoir prié et apporté des 

principes spirituels, je vais maintenant 

parcourir le jour. Mais la nuit – mon temps 

loin de cette sphère – est spécifiquement 

pour X, Y et Z.…est spécifiquement pour ces 

raisons spirituelles...est spécifiquement pour 

que je me connecte à Dieu, en disant : “Père, 

enseignez-moi ! Rappelez-moi ! Montrez-

moi ! Permettez-moi d’y accéder”. 

Ce n’est pas Dieu qui vous refuse 

l’accès, c’est vous-même dans la mesure où 

vous êtes alourdi par les soucis de la journée 

et les soucis potentiels de l’avenir. Vous 

vous empêcher donc d’être libre, de vous 

élever comme un oiseau, comme les nuages, 

comme les galaxies, et d’entrer dans cet état 

de conscience avancé qui vous apportera 

des réponses à vos questions et insufflera à 
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votre vie physique une nouvelle vitalité et 

une nouvelle perspective – qui est le mot 

que nous avons examiné aujourd’hui. 

Y a-t-il une autre question, s’il vous 

plaît ? 

Tony : Je n’ai pas de question Joseph. La 

mienne a déjà été traitée par les deux 

questions précédentes. 

Joseph : Vous vous demandez 

probablement si j’ai connaissance du livre 

[référence à l’ouvrage nouvellement publié 

des Communications de Joseph –Trance 

Mission – qui fut livré de l’imprimerie en 

début de semaine]. J’ai toujours été au 

courant de l’existence de ce livre [souriant] 

J’étais au courant de l’existence de ce livre 

avant votre naissance. Je connais les autres 

livres. Je suis conscient de la nécessité de 

changer de perspective. Et le besoin de 

changer de perspective (du point de vue du 

groupe d'âmes) se manifeste dans le livre, 

mais il se manifestera aussi dans d’autres 

livres et dans d’autres communications. 

Je m’excuse, mais le travail n’est pas 

terminé – ce n’est que le commencement, et 

votre temps, votre attention, vos 

perspectives et vos énergies seront encore 

bien plus sollicités au fur et à mesure que 

vos vies progresseront. Vous avez accepté 

tout cela ; vous savez que c’est sur le point 

de se produire. 

Et donc, oui, je suis au courant de 

l’existence de ce livre. Je suis fier que vous 

l’ayez produit. Je suis heureux que vous ayez 

maintenu le cap...mais que pouviez-vous 

faire d’autre ? Vous avez été choisi pour 

entendre ceci. Vous avez été choisi pour 

expérimenter et vous ouvrir à ce qui, pour 

vous, est encore dans l’avenir, mais qui, pour 

nous, se trouve sur le “tableau géant” que 

nous avons devant nous en tant que point 

de Lumière. Et, parce que le livre a 

maintenant pris forme, un autre point “A” se 

connecte à un point “B” dans la bonne 

direction qui mène à travers ce “tour” et à 

l’Infini.  

Je vous souhaite la paix en cette période 

de l’année [référence à Noël] - et je vous 

souhaite la paix en “cette période de l’année” 

parce qu’elle est plus dangereuse que les 

autres périodes. On se concentre davantage 

sur le voyage de “l’escargot” et cette époque 

parce que (et, s’il vous plaît, incluez ceci dans 

le livre à venir) vous avez à Noël une 

concentration de la solidification des effets 

de la Chute. 

Une solidification des effets de la Chute. 

Et l’essentiel du message de Noël (de ce 

point de vue et dans cette partie du monde) 

est totalement oublié. Imaginez notre 

désarroi d’assister à une célébration d’un 

message qui n’a pas été entendu, qui n’est 

pas reconnu et qui n’est pas mis en pratique. 

Le message principal est bien entendu 

identique au message que nous délivrons à 

nouveau. Il s’agit d’un “système de ré- 
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livraison” ! Le message principal a été 

renvoyé : “Retour à l’expéditeur”...Retournez 

à Dieu ! Nous délivrons ce message à travers 

les livres, à travers votre engagement à 

essayer de résoudre ce qui ne va pas sur 

Terre et à essayer de faire en sorte que les 

gens voient et regardent plus haut que cette 

“perspective d’escargot”. Nous délivrons ce 

message, mais à Noël, il est totalement, 

totalement, totalement, totalement PERDU. 

C’est pourquoi je vous demande, en 

cette période de Noël et au tournant de 

l’année, de redoubler d’efforts - et 

d’encourager les gens à redoubler d’efforts 

pour mettre de la Lumière dans le monde 

afin de délivrer le véritable message de Noël. 

...Le véritable message de Noël est le 

suivant : vous êtes perdu et vous n’avez pas 

besoin de l’être. Vous pouvez vous 

retrouver instantanément en allant à 

l’intérieur, en aimant, en envoyant la 

Lumière, en faisant ce que l’on vous a 

demandé de faire il y a deux mille ans... et, 

au-delà, des milliers d’années plus tôt...et 

vous ne le faites pas. 

S’il vous plaît, s’il vous plaît changez 

votre perspective ! 
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Chapitre 6. Le 

Manque et la 

perspective “DIEU 

EST” 

 

Les observations de Michael : Dans ce 

chapitre, Joseph aborde pour la première 

fois l’une des principales intentions qu’il a 

eues en dictant ce livre : celle de fournir à 

ceux d’entre nous qui souhaitent passer du 

temps à apporter de la Lumière dans ce 

monde afin de le changer pour le meilleur et 

d’élever la conscience sur cette planète, des 

méthodes spirituelles avancées pour le faire. 

La perspective “DIEU EST” à laquelle il fait 

référence dans le titre de ce chapitre et tout 

au long du discours de Joseph est une 

affirmation, une conviction et une 

reconnexion à la puissance divine qui, 

lorsqu'elle est comprise et correctement 

appliquée, est un outil puissant pour 

l’illumination personnelle et mondiale, 

comme Joseph va maintenant l’expliquer... 

Joseph : Je pousse Michael à parler, et il 

y a une réticence de sa part parce qu’il ne 

sait pas ce que je vais dire, mais c’est ainsi 

que cela doit se passer, car c’est ainsi que 

nous pouvons avoir la meilleure 

communication possible. 

Aujourd’hui, je voudrais d’abord parler 

du manque et de la perception du manque 

par les gens. C’est une question que 

beaucoup se posent : Pourquoi y a-t-il un 

manque dans un domaine ? Pourquoi y a-t-il 

un manque dans ma vie ? Pourquoi ai-je 

besoin de tant de choses que je ne trouve 

pas ? 

...Et la réponse est : rien ne manque. La 

réponse est : “DIEU EST”. 

DIEU EST ! 

Dans chaque situation, la perspective 

“DIEU EST” doit être appliquée. 

Le manque est un écho de la Chute. Le 

sentiment de manque qu’éprouve chaque 

être humain, à un degré plus ou moins grand 

dans son incarnation actuelle, est un écho de 

la Chute. C’est un écho de ce moment de 

déconnexion consciente du Dieu intérieur, 

qui se manifeste sous la forme d’un manque 

: 

“Ma relation va bien, mais il y a un 

manque – elle ne semble pas aussi 

satisfaisante et épanouie qu’elle pourrait 

l’être”. 

“Mon travail est correct – il m’apporte 

les moyens financiers dont j’ai besoin, mais 

pas assez. Il devrait s’étendre à quelque 

chose de plus”. 

“La maison dans laquelle je vis est bien, 

mais une plus grande serait mieux”. 

“La position dans laquelle je me trouve 

me laisse toujours sur ma faim, me donne 

l’impression d’être insatisfait”. 
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C’est la séparation d’avec Dieu au 

niveau conscient qui est la cause de ce 

sentiment. 

...Et c’est la reconnexion avec Dieu qui 

apporte l’épanouissement dans tous les 

domaines. 

Si l’on perçoit un manque dans quelque 

domaine que ce soit, le mantra à utiliser est 

: DIEU EST. 

DIEU EST rétablit l’équilibre. DIEU EST 

rétablit la connexion entre vous et votre 

potentiel, votre inhérence, vos origines et 

votre capacité à créer. Et DIEU EST vous fait 

changer de perspective. En affirmant DIEU 

EST, vous vous éloignez des situations qui 

vous apportent une plus grande perception 

de manque pour vous rapprocher des 

situations qui vous apportent une plus 

grande perception d’accomplissement. 

Lorsque vous percevez comme 

manquant de quelque chose, vous entrez en 

résonnance et vous vous reliez à d'autres 

âmes qui perçoivent de la même manière un 

manque en elles, et vous vous mettez ainsi 

en lien vibratoire et en “verrouillage 

magnétique” avec des âmes qui perçoivent 

un niveau similaire de manque, et, par 

conséquent, vous appliquez, améliorez et 

renforcez votre position de manque dans 

certains domaines. En d’autres termes, vous 

apportez à vous-même plus de ce que vous 

percevez comme vrai...dans ce cas – le 

manque. 

Ainsi, les âmes qui ont des problèmes 

relationnels constatent qu’elles se retirent 

d’une relation parce qu’elles ont l’impression 

que cela leur apporte un sentiment de 

manque, puis elles s’engagent dans une 

autre relation qui comporte le même niveau 

de manque, parce qu’elles envoient un signal 

qui dit : “Je perçois le manque à ce niveau 

particulier...et vous ? Si c’est le cas, 

établissons un lien”. Tout cela se passe à un 

niveau subconscient, mais c’est ce qui se 

passe. 

Le travail qui n’apporte pas 

l’épanouissement peut être abandonné, puis 

un autre travail arrive qui apporte le même 

niveau d’inconfort parce que le signal de 

l’âme est toujours, “Je manque...je manque 

dans mon travail...il manque dans ce que je 

souhaite atteindre...”. 

Lorsque vous affirmez que DIEU EST 

(non pas “je suis”, mais DIEU EST, ce qui 

signifie que vous êtes Dieu, que VOUS ETES 

et qu’il n’y a pas de manque), vous vous 

éloignez alors de ces paramètres de manque 

et vous vous placez dans des vibrations 

différentes qui vous apportent 

l’épanouissement. 

Cependant, aucune expérience 

terrestre externalisée ne pourra jamais vous 

apporter le sentiment de plénitude que vous 

pouvez découvrir en vous-même en 

affirmant et en expérimentant que DIEU 

EST. 
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DIEU EST ! 

Et DIEU EST change les situations. 

Dans une situation de maladie, le fait 

d’affirmer que DIEU EST...et d’y croire en 

votre nom ou au nom de la personne qui 

souffre, déplace le magnétisme vibratoire et 

l’attraction vibratoire d’un sentiment de 

manque au niveau subconscient et 

conscient vers un sentiment de plénitude, et 

les incite à rétablir la santé en vous-même 

ou chez la personne pour laquelle vous 

priez. 

Dans les relations personnelles – pas 

seulement dans le mariage, mais aussi dans 

les relations où il y a de l’antagonisme, une 

quête de pouvoir et une quête de 

domination d’une personne sur une autre – 

en affirmant que DIEU EST dans de telles 

circonstances, vous éloignez la relation de 

l’antagonisme et vous la ramenez vers 

l’harmonie. 

Dans les situations de votre vie où vous 

ne voyez pas d’issue, de changement ou 

d’évolution vers une meilleure situation, 

retenez la situation, imprégnez-la de DIEU 

EST. Cette situation ne peut alors pas 

résonner avec des vibrations similaires et les 

attirer, de sorte que le sentiment de manque 

et des choses qui ne vont pas doit changer, 

et la situation elle-même doit changer et se 

résoudre d’elle-même. 

Il n’y aura jamais à ce niveau, pendant 

votre incarnation physique actuelle, un 

sentiment de plénitude complète. 

Ce n’est pas une chose négative à dire. 

Je dis simplement que l’on ne peut pas être 

totalement entier dans une situation qui 

promeut, adore et ne perçoit que le manque. 

En d’autres termes, vous ne pouvez jamais 

vous sentir totalement entier lorsque vous 

êtes incarnés sur Terre à l’heure actuelle, en 

raison des effets de la Chute. 

Une fois que les effets de la Chute 

auront été annulés, transposés et 

transmutés, les esprits qui visitent cette 

sphère auront le sentiment de plénitude sur 

Terre et, une fois que les effets de la Chute 

auront été supprimés, les êtres angéliques 

vivant dans des corps physiques en dehors 

de cette sphère de perturbation auront le 

sentiment de plénitude. 

Ainsi, le sentiment de plénitude que 

vous ne pouvez même en méditation, 

n’expérimenter que partiellement, est 

quelque chose que vous devriez néanmoins 

essayer d’intensifier et d’intégrer dans vos 

méditations quotidiennes. Repoussez toutes 

les pensées qui vous viennent à l’esprit et 

qui vous disent : “Je dois m’occuper de cette 

situation. Je ne suis pas satisfait de cette 

situation. Que dois-je faire dans ces 

circonstances ? Comment régler ces 

circonstances ? Repoussez toutes ces 

choses pendant quelques instants et 

déclarez...la vie... reconnaît que DIEU EST. 
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Qu’entendez-vous par DIEU EST ? 

...DIEU EST est l’état de Dieu. 

Dieu ne connaît pas le manque. Dieu ne 

connaît rien d’autre que la quête de 

l’expression, la quête de l’accomplissement 

de potentiel de différentes manières et la 

quête du perfectionnement de la 

perfection...en construisant la perfection sur 

la perfection. Dieu le fait dans la joie. Dieu le 

fait dans un confort total. Dieu le fait (et 

c’est difficile à traduire en termes terrestres) 

avec un sentiment d’accomplissement 

complet et avec un sentiment de 

structuration, d’expansion et de planification 

complète dans de nouveaux domaines. Et 

Dieu le fait sans que l’échec ne soit une 

possibilité. Le concept d’échec et de 

manque n’existe que sur Terre...que sur 

Terre, à cause de la Chute. 

Donc, dans vos méditations, je vous 

demande d’examiner et de considérer...un 

état d’équilibre parfait...un état d’expansion 

parfaite, au bon rythme, par l’harmonie...un 

état de liaison et de participation à toutes les 

autres choses partout...un état d’amour pour 

toute les choses...un état d’amour pour 

l’objectif...un état d’amour pour le soi (mais 

pas le soi physique)...un état d’amour pour 

l’expression du fait d’être une partie de Dieu 

– ce qui est la façon dont vous vous sentez 

et dont vous fonctionnez en tant qu’être 

angélique. Et cela peut être expérimenté 

dans la méditation au fil du temps et avec de 

la pratique – mais pas dans la mesure où 

vous le sentirez une fois que vous serez hors 

des effets de la Chute, mais certainement 

dans la mesure où votre vie changera 

radicalement. 

N’est-il pas merveilleux de penser que 

vous pouvez condenser tout ce qui vous 

semble si complexe, si irréversible, si 

inaccessible et si immuable en DIEU EST et 

vous libérer de toutes ces choses ? 

Le DIEU EST se superpose à la maladie, 

au conflit, à la violence, à la peur, aux luttes 

de pouvoir et rétablit les choses telles 

qu’elles étaient. C’est le DIEU EST que vous 

essayez d’introduire dans votre vie et dans 

celle des autres. 

Et le DIEU EST est contenu dans la 

Lumière Blanche. La Lumière Blanche est 

une expression – une mise en avant du 

terme “DIEU EST”. 

J’apporte cette information aujourd’hui 

pour compléter votre examen de soi en 

méditation, et votre encapsulation des 

autres dans la Lumière en méditation, mais 

c’est un pas au-delà de la Lumière Blanche. 

C’est un état d’être qui se trouve à l’intérieur 

de la Lumière Blanche et qui l’imprègne. 

La Lumière Blanche est une visualisation 

de la puissance Divine. 

Le DIEU EST est l’acceptation, la 

compréhension, l’expression et la vie de la 

puissance de Dieu. 
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Ainsi, la Lumière Blanche envoyée dans 

les situations et associée à ces moments où 

vous pouvez apprécier le DIEU EST en vous, 

dans le monde et dans les situations, est une 

arme très puissante pour le changement. 

Je vous demande de l’essayer en 

situation : dirigez-la vers des âmes qui 

souffrent au point d’être agressives envers 

vous ou d’autres, ou qui semblent être des 

“causes perdues” en ce qui concerne la santé 

mentale ou physique. Dès que vous le 

pouvez, imprégnez-les du DIEU EST et 

voyez le changement remarquable qui se 

produira parce que vous aurez déplacé leur 

charge vibratoire loin de celle de la Chute et 

plus vers le cœur de Dieu où toutes les 

choses ne sont pas seulement possibles mais 

SONT. 

Ce que j’ai dit jusqu’à présent a-t-il un 

sens ? 

David, Jane et Tony : Oui. 

Joseph : Pouvons-nous alors ouvrir 

l’espace des questions sur le sujet ? 

David : Joseph, devrions-nous utiliser ce 

“DIEU EST” non seulement dans des 

situations créatives comme l’acceptation 

d’un nouvel emploi ou d’une nouvelle 

maison, mais aussi pour la fermeture d’une 

entreprise ? Par exemple, il se peut que vous 

quittiez une maison et que vous souhaitiez 

la laisser en bon état pour que la personne 

suivante puisse s’y installer, et ainsi de 

suite...En d'autres termes, devrions –nous 

l’utiliser dans tous les domaines de la vie ?  

Joseph : C’est un sujet intéressant. Le 

DIEU EST est un pas au-delà des 

méditations de Lumière que je vous ai 

données jusqu’à présent, car le DIEU EST 

donne une perspective complètement 

différente aux situations que vous venez de 

mentionner, par exemple. Il y a, bien sûr, une 

bénédiction que vous pouvez apporter aux 

objets physiques, mais le DIEU EST est une 

autre façon de voir. 

Très souvent, les âmes se concentrent 

sur un certain nombre de circonstances et 

disent : “Voilà ce qui doit se passer dans ma 

vie. C’est ce qui doit arriver dans la vie des 

autres. Et ces choses, bien qu’elles semblent 

avoir une intention tout à fait spirituelle pour 

la personne qui les examine et qui en est à 

l’origine, peuvent néanmoins être proches 

de la surface. Ainsi, l’être humain se mesure 

en se plaçant dans un cadre temporel et en 

se rapportant à certaines circonstances qui 

l’entourent : ...il a besoin que la maison 

change...il a besoin de vivre dans un certain 

quartier...il vieillit...il est sur le chemin de la 

connaissance. Et, oui, toutes ces choses se 

déroulent à proximité du plan physique – 

très souvent sur le plan physique – mais 

aussi juste derrière le plan physique, en 

termes de pensée et d’intention. 

Le DIEU EST est une expression 

différente et plus complète qui, parce qu’elle 

n’est pas physique, a une plus grande 
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intention à cœur, et a à l’esprit la plus grande 

intention de l’âme qui pense à sa vie 

physique. Par conséquent, le DIEU EST 

s’adresse à l'objectif supérieur de cette âme 

et à l’objectif supérieur de la situation. 

Comment puis-je l’expliquer ?  Imaginez 

que vous regardez un point de couleur...puis 

votre perspective change lorsque vous vous 

éloignez, et vous voyez que le point de 

couleur n’est pas, comme vous l’avez 

d’abord pensé, sur un mur ou une surface 

plate, mais sur une surface courbe, puis vous 

vous éloignez encore, et vous voyez que la 

surface incurvée  fait partie d’une énorme 

sphère...puis vous vous reculez encore et 

vous voyez que la sphère est une sphère de 

lumière à l’intérieur d’une autre sphère de 

lumière...puis vous vous reculez encore et 

vous voyez que ces sphères sont des atomes 

spirituels à l’intérieur d’une énorme sphère 

de lumière qui est une planète...puis vous 

vous reculez encore et vous voyez que cette 

planète est une pensée dans un dessein qui 

est mis en œuvre par les hôtes angéliques. 

Cela peut sembler assez complexe, mais 

ce que j’essaie d’expliquer, c’est que ce que 

vous pensez être votre perspective au 

niveau terrestre est l’équivalent de regarder 

ce point...alors que le DIEU EST est 

l’équivalent de regarder l’ensemble du 

tableau. Et l’ensemble du tableau relativise la 

perspective terrestre. Voyez-vous ? 

David : Oui. 

Joseph : C’est une chose complexe que 

d’essayer d’exprimer par des mots. Ce que je 

suggère (et j’espère que cela met en lumière 

la nature de ce livre), c’est qu’il y a des 

changements de perspective qui sont 

disponibles pour l’esprit en évolution sur 

Terre, si l’esprit en évolution sur Terre sait 

comment y accéder, et qu’une partie de 

l’annulation des effets de la Chute est 

d’apporter à l’humanité (et initialement cela 

doit être fait par ces points de lumière qui 

travaillent à apporter la Lumière Blanche à 

l’humanité) une capacité à changer de 

perspective, à regarder les choses que la 

personne pensait être importante et à les 

mettre dans le contexte et à l’échelle. 

J’essaie de vous donner la capacité 

d’augmenter la valeur de la Lumière Blanche 

que vous émettez. Le moyen d’y parvenir est 

de vous imprégner de la "perspective DIEU 

EST”, qui ne doit pas vous faire transpirer ou 

vous faire sentir inférieur. Il se peut que 

vous ne connectiez qu’à la perspective de 

DIEU EST un tout petit moment pendant un 

certain nombre de méditations, mais je dois 

vous faire prendre conscience qu’elle est là, 

qu’elle existe et qu’elle change votre 

perspective. 

Pour être en relation avec Dieu, vous 

devez être en relation avec lui en tant que 

Dieu. 

Si vous apportez à Dieu des problèmes 

liés à une maison, à une relation ou à des 

conditions de travail, alors vous apporter à 
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Dieu quelque chose qui provient de la 

Chute, lorsque vous vous êtes éloignés de 

Dieu par volonté. Vous tentez donc de 

revenir à Dieu par le biais d’aspects de votre 

expérience de la Chute qui ne proviennent 

pas du centre Divin de Dieu. (Ils sont “Dieu” 

dans le sens où ils viennent des enfants 

angéliques qui ont commis l’erreur, mais 

dans le fond ils ne viennent pas de Dieu). 

Ainsi, pour amener Dieu dans vos situations, 

vous devez vous relier au DIEU EST, ce qui 

change votre perspective sur les situations. 

Vous pouvez considérer cette 

connexion de DIEU EST comme une 

manière différente de prier – comme une 

manière plus efficace de prier, et j’espère 

qu’elle répondra à la question de certains 

lecteurs : “Pourquoi Dieu ne m’informe-t-il 

pas au sujet de ma maison, de ma voiture ou 

de ma relation ? Pourquoi rien n’a-t-il été fait 

? 

Eh bien, il y a toujours quelque chose 

qui se fait, mais cela nécessite un 

changement de votre perception afin 

d’infuser la situation avec la Lumière Divine, 

parce que la situation que vous adressez et 

dont vous parlez à Dieu en des termes tels 

que : ”C’est terrible ! Je dois la changer et j’ai 

besoin de Votre aide...est issue de la Chute 

(ce qui en soit la dissocie de l’intention 

Divine) et n’est souvent que la pointe et la 

surface de ce dont vous avez vraiment 

besoin. 

Ainsi, le DIEU EST vous apporte ce dont 

vous avez vraiment besoin et comble les 

parties de vous qui ont besoin d’être 

comblées. Le plus souvent, ce ne sont pas 

les aspects de la situation que vous percevez 

comme mauvais...ce qui nous ramène la 

perception de manque. Le manque n’est pas 

ce que vous voyez à l’extérieur de vous – ce 

n’est pas la maison, ce n’est pas la relation, 

ce n’est pas le travail contrarié – c'est le 

manque de DIEU EST. 

Ainsi, en rétablissant le DIEU EST, vous 

rétablissez votre équilibre en tant qu’enfant 

spirituel, et vous rétablissez votre capacité à 

créer et à faire la différence, ainsi qu’à voir 

les choses telles qu’elles sont réellement. 

Quel cadeau que de ne pas voir ce monde 

comme la matière dure d’une rue de 

maisons, ou d’un lieu de travail, ou comme le 

“noir et blanc” d’une relation ou d’une lutte 

de pouvoir, mais de le voir tel qu’il est 

vraiment, de voir ce qui se trouve en 

dessous, de voir l'énergie et l’intention de 

Dieu. 

Et voir avec ces yeux – avec les yeux de 

Dieu – c'est prier réellement en son nom et 

au nom des autres. Cela change cette vision 

superficielle pour vous-même et pour les 

autres qui ont adhéré à cette vision 

superficielle, parce que cela transmute. 

Dans la prière, ce que vous dites à Dieu dans 

toutes les situations, c’est : “Changez la 

situation, Père ! J’ai besoin! ... Je manque ! ... 

changez la situation !” DIEU EST vous donne 
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le pouvoir de changer la situation parce que 

c’est un outil plus puissant que la prière de 

n’importe qui d’autre dans cette situation...à 

moins qu’ils ne soient eux aussi lies à DIEU 

EST. Voyez-vous cela ? 

David : Oui. 

Tony : En tant que thérapeute travaillant 

avec des patients sur une base individuelle, 

je constate que les problèmes qu’ils 

rencontrent sont presque toujours une 

forme de manque...mais ces problèmes de 

surface devraient-ils être abordés à un 

niveau beaucoup plus profond – c'est-à-dire 

non pas la vie perçue par le patient, mais en 

fait jusqu’à la séparation originelle avec Dieu 

? 

Joseph : La séparation originelle ou 

l’individualisation de Dieu (qui, nous le 

savons, n’est pas vraiment une 

individualisation, mais juste un point de vue 

envoyé pour ramener l’expérience) n’est pas 

un manque de DIEU EST. 

L’absence de DIEU EST est apparue au 

moment de la Chute, lorsque l’expérience a 

accéléré la matière, enfermé les âmes dans 

ce domaine de croyance et les a éloignées 

de Dieu. 

En ce qui concerne vos patients, il s’agit 

d’une méthode de guérison différente en ce 

sens que, quelle que soit la personne qui 

vient vous voir, vous guérissez un seul 

aspect de la croyance. Cet aspect unique est 

un manque et peut être guéri en 

enveloppant la personne dans le DIEU EST. 

Cela ne plaira pas à des nombreux 

guérisseurs parce que cela semble trop 

simple. Nous avons discuté de la simplicité 

jusqu’à présent dans les livres, et vous ne 

l'avez peut-être pas remarqué, mais tout au 

long des livres, il y a eu plus de complexité 

apparente de l’information, mais une plus 

grande simplicité dans le traitement et 

l’assimilation de cette information et dans le 

changement de ce qui ne va pas. 

...Et, réduit à son essence, ce qui ne va 

pas, c’est qu’il y a un manque de perspective 

de DIEU EST dans la perception de ce 

monde – à la fois au niveau global et au 

niveau individuel. 

Les âmes auxquelles vous avez affaire 

ne partageront très probablement pas votre 

point de vue (et ne le comprendraient pas si 

vous le leur expliquiez) ; vous devez donc 

rendre “hommage” aux maux perçus chez 

cette personne, qu’il s’agisse d’oppression 

de la part d’une personne... l’oppression des 

expériences passées...l’oppression dans le 

travail...l’oppression des relations 

passées...l’oppression de soi. Il faut 

reconnaître ces choses sans leur donner de 

pouvoir. 

Puis, après avoir rendu hommage à ces 

situations dans la vie d’une personne en les 

examinant au cours d’une conversation, 

lorsque vous avez calmé le patient (et 
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parfois même lorsque le patient n’est pas là), 

vous reconnaissez que DIEU EST. Vous ne 

voyez pas les maux et les disharmonies 

perçus que la personne vous a décrits (peut-

être en profondeur et peut-être pendant 

des semaines), mais vous voyez simplement 

que DIEU EST. 

DIEU EST ! 

...Et DIEU EST chasse les ténèbres. 

DIEU EST rétablit la perfection et 

l’harmonie, et DIEU EST guérit cette 

personne. Vous devez être fort et vous 

devez réaliser que votre force vient de DIEU 

EST, et que DIEU EST est plus fort que 

“Dieu n’est pas”. 

DIEU EST est plus fort que “ma vie est 

un manque”. 

DIEU EST est plus fort que “je ne suis 

malade”. 

DIEU EST est plus fort que “je ne peux 

pas m’en sortir”. 

DIEU EST est plus fort que “mes 

pensées sont fausses”. 

DIEU EST est plus fort que “je suis 

violent”. 

...Parce que toutes ces choses sont des 

regroupements superficiels de croyance au 

nom de l’âme qui s’est présentée à vous. Au 

cœur de chaque âme se trouve DIEU EST, et 

le rétablissement de ce DIEU EST dans 

l’autre rétablit l’harmonie. 

La mesure dans laquelle vous croyez en 

DIEU EST et pouvez le manier détermine la 

façon dont le patient réagit ensuite, car 

ironiquement le patient utilise DIEU EST 

(c’est à dire cette capacité créatrice et 

l’établissement de tout pouvoir) pour 

renforcer ces sentiments de manque. Vous 

utilisez tous les deux le DIEU EST, mais l’un 

l’utilise pour rétablir l’harmonie et l’autre 

l’utilise pour renforcer ses croyances en des 

choses qui ne vont pas et qui ont besoin 

d’attention. Voyez-vous cela ? 

Tony : Oui, en effet. 

Joseph : Nous parlons donc aujourd’hui 

d’une grande simplicité qui rétablit une 

grande puissance et une grande harmonie. 

J’espère que j’ai également été capable 

d’illustrer que ce que le lecteur peut 

ressentir comme un problème dans sa 

perception de sa vie personnelle n’est, dans 

la plupart des cas, qu’une situation 

superficielle. 

Il ne s’agit pas de minimiser ces 

situations ou de les écarter comme si elles 

n’étaient pas importantes, mais c’est 

néanmoins la véritable perspective. Et la 

personne qui maîtrise DIEU EST (c’est à dire 

qui maîtrise cette connexion à Dieu) peut 

alors balayer ces situations et les voir pour 

ce qu’elles sont. Ayant établi DIEU EST, elle 

ne les verra plus comme des “situations” - 

elles seront des “irritations de surface” 

uniquement parce que c’est ce qu’elles sont 

en vérité. 
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Même la maladie physique la plus 

mortelle n’est qu’une irritation superficielle 

car, si vous y réfléchissez, si vous êtes un 

esprit (ce que vous êtes), si vous êtes un être 

angélique (ce que vous êtes), si vous fait 

partie du DIEU EST, alors la vie physique est 

superficielle. La vie physique est une 

“membrane de croyance” dans laquelle vous 

vous êtes investi au point de croire qu’elle 

est tout ce qu’il y a et de lui donner la 

prépondérance sur votre véritable héritage. 

Y a-t-il une autre question s’il vous plaît 

? 

Jane : Joseph, puis-je demander 

quelque chose au sujet de DIEU EST en ce 

qui concerne la créativité et l’effort ? À ce 

niveau, si nous voulons exprimer une belle 

créativité – à travers l’art, la musique ou la 

danse, par exemple – nous devons faire 

beaucoup d’efforts pour le faire, ce qui est 

probablement dû au fait que nous sommes 

sur un plan physique. Dans les mondes 

spirituels et les royaumes angéliques, est-il 

moins difficile d’exprimer la créativité de 

Dieu ? 

Joseph : Ce que vous expérimentez en 

essayant de créer ici, c’est le frein, la 

traction, le contrepoids, le ralentissement 

que les effets de la Chute ont mis autour de 

la manifestation de votre créativité. Votre 

créativité semble s’exercer dans l’angoisse et 

dans un grand effort parce que vous 

l’immerger dans le Champ. Si vous produisez 

un beau gobelet, ce gobelet doit exister 

contre la perception du Champ que le 

gobelet n’est pas beau. Si vous essayer de 

produire un ornement durable dans ce 

gobelet, le Champ dit qu’il ne peut en être 

ainsi, et le Champ l’attaque instantanément 

et tente de lui inculquer une croyance. 

Ainsi, vos efforts pour créer quelque 

chose de permanent, de beau et de 

merveilleux sont dilués par la perception 

qu’ont les autres de cet acte créatif et par 

les effets du Champ sur cet acte créatif. Le 

Champ ne souhaite pas qu’il y ait de 

l’harmonie, mais il veut de l’agitation, ce qui 

nourrit ses désirs à partir de sa perspective 

négative. 

L’acte de création en tant qu’être 

angélique est un acte de félicité et de joie 

ultime – une félicité et une joie qui ne 

peuvent pas être facilement traduites en 

quelque chose qui apparaîtra dans un livre et 

qui sautera de la page transmettant cette 

félicité et cette joie à la personne le 

lisant...parce que le livre est sous les effets 

du Champ...une personne physique est dans 

les effets du Champ...et l’esprit physique de 

cette personne est dans les effets du 

Champ. 

Tout demande un effort. Pour moi, 

communiquer avec vous demande un effort. 

Pour moi, porter mon attention sur quelque 

chose demande un effort, mais l’effort n’a 

pas besoin d’être pénible. L’effort, dans sa 

forme la plus pure – peut être un examen 

des potentiels et des alternatives qui permet 
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de prendre une décision et de créer. L’effort 

est nécessaire, mais c’est l’effort de la 

découverte. C’est l’effort de solidifier et de 

donner forme à une option parmi de 

nombreuse autres. 

La création au niveau spirituel peut 

consister à examiner calmement et 

lentement des options. Imaginez que vous 

présentez et que vous dites : “ Je pourrai 

choisir cela...je vais la garder là pendant que 

je me présente une autre option, et 

comparer les deux”. En examinant les deux 

options, vous pouvez avoir le sentiment que 

certains aspects de la “première option” et 

certains aspects de la “deuxième option” 

sont merveilleux, et vous ferez apparaître 

une troisième option qui est meilleure, en 

tant que combinaison des deux, que les deux 

ne le sont séparément. Dans la joie de 

l’effort, vous examinez lentement les 

différentes possibilités jusqu’à ce que vous 

créiez le potentiel ultime que vous souhaitez 

à ce moment-là. Vous pouvez ensuite 

déconstruire ce potentiel. 

Chaque potentiel que vous développez 

dans sa forme créative la plus élevée est un 

honneur pour Dieu. C’est quelque chose 

que vous “ramenez à la maison après l’école” 

à votre Père en disant : “Regardez ce que j’ai 

fait !” Cela ajoute aux perspectives de votre 

Père en raison de l’effort que vous avez 

fourni et de la joie de réunir quelque chose 

qui a peut-être été formé auparavant ou qui 

ne l’a peut-être jamais été. 

Il est donc plus facile et certainement 

plus productif de créer en dehors des effets 

de la Chute, mais cela implique toujours une 

vision, un examen des potentiels et un désir 

de créer le meilleur et de créer quelque 

chose de nouveau. 

Tous les aspects dont j’ai parlé à propos 

de la création se sont produits dans la Chute, 

et nous revenons donc à la Chute qui s’est 

produite avec les meilleures intentions 

possibles, mais avec le pire résultat possible. 

Et, dans la matrice créative, il y a la 

connaissance d’autres âmes – des âmes qui 

ont créé auparavant et de âmes plus âgées 

qui sont des expressions Divines, qui ont été 

individualisées depuis plus longtemps. Ainsi, 

lorsque vous créez quelque chose, vous 

l’observez de manière multidimensionnelle 

d’un point de vie spirituel. Vous regardez 

votre création, et en elle se trouve le 

potentiel de ce qu’elle pourrait être...mais 

aussi la connaissance de créations similaires 

du passé, parce que, lorsque vous créez, 

vous touchez les capacités créatives de 

toutes les autres âmes qui vous entourent. 

Ce qui s’est passé lors de la Chute, est 

que ces tendances et ces avertissements au 

sein de la matrice créatrice n’ont pas été pris 

en compte. Le potentiel d’accélération de la 

matière comportait un avertissement selon 

lequel il s’agirait d’un long parcours plutôt 

que d’un raccourci vers Dieu...et il fut ignoré. 
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La création est une quête 

multidimensionnelle au niveau spirituel. 

Encore une fois, c’est très difficile à exprimer 

avec des mots terrestres, mais c’est 

infiniment plus gratifiant et avec infiniment 

plus de potentiel et de possibilités que ce 

qu’il y a ici. 

Cela répond-il d'une certaine manière a 

la question ? 

Jane : Oui, absolument. Merci. 

Joseph : Y a-t-il une dernière question à 

poser avant que l'énergie ne retombe, s’il 

vous plaît ? 

Jane : Puis-je demander quelque chose 

d’autre à ce sujet ? Sur Terre, lorsque vous 

prenez des décisions, si vous avez le temps, 

vous pouvez faire appel à votre intuition et 

elle vous donne le sentiment que c’est la 

bonne voie à suivre. Pendant l’expérience de 

la Chute pourquoi n’avons-nous pas puisé 

dans notre intuition, parce que nous 

n’avions pas de centre d’esprit à l’époque et 

que nous devions donc être capables de 

savoir à partir de notre centre-cœur ? 

Joseph : Cela rejoint ce que je viens de 

dire à propos du potentiel de création qui 

contient en lui les “conseils” pour ainsi dire, 

d’autres âmes qui ont tenté des choses 

similaires. À l’époque, les enfants angéliques 

ressentaient une certaine excitation, car ils 

croyaient qu’ils ramenaient au Père “à la fin 

de la journée après l’école” quelque chose 

d’une grande, très grande valeur. Ce frisson 

et cette excitation les ont rendus aveugles 

aux possibilités négatives de poursuivre 

l’expérience qui a mal tourné. 

Il faut aussi comprendre qu’il y avait un 

monde physique partiel (je crois avoir 

longuement parlé de la façon dont les âmes 

habitent une matière plus lourde pour faire 

des expériences) et qu’elles ont imprégné la 

matière plus lourde de la région qu’elles 

habitaient de ce frisson et de ce désir, ce qui 

leur a enlevé leur “bon sens”, si vous voulez. 

C’est pourquoi le débat a duré si longtemps. 

C’est pourquoi les âmes se sont enfoncées 

de plus en plus dans leur propre croyance, 

qu’elles avaient raison pendant une grande 

partie du “temps” (comme vous le 

mesureriez sur la Terre). Au cours de cette 

période, elles ont infusé de plus en plus de 

croyance dans leur monde physique limité, 

au point que celui-ci est devenu leur point 

de vue plutôt que celui de leur cœur. Voyez-

vous ? 

Jane : Oui...Je me suis demandé 

pourquoi leur intuition ne les a pas avertis, 

qu’il y avait un mauvais pressentiment à ce 

sujet. Vous savez que nous avons une 

“intuition” – alors pourquoi ne l’ont-ils pas 

eue ? 

Joseph : Vous avez une intuition 

maintenant, mais vous n’en aviez pas à 

l’époque parce que c’était un jeu. Votre 

intuition est, en fait, votre passage de l’esprit 

physique à l’esprit du cœur. Ces moments 

d’intuition sont des moments de DIEU 
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EST...les moments où vous êtes plus proche 

de ce que vous êtes réellement. 

Vous vous êtes éloignés de cela et avez 

pris la décision d’investir dans le potentiel de 

votre création au moment de la Chute, mais 

pas comme vous le faites aujourd’hui, à 

partir d’un esprit de tête très solide qui 

domine tout ce que vous faites. C’était à 

partir d’une perspective biaisée par 

l’excitation de ce que vous pouviez créer, de 

ce que vous pensiez apporter à la table et de 

ce que vous rameniez à Dieu. 

Le changement fut progressif et c’est 

fait comme un “voleur dans la nuit”. Il 

s’agissait d’un changement progressif qui 

s’est renforcé de lui-même...et s’est renforcé 

de lui-même...et s’est renforcé de lui-

même...et s’est renforcé de lui-même au 

point que les enfants angéliques impliqués 

disaient : “Non, nous pouvons le faire ! Ceci 

est bien – vous verrez !”  

Mais cela n’a pas été fait par amour. Il 

s’agissait d’un souhait (qui s’est ensuite 

transformé en arrogance) de dire : “Nous 

avons une autre voie, mon Père. C’est votre 

voie parce que vous opérez à travers nous, 

mais nous avons vu une faille. Nous avons 

quelque chose que vous n’avez pas vu et, en 

vous montrant ce que c’est, nous pouvons 

vous montrer une meilleure façon d’évoluer 

et de vous perfectionner davantage.” 

Cette volonté les a éloigné de l’intention 

initiale, et il s’agissait alors de renforcer leur 

point de vue et de dire aux autres âmes 

impliquées dans la tentative de les dissuader 

de ce qu’ils étaient sur le point de faire : 

“Non, nous savons ce que nous faisons et 

nous allons vous le montrer” ...Et à ce 

moment-là, les choses ont mal tourné. 

Cela a-t-il plus de sens ? 

Jane : Oui, merci. 

Joseph : Recevez ma bénédiction avant 

de partir, et mon point de vue sur vos divers 

problèmes physiques du moment, est 

...DIEU EST. 
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Chapitre 7. La Perte 

 

Joseph : Ce matin, je voudrais parler de 

la perte – la perte en tant qu’”ennemie” et ; 

la perte en tant qu’”amie”. Considérons 

d’abord la perte comme une “ennemie”, et la 

façon dont la perte joue un rôle si important 

dans nos vies. 

La vie sur Terre est centrée sur la perte 

en ce moment. 

Dès votre naissance, vous vous 

retrouvez dans des situations de perte...le 

jouet est introuvable...l’ami disparaît et on ne 

le rencontrera plus jamais, et, en grandissant, 

il y a la perte des gens qui vous 

entourent...des âmes qui sont là et qui, 

inexplicablement, disparaissent de votre vie. 

Au fur et à mesure que les gens grandissent 

à ce niveau, leur existence s’harmonie avec 

la perte et presque la recherche de la perte. 

La perte est l’ennemie :  

“Je dois acquérir parce que la perte est 

l’ennemie. Par conséquent, je dois avoir tout 

ce dont j’ai besoin et plus encore afin de 

pouvoir apporter plus de ce que j’ai, pour 

compenser les choses qui se perdent”. 

“Je dois m’armer de courage pour 

avancer dans la vie, car les personnes que 

j’aime et qui m’entourent ne seront pas 

toujours là. Je dois les apprécier tant que je 

peux, car un jour ils ne seront plus là et me 

quitteront à jamais. Le lien d’amour qui me 

reliait à eux disparaîtra à jamais...toute leur 

intelligence... tout leur humour...toute leur 

chaleur...tout leur amour...tout ce qu’ils ont 

apporté à ma vie...disparu à jamais.” 

Vous basez donc votre vie sur la perte. 

La perte est l’ennemie et il faut s’en 

protéger. 

Examinons la perte en tant qu’”amie”. 

De la naissance à la mort, vous accumulez 

les expériences. Ces expériences sont 

bonnes pour votre âme, mais vous traînez 

avec vous les vibrations continues de ces 

expériences dans votre vie actuelle et, votre 

point de vue actuel. Ainsi, en lisant ceci, vous 

faites l’expérience des mots du livre...mais 

vous faites aussi l’expérience des situations 

qui se sont produites dans votre vie et que 

vous n’avez pas laissées derrière vous. Parce 

que vous êtes conditionné pour faire face à 

la perte et que vous vous attendez à la perte, 

vous gardez pour vous tous les aspects de 

ce qui vous arrive – pas seulement 

l’expérience elle-même, mais la structure de 

l’expérience. 

Et la structure de l’expérience ne peut 

être abandonnée que lorsque vous 

choisissez de l’abandonner. 

En raison des qualités vibratoires de la 

Chute sur la Terre, tout ce que vous mettez 

en place existe jusqu’à ce que vous le 

dissolviez, jusqu’à ce que vous le lâchiez, 

jusqu’à ce que vous choisissiez de le perdre. 

Ainsi, la perte peut être une amie...en ce 
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sens qu’elle peut vous débarrasser des 

vibrations qui vous retiennent...en ce sens 

qu’elle peut vous débarrasser des situations 

dont vous n’avez plus besoin...en ce sens 

qu’elle peut vous débarrasser des 

perspectives qui ne vous sont plus utiles, qui 

vous empêchent d’évoluer en tant qu’être 

spirituel et ange que vous êtes réellement. 

Je vous invite donc, en lisant ces lignes, 

à vous pencher sur les aspects mentaux qui 

sont encore vivants en vous et dont vous 

devez vous débarrasser. Ces expériences du 

passé...la douleur causée par la perte des 

personnes qui vous entourent...la douleur 

que vous conservez comme une “amie” (de 

façon perverse) au cas où vous la perdriez. 

Je vous invite à examiner ces domaines et à 

décider de laisser partir ces vibrations qui 

vous font du mal et qui font du mal aux 

autres parce que vous vous y accrochez. Et, 

je vous invite, chaque semaine, à vous 

rendre dans la “chambre de méditation de 

votre cœur” pour voir ces domaines qui sont 

encore des points sensibles pour vous et 

que vous maintenez en vie...et à les laisser 

partir...à les perdre. 

 

- La méditation - 

 

Imaginez-vous en train de marcher dans 

un haut champ de maïs. Alors que vous 

commencez le voyage de ce point du champ 

à un point de l’autre côté du champ, vous 

sentez avec vous – en tant que 

“compagnons de voyage” - toutes ces 

situations négatives qui sont encore bien 

vivantes en vous : ...la douleur...la 

blessure...la colère...le besoin de 

vengeance...l’incapacité de pardonner. 

Voyez-les comme des “créatures”, si vous 

voulez – comme des manifestations de 

vibrations négatives qui voyagent avec vous 

dans le champ de maïs...mais vous êtes le 

seul à connaître le chemin à travers le 

champ. 

En traversant les hautes tiges de maïs 

très serrées, voyez et sentez ces 

compagnons de voyage négatifs se perdre et 

être retenu par le maïs alors que vous 

marchez sur le vrai chemin jusqu’à l’autre 

côté du champ où le soleil brille. 

Alors que vous traversez le champ, 

voyez vos compagnons devenir de moins en 

moins nombreux, et les tiges de maïs devenir 

de plus en plus basses jusqu’à ce que vous 

émergiez du champ de maïs dans une belle 

prairie...seul...paisible ...capable de 

communiquer avec vous-même et avec ceux 

qui vous ont précédé dans les royaumes de 

purification spirituelle – vos parents et vos 

amis. Voyez-les dans cette belle prairie, ils 

sont là pour vous rencontrer. 

Et réalisez à ce moment-là que, ayant 

perdu l’apparence négative de votre vie 

dans le champ de maïs, vous vous êtes 

ouvert aux vibrations et aux incitations de 

vos proches qui ne sont pas du tout perdus, 
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et qui essaient constamment de 

communiquer avec vous et de vous inspirer, 

mais il vous a été difficile de le faire dans ces 

circonstances antérieures en raison de la 

quantité de soucis et de “bagages” dont vous 

deviez vous débarrasser, mais que vous 

n’avez pas réussi à faire jusqu’à présent. 

Dans cet état méditatif, ici dans cette 

belle prairie lumineuse, sous un ciel bleu 

parfait et un merveilleux soleil doré, vous 

pouvez rencontrer...et être inspiré par...et 

être réconforté par...et être dirigé par vos 

parents et amis qui ont traversé le voile vers 

les sphères de purification des royaumes 

spirituels. 

Vous pouvez maintenant, à ce stade de 

votre méditation, communier avec ces 

personnes. Saluez-les...voyez-vous en train 

de les prendre dans vos bras...voyez-vous en 

train de leur parler...voyez-vous en train de 

discuter avec eux de vos conditions 

terrestres. Soyez silencieux et écoutez – et 

vous obtiendrez de vrais conseils, de 

l’inspiration, du réconfort et de l’amour de la 

part de ces âmes avec lesquelles vous êtes 

éternellement et infiniment connectées. 

Puis, lorsque vous sentez que vous avez 

été rempli de leur Lumière, de leur sagesse, 

de leur santé, de leur bonheur et de leur 

amour, retournez dans votre méditation et 

revenez à travers le champ de maïs. 

Vous repassez par la zone de maïs 

modérément élevé, par les régions plus 

denses du champ de maïs, mais cette fois 

souvenez-vous que vous connaissez le 

chemin (instinctivement) vous ne récupérez 

pas ces vibrations que vous avez maintenant 

perdues.  Vous ne récupérez pas ces 

“compagnons de voyage” et vous vous 

retrouvez de nouveau en vous-même (où 

que vous fassiez cette méditation), libéré de 

ces vibrations, inspiré et réconforté de 

savoir que les personnes que vous pensiez 

avoir perdues...vous ne les avez pas du tout 

perdues. 

Un dernier mot sur la perte des 

compagnons et des proches, car c’est un 

facteur qui concerne toutes les âmes sur la 

Terre puisque, tout au long de votre vie, un 

moment vous avez la représentation 

physique de quelqu’un et le moment suivant 

la perte de cette représentation physique. 

Considérez que cette âme, en passant dans 

les royaumes de purification spirituelle, a 

perdu un fardeau...a perdu un corps qui lui 

était devenu pénible et lourd...a perdu des 

situations qui tiraillaient cette âme et 

assombrissaient sa vision de la réalité. Et 

considérez que cette âme en perdant, a 

gagné... en perdant cette représentation 

physique, a gagné...parce qu’elle a, pour un 

temps (et nous prions pour que cela soit 

pour longtemps) échappé aux effets de la 

Chute et qu’elle est retournée “chez elle”. 

Mais pour rentrer chez elle, elle a d’abord dû 

perdre. 
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Considérez également que l’âme que 

vous pensez avoir perdue est un ange infini, 

une représentation infinie de Dieu. Cette 

âme continue, cette âme s’étend, cette âme 

est liée à vous pour toujours. Considérez 

que vous êtes également un être infini, un 

ange infini, une partie infinie de Dieu et que 

vous êtes infiniment lié à cette âme. 

En réalité, vous ne pouvez donc jamais 

perdre quelqu’un. Vous ne pouvez pas les 

perdre – c'est simplement que l’obscurité du 

plan terrestre a obscurci votre vision de 

l’endroit où ils se trouvent maintenant. 

Il fut un temps où tout cela était évident, 

où quitter une représentation plus dense de 

soi-même était une question de choix et de 

clarté, où communiquer avec ceux qui ne 

voyageaient pas dans la sphère dans laquelle 

vous voyagiez était simple, allait de soi, 

n’était jamais remis en question parce que 

ces âmes étaient à portée de main quand 

vous le souhaitiez, Ces âmes étaient visibles 

quand vous vouliez les voir. Ces âmes 

étaient en communication chaque fois que 

vous vouliez leur parler. Ce sont les effets de 

la Chute qui ont obscurci votre jugement 

spirituel. Ce sont les effets de la Chute qui 

imposent une séparation apparente entre 

vous et les personnes que vous aimez et qui 

sont parties avant vous. 

Mais rappelez-vous qu’en réalité, ce lien 

avec eux est le même qu’il a toujours été. Il 

n’a pas changé ; c’est seulement votre 

perception temporaire qui a été modifiée. 

Ainsi, pour recevoir du réconfort en cas de 

perte, vous devez à nouveau aller à 

l’intérieur. Vous devez laisser tomber les 

qualités d’attraction de votre vie, et dans 

votre “chambre de méditation” à l’intérieur 

de votre cœur, reconnaître et accepter que 

vous soyez en communication avec les âmes 

qui font partie de votre famille spirituelle. 

Bien sûr, nous sommes tous de la même 

famille, mais je me réfère à ces liens 

spécifiques que vous avez établis lorsque 

vous étiez dans un corps terrestre et que 

vous considérez comme une famille 

proche...comme des mères et des pères, des 

frères et des sœurs et ainsi de suite. 

La perte est également quelque chose 

que vous devez considérer non pas comme 

une “ennemie” ou une “amie” mais comme 

un “non-sens”, car la perte est quelque 

chose qui motive des millions et des millions 

de vie sur Terre parce que les âmes qui 

vivent ces vies s’attendent à la perte. 

Lorsqu’elles se lèvent le matin, elles 

s’attendent à une perte de revenus...elles 

s’attendent à une perte d'énergie en 

vieillissant...elles s’attendent à la perte de 

leurs compagnons...elles s’attendent à la 

perte des objets qui les entourent. Toujours, 

dans leur expression créative de la vie au 

jour le jour, elles s’efforcent d’éviter les 

pertes. 

Quel terrible gaspillage de temps créatif 

que de passer autant de temps à essayer 

d’éviter quelque chose qui n’existe pas en 
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premier lieu. [Riant] Vous ne pouvez pas 

perdre ce que vous n’avez pas, et les objets 

qui vous entourent et que vous considérez 

comme vous “appartenant” ne sont pas 

seulement absents...ils ne sont pas à vous. 

Considérez cela ! 

La “propriété” est un concept terrestre. 

L’ange que vous êtes n’a pas besoin de 

posséder. L’ange que vous êtes est tout 

simplement. Par conséquent, tous les 

aspects de l’ange que vous êtes sont à votre 

disposition chaque fois que vous souhaitez 

vous en imprégner. En tant qu’ange, vous ne 

cherchez pas à posséder quoi que ce soit. Ce 

concept est complétement étranger. 

Vous ne cherchez à posséder que parce 

que vous estimez que le pouvoir est limité 

sur Terre en raison des effets de la Chute. 

C’est difficile parce que, en raison des 

effets de la Chute, les objets que vous créez 

autour de vous ne peuvent pas être 

complétement ou facilement dissocié de 

vous et “dissous”, pour ainsi dire. Ils vous 

entourent même lorsque vous les avez 

perdus. Ils se décomposent lentement et 

s’exhibent devant vous comme des choses 

qui ont été belles, mais qui se décomposent 

maintenant et sont désormais moins que ce 

qu’elles étaient. Cela contribue 

intelligemment, par la Champ, à votre 

perception de perte. Vous regardez un 

paysage qui suggère la perte, la 

décomposition et le fait que les choses 

échappent à votre contrôle. 

En revanche, dans votre réalité 

spirituelle, toute sphère que vous avez créée 

en association avec les dévas ou que vous 

visitez en association avec la toile de fond 

que les dévas ont créée pour vous, afin de 

faire l’expérience de ce paysage, vous vous 

y immergez tout simplement. Puis, lorsque 

vous avez pleinement expérimenté tout ce 

que ce paysage a à vous offrir, vous le 

dissolvez complétement ou vous vous en 

extrayez (selon que vous êtes un architecte 

de cette sphère particulière ou un visiteur de 

cette sphère particulière). C’est aussi simple 

que cela ! 

En outre, la propriété est plus grande au 

niveau spirituel, car vous possédez non pas 

les objets qui vous ont permis d’interagir 

avec les sphères que vous construisez ou 

que vous visitez, mais vous possédez 

l’expérience. Vous ne possédez pas les 

objets fabriqués...vous possédez 

l’expérience de l’interaction avec les sphères 

que vous construisez ou que vous visitez. 

Et, en haut comme en bas. 

C’est votre réalité spirituelle sur Terre, 

même si vous ne la percevez pas comme 

telle. Vous existez ici dans cette sphère 

physique pour interagir avec les autres et les 

objets fabriqués autour de vous – non pas 

de posséder ces personnes (car vous 

considérez que les personnes sont aussi vos 
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“biens”, n’est-ce pas ?) ou ces objets, mais de 

posséder l’expérience d’avoir interagi avec 

elles. C’est cela la véritable propriété. C’est 

la propriété spirituelle. C’est la propriété 

angélique. Et ce n’est pas du tout la 

“propriété telle que vous l’entendez” [riant], 

car si vous voulez bien pardonner le jeu de 

mot, en entrant dans ces différentes sphères 

en tant qu’être angélique, vous n’avez rien à 

perdre... et tout à gagner. Mais ici, vous vous 

en tenez au décor plutôt qu’à l’expérience. 

Vous regardez la scène et le théâtre 

plutôt que d’absorber le sens de la pièce. 

Vous êtes tellement relié à la perte...et 

je vous suggère d’examiner régulièrement la 

perte dans vos méditations. Vous devriez 

réfléchir à la signification des objets qui vous 

entourent. Cela ne veut pas dire que vous 

ne devez pas en profiter ou les utiliser 

pleinement, mais vous ne devez pas investir 

tout votre temps dans les objets, comme le 

fait actuellement la société. Vous devriez 

investir votre temps dans le résultat de 

l’interaction avec les objets, d’avoir joué le 

“jeu” et d’avoir déplacé les “pièces du jeu 

d’échec”. De même, vous ne devez pas 

considérer les personnes qui vous 

précédent comme perdues. 

En fait, c’est le contraire qui est vrai – 

les personnes qui vous ont précédées sont 

“retrouvées”, et c’est vous qui êtes “perdu” 

dans la fange de la Chute à l’intérieur de 

cette sphère. 

Et considérez que, si vous pensez que 

les gens sont toujours perdus et hors 

d’atteinte au-delà du voile, vous créez une 

image de l’au-delà qui est composée de 

perte et de manque. Ces vibrations qui vous 

entourent créeront des problèmes dans 

votre perception de l’au-delà réel dans 

lequel vous serez immergé lorsque vous 

quitterez ce monde. Considérez également 

que lorsque vous quitterez ce monde, si 

vous le quittez avec un sentiment de perte 

pour les personnes qui vous ont 

précédées...vous aurez également construit 

en vous un sentiment de perte pour les 

personnes qui sont encore sur Terre et qui 

font partie de votre famille restante. Et donc, 

vous mettez des obstacles sur votre chemin 

en ce qui concerne la communication avec 

eux à travers leur intuition et à travers 

l’amour. 

La perte se perpétue d’elle-même, 

comme tout autre concept. 

Vous devez vous en débarrasser, et je 

vous promets que si vous le faites, des 

choses miraculeuses vous arriveront. Ce 

sera comme si les personnes que vous avez 

l’impression d’avoir perdues étaient toujours 

autour de vous. Vous les percevrez presque 

sous une forme physique. Vous pourrez les 

écouter tout naturellement, paisiblement et 

facilement, et discuter avec elles des défis 

de votre vie, avec elles comme s’elles étaient 

toujours là (ce qui est le cas, car “là” est un 

terme relatif). Vous saurez qu’elles sont 
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actives dans votre vie, qu’elles vous 

influencent et qu’elles vous prodiguent des 

conseils lorsqu’elles le peuvent. 

Finalement, en ce qui concerne la perte, 

il existe une clé du bonheur sur Terre...et 

quelle est la clé du bonheur sur Terre ? 

...Se perdre soi-même au service 

spirituel des autres. 

Si vous faites cela, vous remarquerez 

que pendant les périodes où vous travaillez 

pour apporter la Lumière aux autres...le 

handicap ne vous affecte pas...le manque 

perçu de fonds ne vous affecte pas...les 

problèmes de santé ne vous affectent 

pas...les soucis de la vie ne vous affectent 

pas parce que votre point de perception 

passe de soi...soi...soi...SOI dans la lourde 

matière d’un corps physique à l’Amour-Divin 

envoyé au nom de tous les autres... la 

Lumière envoyée au nom de tous les autres. 

Vous vous perdez et vous vous 

retrouvez. Perdez-vous – perdez votre sens 

de la perte et vous trouverez un plus grand 

bonheur au quotidien, et vous serez aussi un 

agent de plus en plus fort pour la Lumière 

afin que vous puissiez aider d’autres âmes à 

travers ce globe à se perdre aussi. 

Et, en fin de compte, il y a un sens positif 

de la perte dont nous avons tous besoin (et 

nous en avons parlé en détail dans ce livre 

et dans les autres livres) - vous devez 

éventuellement perdre (plus tôt que tard s’il 

plaît à Dieu) les effets de la Chute. Vous 

devez perdre ce sentiment fondamental 

d’avoir eu raison et d’avoir toujours raison 

qui remonte au moment de la Chute. Vous 

devez le perdre. Et, en abandonnant ce 

mode de vie qui vous semble si précieux, si 

juste et qui doit être constamment serré 

contre vous, en perdant cela, vous gagnez 

votre perspective spirituelle originale. 

Ne vous méprenez pas, je ne suggère 

pas un seul instant de renoncer à la vie. Je 

parle de renoncer à ce mode de vie : 

ramener la Terre à ce qu’elle était, ramener 

votre perception à ce qu’elle était et perdre 

les “écailles” de vos yeux. Et c’est à cela que 

vous devez travailler. 

Ceci est la perte ultime, la perte la plus 

triomphante car, en perdant cette attitude et 

cette conviction d’avoir raison qui est à 

l’origine du monde négatif que vous voyez 

autour de vous, vous retrouvez tout. Vous 

retrouvez votre connexion avec Dieu... vous 

retrouvez votre capacité à créer et à de-

créer purement et parfaitement... vous 

retrouvez la connaissance de votre famille 

spirituelle...vous retrouvez la connaissance 

de votre place dans cet univers et dans 

d’autres...vous retrouvez votre connexion 

avec des milliards et des milliards d’êtres 

angéliques qui sont votre famille...vous 

retrouvez votre totale tranquillité d’esprit 

car vous savez qu’il n’y a pas de mort ni de 

perte. 

Et cela doit valoir la peine d’y consacrer 

régulièrement un moment de votre semaine, 
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un moment de votre journée, un moment de 

votre méditation. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

David : Les gens se considèrent souvent 

comme des perdants lorsqu’ils regardent 

leurs voisins, convoitent ce qu’ils ont et 

essaient ensuite de les rattraper, et c’est 

ainsi que cela se propage. Est-ce que cela 

augmente l’effet du Champ et les entraîne 

encore plus dans la Chute ? 

Joseph : Le Champ se manifeste de plus 

en plus sous la forme d’une matière lourde 

et d’une création biaisée dans cette sphère. 

Et, oui, la perception du “manque” et de la 

compétition est une distraction et renforce 

la vision des objets matériels comme la 

panacée et le réconfort qui apporte le 

bonheur total à tous. Ainsi, des millions 

d'âmes investissent cet idéal biaisé dans des 

morceaux de métal, des morceaux de bois, 

des briques et du mortier. Et, à cause de 

votre besoin de concurrence et de votre 

conviction que vous n’”avez pas”, vous 

percevez une représentation de plus en plus 

solide du Champ. 

Donc, oui, cette compétition matérielle 

avec les autres solidifie les effets de la Chute 

et enferme l’esprit intérieur dans des 

couches de plus en plus épaisses du 

“brouillard” de l’illusion. Au fur et à mesure 

que le temps passe et que les gens 

deviennent de plus en plus matérialistes à 

cause de la croyance que les choses 

matérielles apportent le bonheur, les anges 

enfermés dans la matière physique ont de 

moins en moins de chance de réaliser qui ils 

sont. 

Il faut littéralement “voir à travers” la 

matière physique. Nous pouvons en fait voir 

à travers elle, et la matière physique, si nous 

le choisissons, n’est pas là. La matière 

physique est transparente comme l’eau ou 

l’air. Et vous devez être capable de voir à 

travers la matière physique – pas de cette 

manière – mais de voir à travers son but. Et 

son but, tel qu’il était à l’origine (et qu’il est 

toujours sous la couche des masques) est de 

vous fournir un paysage à travers lequel 

vous pouvez voyager comme vous l’avez fait 

dans la méditation que je vous ai donné 

plutôt [référence au chapitre quatre]. C’est 

un paysage à travers lequel vous voyagez 

pour que vous puissiez accomplir quelque 

chose sur le plan spirituel. Ceci est tout ce 

qu’est la matière physique est. 

Et vous pourriez dire : “Les esprits qui 

viennent nous rendre visite depuis votre 

sphère ont des objets physiques”. Eh oui, 

c’est le cas, mais de la même manière, ils font 

partie du paysage que nous choisissons de 

parcourir, et ils sont aussi des expressions de 

nous-mêmes. Les objets d’art et le style de 

nos maisons que nous choisissons (ou non) 

de placer autour de nous à un moment 

donné reflètent l’endroit où nous sommes et 

ce que nous sommes. Il n’y a pas de “biens 

immobiliers” dans les royaumes spirituels. Il 
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n’y a pas d’agent immobiliers. Il n’y a pas de 

valeur (en dehors de la valeur infinie de la 

création) accordée aux objets que nous 

possédons, si ce n’est qu’ils sont des 

extériorisations de nous-mêmes. 

Nous pouvons à tout moment effondrer 

toutes les constructions qui nous entourent 

et exister (comme nous l’avons dit 

précédemment) dans le rien parce que nous 

savons que tous ces objets, qui sont très 

solides lorsque nous les extériorisons, sont 

en réalité une expression de nous-

mêmes...et rien de plus. Nous n’avons pas 

besoin de sortir pour trouver le vase, le 

tableau ou la maison. La vase, le tableau ou 

la maison – quelle que soit l’expression de 

nous-mêmes dont nous pensons avoir 

besoin ou que nous souhaitons simplement 

créer – sont là, à l’intérieur de nous. 

Et il en va de même pour vous. 

Les lecteurs de ce livre auront peut-être 

de mal à comprendre, mais je leur demande 

de méditer sur le fait que ce qu’ils 

considèrent comme si réel et extérieur à 

eux-mêmes trouve son origine à l’intérieur 

d’eux-mêmes. Et s’ils créent en eux une 

atmosphère propice à la croissance d’eux-

mêmes, ce qu’ils souhaitent avoir à 

l’extérieur d’eux-mêmes se manifestera. 

Ils doivent bien sûr veiller, lorsqu’ils 

manifestent des choses extérieures à eux-

mêmes (peut-être la richesse ou des objets 

qu’ils pensent rechercher), à les traiter de la 

bonne manière. Qu’ils les apprécient, les 

aiment et en prennent soin parce qu’ils sont 

précieux, mais qu’ils réalisent qu’ils ne les 

possèdent pas et qu’ils ne sont pas, tels qu’ils 

sont extériorisés sur Terre, une partie d’eux-

mêmes. 

Ils sont une représentation des 

vibrations qu’ils émettent, mais ils ne font 

pas partie d’eux-mêmes. Vous ne pouvez 

pas prendre votre voiture, l’écraser et la 

pousser vers le centre de votre cœur, n’est-

ce pas ? C’est pourtant ce que les gens 

essaient de faire en ce moment. Ils essaient 

de s’accrocher à tout et de tout contrôler, 

alors que c’est l'essence de la voiture qu’ils 

ont – qui a émané d’eux en premier lieu – 

qui leur permet de posséder une voiture. 

Mais ils la vénèrent. Ils veulent la 

manifestation physique et cherche à 

l’amener à l’intérieur plutôt que d'amener le 

“manque de la perte” - ou de création – à 

l’extérieur dans le monde. 

Voyez-vous cela ? 

David : Oui. 

Jane : Pourrais-je ajouter quelque chose 

à propos de la manifestation de l’abondance 

parce que l’on parle beaucoup d’attirer 

l’abondance à soi. Bien que cela soit 

acceptable dans les royaumes spirituels et 

au-delà où cela ne cause pas de problème, 

sur Terre, je ne pense pas que vous puissiez 

avoir une abondance massive sans 

endommager la planète en termes de 
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pollution. Donc, nous ne pouvons pas avoir 

l’abondance ici tant que nous n’avons pas 

changé le monde en y apportant la Lumière. 

Joseph : Il y a une faille inhérente à cet 

argument. Cela suppose que vous n’avez pas 

l’abondance et que vous devez la chercher. 

Vous faites partie de toute l’abondance. 

Vous faites partie de Dieu, et Dieu ne 

connait pas le manque. Le manque est une 

création sur Terre. 

Vous ne devez pas confondre 

l’abondance avec la manifestation de 

l’abondance de la mauvaise manière. Plus 

vous célébrez votre abondance, plus vous 

avez tout ce dont vous avez besoin sans rien 

prendre à qui que ce soit ou à quoi que ce 

soit d’autre. Voyez-vous cela ? L’abondance 

est avec vous maintenant – elle fait partie de 

ce que vous êtes. 

Je comprends votre argument à propos 

de la pollution, et c’est parce que vous 

considérez l’abondance comme faisant 

partie de la matrice d’objets que la société a 

créée. Vous cherchez en regardant la 

société actuelle et en voyant la voiture, la 

maison, le tableau, les meubles, les vacances 

– ces choses représentent l’abondance pour 

vous. Ainsi, vous avez d’abord faussé ce que 

vous considérez comme l’”abondance”, vous 

l’avez place à l’extérieur de vous et vous 

avez ensuite cherche à la faire enter en vous. 

Ce n’est pas l’abondance. 

L’abondance, ce n’est pas avoir à 

chercher quoi que ce soit parce que vous 

savez que ceci est déjà là en vous. 

Les sphères qui ne sont pas la Terre sont 

abondantes. La vie angélique est abondante 

et engendre d’autres vies angéliques, mais 

elle n’engendre pas la vie angélique par le 

biais d’usines qui rejettent de la pollution. 

Elle n’engendre pas la vie angélique qui se 

déplace en voiture. Vous avez faussé la 

création ici. C’est parce que vous cherchez 

(et devez, dans une certaine mesure, jusqu’à 

ce que vous mettiez la Lumière dans le 

monde) à extérioriser tout ce qui est 

réellement en vous que vous créez et prenez 

ces objets sur la Terre. Nous revenons au 

sentiment de perte et à l’idée que je dois 

créer ceci ou que je serai perdant. C’est 

surtout la Terre qui est perdante. 

Mais, dans vos méditations, vous 

finissez par découvrir éventuellement que 

vous ne manquez de rien, que vous avez 

tout ce dont vous avez besoin et que ce 

n’est pas un “péché” de considérer 

l’abondance comme quelque chose qui fait 

partie de vous. Si vous vous concentrez et 

que vous affirmez votre abondance 

spirituelle, dans ce cas les objets que vous 

fabriquez et créez sur ce plan physique au 

fur et à mesure que cela se modifie, ne 

seront pas des objets de pollution, car vous 

n’en aurez pas besoin. 

L’abondance, c’est aussi de trouver la 

solution aux problèmes de pollution et de 
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mauvaise gestion de la Terre, et vous avez 

l’impression en ce moment de ne pas les 

avoir. Ce ne sont pas des secrets. Ce ne sont 

pas des choses qui attendent d’être 

découvertes – elles sont déjà en vous. Ce 

n’est pas la découverte à laquelle elles 

s’attendent...c’est que cela vienne de vous 

intérieurement qu’elles attendent. 

Ainsi, la société d’abondance spirituelle 

ne cherche pas à mal gérer, ne cherche pas 

à détruire, ne cherche pas à violer la Terre. 

L’abondance n’a pas besoin de cela parce 

qu’elle est abondante. Vous voyez ? 

Jane : Oui, je comprends. 

Joseph : En conclusion (et c’est un point 

que je n’ai pas abordé), je voudrais que vous 

réfléchissiez à la manière dont vous 

considérez les situations et dont vous avez 

l’impression d’y gagner ou d’y perdre. Si 

vous jouez à un jeu, vous gagnez ou vous 

perdez. Si vous achetez un billet de loterie, 

vous gagnez ou vous perdez. Si vous passez 

un entretien d’embauche, vous gagnez ou 

vous perdez. Vous vous habituez à 

considérer tous les aspects de votre vie de 

cette manière ...vous réussissez ou vous 

échouez. 

NON ! 

...Permettez-moi de vous épargner bien 

des soucis à partir de maintenant. Dans 

toute situation, vous ne gagnez pas, mais 

vous ne perdez pas non plus. Vous ne 

réussissez pas, mais vous n’échouez pas non 

plus. Vous faites simplement l’expérience. 

C’est votre approche de chaque 

situation... et de la façon dont vous vous 

immergez dans la situation...et réagissez à la 

situation... et évoluez dans la situation ... et 

sortez de la situation qui est la chose la plus 

importante. C’est ce que vous, en tant 

qu’être angélique, retirez de cette situation 

qui est importante. Pas la victoire, ni la 

défaite. 

Cela ne veut pas dire que vous ne devez 

pas vous donner de tout cœur à chaque 

situation dans laquelle vous entrez – vous 

devez le faire ! Vous devez donner le 

meilleur de vous-même sur le plan créatif, 

mental, spirituel et moral afin d’influencer la 

situation et de lui permettre de vous 

influencer. Mais vous ne devez pas non plus 

accumuler des années de connaissances 

passées de différentes situations en disant : 

“J’ai perdu ici. J’ai échoué ici. J’ai essayé mais 

je n’ai pas été à la hauteur.” 

En approchant chaque situation de 

cette manière, en pensant que vous avez 

échoué, perdu ou que vous n’avez pas fait 

ce que vous auriez dû faire, vous vous 

enfoncez davantage dans la matière 

physique. Vous vous enfoncer davantage 

dans les effets du Champ, car vous 

renforcez les vibrations inférieures qui vous 

entourent en permanence. 
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De plus, en créant le sentiment d’avoir 

échoué ou d’avoir perdu tout le temps, vous 

ouvrez votre corps physique (qui est 

perméable) aux effets des vibrations 

physiques inférieures. N’est-il pas vrai que 

dans une situation de maladie, vous avez 

l’impression que votre corps a échoué et que 

vous êtes dans un combat que vous pouvez 

gagner, et continuer à être en bonne santé, 

ou que vous pouvez perdre et perdre votre 

vie ? 

Ainsi, en développant en vous le 

sentiment de toujours perdre et de toujours 

échouer, vous vous enfoncer davantage 

dans les vibrations inférieures, plus lourdes 

et faussées de la Chute, où ce qui est créé 

ne peut pas être complétement détruit – où 

ne pas être créé purement. Ainsi, vous vous 

immergez donc dans un niveau de 

conscience et de matérialisme qui vous 

expose aux attaques et à la croyance en la 

“maladie”, au malaise et à la santé défaillante. 

Il est donc important qu’au quotidien, 

vous considériez les défis de la vie comme 

une expérience. Non pas comme quelque 

chose que vous approchez pour réussir ou 

pour échouer, mais d’une expérience – une 

chose positive – et quelque chose qui 

enrichit votre âme, quelque chose qui vous 

prépare au moment où vous ferez ce saut de 

conscience loin de la Chute où vous direz : 

“Assez de cela – je ne reviendrai pas. Cela 

suffit – c'est une illusion. Je dois y remédier 

en envoyant de la Lumière dans le monde”. 

Soyez amoureux de votre vie. Aimez les 

défis et les situations qui se présentent à 

vous. Ne cherchez pas à dominer ces défis. 

Ne cherchez pas à en tirer une conclusion 

que vous puissiez inscrire sur une feuille de 

pointage comme une “victoire” ou une 

“défaite”. Cherchez à les traverser en étant 

l’Amour que vous êtes, en dégageant 

l’Amour que vous pouvez émettre et en 

répandant la Lumière que vous êtes 

capables de canaliser. Et vous constaterez 

que la vie est plus saine, que vous gravitez 

autour d’autres personnes au tempérament 

plus angélique et que vous êtes d’une aide 

bien plus grande pour nous et pour Dieu 

dans la transformation de ce monde et de 

ces citoyens en ce qu’il était autrefois et ce 

qu’ils étaient autrefois. 

Cela a-t-il un sens ? 

David et Jane : Oui. 
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Chapitre 8. Votre Vie 

est une Projection 

 

Joseph : Lors de la révision de vie qui 

suit la mort physique, on vous présente une 

projection de votre vie. L’analogie que j’ai 

utilisée dans le passé est celle d’un théâtre, 

où ce qui s’est passé au cours de votre 

incarnation est présenté comme un “film 

d’aventure” pour ainsi dire, que vous 

regardez et, en conjonction avec vos 

conseillers, commentez et assimilez en ce 

qui concerne la façon dont vous avez 

progressé en tant qu’esprit. 

La vie que vous venez de vivre est une 

projection, mais ce que je veux que vous 

compreniez aujourd’hui, c’est que la vie que 

vous vivez en ce moment est aussi une 

projection. C’est un “film” qui existe devant 

vous, derrière vous, de chaque côté de vous, 

autour de vous et à travers vous...mais c’est 

un film, malgré tout. 

Et d’où vient cette projection ? 

La projection vient du point en vous qui 

est votre expression individuelle de Dieu. 

À ce moment-là, toutes les actions et 

réactions ont lieu mais, pour que vous 

puissiez les apprécier dans les limites des 

effets de la Chute, elles doivent être 

projetées vers l’extérieur - comme cela se 

passe à un niveau angélique mais dans un 

état moins dense. En tant qu’être angélique, 

vous savez absolument que tout se passe en 

vous. En tant qu’être angélique, vous savez 

parfaitement que vous créez et susciter une 

série de paysages et d’opportunités afin de 

pouvoir interagir avec ces paysages et ces 

opportunités pour vous apporter de 

l’expérience et de la connaissance. Mais 

l’interaction entre vous et la projection se 

déroule en fait à l’intérieur de vous. 

Ce que je veux expliquer aujourd’hui, 

c’est : 

Que votre vie est une projection et 

qu’elle n’est pas ce qu’elle semble être. En 

réalité, elle ne se déroule pas du tout en 

dehors de vous. 

Je veux aussi expliquer que tout revient 

à votre centre. Tout revient à retrouver 

Dieu, et Dieu est au centre. Dieu est à 

l’intérieur. Cela peut sembler une simple 

déclaration par rapport à ce que nous avons 

discuté dans ce livre et dans d’autre livres, 

mais considérez combien d'âmes autour de 

la Terre s’attendent à ce que Dieu soit à 

l’extérieur d’elles-mêmes, s’attendent à ce 

que Dieu soit trouvé à travers la religion, et 

s’attendent à ce que leur expérience 

quotidienne et leur croissance aient lieu à 

l’extérieur d’elles-mêmes. 

Si vous considérez que tout se passe en 

fait à l’intérieur de vous, vous avez plus de 

pouvoir sur ce que vous faites. 

N’est-il pas vrai que de très nombreuses 

personnes dans le monde ont le sentiment 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

94 

 

d’être à la merci des forces qui les 

entourent ? Ils sont à la merci de ce qu’il leur 

arrive au cours de la journée de travail. Ils 

sont à la merci des personnes qu’ils côtoient. 

Ils sont à la merci des systèmes politiques, 

des systèmes dits spirituels et des systèmes 

sociétaux. Ils sont à la merci des 

événements. Ils sont à la merci de leur 

niveau de revenu. Rien de tout cela n’est vrai 

en fin de compte, car le système sociétal, le 

système politique, le montant des revenus et 

l’interaction avec d’autres personnes 

commencent et finissent tous à l’intérieur. 

Si j’enlevais votre système sociétal, 

votre système politique, votre système 

monétaire, votre interaction avec les autres 

et le tissu de votre monde, vous existeriez 

toujours, vous auriez toujours en vous 

toutes les complexités que vous pensez être 

à l’extérieur de vous dans votre vie en ce 

moment. Elles ne disparaissent pas lorsque 

vous enlevez la matière lourde et les pièges 

de la création apparente qui vous entourent 

à ce niveau de conscience. 

Toutes les interactions avec d’autres 

personnes, tous les courants et tourbillons 

de la vie que vous expérimentez, toutes les 

douleurs et les joies (et tout ce qu’il y a entre 

les deux) sont créés en vous par votre 

attitude envers les choses et envers les 

autres, et en fin de compte vous exprimez à 

l’extérieur de vous ce que vous croyez être 

en train de se passer à l’intérieur de vous. 

...S’il en est ainsi, pourquoi la vie est-elle 

si difficile pour tant de gens...pour tous les 

habitants de la Terre ? 

Bien sûr, nous devons remonter à la 

Chute et examiner les racines de ce qui a mal 

tourné. Mais nous devons aussi examiner 

pourquoi – si la vie est une projection – elle 

est une projection discordante, biaisée et 

difficile pour tant d'âmes. 

La réponse se trouve au centre...Au 

centre de votre être, il y a le vrai vous, et au 

centre de votre être, il y a aussi Dieu...et les 

deux sont la même chose. 

Vous êtes une partie de Dieu 

individualisée par l’illusion afin que vous 

puissiez rapporter l’expérience à Dieu. À 

l’origine, avant la Chute, votre intention était 

de rapporter l’expérience, colorée et 

motivée par les couleurs et les motivations 

de votre Dieu, mais à cause de la Chute, les 

deux volitions sont devenues séparées dans 

une mesure plus ou moins grande, selon 

l’individu en question. 

La façon d’apporter l’harmonie et 

l’accord dans chaque aspect de votre vie 

apparemment extérieure est de vous centrer 

d’abord sur Dieu. En vous rappelant que 

vous êtes un esprit et un être angélique, 

centrez cette connaissance d’être angélique 

dans le centre qu’est Dieu. 

En raison de la vibration masquée que 

vous avez placée autour de vous à cause de 

la Chute, vous devez constamment réaligner 
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votre intention angélique avec votre 

intention Divine. En tant qu’ange que vous 

êtes vraiment, cela ne serait pas un 

problème. Si vous viviez dans une autre zone 

de l’illusion que vous avez créée en tant 

qu’êtres angéliques, cela ne serait pas un 

problème car les deux sont constamment en 

harmonie...les deux sont imbriquées l’une 

dans l’autre et se complètent l’une l'autre. 

Mais, à cause des effets de la Chute, 

vous avez placé une barrière de vibrations 

lourdes entre votre centre angélique et le 

centre divin. Cette vibration se manifeste le 

plus facilement dans votre vie extérieure et 

dans les effets sur votre corps physique, vos 

énergies et vos processus mentaux, mais elle 

se manifeste aussi à l’intérieur de vous. Elle 

a enveloppé votre essence de l’intention 

originelle de la Chute, qui agit comme un 

filtre...comme un masque...comme un 

filet...comme un voile entre vous et votre 

connexion avec Dieu. 

Le but de la communication 

d’aujourd'hui est de vous rappeler que votre 

Dieu est à l’intérieur. Vous ne trouverez pas 

votre Dieu à l’intérieur d’une église, mais 

vous le trouverez à l’intérieur des personnes 

qui sont assises dans cette église. Vous ne 

trouverez pas votre Dieu dans la prospérité 

ou le pouvoir que vous recherchez sur le 

plan physique, mais vous trouverez en vous 

le pouvoir dont vous avez besoin pour 

changer les choses. Tout au long de cette 

projection, de ce film, vous avez un 

compagnon constant qui est votre vie...et ce 

compagnon est votre Dieu...c’est ce que 

vous êtes. 

Ainsi, pour changer la projection qu’est 

votre monde, vous devez d’abord chercher 

à changer à l’intérieur de vous-même. Vous 

devez, chaque jour et à chaque tournant de 

votre vie extérieure, vous référé au Dieu 

intérieur (comme je l’ai dit si souvent) en 

vous référant au centre du cœur et en 

émettant un appel sincère et une connexion 

entre votre centre spirituel et votre centre 

divin pour obtenir un guide, une compagnie, 

une harmonie dans tous vos choix et dans 

toutes vos perceptions entre vous en tant 

qu’individualisation de Dieu et Dieu lui-

même/elle-même – qui est aussi en vous. 

C’est comme l’utilisation d’un muscle. Le 

muscle est faible au début de l’entraînement, 

mais pendant les séances d’entraînement, il 

devient plus fort et plus résistant. Cette 

connexion avec Dieu est un exercice que 

vous devez entreprendre quotidiennement. 

Il ne s’agit pas simplement d’entrer en 

méditation en disant : “Je me connecte à 

Dieu”. C’est un excellent, merveilleux et 

puissant point de départ pour chaque 

journée, mais il y a beaucoup, beaucoup de 

points dans une journée. Il y a des milliers 

d’exigences vibratoires et d'attractions dans 

diverses directions sur vous en tant 

qu’individualisation Divine tout au long 

d’une journée. De nombreuses décisions 

doivent être prises tout au long de la 
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journée, et de très nombreux individus se 

sentent seuls et impuissants à prendre des 

décisions, alors qu’en vérité, ils sont tout-

puissants s’ils se connectent au Dieu 

intérieur. 

Le Dieu intérieur est une source 

d'énergie pour votre vie. Le Dieu intérieur 

est une boussole directionnelle pour votre 

vie. Le Dieu intérieur est une force de 

changement dans votre vie...une force qui 

vous permet de voir que la vie à l’extérieur 

de vous est une projection, qui vous permet 

de voir à travers l’illusion et vous permet, 

grâce à cette connexion, de changer 

constamment l’illusion. 

Vous êtes le réalisateur du “film 

d’aventures” qu’est votre vie, mais vous ne 

vous en rendez pas compte. Vous laissez le 

film vous dicter la manière dont l’aventure se 

déroule. Vous devez renverser la situation et 

commencer à diriger le “film” en canalisant 

l’intention Divine qui est en vous vers 

l’extérieur, d’abord vers vous-même, puis 

vers l’illusion. 

La vie commence alors à changer, et je 

sais que beaucoup de ceux qui liront ce livre 

se demanderont : “Si je projette de l'énergie 

lumineuse du centre Divin dans l’illusion, 

comment puis-je changer le film parce que 

je ne suis qu’un acteur ou une actrice parmi 

d’autres dans ce film ?” 

D’abord, vous devez changer votre 

propre aventure personnelle, votre propre 

aspect du “film”. Ensuite, en envoyant de la 

Lumière dans la projection, vous donnez aux 

autres la possibilité de déterminer de 

l’intérieur s’ils sont à la merci de leur vie ou 

si, en fait, la vie qu’ils vivent est altérable, 

malléable, capable d’être contrôlée et 

développée de manière positive de 

l’intérieur. 

Donc, vous vous projetez d’abord en 

envoyant de la Lumière dans le “film”. Mais, 

ce faisant, vous changez aussi les projections 

des gens qui vous entourent – les âmes, les 

anges qui vous entourent – de sorte qu’ils 

regardent leur "film” et le trouve insuffisant : 

“Je pensais pouvoir compter sur cette 

aventure, mais je ne le peux pas vraiment. 

Pourquoi ne correspond-elle plus à ma 

vision du monde ? Je dois faire un examen 

de conscience". Littéralement un examen de 

conscience ! 

Et c’est en cherchant que l’on trouve 

l’âme. 

Et en trouvant l’âme, vous découvrez 

que la vie est une projection. 

Et en découvrant que la vie est une 

projection, vous découvrez que vous avez le 

pouvoir de la modifier, de changer, de 

l’illuminer, de la régénérer, de dissiper ce qui 

s’est mal passé il y a si longtemps et de 

dissiper, dans cette incarnation actuelle, vos 

“démons”, ces choses auxquelles vous 

semblez être en proie. 
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Elles s’attaquent à vous parce que vous 

pensez qu’elles sont en dehors de vous, et 

au moment où vous pensez qu’elles sont en 

dehors de vous, elles puissent de l'énergie 

dans le Champ. Et le Champ veut que vous 

ayez l’impression d’avoir des démons, que 

vous ayez l’impression que les choses vont 

mal afin de pouvoir s’attaquer à vos énergies 

et de maintenir le statu quo et les choses 

telles qu’elles sont depuis l’époque de la 

Chute. 

Beaucoup de gens disent : “Je n’ai pas 

hâte de voir le film de ma vie – l'histoire de 

ma vie projetée sur l’écran devant moi une 

fois que j’aurais quitté la Terre.” L’essentiel 

de la communication de ce jour est que le 

film de cette vie n’est qu’un “film”. Ce n’est 

pas quelque chose qui vous attend et dont 

vous devez avoir peur – que vous devez 

redouter. Vous projetez ce “film” 

MAINTENANT. Tout ce qui se passe, 

lorsque vous passez du côté spirituel de la 

vie, c’est que vous revoyez ce “film”. Vous 

voyez ce que vous avez déjà créé et, si vous 

êtes prêt à aller de l’avant, vous réalisez que 

vous l’avez créé. 

Vous n’y avez pas seulement participé, 

vous l’avez créé – c'est une projection. 

Toute expérience est une projection 

vers l’extérieur venant du centre. Comme 

nous l’avons dit dans les livres précédents, 

les merveilleux paysages dont s’entourent 

les groupes d'âmes sont des projections. Les 

maisons et les lieux merveilleux dans 

lesquels elles choisissent de vivre sont des 

projections. L'univers physique (tel que vous 

le percevez de votre point de vue) est une 

projection. 

Tout est une projection qui provient 

d’une volonté. Au départ, la volonté de Dieu 

était de faire l’expérience de lui-même d’une 

manière plus intense. La volonté est 

devenue vous – les êtres angéliques. En tant 

qu’êtres angéliques, vous apportez des 

enfants angéliques et d’autres projections 

angéliques de la réalité...de l’illusion en fait. 

Et puis, vous voilà pris au piège des effets de 

la Chute – dans une projection qui est une 

histoire d’horreur, une histoire de terreur et 

une historie avec une fin malheureuse (ou 

du moins c’est ce qu’il semble) ...mais ce 

n’est qu’une projection. 

Vous êtes le réalisateur et vous êtes 

aussi le projectionniste. La projection est 

malléable. Elle est le plus malléable lorsque 

vous allez vers le point en vous qui est Dieu 

– le centre ...lorsque vous êtes centré sur 

Dieu. Le monde changera lorsque tout le 

monde sera à nouveau centré sur Dieu. Le 

fait de se centrer sur Dieu au quotidien vous 

apporte la perspective de Dieu. La 

perspective de Dieu n’est pas un souhait. La 

perspective de Dieu n’est pas un ordre. La 

perspective de Dieu EST tout simplement. 

C’est un état d’harmonie. C’est un état de 

perfection dans la création. C’est un état de 

recherche et d’examen sur ce qu’est 

l’expérience. 
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Ainsi, en vous reliant au centre Divin, 

vous n’êtes pas (comme de nombreuses 

religions voudraient vous le faire croire) sous 

le mandat d’un Dieu moralisateur. Vous êtes 

sous l’influence de ce que vous êtes 

vraiment. Et ce que vous êtes vraiment 

perçoit les domaines qui fonctionnent 

harmonieusement et ceux qui ne 

fonctionnent pas, et, en examinant les 

domaines qui ne fonctionnent pas, les laisse 

progressivement de côté pour les remplacer 

par l’harmonie. 

C’est là, dans le microcosme, le 

processus qui s’est réellement déroulé lors 

de la Chute, mais qui a été interrompu. Les 

enfants angéliques ont créé une situation 

qu’ils pensaient harmonieuse, mais qui s’est 

avérée trop tard ne pas l’être. “Désaccord” 

signifie en fait “déconnexion de Dieu”, et 

l’ampleur du désaccord était telle qu’ils se 

sont déconnectés de Dieu à un niveau 

conscient (et dans une certaine mesure à un 

niveau subconscient). 

Dieu recherche toujours l’harmonie. 

L’harmonie, c’est la communion. L’harmonie 

signifie l’examen de la matière, de l’objectif, 

de la spiritualité dans un groupe créatif. Le 

désaccord est l’aspect de l’univers qui est 

examiné mais qui n’est plus nécessaire. Si 

vous avez besoin d’harmonie dans votre vie 

et que vous êtes fatigué du manque 

d’harmonie dans l’interaction des objets et 

des personnes qui vous entourent et dans 

l’interaction de vous-même avec tous les 

aspects de cette vie, alors vous devez 

projetez l’harmonie...l’harmonie que vous 

possédez déjà en tant que partie de Dieu. 

Cette harmonie existe en vous. Le progrès 

existe en vous. En fin de compte, tout ce que 

vous voyez existe en vous. 

Lorsque vous passez de cette vie aux 

sphères spirituelles de purification, ce n’est 

pas que vous abandonnez cette vie. Vous 

abandonnez simplement la projection – le 

projet de masse ou les croyances de millions 

d'âmes. C’est tout ! Le corps physique est lui 

aussi une projection. C’est une construction 

plus lourde que celle que vous exprimez en 

tant qu’être angélique, mais c’est une 

projection. À la fin d’un film que vous avez 

regardé, vous ne dites pas : ”Il n’y a rien de 

plus”. Vous avez apprécié le film et vous le 

rangez. Et c’est tout ce qu’est la mort 

physique...une mise de côté de cette 

projection actuelle. 

Pendant que vous êtes ici, vous avez la 

possibilité d’améliorer cette projection, de 

réaliser que vous contrôlez l’illusion et 

d’améliorer ce “film” de sorte que toutes les 

autres âmes de ce monde finissent par 

revenir dans les royaumes spirituels et 

réalisent qu’elles assistent elles aussi à une 

projection. 

Il est plus facile de quitter une 

projection que de quitter ce que vous 

considérez comme la “réalité absolue”, n’est-

ce pas ? Ainsi, si vous considérez cela 

comme une illusion et comme quelque 
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chose que vous pouvez emporter avec vous 

(comme vous emporteriez un film sur un 

disque), alors elle perd son pouvoir sur vous 

parce que vous pouvez la ranger, prête pour 

la prochaine projection, et vous savez que 

lorsque vous commencez la prochaine 

projection, c’est vous qui en êtes 

responsable. Le paysage aura été placé 

autour de vous par des millions d'âmes (tout 

comme celui-ci), mais vous entrez dans ce 

nouveau “film” en sachant que vous êtes 

responsable de ce qui vous arrive et que 

vous pouvez projeter ce que vous voulez 

projeter. 

Mon “film” particulier d’aujourd’hui 

touche à sa fin et ma projection particulière 

dans votre atmosphère touche à sa fin, mais 

je cherche sincèrement aujourd’hui à faire 

passer deux choses : 

La première est que votre réalité n’est 

pas la réalité. Ce n’est pas la réalité et votre 

vie qui semble si complexe, si exigeante, si 

absorbante et si dépourvue d'énergie n’est 

pas du tout cela, et vous pouvez aller à 

l’intérieur et changer cette illusion. 

La deuxième chose, c’est qu’en vous et 

au centre de vous se trouve votre connexion 

avec Dieu. Pas seulement une connexion 

avec Dieu – MAIS DIEU. Tout ce que Dieu 

est existe en vous maintenant. Pas séparé de 

vous...pas à l’extérieur de vous... À 

L’INTERIEUR DE VOUS ...  Accessible, 

disponible pour la communication, 

disponible pour la reconnexion et la 

contemplation de la perspective Divine 

MAINTENANT ! 

Ainsi, non seulement vous changez 

votre vie et la société par ce que vous 

projetez vers l’extérieur, mais vous êtes 

également prêt à vous connecter avec le 

Dieu qui, selon tant de religion, vous attend 

dans un jugement à l’extérieur de vous 

lorsque vous quitterez cette vie. 

Reconnaissez votre pouvoir de manière 

très concrète. Nous avons parlé de la 

projection de la Lumière et de la possibilité 

de changer le monde. Reconnaissez la 

puissance de chacun d’entre vous. Le vrai 

pouvoir, ce n’est pas la distorsion du 

pouvoir, ni la recherche du pouvoir, ni la 

manipulation des autres, ni le manque 

d’harmonie causé aux autres par votre 

recherche de gains matériels, mais le vrai 

pouvoir de Dieu, qui n’est pas le vôtre et qui 

est pourtant le vôtre [en riant] Il n’est pas le 

vôtre au niveau où vous vous voyez comme 

un être physique exerçant un pouvoir en 

croyant : “J’ai le pouvoir de Dieu – je peux 

dominer le monde”. Non ! À ce niveau, ce 

n’est pas le vôtre. 

Au niveau de Dieu, c’est le vôtre – le 

niveau de l’harmonie, de l’amour, de 

l’altruisme, du retour à la maison des âmes 

qui semblent actuellement perdues. Tel est 

le pouvoir – cette Lumière silencieuse et 

merveilleuse qui change chaque situation 

qui doit être ramenée à un état d’harmonie, 

et qui libère le monde de ce “film” qui 
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continue à se rejouer à travers le temps de 

la projection...à chaque fois... et encore ... et 

encore...et encore. 

Et, une fois que vous aurez changé ce 

“film”, il y aura d’autres films à apprécier dans 

l’univers, d’autres expériences et de 

merveilleux voyages que vous traverserez 

comme il se doit – harmonieusement, en 

pleine connaissance du Dieu qui en vous et 

de vous en tant qu’être angélique traversant 

un paysage qui n’existe que pour vous 

apporter l’expérience et que pour que vous 

apportiez l’expérience à Dieu. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

Jane : Joseph, puis-je poser une 

question sur la protection individuelle et les 

événements de masse de l’illusion ? Par 

exemple, pendant la Première Guerre 

Mondiale, comment tous ces individus se 

sont-ils retrouvés dans l’horreur des 

tranchées ? Comment leurs projections 

individuelles se sont-elles rejointes pour 

former un projet de masse aussi terrible ? 

Joseph : L’effet de la Chute est le 

schéma répétitif dont je viens de parler à 

propos du “film” qui continue à passer dans 

le projecteur. L'énergie qui a précédé la 

Chute et qui s’est accumulée jusqu’au 

moment de la Chute est toujours inhérente 

à votre vision de l’illusion. Inconsciemment, 

les enfants angéliques qui ont été impliqués 

dans la Chute cherchent encore à 

démontrer que leur façon de projeter est 

correcte. Ainsi, toujours en vous, réside un 

désir subconscient de voir l’expérience 

réussir et de réinvestir constamment dans 

un projet qui vous a consciemment mis à 

l’écart de Dieu, pour ainsi dire. 

Tant que vous n’aurez pas remédié à 

cette déconnexion de Dieu et à cet état de 

disharmonie que vous avez créé à l’origine - 

tant que vous n’aurez pas  projeté à nouveau 

l’harmonie dans le Champ...le même schéma 

s’élèvera comme un pic sur un graphique et 

se dirigera vers le conflit et vers des points 

où la matière tente de se détruire et de se 

réaffirmer, mais, en raison des effets de la 

Chute, ne peut le faire efficacement, comme 

elle peut le faire et le fait à un niveau 

angélique en raison d’un désir conscient de 

faire naître, d’examiner, puis de dissoudre 

des concepts. 

Ainsi, à cause de votre investissement 

dans le Champ plutôt que dans Dieu, vous 

vous entraînez – quelles que soient vos 

intentions superficielles – dans des conflits 

encore et encore. Parfois, les poches de 

conflits se concentrent sur certain des 

principaux défenseurs de la Chute qui se 

trouvent, à cause de leur insistance sur la 

justesse de l’expérience de la Chute, à 

nouveau incarné sur Terre, cherchant et 

attirant des supporters. Parfois ce sont des 

conflits mineurs. Mais toujours, à moins 

d’être stoppés par une réintroduction de 

l’harmonie, de l’équilibre, ces conflits et ces 

cataclysmes mineurs progressent vers une 
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répétition du cataclysme majeur que nous 

essayons de prévenir en ce moment. Voyez-

vous cela ?  

Jane : Oui. Donc, l’horreur des 

tranchées est apparue à cause de notre 

croyance subconsciente permanente en 

l’expérience de la Chute, et cette croyance 

donne lieu à des conflits répétés dans le 

monde entier ? 

Joseph : Ce n’est que lorsque les 

individualisations de Dieu se souviennent 

qu’elles sont des individualisations de Dieu, 

et que leur contribution à la projection 

provient de cette connaissance angélique et 

de cette reconnexion avec Dieu que les 

effets de la Chute s’estompent. En fait, il 

s’agit de dire : “Je mets de côté cette 

mauvaise histoire et je fais partie de la plus 

grande histoire dont je fus”. 

Tout ce que vous faites est influencé de 

l’intérieur, et vos principales motivations 

intérieures colorent la projection. Vous 

devez avoir une bonne base pour envoyer 

de l'énergie, et la bonne base est la 

reconnexion. La reconnexion donne alors 

cette connaissance (non pas au niveau du 

centre de la tête, mais au niveau du centre 

cœur) vous informe à nouveau que vous 

êtes un être angélique et (que vous en soyez 

conscient ou non) que vous faites partie de 

la Chute. Cette connaissance vous libère et 

vous donne la capacité de canaliser la 

Lumière en vous, dans le monde, et de vous 

reconnecter à Dieu afin que l’harmonie avec 

Dieu soit la projection que vous apportez 

dans votre vie et dans la vie des autres, 

plutôt qu’une croyance et un maintien de 

l’illusion négative actuelle. 

Cela a-t-il un sens ? 

Jane : Oui. Merci. 

Joseph : Une autre question s’il vous 

plaît ? 

Tony : Joseph, j’aimerai renforcer ce 

“muscle”, comme vous l’avez dit tout à 

l’heure, pour travailler à partir d’une 

connexion avec le cœur et pour qu’elle soit 

aussi forte que possible au cours de ma vie. 

Je sais que Michael visualise un “fauteuil” 

dans son cœur où il se rend mentalement 

chaque jour pour méditer. Est-ce la bonne 

méthode, ou y a-t-il d’autres méthodes que 

nous pouvons utiliser pour accroître notre 

croissance quotidienne du travail à partir du 

centre cœur ? 

Joseph : Tous les moyens donnés – que 

ce soit par Michael ou une autre technique 

de visualisation – sont des méthodes pour 

engager l’esprit. L’esprit physique (comme 

nous l’avons dit dans les communications 

précédentes) est l’”ennemi "et donc, dans les 

premières étapes de tentative de connexion 

avec le Dieu intérieur, il faut donner à l’esprit 

quelque chose à faire. Dans l’exemple du 

“fauteuil” qui Michael utilise, il place l’esprit 

dans une “situation”, de sorte que l’esprit se 

voit passer de la position de la tête à la 

position du cœur, de sorte qu’il puisse se 
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détacher des aspects collants de l’illusion qui 

l’entoure. Mais en fin de compte (que vous 

utilisiez un fauteuil, que vous sortiez à la 

campagne ou que vous restiez assis 

tranquillement), il s’agit simplement de se 

connecter au Dieu intérieur et de savoir que, 

chaque fois que vous le demandez, l’appel 

non seulement “sort” (il rentre en réalité), 

mais reçoit une réponse. 

Il s'agit alors de devenir silencieux. Il 

s'agit de s’abandonner à ce moment de 

connexion avec Dieu – sans chercher une 

voix, une direction ou une chose spécifique 

à faire (comme le fait le mental), mais en 

cherchant seulement à communier et à être 

en harmonie avec le Dieu qui est à 

l’intérieur. 

Pour renforcer ce “muscle”, vous devez 

vous connecter en permanence au Dieu 

intérieur et permettre au Dieu intérieur 

d’envahir votre conscience et à l'énergie du 

Dieu intérieur de vous infuser et de vous 

diriger. Ensuite, au cours de vos moments 

éveillés, vous serez guidé par cette énergie 

vers les panneaux de signalisation et les 

indications de ce que vous devez faire dans 

chaque situation. 

Le fauteuil est donc moins complexe 

pour l’esprit, mais le fauteuil ou toute 

visualisation reste une complexité – une 

complexité nécessaire parce que l’esprit doit 

avoir quelque chose à faire. Il doit se dire : 

“Maintenant, on m’emmène en voyage pour 

me connecter à Dieu”, alors qu’en fait, tout 

ce que vous avez à faire (éventuellement 

sans fauteuil ni aucune forme de 

visualisation), c’est de vous asseoir, de 

réaliser cette connexion et de permettre à 

cette connexion de vous insuffler de 

l'énergie dont vous avez besoin et l’espoir 

que vos situations dans la vie recevront une 

réponse, seront abordées et évolueront 

d’une manière centrée sur Dieu. 

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : Oui, merci Joseph. Juste une 

question supplémentaire sur le fait de 

considérer notre vie comme un “film”...en 

tant que thérapeute, l’une des choses que je 

fais est d’apprendre aux gens à se 

dissocier...presque comme s’ils regardaient 

leur vie afin qu’ils ne ressentent pas 

l’expérience des émotions qu’elle leur fait 

normalement vivre. Est-ce utile ? Est-ce que 

cela donne aux gens l’espace nécessaire 

pour établir cette connexion intérieure ? 

Joseph : Oui. Si la personne adhère 

pleinement à ce concept, il est très utile. 

Votre “ennemi” dans cette situation est 

l’esprit de la personne et la mesure dans 

laquelle elle peut se dissocier de l’illusion 

que vous lui montrez. Il s’agit d’une nouvelle 

façon de penser. Rappelez-vous que les 

âmes diffèrent dans la mesure où elles sont 

enfouies dans l’illusion de la Chute. 

Certaines âmes répondront et seront 

capables de voir des aspects de leur vie 

comme étant séparés d’elles-mêmes, mais 

d’autres trouveront cela beaucoup plus 
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difficile et n’arriveront peut-être même pas 

à dépasser la suggestion qu’elles devraient 

voir leur vie comme une entité séparée. 

Strictement parlant, bien sûr, la vie n’est 

pas une entité séparée. Elle est contenue ici 

[pointant le centre cœur]. La vie que vous 

voulez leur faire voir comme une projection 

est une expression de leurs désirs et de leurs 

croyances les plus profonds. Si vous creusiez 

chaque expérience jusqu’au cœur...le bloc 

au centre serait les effets de la Chute...rien 

de plus que les effets de la Chute, et une 

croyance en ce qui est si inébranlable qu’elle 

colore tout ce que la personne fait. 

Il s’agit donc d’une aide extrêmement 

utile. Tout ce qui permet à l’esprit de 

s’occuper pendant que l’on s’attaque au 

problème de fond est une excellente idée. 

Ce que je veux dire, c’est qu’il ne faut pas se 

décourager si certaines personnes ne 

semblent pas réagir à cette imagerie visuelle. 

Cela dépend de la façon dont elles sont 

enfermées dans leur croyance qu’elles-

mêmes et leur vie – telle qu’elle s’exprime à 

l’extérieur d’elles-mêmes – ne forment 

qu’une seule unité. 

Il faut regarder les triomphes plutôt que 

les déceptions. Ce n’est pas être égoïste que 

de nourrir ceux qui s’élèveront plus 

facilement et de passer moins de temps avec 

ceux qui ne s’élèveront pas parce que, 

comme vous le savez, nous formons un seul 

organisme. Ainsi, lorsque vous élevez une 

partie de cet organisme (c’est-à-dire la partie 

qui répondra), la partie qui ne répond pas 

encore est également élevée dans une 

certaine mesure afin que le jour vienne où 

cette partie répondra. 

Mais pour s’adresser directement à ceux 

qui ne répondent pas (et vous saurez quand 

c’est la bonne chose à faire), il faut parfois 

prendre du recul et dire : “Je ne vous 

abandonne pas à vous-même. Je ne vous 

abandonne pas. Je vous aime. Je ne vous 

abandonne pas, mais je soulève ces autres 

parties de vous qui vous permettrons de voir 

un jour. Considérez cela comme une 

expérience plutôt que comme un échec ou 

une réussite. L'échec ou la réussite vient de 

l’individu et non pas de l’application dans la 

tentative de les élever. 

Voyez-vous cela ? 

Tony : Merci beaucoup. 

David : Joseph, quand les gens pensent 

à se changer de l’intérieur pour changer le 

monde en général, je pense que beaucoup 

de gens considèreraient probablement qu’ils 

ne pourraient pas faire de différence du 

tout. Mais, après votre analyse du “film” - s’il 

s'agit des personnes qui se changent elles-

mêmes et de la projection – alors les autres 

personnes du scénario doivent réagir parce 

que, dans l’idée d’une pièce de théâtre sur 

scène ou à l’écran, s’ils disent des répliques 

différentes, alors les autres personnes 

doivent réagir différemment, n’est-ce pas ? 

Joseph : C’est parfaitement exact ! 
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Dans les scénarios de films, il y a un 

certain nombre de révisions qui ont lieu 

parce que certains personnages n’agissent 

peut-être pas aussi efficacement qu’ils le 

devraient dans le cadre de l'intrigue. Les 

révisions sont donc distribuées sur des 

feuilles de papier de différentes couleurs 

pour dire : “C’est toujours le film, mais dans 

cet acte, ceci a changé”. 

Vous avez tout à fait raison et il est 

essentiel de dire à chaque personne qui lit 

ce livre qu’elle est un personnage essentiel, 

vital et épique. Aucune des personnes qui lit 

ce livre (et aucune des personnes qui ne lit 

pas ce livre) n’est un “personnage 

secondaire”. Ils sont tous au cœur de 

l’histoire parce qu’ils ont ce pouvoir au 

niveau de Dieu. Vous voyez, s’ils pensent 

qu’ils ne peuvent pas influencer le film...ils 

ne peuvent pas influencer le film. Ils utilisent 

cette influence pour introduire dans le film 

le fait qu’ils pensent ne pas pouvoir 

l'influencer. 

Ils doivent donc comprendre que 

chacun de leurs choix affecte le film, même 

s’ils croient qu’ils ne peuvent pas l’affecter, 

ils maintiennent le statu quo par leur 

croyance. Au lieu de cela, ils doivent croire 

que ce qui vient du Dieu intérieur a le 

pouvoir absolu de modifier non seulement 

leur personnage, mais aussi l’histoire des 

gens qui les entourent. 

Vous modifiez l’histoire des personnes 

qui vous entourent en leur disant “Bonne 

journée". Vous modifiez l’histoire des 

personnes qui vous entourent en entrant 

dans un magasin et en achetant quelque 

chose à quelqu’un parce que vous avez 

modifié la perception de cette personne 

pour ce jour-là. Vous avez été inclus dans 

l’histoire de sa vie ce jour-là et vous devez 

comprendre que lorsque vous apportez de 

la Lumière en vous, vous infusez de la 

Lumière dans leur journée également. Peut-

être (si quelqu’un rencontre des difficultés 

avec cela) que c’est une meilleure façon de 

le comprendre. Vous modifiez la journée de 

chacun simplement en étant présent dans 

cette journée, dans cette histoire. Donc, si 

vous emportez avec vous la Lumière et 

l’harmonie Divine, vous modifiez la journée 

de n’importe quelle personne avec qui vous 

vous connectez et avec qui vous 

interagissez en y apportant l’harmonie de 

Dieu. Et s’il y a suffisamment d’instances 

d’harmonie avec Dieu dans un nombre 

suffisants de jours, alors cette harmonie 

avec Dieu devient une force que les gens 

doivent examiner parce qu’elle se manifeste 

et émerge si souvent dans leurs jours. 

Et donc, oui, absolument, en vous 

modifiant en tant que personnage du film, 

vous modifiez inévitablement les histories 

des personnes qui vous entourent dans ce 

film. 

Dans l’analogie du film, nous cherchons 

toujours une fin heureuse pour tout le 

monde. Ainsi, les jours où vous êtes 
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découragés et où vous avez l’impression que 

la Terre est un endroit terrible, sombre et 

oppressant, sans aucun espoir, soyez cet 

espoir, soyez cette Lumière, soyez cette 

projection dans le film. Et sachez que – que 

ce soit maintenant ou dans un millénaire – il 

doit y avoir une fin heureuse. Ce film – s'il 

est joué apparemment pour toujours et à 

jamais – finira éventuellement par arriver à 

la fin de son histoire à cause de la Lumière. 

Alors, l’histoire originale ou “préquelle” se 

manifestera et se jouera à nouveau sur cette 

scène. 
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Chapitre 9. L’Infini 

 

Joseph : Aujourd’hui, je veux parler d’un 

concept qui va être extrêmement difficile à 

exprimer, parce que je veux parler de votre 

destination ultime – pas les sphères de 

purification de l’esprit, mais l’Infini, et 

essayer de vous faire comprendre une partie 

de l’expérience de l’existence au sein de 

l’Infini. 

Bien sûr, vous existez maintenant dans 

l’Infini, mais seule une petite partie de votre 

conscience s’en rend compte et peut en 

faire l’expérience, parce qu’il y a des couches 

de suppression mentale et de confinement 

mental qui vous enveloppent à cause de la 

Chute. En d’autres termes, il est déjà assez 

difficile pour nous de parler des royaumes 

spirituels et de les exprimer en des termes 

que vous pouvez comprendre, sans que 

nous ayons à parler d’une étape 

supplémentaire. 

Et l’Infini, bien sûr, est une étape 

supplémentaire. L’Infini est la sortie des 

sphères de purification dont nous avons 

longuement parlé dans d’autres 

communications... une sortie de ces sphères 

pour finalement revenir à votre potentiel. 

“Potentiel” est un excellent mot pour 

designer l’Infini, car dans l’Infini, vous êtes 

entourés, vous existez et vous 

communiquez en tant que potentiel. Vous 

êtes connecté aux autres âmes qui se sont 

échappées dans l’Infini, mais vous êtes 

également connecté à la myriade d'âmes qui 

n’ont pas participé à l’expérience de la 

Chute. Vous êtes reconnecté à ce que vous 

êtes...vous êtes reconnecté au DIEU EST en 

pleine conscience. 

Dans l’Infini, vous êtes conscient de ce 

qui est, de ce qui pourrait être, de ce qui 

pourrait devenir et de ce qui sera. 

Dans l’Infini, vous êtes intégré à vos 

compagnons angéliques d’une manière qui 

vous permet d’exprimer presque totalement 

leur point de vue sur une base individuelle. 

En d’autres termes, vous pouvez vous relier 

à un être angélique et expérimenter presque 

totalement son point de vue...ou vous 

pouvez vous relier à des groupes d’êtres 

angéliques et expérimenter presque 

totalement leur point de vue...ou vous 

pouvez expérimenter totalement votre point 

de vue...ou vous pouvez partager presque 

totalement votre point de vue avec ceux qui 

vous entourent. 

Les limites de l’”individualité”, telle que 

vous les concevez, sont brisées et les 

chaînes sont tombées. Bien que vous soyez 

toujours un individu (et que vous ayez 

besoin d’être un individu pour contribuer au 

plan Divin), vous êtes, en même temps, 

capable de voir le point de vue de l’autre 

personne en “haute définition” ou dans de 

multiples dimensions pour vivre ce qu’elles 

ont vécu et entendent vivre – avec toutes 
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les nuances de leur être et de leur vision 

particulière de la création. 

Ainsi, une partie de la joie d’exister au 

sein de l’Infini, libérée des entraves de la 

Chute, est la joie du partage et de 

l’intégration, tout en faisant l’expérience de 

l’individualité. 

Pour en revenir au “potentiel”...exister 

dans l’Infini vous replace dans le théâtre des 

opérations où vous pouvez créer – vous 

pouvez créer individuellement, vous pouvez 

créer en tant que membre d’un groupe et 

vous pouvez créer en tant que vibration plus 

proche de Dieu. Un aspect de votre 

existence dans l’Infini est de construire – 

d'examiner le potentiel, d’examiner ce qui 

pourrait être et d’examiner comment créer 

des mondes. 

Puis, voyant que ces mondes font 

avancer le plan de Dieu (qui est de devenir 

plus que Lui à travers votre expérience) et 

ayant déterminé qu’un monde s’inscrit dans 

ce plan et l’élèverait, ce monde est alors créé 

à partir du potentiel par vous-même et par 

un certain nombre d’autres personnes qui, 

pendant un certain temps, s’extraient 

d’autres aspects de l’Infini. Ils investissent 

leur perception dans la création d’un monde, 

par exemple, et font ensuite émerger le 

potentiel de ce monde pour améliorer le 

potentiel des êtres angéliques qui l’ont créé. 

(Et c’est bien sûr ce qui aurait dû arriver 

à la Terre, dans le cours normal des choses, 

avant que le plan ne se dérègle. Mais, malgré 

les recommandations de ne pas poursuivre 

ce plan particulier, vous l’avez fait, vous avez 

modifié le schéma des choses et vous vous 

êtes mis en désaccord avec le reste de la 

Création et le reste de l’Infini). 

Ainsi, une grande partie de votre raison 

d’être dans l’Infini est de créer. 

Puis, après avoir créé, une grande partie 

de votre existence dans l’Infini consiste à 

étudier... à étudier les créations que vous 

avez mises en place ...à étudier les 

possibilités...et à faire sortir du potentiel 

auquel vous avez donné forme, un plus 

grand potentiel en passant par l’expérience 

au sein des mondes que vous avez créés. 

Pouvez-vous comprendre qu’il s’agit là 

d’une expansion de Dieu ? Vous élargissez 

les possibilités de Dieu. Dieu s’étudie lui-

même en vous donnant (en tant que partie 

de Lui-même) la liberté de créer afin que, en 

étudiant cette création, vous puissiez faire 

émerger d’autres potentiels...d’autres 

possibilités qui font alors également partie 

de Dieu. L’Infini peut donc être considéré 

comme un domaine de potentiel en 

constante évolution, en progrès et en 

expansion – et pourtant, “domaine” n’est pas 

le bon mot, car l’Infini ne connaît pas de 

limites. 

Réfléchissez à cette phrase : L’Infini ne 

connaît pas de limites. 
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Tels que vous existez sur Terre en ce 

moment, vous êtes liés par le corps 

physique, tel que vous le voyez. Dans la 

réalité spirituelle, vous ne l'êtes pas, mais de 

votre point de vue, enfermé dans les effets 

de la Chute, il y a des limites à votre corps 

physique. Il y a ensuite des limites à la zone 

dans laquelle vous vivez – il y a des limites à 

la planète, telle que vous la concevez, et il y 

a des limites à l’espace. 

Ce n’est pas le cas dans l’Infini - L’INFINI 

NE CONNAÎT PAS DE LIMITES. 

De votre point de vue sur Terre, vous 

pensez que chaque chose a un début et une 

fin et qu’il y a un trajet à parcourir pour aller 

du point “A” au point “B”. C’est ainsi que 

vous voyez les choses sur une échelle 

linéaire. Cela ne s’applique pas à l’Infini. 

L’Infini de connaît pas de limites car vous 

êtes au-delà de concept de toute chose 

ayant un début ou une fin. 

L’Infini est parce que l’Infini est l’une des 

plus hautes expressions de l'énergie Divine, 

donc l’Infini EST tout simplement. On ne 

peut pas mettre l’Infini dans une boîte. Vous 

ne pouvez pas appliquer les lois physiques à 

l’Infini. L’Infini est sans limite...et l’une des 

choses la plus importante que j’ai à vous dire 

aujourd’hui est cette phrase : L’Infini est sans 

limite. 

Si l’Infini est illimité et que vous avez en 

vous – parce que vous faites partie de Dieu 

– une capacité infinie, alors vous êtes 

illimité. Ne s’ensuit-il pas que vous faites 

partie de l’Infini, si vous faites partie de Dieu 

et si vous faites partie de cette riche zone et 

illimitée de potentiel créatif, alors tous les 

aspects et toutes les capacités sont les 

vôtres maintenant? 

Je vous dis cela pour vous ouvrir les 

yeux d’une manière différente sur le 

potentiel et la capacité que vous avez 

maintenant de changer les choses. Il n’y a 

pas de différence, sauf dans la perception, 

entre un être angélique dans l’Infini créant 

une partie d’un nouveau monde et vous 

maintenant (assis ou couché pendant que 

vous lisez ce livre) créant un nouveau 

monde. Et vous le faite exactement de la 

même manière que dans l’Infini...vous le 

faites en voyant le potentiel ...en imaginant 

la possibilité ... et par conséquent, en attirant 

vers vous les éléments créatifs et les 

molécules dont vous avez besoin pour 

concrétiser ce potentiel en réalité. 

Voyez-vous donc que tout ce que nous 

avons dit jusqu’à présent à propos de 

l’introduction de la Lumière dans le monde 

pour échapper aux effets de la Chute et 

pour recréer votre monde – tout ce que 

nous avons dit là, non pas comme une 

platitude, mais comme une réalité, si 

seulement vous l’acceptez, si seulement 

vous puisiez dans votre capacité créatrice en 

tant qu’être angélique faisant partie de 

l’Infinité pour changer les choses ? 
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Lorsque vous vous harmonisez avec 

Dieu, vous puisez dans tout le potentiel 

Divin. Et j’ai déjà dit qu’une personne qui 

canalise la Lumière est égale à des milliers de 

personnes qui ne croient pas en la Lumière 

et qui s’en détournent. Comprenez que si 

vous vous connectez au Dieu intérieur, vous 

vous connectez à l’hôte angélique, vous 

vous connectez au potentiel de l’Infini et, 

dans la mesure où vous croyez que les 

choses sont vraies et dans la mesure où vous 

voyez cette Lumière sortir dans le monde, 

vous changez le monde. 

J’ai parlé de l’Infini aujourd’hui parce 

que le monde est au bord du gouffre, parce 

que votre monde se coupe de ce potentiel 

infini et se replie dans une bulle de 

mécontentement et de disharmonie. De plus 

en plus, il investit dans la matérialité. Il 

investit dans la technologie. C’est investir 

dans le corps physique comme étant la 

personne qui se tient devant vous – alors 

que ce n’est pas le cas. C’est investir dans 

une science biaisée. C’est investir dans un 

ensemble de lois physiques fondé sur des 

prémisses erronées. C’est investir dans la 

glorification de l’humanité en tant 

qu’organisme physique. 

C’EST FAUX ! 

C’est faux ...le monde est au bord du 

gouffre. Le monde a besoin de personnes 

comme vous, qui lisez ce livre, pour 

atteindre l’Infini. Vous ne pourrez pas saisir 

l’expérience réelle de l’Infini avant d’émerger 

à nouveau dans l’Infini, mais vous pouvez 

néanmoins saisir le potentiel de l’Infini, vous 

pouvez saisir le pouvoir de l’Infini, vous 

pouvez saisir le pouvoir de la connexion 

avec les êtres angéliques et vous pouvez 

canaliser ce pouvoir dans ce monde pour 

l’éloigner de son rêve matériel (comme nous 

l’avons souvent dit) avant qu’il ne soit trop 

tard. 

Pour en revenir à l’Infini...est-ce que 

j’existe dans l’Infini ? Non (comme je l’ai 

expliqué précédemment), je n’y existe pas 

encore, et [souriant] j’ai fait l’analogie avec 

une trappe dans le plafond de la sphère 

spirituelle la plus élevée qui peut être 

ouverte, à un moment où nous avons évolué 

et nous sommes débarrassés des effets de la 

Chute, et nous pouvons sortir dans l’Infini. 

Je suppose que c'est une bonne analogie 

pour le changement de conscience qui 

s’opère en nous au fur et à mesure que nous 

progressons dans les sphères spirituelles de 

purification. 

Si je n’existe pas dans l’Infini, de quel 

droit puis-je vous parler de l’Infini ? 

Je vous parle de l’Infini parce que, au fur 

et à mesure que j’ai progressé dans les 

sphères de purification spirituelles et que 

mes frères et sœurs se sont élevés avec moi, 

nous avons passé une partie de notre temps 

(comme le font les âmes qui progressent) à 

contempler l’Infini et à nous y connecter. Et, 

la première fois que vous le faites, c’est 

littéralement une expérience époustouflante 
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parce qu’elle efface de l’esprit tous les 

concepts qu’il a tenus pour vrais jusqu’à 

présent. Une expérience époustouflante ! 

Mais il devient alors quelque chose que, 

petit à petit, nous pouvons ajouter à nos 

concepts de fonctionnement de la création 

et de notre fonctionnement en tant qu’être. 

Petit à petit, nous nous acclimatons au 

concept de l’Infini. De même qu’aujourd’hui, 

à travers ce chapitre, j’espère vous 

permettre de vous connecter à l’Infini afin 

que vous puissiez, de manière plus 

confiante, canaliser la Lumière dans votre 

monde, nous devenons progressivement de 

plus en plus conscients des aspects de l’Infini 

en nous-mêmes, et nous nous sentons 

attirés vers cet état d’être, qui est notre état 

d’être naturel. C’est l’état angélique dans 

lequel nous étions avant la Chute. 

Ainsi, deux choses se produisent au fur 

et à mesure que nous progressons dans les 

sphères spirituelles : nous devenons 

progressivement plus conscients du 

potentiel et de l’expérience d’être dans un 

état infini, mais aussi fur et à mesure que 

nous progressons, il y a une attraction qui 

commence à se faire sentir. Ainsi, nous nous 

trouvons dans des sphères magnifiques, 

faisant partie d’un groupe d'âmes avec des 

personnes que nous aimons et apprécions. 

Nous avons créé des paysages merveilleux 

dans lesquels nous vivons et nous sommes 

dans un état de plénitude ...mais il y a 

toujours cette force d'attraction. 

Et cette force d’attraction se 

renforce ...cette force d’attraction nous 

élève ...nous fait continuer à nous efforcer 

d’en faire plus ...de sorte que nous nous 

élevons d’une sphère spirituelle à 

l’autre ...plus haut...et plus haut ...et plus 

haut ...jusqu’au moment où nous ne 

pouvons plus “résister” (si c’est le bon mot) à 

l’Infini. Et ce changement d’esprit et d’état 

se produit pour nous amener au-delà de 

cette “trappe”. Il ne s’agit pas d’une trappe 

physique, mais d’une analogie pour un 

changement d’esprit final qui nous libère et 

nous permet d’être bien plus grands que 

nous ne le sommes actuellement. 

Comme je l’ai également expliqué par le 

passé, nous avons des visiteurs qui, en fait, 

passent par la “trappe” pour nous conseiller 

et nous illustrer certains aspects de ce qui 

nous attend. Ainsi, l’autorité dont je fais 

preuve en vous parlant de l’Infini aujourd’hui 

est fondée sur ma propre expérience de cet 

état, qui progresse et s’élargit, mais aussi sur 

les illustrations qui nous sont apportées par 

des êtres magnifiques et brillants qui sont 

nos égaux – car lorsque nous sortirons dans 

ce paysage infini, c’est ce que nous 

deviendrons à nouveau. 

Il ne s’agit même pas de devenir. Il s’agit 

de se rendre compte que c’est là que nous 

avons commencé ce voyage (qui a 

également commencé avec la Chute) et que 

c’est ce que nous redeviendrons afin de 

pouvoir entreprendre d’autres voyages 
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physiques, après avoir créé le paysage de 

ces voyages physiques afin d’expérimenter 

et de ramener les implications de cette 

expérience et le plus grand potentiel à notre 

Dieu. 

Et nous le faisons à l’Infini. Après avoir 

supprimé les termes de début et de fin, il n’y 

a plus que l’Infini. Il n’y a qu’une ouverture 

sans fin ...un épanouissement ... et un 

épanouissement ...et un épanouissement ... 

et un épanouissement de l’expérience et de 

la croissance. 

Les hôtes angéliques qui existent dans 

l’Infini s’améliorent eux-mêmes par les 

expériences créatives qu’ils entreprennent. 

Après s’être améliorés eux-mêmes, ils 

améliorent le groupe. Il y a toujours cette 

croissance de l’expérience - une croissance 

de l’expérience similaire à celle que vous 

subissez en tant qu’individu, de la naissance 

physique à la mort physique. Il y a 

croissance, il y a changement, il y a évolution 

et, ici sur Terre, c’est une expression 

microscopique de ce qui se passe dans 

l’Infini. La croissance que vous devriez vivre 

et que vous vivez (consciemment ou 

inconsciemment) pendant que vous êtes ici 

est une infime représentation de ce qui vous 

arrive à l’infini dans un état infini. 

[Riant] ... Comment expliquer le paysage 

de l’Infini ? ...Il existe de multiples 

dimensions et de multiples expressions de 

l’être et de l’expérience. Vous limitez 

certaines d’entre elles afin de vivre ces 

expériences. En d’autres termes, vous vous 

éloignez du grand Infini pour entrer dans un 

Infini moindre, pour ainsi dire, afin de faire 

l’expérience de ce que vous avez créé. Mais 

vous pouvez à tout moment vous replacer 

dans le grand Infini et attirer à vous d’autres 

aspects de l’expérience ... des expériences 

infinies à l’intérieur d’expériences infinies. 

Ainsi, vous pouvez vous concentrer sur 

certaines zones ...vous pouvez vous 

concentrer sur la couleur ...vous pouvez 

vous concentrer sur la forme ...vous pouvez 

vous concentrer sur le son ...vous pouvez 

vous concentrer sur un mélange de ces 

choses en fonction de ce que vous souhaitez 

expérimenter et faire émerger de l’Infini. 

Où va l’infini ? 

Nulle part – parce qu’il n’y a pas de “lieu” 

dans l’Infini. Les lieux sont à l’intérieur de vos 

“cœurs”, si vous voulez, que vous créez, que 

vous amenez vers vous, que vous traversez 

et ensuite que vous dispersez – ajoutant à 

l’Infini l’expérience de l’avoir fait. 

Où Dieu évolue-t-il ? 

... C’est une question à laquelle je ne 

peux pas répondre entièrement. Ce n’est 

pas une question de destination. Vous 

n’allez nulle part – Dieu ne va nulle part 

parce que “nulle part” implique le monde 

physique. Mais l’expérience, telle que nous 

la comprenons, est la clé. 

L’expérience est la clé qui permet de 

comprendre Dieu et de se comprendre soi-
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même – en ce sens que, à tout moment de 

votre expérience, vous pouvez regarder ce 

qui se passe en vous et autour de vous, et 

comprendre qu’il s’agit d’une expérience et 

que cette expérience est importante. Sans 

expérience, on ne grandit pas. Sans 

expérience, vous ne pouvez pas ramener à 

Dieu les effets de votre croissance. Ainsi, 

Dieu est (en termes “physiques”) en train de 

s’étendre, et vous êtes les architectes de 

cette expansion ... et c’est ce que Dieu veut. 

À la fin de ce chapitre, vous devez avoir 

l’impression d’avoir fait un énorme voyage 

pour revenir d’un état libéré (et j’espère que, 

dans une certaine mesure, je vous ai amené 

à un état libéré aujourd’hui) ...à revenir en 

bas... revenir en bas ... revenir en bas à votre 

existence physique et mentale. Mais 

rappelez-vous que l’existence physique et 

mentale, qui peut sembler petite comparée 

à ce dont nous venons de parler, est un 

piège dans lequel vous vous êtes placé. Il 

n’est pas difficile de s’échapper de ce piège 

– c'est seulement difficile dans la mesure où 

vous refusez d’accepter votre plus grand 

potentiel. 

En examinant ce chapitre et ce qui a été 

dit sur le potentiel – votre potentiel 

individuel et, par conséquent, le potentiel 

mondial à travers vous – j'espère que vous 

commencerez au moins à envisager l’Infini. Il 

y a des gens dans votre monde [souriant] qui 

n’envisagent même pas l’étape suivante – 

qui n’envisagent même pas la vie après la 

mort et les sphères de purification. Je vous 

demande de faire ce pas au-delà des sphères 

de purification maintenant ... dans le 

sentiment ...de quelque manière que vous 

souhaitiez l’imaginer (sur la base de la 

description que je vous ai donnée) afin 

d’apporter plus de pouvoir, plus de potentiel, 

plus de Lumière pour illuminer et changer les 

choses pour le meilleur parce que la 

Lumière, bien sûr, est l’un des principaux 

attributs de l’Infini ...la manipulation de la 

Lumière devenant la forme. 

Et la manipulation de la Lumière 

devenant la forme est quelque chose dont 

chacun d’entre vous qui lisez ce livre est 

expert. C’est quelque chose que chacun 

d’entre vous dans le monde sait faire parce 

que chacun d’entre vous est un être 

angélique, est un enfant angélique, fait 

partie de l’hôte angélique. Considérez cela, 

ajoutez-le à votre concept sur la façon 

d’apporter la Lumière dans ce monde, et 

vous changerez les choses. 

Vous devez changer les choses. 

L’Infini vous attend. L’Infini est en vous 

– pas l’enfermement dans lequel vous vous 

êtes placés, pas la misère, pas la souffrance, 

pas la petite vue dans laquelle vous vous 

êtes placés, mais l’Infini ...un potentiel 

infini ...une création infinie ... une joie 

infinie ... une camaraderie infinie ...une 

compréhension infinie ...une croissance 

infinie. Que choisissez-vous ?  
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Posez vos questions s’il vous plaît 

pendant qu’il reste de l’énergie pour y 

répondre. 

David : Joseph, quel est le lien entre le 

potentiel et la Lumière ? Je sais que les gens 

qui lisent les livres ont du mal à comprendre 

le “maniement de la Lumière” – serait-il 

bénéfique pour eux de penser au 

maniement du potentiel ?  

Joseph : Voyons comment nous 

pouvons mieux décrire cela. Par analogie, la 

Lumière est une “mer de potentiel”. C’est un 

“bloc de marbre” dont vous êtes le sculpteur. 

Qu'allez-vous faire de ce bloc ? Vous pouvez 

faire n’importe quoi, mais vous devez 

manipuler le marbre et [riant] vous devez, 

comme le disent certains sculpteurs, libérer 

la forme à l’intérieur du marbre pour révéler 

la sculpture. La Lumière est donc le marbre 

(le marbre semble peut-être une surface 

trop dure comme analogie, mais je suppose 

qu’elle aussi bonne qu’une autre) et vous 

êtes le sculpteur. Vous regardez le marbre et 

vous y voyez ce que vous voulez y voir. 

Que voulez-vous voir ? Allez-vous créer 

la statue d’un homme ? Allez-vous créer un 

abstrait ? Allez-vous créer une forme 

géométrique ? Puis vous vous mettez à 

l’œuvre avec les outils dont vous disposez – 

votre capacité à capter la Lumière – et vous 

façonnez le marbre pour qu’il devienne ce 

que vous voulez qu’il soit. 

Le potentiel est ce qui peut être ...ce qui 

pourrait être. Et vous devez utiliser votre 

capacité à rêver pour voir le monde meilleur 

que vous souhaitez. Lorsque vous faites 

cela, vous activez les aspects à l’intérieur du 

“marbre” que vous voulez faire ressortir. Il 

s’agit simplement d’appliquer - par le biais de 

la Lumière – cette vision d’un monde 

meilleur sur la vision actuelle du monde. 

Vous pouvez attirer la Lumière vers vous 

comme un faisceau provenant d’une mer de 

Lumière, puis la voir dans votre imagination 

être générée à partir de votre cœur dans les 

domaines du monde que vous voulez 

changer. Vous pouvez diffuser cette 

Lumière dans le cœur et l’esprit des gens et 

dans les situations hostiles ...en voyant 

toujours le meilleur ...en voyant toujours une 

vision de ce que vous aimeriez que le monde 

soit au nom de Dieu. 

Vous créez donc comme vous le faites 

en tant qu’êtres angéliques, mais dans les 

limites de la Chute. Vous n’êtes pas moins 

limités, sauf par votre perception. Vous êtes 

le sculpteur. Vous puisez dans cette mer de 

Lumière ce que vous voulez en produire. Et 

non seulement vous pouvez puiser dans la 

mer de Lumière, mais vous pouvez aussi la 

projeter. Vous pouvez la projeter sur les 

personnes et les régions du monde que vous 

voulez entourer de Lumière et vous les 

changez. Vous faites apparaître une 

nouvelle “sculpture” et une nouvelle vision. 

Est-ce plus facile à comprendre ? 
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David : Oui, merci. 

Joseph : C’est un sujet difficile – non pas 

à utiliser, mais à décrire. Vous tirez ce 

matériau d’une source infinie de matériaux, 

puis vous le façonnez en fonction de votre 

vision d’un monde meilleur, de meilleures 

conditions pour les gens, de conditions 

dignes de Dieu pour les gens, d’un retour à 

l’état des choses d’avant la Chute. Vous êtes 

le manipulateur. Vous êtes le sculpteur. 

Vous puisez dans cette réserve infinie de 

Lumière et vous la moulez ...vous la 

sculptez ...vous l'appliquez ...vous la 

dirigez ...et elle change les choses. 

Jane : Joseph, dans l’Infini, lorsqu'un 

groupe examine le potentiel, examine-t-il 

toujours un nouvel aspect du potentiel ou 

est-ce que beaucoup de groupes passent 

par la même chose (comme les artistes sur 

Terre, par exemple, qui aiment combiner 

certaines couleurs) parce que c’est juste 

l’expérience qu’ils ont besoin de vivre ? 

Joseph : C’est un aspect intéressant et 

très vrai. Vous avez des mouvements 

artistiques sur Terre avec un certains 

nombres d’individus qui souhaitent peindre 

ou sculpter d’une certaine manière, et il en 

est de même à l’intérieur l’hôte angélique. 

Chaque être angélique est différent. Et, à 

tout moment de son existence, chaque être 

angélique a divers aspects de la création qu’il 

applique plus que d’autres. Et, tout comme 

les âmes gravitent ensemble dans les 

groupes d'âmes, elles gravitent vers des 

êtres angéliques d’intérêt similaire. 

Donc, oui, il y a des efforts créatifs 

individuels et des efforts collectifs, mais le 

potentiel est infini. Si vous examinez vos 

pensées au cours d’une seule journée, vous 

verrez qu’elles changent souvent pour vous 

présenter des scénarios différents. Êtes-

vous d’accord avec cela ? 

Jane : Oui. 

Joseph : Dans les limites d’une période 

de vingt-quatre heures, vos pensées vous 

présentent tant de scénarios différents – 

des milliers de scénarios parfois. Vous 

pouvez multiplier cela par l’Infini en ce qui 

concerne le potentiel, et [souriant] vous 

pouvez voir qu’en tant qu’être angélique, 

vous ne vous ennuierez jamais. Vous ne 

serez jamais à court de choses à faire. Vous 

ne serez jamais à court de nouveaux projets. 

L’un des points du chapitre est que – au 

fur et à mesure que vous faites naître de 

nouveaux projets et que vous les examinez 

– ces nouveaux projets offrent plus de 

potentiel, et donc [riant] il y a expansion ...et 

expansion ...et expansion ...et expansion. 

C’est l’une des joies de l’être - en ce sens 

qu’il n’y a pas de “temps” et pourtant “tout le 

temps du monde” ou “tout le temps de 

l’éternité” pour examiner, expérimenter et 

apprécier autant de potentiels différents 

que vous le souhaitez – à la fois sous la 
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forme angélique et, en se déplaçant à travers 

ces potentiels, sous la forme physique. 

Cela répond-il à votre question ? 

Jane : Oui. Cela signifie-t-il aussi que 

vous êtes dans votre propre groupe d'âmes 

mais que vous pouvez vous joindre à 

d’autres groupes pour des projets 

spécifiques ? 

Joseph : Oui. L’une des joies de l’être est 

de voir des reflets de soi-même dans 

“l’autre” et des potentiels de soi-même que 

l’on n’a pas encore examinés. Ainsi, vous 

existez dans votre groupe d'âmes, vous 

existez avec vos proches associés et vos 

êtres chers, mais vous êtes toujours en train 

d’”ouvrir la porte” à de nouveaux amis et à 

de nouveaux associés. Et vous pouvez non 

seulement écouter leurs expériences, mais 

aussi vivre leurs expériences tout en 

conservant votre individualité. Vous pouvez 

ajouter leurs expériences aux vôtres, si vous 

le souhaitez. Vous comprenez ? 

Jane : Cela semble charmant, oui. 

Joseph : Je ne peux pas vous décrire la 

félicité et la joie de l’Infini. Vous êtes 

tellement limités ici qu’il est presque 

impossible de transmettre la félicité que 

nous ressentons dans les sphères de 

purification, et cette félicité n’est rien 

comparée à celle vers laquelle nous nous 

élevons dans l’Infini. 

Y a-t-il une dernière question ? 

Tony : Ce que vous dites sur le fait que 

le potentiel n’a pas de limites et de frontières 

est intéressant – cela me fait penser que 

peut-être nous nous limitons nous-mêmes 

par notre pensée.  

Joseph : C’est exactement ce qui se 

passe ...et se limiter fait partie du potentiel 

parce que vous vous limitez parfaitement. 

Vous tirez du potentiel de la création une 

limitation parfaite. Voyez-vous cela ? 

Il n’y a donc aucun aspect de votre 

existence au niveau physique qui ne soit 

imprégné de ce potentiel. C’est simplement 

que le potentiel que vous choisissez est 

limitatif ; le potentiel que vous choisissez est 

confiné ; le potentiel que vous choisissez a 

des œillères. 

Ce que nous essayons de faire, c’est 

d’éliminer ces œillères et de dire : 

“Quotidiennement, vous choisissez un 

potentiel et vous créez, mais il est tout aussi 

facile de créer quelque chose de positif 

plutôt que quelque chose de 

négatif...quelque chose d’expansif plutôt 

que quelque chose de fermé ...quelque 

chose de beau plutôt que quelque chose de 

laid ... quelque chose qui donne plutôt que 

quelque chose qui prend au monde tout le 

temps.” 

C’est toujours une question de choix. 

Tout ce sur quoi vous choisissez de vous 

concentrer, vous le créez – vous le faites 

sortir de cette “mer de potentiel” et vous le 
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créez. Vous ne le verrez peut-être pas 

aujourd’hui, mais vous le verrez demain 

parce qu’il est stocké dans vos demandes 

subconscientes de ce que vous souhaitez 

créer. Et vous, en tant qu’être spirituel, vous 

travaillez sur cette série de demande et vous 

transformez le potentiel en forme. 

Nous devons apprendre aux gens à tirer 

du potentiel le juste type d’expérience pour 

eux-mêmes. De notre point de vue évolué 

(ces mots ne sont pas employés avec 

arrogance – n'oubliez pas que nous avons 

également participé à la Chute), nous voyons 

chaque jour des gens choisir la maladie, la 

restriction, le chagrin et la misère, et ils tirent 

ces choses comme une attente d’un 

potentiel. Ils s’y attendent ! 

Si vous les attendez, vous les attirez à 

vous. C’est une demande. Vous envoyez 

une demande, comme si vous remplissiez un 

formulaire pour dire : “Je veux la misère. Je 

veux la maladie. Je veux le manque. Je veux 

un défi dans le mauvais sens du 

terme ...parce que c’est ce que vous 

attendez. Vous l’amenez vers vous et vous 

le manifestez et, parce que vous êtes limité 

par les effets de la Chute, vous croyez en la 

manifestation dans la mesure où elle vous 

livre alors plus de la même chose. 

Nous essayons de vous libérer. C’est la 

liberté que nous apportons. L’un des grands 

messages des communications est la 

liberté ...la liberté par rapport à une façon 

d’exister qui est limitative, douloureuse, 

pénible, préjudiciable pour vous. Il n’est pas 

nécessaire qu’il en soit ainsi. 

Réellement, pas nécessaire qu’il en soit 

ainsi. 
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Chapitre 10. L’Énergie 

 

Joseph : Aujourd’hui, je voudrais parler 

de l'énergie. Beaucoup de choses sont dites 

à propos de l’énergie - en particulier dans les 

domaines spirituels ...”les énergies sont 

hautes”...les énergies sont basses” ...”Je dois 

envoyer de l'énergie à cette personne” ...”Je 

dois recevoir de l'énergie de cette 

personne”. 

Mais qu’est-ce que l'énergie ? 

L'énergie est le moyen par lequel le 

potentiel prend forme. 

[Longue pause] 

[S’adressant au cercle] Je m’excuse pour 

les problèmes de communication ce matin. 

Je souhaite me rapprocher un peu plus de 

Michael et entrer dans sa vibration, alors si 

vous voulez bien m’envoyer votre énergie, 

cela me permettra de le faire. Michael a dû 

réfléchir à beaucoup de choses ces derniers 

jours, et il n’a pas eu l’occasion d’éclaircir son 

esprit comme il doit l’être pour que je puisse 

établir une connexion efficace. 

[Reprise de la communication] 

...Je souhaite donc ce matin parler de 

l'énergie et expliquer le sens du mot 

“énergie” et, comme pour de nombreuses 

déclarations que j’ai faites dans le passé, 

cette affirmation vous semblera étrange 

[riant] car l'énergie, telle que vous la 

comprenez, n’existe pas. 

L'énergie n’existe pas. 

L'énergie n’existe pas parce qu’elle n’est 

pas une chose tangible. Elle s’exprime sous 

la forme d’une chose tangible, mais son 

fondement se trouve dans le cœur de Dieu, 

d’où elle émane. Dieu, au moment où il a 

voulu s’examiner lui-même, a donné le mot, 

pour ainsi dire ... a exprimé le désir de 

s’examiner Lui-même en s’individualisant. 

Ainsi, après s’être fragmenté en millions 

et milliards de point de vue angéliques. Il a 

dû permettre à ces points de vue de 

s’exprimer, de croître, et de changer. Pour ce 

faire, Il a donné à Ses enfants angéliques la 

capacité de donner forme à leur désir, à leur 

volonté et à leur potentiel. 

Ainsi, dans votre véritable expression en 

tant qu’être angélique, tout ce que vous 

désirez existe en vous d’abord en tant que 

potentiel ...existe dans l’individualisation que 

vous êtes, et existe dans l’individualisation 

des autres enfants angéliques qui vous 

entourent. Ainsi, vous avez un potentiel 

individuel – celui que vous souhaitez 

examiner – et vous avez le potentiel et les 

souhaits des autres enfants angéliques qui 

vous entourent et auxquels vous pouvez 

vous rattacher ou dont vous pouvez vous 

séparer en fonction de vos souhaits et de 

votre potentiel. 

Dès que vous envisagez quelque chose, 

le souhait vous enveloppe, le souhait émane 

de vous et le souhait est exprimé par vous-
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même et par les autres enfants angéliques 

qui souhaitent participer à cette aventure 

particulière. 

Le désir intérieur devient alors une force 

créatrice extérieure qui fait appel à la force 

créatrice supérieure de Dieu. C’est comme 

si vous téléphoniez à Dieu en lui disant : “Je 

souhaite que telle ou telle chose me soit 

délivrée, pouvez-vous faire en sorte que cela 

arrive, s’il vous plaît ?” Et dès l’instant où cet 

“appel” est passé en vous, les conséquences 

de cet “appel” est passé en vous, les 

conséquences de cet “appel” commencent à 

se former autour de vous. Elles se forment 

autour de vous en puisant à l’intérieur de 

votre potentiel Divin en vous et dans le 

potentiel de Dieu à l’extérieur de vous ...plus 

le potentiel de Dieu à l’intérieur et à 

l’extérieur des enfants angéliques qui 

souhaitent participer à votre vision de ce 

que vous voulez créer. 

L'énergie est une manipulation des 

forces créatrices de Dieu. 

Et vous pourriez dire : “Eh bien, la Terre 

est entourée et pénétrée par certaines 

énergies”...Et, oui, elle l’est, mais toutes ces 

énergies ont pris naissance dans le cœur de 

Dieu et en votre noyau en tant qu’être 

angélique, et vous avez attiré ces énergies et 

leur avez donné forme simplement en 

souhaitant qu’il en soit ainsi. 

Ayant dit que l'énergie n’existe pas, 

nous devons lui donner un meilleur nom que 

celui d’”énergie” ... et le meilleur nom que je 

souhaite lui donner est celui de “volition”. 

L'énergie est une volonté. 

L'énergie est la mise en œuvre de ce que 

vous souhaitez. 

À l’origine, Dieu vous a fait naître en tant 

que volonté. Il vous a fait naître parce qu'Il 

souhaitait avoir différents points en Lui-

même par lesquels Il pouvait réfléchir à 

l’expérience pour se rendre plus grand qu’Il 

ne l’était avant qu’Il ne crée les 

individualisations. Ainsi, la volonté de Dieu 

est devenue les enfants angéliques. Votre 

volonté en tant qu’ange devient la “réalité” 

autour de vous au fur et à mesure que vous 

en faites l’expérience. Votre volonté en tant 

qu’ange devient aussi d’autres enfants 

angéliques, comme nous l’avons évoqué 

dans un livre précédent [référence au livre 

de la Chute]. 

Ce que je souhaite souligner 

aujourd’hui, c’est que les champs d'énergie 

complexes que vous voyez autour de vous 

et autour de la Terre sont simplement une 

volition solidifiée à cause des effets de la 

Chute sur les enfants angéliques qui ont été 

piégés dans la Chute. Ce que je souhaite 

exprimer aujourd’hui, c’est la simplicité avec 

laquelle vous pouvez changer les choses si 

vous le souhaitez. Il s’agit simplement de 

réaliser que ce qui semble être solide et ce 

qui semble être une force dans votre matrice 

de réalité n’est, en fait, qu’une simple 
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volition que vous maintenez en souhaitant 

qu’il en soit ainsi. 

Si vous souhaitez changer les choses (et 

nous avons parlé dans tous les autres livres 

de la Lumière et de l’effet de la Lumière sur 

la réalité), vous devez simplement changer la 

volition. La volition se charge alors d’une 

manière différente, et cette manière 

différente se manifeste en fonction de 

l’acceptation de la volition changée en vous-

même et dans les enfants angéliques qui 

sont piégés dans les effets de la Chute. 

Ainsi, en changeant votre volonté – la 

façon dont vous souhaitez voir les choses – 

vous placez une charge différente dans les 

champs autour de vous. Vous balayez les 

champs de leurs énergies précédentes et 

vous les remplacez par votre nouvelle 

volonté. 

Cela semble être une chose complexe à 

faire comprendre ce matin, mais pour le 

résumer en quelques mots, c’est simplement 

ceci ...ce que vous percevez comme de 

l'énergie est un souhait, un désir ou un rêve 

qui se manifeste autour de vous. En 

envoyant de l'énergie, votre point de départ 

est de changer votre volonté. Voulez-vous 

un monde meilleur ? ...Si la réponse est oui, 

alors vous voyez et désirez ce monde 

meilleur, vous changez le champ d'énergie 

autour de vous qui est conforme à vos 

désirs, et qui se restructurera en ce que vous 

souhaitez percevoir. 

L'énergie (telle que vous l’entendez 

lorsque vous parlez d’”énergies de guérison”, 

d’”énergies négatives”, d’”énergies 

positives”) est donc, en réalité, un champ de 

désirs qui s’interpénètrent et rien de plus. 

Parce que vous êtes des êtres créatifs, ces 

désirs finissent éventuellement par prendre 

forme autour de vous et se coalisent en 

expériences que vous pouvez traverser. (En 

fait, ils prennent forme au niveau spirituel à 

partir du moment où vous les percevez – 

dans la mesure où vous les croyez vrais.) 

Mais, l'énergie elle-même est un modèle 

de rêve ...un modèle de désirs ...un modèle 

de souhaits ...un modèle d'espérance ...un 

modèle d’attente à l’intérieure de laquelle 

vous vivez. Il ne s’agit pas d’un échange de 

chaleur, ou de froid, de rayons curatifs ou de 

pensées. Il s’agit simplement d’une matrice 

de rêve. 

Le modèle de volition autour de la Terre 

en ce moment est de rester inconsciemment 

dans l'état dans lequel vous étiez lorsque 

vous avez décidé que vous accélèreriez la 

matière au point de la Chute. Vous rêvez 

encore de ce rêve inconsciemment en tant 

que force angélique unie, en tant que 

section de l’hôte angélique. Au niveau 

subconscient, vous rêvez que c’est ainsi que 

vous souhaitez que les choses soient. 

Ce que je veux que vous compreniez, 

c’est qu’il est si simple d’annuler ce que vous 

avez créé. Il s’agit simplement de changer ce 

souhait, puis d’envoyer ce souhait dans le 
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modèle de rêve que vous appelez la Terre. ... 

dans le modèle de rêve que vous appelez la 

réalité ...dans la négativité que vous avez 

créée depuis des millénaires. Il s’agit 

simplement de changer de volonté et 

d’accepter que la volonté ait changé. 

Ensuite, vous puisez dans le potentiel des 

rêves qui vous entourent une vue différente, 

une scène différente, un paysage 

différent ...mais créé par vous. 

Si je parle d'énergie aujourd’hui, c’est 

pour réduire la complexité de l’approche 

d’un monde différent et le souci de savoir 

comment vous y parviendrez – pour éliminer 

complétement ce souci et dire que c’est 

aussi simple que de vouloir quelque chose 

d’autre ...de désirer quelque chose 

d’autre ...de voir quelque chose d’autre ...et 

d’accepter quelque chose d’autre. 

Nous avons parlé dans les autres livres 

de l’envoi de la Lumière de guérison, mais en 

fait, vous l’envoyez vers les points que vous 

souhaitez changer simplement en changeant 

votre volonté. Si vous changez votre 

volonté, vous devenez un rêve différent à 

l’intérieur du rêve, et vos rêves deviennent 

différents des rêves que les autres enfants 

angéliques sont encore en train de rêver. Les 

rêves qui vous entourent ont une force 

d’attraction, alors quand vous changez le 

rêve en vous, il rentre en résonnance et se 

lie au rêve similaire de ces enfants 

angéliques qui souhaitent aussi changer 

autour du globe. Ainsi, vous pénétrez dans 

le “rêve” qu’est la Terre en ce moment avec 

un rêve différent, qui prend de l’élan et de la 

force, et grandit en fonction du nombre 

d’enfants angéliques qui croient et 

souhaitent le nouveau rêve. 

J’espère que cela répondra aux 

questions que se posent parfois les lecteurs 

des livres de Joseph : “Comment puis-je 

changer le monde ? Suis-je efficace ?” 

Bien sûr que vous êtes efficace ! 

Chaque enfant angélique a une capacité 

égale pour changer les choses. 

Chaque enfant angélique a la même 

capacité de changer les choses, et vous ne 

vous heurtez donc pas à une force 

immuable, car cette force n’est qu’un rêve. Il 

s’agit simplement d’utiliser votre pouvoir 

créatif angélique pour créer un nouveau 

rêve, et ce rêve se lie alors à tous les autres 

qui créent un nouveau rêve jusqu’à ce que 

le nouveau rêve devienne dominant. 

De quoi aimeriez-vous rêver ? 

De quoi aimeriez-vous rêver ? Si je vous 

proposais de rêver, par exemple, qu’un 

éléphant s’approche de vous, vous me diriez 

immédiatement : “Joseph, c’est impossible ! 

Cela n’arrivera pas ! ...” Et il y a une réponse 

à cela, parce que vous n’avez pas rêvé que 

cela pouvait arriver. Vous n’avez pas rêvé 

que cela arriverait. Vous ne croyez pas au 

rêve que je viens de vous présenter. Je vous 

le dis, si vous deviez vraiment croire et rêver 

qu’un éléphant s’approche de vous – il 
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s’approcherait de vous. Il ne pourrait pas 

faire autrement. Vous l’attireriez vers vous à 

partir du grand rêve des enfants angéliques 

par la force de votre croyance. 

J’aimerais que vous testiez ce que je dis. 

J’aimerais que vous imaginiez quelque chose 

que vous voulez – pas que vous en ayez 

besoin – mais que vous désirez voir se 

manifester autour de vous, et j’aimerais que 

vous croyiez que cet objet, cette 

circonstance ou ce potentiel entrera dans 

votre vie ... est dans votre vie ...est à 

vous ...est autour de vous parce que vous 

êtes l’un des rêveurs de Dieu et qu’il ne peut 

pas en être autrement. Alors, je vous 

garantis que dans la mesure où vous croyez 

en ce rêve (et c’est l’aspect important - dans 

la mesure où vous y croyez), cet objet, cette 

circonstance ou ce potentiel se manifestera, 

arrivera et sera autour de vous. Il ne peut en 

être autrement. 

Il ne peut en être autrement ! 

Mais la force du champ négatif des 

rêves qui vous entourent est telle que vous 

vous dites : “ Ce n’est pas possible !” parce 

que vous croyez et investissez dans la 

négativité qui vous entoure plutôt que dans 

votre potentiel angélique.  

Dès que vous rêvez de quelque chose, 

vous attirez vers vous ce dont vous rêvez, 

quelque que soit la chose à laquelle vous 

rêvez et vous l’attirer à vous parfaitement en 

fonction du degré de croyance que vous 

avez en lui. 

Voyez-vous la libération, dans cet 

examen de votre fonctionnement en tant 

qu’être angélique ? Car une fois que vous 

vous êtes prouvé que tout ce que vous 

rêvez devient réalité autour de vous, vous 

pouvez alors rêver de tout ce dont vous avez 

besoin et de tout ce que vous voulez. 

Voulez-vous une sante parfaite ? C’est 

votre droit de naissance en tant 

qu’individualisation de Dieu, mais vous l’avez 

obtenu. Vous pouvez vous en souvenir, vous 

pouvez l’attirer vers vous. Si vous voulez la 

guérison et la perfection pour les autres, il 

suffit que vous acceptiez cette perfection 

pour eux en leur nom, et vous contribuez 

ainsi à les faire sortir du rêve. 

Vous ne réussirez pas toujours car, 

rappelez-vous que si vous essayez de guérir 

quelqu’un d’autre, cette personne a le droit 

de décider ce qu’elle fera sortir du rêve en 

elle et autour d’elle. Mais, simplement en la 

voyant d’une manière parfaite, vous 

enverrez à cette personne une vue 

d’ensemble de la perfection qui lui donnera 

l’occasion (dans ses moments de “repos” où 

elle ne s’investi pas totalement dans le 

Champ) de se mettre au diapason et de 

reconnaître sa propre perfection et de se 

guérir. 

C’est en fait ce que je vous demande de 

faire avec le monde : voir le monde tel que 
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vous voulez qu’il soit, et voir les zones 

spécifiques du monde qui ont besoin d’être 

guéries comme étant guéries ...comme étant 

remplies de Lumière ... comme ayant 

changé. 

Ensuite, vous donnez aux âmes qui 

vivent dans ces régions du monde l’occasion, 

dans leur moment de “repos” (lorsqu'elles ne 

s’investissent pas dans la violence, la 

négativité ou la maladie du rêve), de se lier à 

votre vision de ce qu'elles sont. Et cette 

vision résonne au plus profond d’elles-

mêmes parce que c’est ce qu’elles sont 

vraiment ... des êtres joyeux et créatifs – qui 

ne détruisent pas par la violence et la 

négativité, mais qui créent dans la joie. 

Ainsi, en identifiant les zones à cibler 

avec votre croyance en un monde meilleur, 

vous contribuez à le changer et à l’illuminer. 

Vous aidez à attirer ces âmes dans les 

mondes où elles ne s’investissent pas dans 

une vision totalement physique et mentale 

de la façon dont les choses se passent sur 

Terre. Vous les aidez à s’élever jusqu’à ce 

qu'elles fussent autrefois, afin qu’elles 

puissent elles aussi partager votre rêve. Le 

rêve devient alors un et a changé, passant 

de la négativité, du bouleversement et de la 

violence que vous voyiez aujourd’hui ...au 

rêve original, qui est un rêve créatif de Dieu 

pour que Ses fragments sortent et rêvent 

d’autres rêves créatifs, et pour qu’ils Lui 

ramènent l’expérience d’avoir examiné et 

traversé ces rêves créatifs. 

Mais, dira-t-on, au niveau de la vie 

quotidienne : “Si je fais chauffer de l'eau 

dans une bouilloire, les molécules s’agitent 

et l’eau bout. Si je vais au pôle Sud, je dois 

porter certains vêtements ou je mourrai de 

froid. Il y a une expression de l’énergie qui 

est chaude dans un cas et froide dans l’autre. 

Il existe toutes sortes d’appareils sur Terre 

qui produisent de l'énergie. Nous avons 

besoin d'énergie infernalement pour 

continuer à fonctionner au niveau 

physique” ...Et je dois réduire tout cela à : 

Oui, mais seulement parce que vous le 

croyez. 

Sur Terre, vous croyez que si vous 

mettez de l'énergie dans une bouilloire, elle 

deviendra chaude, et vous avez diverses 

équations physiques qui expliquent 

pourquoi cela se produit. Il y a divers 

processus qui se produisent au niveau 

physique, mais ils ne sont qu’au niveau 

physique, et ce niveau physique est l’illusion 

que vous avez créée afin de vivre 

l’expérience de ramener cette connaissance 

à Dieu. 

Le simple fait qu’une bouilloire fasse 

bouillir de l’eau se produit parce qu’à un 

moment donné, vous avez cru 

collectivement qu’il en était ainsi. Si chacun 

d’entre vous dans le monde croyait vraiment 

qu’il pouvait faire chauffer sa bouilloire sans 

électricité simplement en y pensant ...ce 

serait le cas. 
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Ce que j’essaie de dire, c’est que les 

systèmes énergétiques auxquels vous 

croyez à travers la physique, à travers 

l’éducation et à travers des essais et des 

erreurs sur le plan physique ne le sont pas. 

Ils ne sont pas fixes et immuables, et derrière 

eux se cache un principe de rêve. Si vous 

vouliez que la bouilloire fasse bouillir de l’eau 

mais que l’eau soit gelée, vous pourriez le 

faire dans la mesure où vous croyez et dans 

la mesure où la force angélique piégée dans 

les limites de la Chute le croit. 

Vous avez la possibilité de modifier ce 

que vous considérez comme les “lois de la 

physique” parce qu’elles n’existent que 

parce que vous avez une croyance investie 

dans leur structure au niveau physique. 

Derrière ce niveau physique, il y a le rêve ... 

la croyance ... la volonté ... le potentiel qui 

prend forme. Et le potentiel auquel vous 

avez donné forme en ce moment, ce sont les 

effets de la Chute. 

Je ne suggère pas un instant que vous 

essayiez de vous asseoir devant votre 

bouilloire et de lui faire exprimer de l’eau 

congelée. Ce que j’essaie de faire, c’est de 

déconstruire votre vision de ce qui est et des 

systèmes énergétiques qui fonctionnent 

d’une certaine manière. Voyez-vous qu’en 

croyant que les choses fonctionnent d’une 

certaine manière, immuable, vous les 

solidifiez et, par conséquent, vous rejetez 

d’autres opportunités et d’autres façons de 

voir les choses ? Par les effets de la Chute et 

par la solidification de certains systèmes 

auxquels vous croyez, vous avez perdu votre 

potentiel de changer les choses. 

Vous avez gaspillé ce potentiel en tant 

qu’ange pour dire : “J’ai créé ce monde avec 

mes frères et sœurs, mais je ne suis pas 

totalement en harmonie avec tel ou tel 

aspect de ce monde. C’est pourquoi, en 

collaboration avec eux, je vais retirer cet 

aspect en le déconstruisant. Ensuite, je 

créerai une meilleure forme que 

j’examinerai. Je dis que c’est “une meilleure 

forme” mais si je trouve qu’elle manque de 

quelque chose, je la déconstruis et je crée 

une forme encore meilleure.” 

Voyez-vous comment vous vous limitez 

en croyant que vos systèmes énergétiques 

et le fonctionnement de la Terre sont 

absolus ? Ils ne sont pas absolus. Ils ne sont 

absolus que pendant le temps où vous 

croyez qu’ils le sont. Vous regardez la 

formule et vous l’appliquez ensuite à la 

façon dont les choses fonctionnent. C’est 

l’inverse ... il faut appliquer l’énergie et 

ensuite évaluer comment cette énergie 

affecte les choses. 

Mais donc, après avoir regardé l'énergie 

et évalué son effet sur les choses, vous 

devez être conscient que cette “formule” 

pour exprimer comment l’action du rêve 

réagit sur certains objets n’est pas absolue. 

C’est quelque chose qui est peut-être absolu 

de midi à midi et demi, mais si, à midi et demi, 

vous décidez de changer les choses, alors ce 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

124 

 

rêve, exprime sous la forme de ce que vous 

appelleriez “l’énergie”, peut être modifié si 

vous examinez une autre façon de faire les 

choses. 

...Une autre façon de faire les 

choses ...et c’est ce que nous essayons de 

vous donner – la façon originale de faire les 

choses. Si vous n’aimez pas le “système” 

actuel – les énergies qui interagissent pour 

produire votre monde – alors vous devez 

regarder derrière ces énergies, revenir à la 

volition originelle (qui était la volition de la 

Chute pour accélérer la matière et la façon 

dont les choses ont été créées) et vous 

devez changer cette volition. Il faut changer 

le rêve. 

Vous êtes la source de l'énergie dans 

votre vie. Vous n’êtes pas à la merci de 

chaque flux et reflux d'énergie physique et 

humaine. Vous et tous les autres habitants 

de la Terre êtes les instigateurs de la forme 

de la Terre, de son fonctionnement et de la 

façon dont vous exprimez et ressentez les 

énergies qui vous entourent. Et ces énergies 

sont simplement l’expression des rêves que 

vous avez eus, que vous entretenez et que 

vous croyez être vrais. 

Vous devez rêver un rêve différent. 

Ce que je dis a-t-il un sens ? 

Jane : Oui, absolument. 

Joseph : À ce stade, pouvons-nous 

approfondir cet aspect en invitant à poser 

des questions à ce sujet ? 

Tony : Lorsque nous rêvons ce rêve et 

croyons cette croyance, cela peut-il entrer 

en conflit avec le rêve et la croyance d’une 

autre personne ? 

Joseph : Ce n’est pas une question de 

conflit, c’est une question de savoir quel est 

le rêve dominant et quel est le rêve dans 

lequel la majorité des âmes s’investissent. Au 

départ, vous rêvez votre rêve en tant 

qu’individu, et c’est votre droit de rêver le 

rêve que vous voulez rêver. Mais en créant 

une matrice positive et en créant une 

émanation d’un monde meilleur, vous vous 

reliez de deux manières à l’intention 

originelle de cette planète. Vous vous reliez 

au Dieu intérieur et à l’hôte angélique à 

l’extérieur de cette sphère 

particulière ...mais vous entrez également en 

résonnance et vous vous reliez à tous ceux 

qui souhaitent un monde meilleur, plus 

lumineux, plus positif, plus spirituel, sans 

douleur, sans violence. Vous vous reliez 

automatiquement à eux parce qu’ils ont la 

même résonnance et la même vibration. Peu 

importe que vous les connaissiez ou que 

vous sachiez même qu’ils sont là – vous vous 

liez à eux. 

Ce rêve d’un monde restauré prend 

alors de l’élan, prend de la gravité, prend de 

la force et devient une Lumière qui 

inconsciemment (et pour certain, 

consciemment) peut être vue et sentie à 

l’intérieur du rêve de la Terre. À ce moment-

là, les autres âmes qui n’ont pas encore 
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rejoint le rêve ont la possibilité et le choix, 

minute par minute, d’être attirées par elle et 

d’en prendre conscience. On leur présente 

un point de vue différent et, en tant qu’êtres 

angéliques à un niveau subconscient, elles 

regarderont ce point de vue différent et 

l’évalueront. Cela ne se produira pas par le 

biais du corps physique – cela se produit à 

un niveau angélique au centre de l’âme. 

Et il arrive un moment où cette âme 

peut soit continuer son chemin en 

s’entourant de son rêve de négativité, soit 

dire, “j’aime le nouveau rêve”. À ce moment-

là, elle commence à rêver le rêve plus positif 

et elle se joint à tous les autres rêveurs du 

rêve positif pour changer les choses. 

Il ne s’agit pas de coercion. Ce n’est pas 

de la force. Il ne s’agit pas faire plier la 

volonté. C’est la présentation d’un monde 

de vie différent qui peut être examiné. La 

seule façon pour cette présentation de 

prendre de la force est de devenir plus 

humaine et plus attrayante que le rêve que 

les âmes sont en train de faire en ce 

moment. Et à ce moment-là elles en 

deviennent conscientes et elles peuvent 

alors choisir d’investir dans ce rêve ou de 

poursuivre leur rêve de négativité, de 

violence, de maladie et de manque.  

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : Merci Joseph, oui. 

Jane : Un ou deux lecteurs ont posé la 

question de savoir si le mal existe en tant 

que force distincte ... ou s’il s’agit 

simplement d’une volonté de destruction et 

chaos ? 

Joseph : C’est une question intéressante 

parce qu’au fond, ce que vous décrieriez 

comme le “mal” est une prise de conscience 

subconsciente que vous ne pouvez pas 

réduire la Terre à ce qu’elle était. Si la Chute 

a créé ce scenario, vous savez à un niveau 

subconscient que vous devriez de droit, en 

tant qu’être angélique, être capable 

d’enlever les rêves simplement par la pensée 

spirituelle et en disant : “J’en ai assez de tout 

cela”. 

Vous créez et détruisez en utilisant les 

outils donnés par Dieu en vous, en tant 

qu’être angélique, qui sont faussés à cause 

des effets de la Chute. C’est pourquoi, 

inconsciemment, vous souhaitez vous 

débarrasser de ce que vous ne comprenez 

pas, de ce qui s’oppose à votre bonheur et à 

un mode de vie harmonieux pour vous. 

Et, parce que vous ne pouvez pas le 

comprendre à un niveau conscient, cela 

s’exprime dans de nombreuses âmes par un 

désir d’éliminer tout ce qui est perçu comme 

une menace ...qu’il s’agisse d’une 

personne ...ou d’un aspect de la société ...ou 

d’une croyance à laquelle adhère un certain 

nombre d'âmes. Ainsi, du subconscient au 

conscient, il y a un désir d’éliminer ce qui 

n’est pas en harmonie avec l’âme - et c’est 

(j’espère) une explication de ce qu’est 

réellement le mal. 
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Au fond, le mal est simplement la prise 

de conscience que vous vous êtes trompés 

et que vous devez rectifier le tir, mais qui 

s’exprime mal ... dans le physique et le 

mental comme une peur de ce qui n’est pas 

de vous. Vous essayez donc de le détruire 

(comme vous le feriez en tant qu’être 

angélique, mais pas par la violence – vous le 

détruiriez en supprimant le rêve qu’il 

représente et en le remplaçant par un 

meilleur rêve). Vous ne pouvez pas le faire si 

vous êtes enfermés dans la matière 

physique et si vous subissez les effets de la 

Chute. Ainsi, du subconscient au conscient, 

il est projeté comme une vision biaisée et 

déformée de la nécessité d’éliminer “ce qui 

n’est pas de vous” en ce moment – quelles 

que soient vos pensées dominantes. 

Ainsi, dans une mesure plus ou moins 

grande, vous pouvez le voir partout dans le 

monde. Dans sa forme la plus légère, vous 

pouvez le voir dans les commérages qui ont 

lieu dans le besoin d’être supérieur à ceux 

que vous considérez comme étant en 

opposition avec vous. Dans sa forme la plus 

lourde et la plus bouleversante, elle éclate 

sous forme de violence dans son besoin 

d’enlever “ce qui n’est pas de vous” par la 

destruction physique réelle de biens ou de 

personnes ...pour éliminer ce que vous ne 

pouvez pas comprendre. 

Le mal consiste essentiellement à 

reconnaître que vous vous êtes trompés, 

mais que vous perpétuez cet état de fait en 

réagissant d’une mauvaise manière. 

Est-ce compréhensible ? 

Jane : Oui, c’est formidable. Avec les 

gens qui sont sadiques, est-ce une sorte 

d’aspect biaisé de la joie de la création, une 

déformation de cette joie créative par un 

plaisir de destruction ? 

Joseph : C’est un déséquilibre entre les 

deux aspects de la créativité qui sont en 

chacun de nous. Dans le cours normal des 

choses (comme nous l’avons expliqué), vous 

créez un scénario et vous examinez ce 

scénario. Et, après avoir tiré de ce scénario 

ce dont vous avez besoin pour approfondir 

votre compréhension ou votre expérience, 

et après l’avoir transmis à Dieu, vous 

effondrez ce scénario. Vous utilisez de 

manière égale les pouvoirs de positivité et 

de négativité qui se trouvent en vous 

comme des outils. 

Il s’agit donc d’une distorsion d’un 

aspect. C’est un appel à l’aide : “Pourquoi les 

choses vont-elles mal ? Comment puis-je les 

redresser ?” C’est une tentative aveugle 

d’arranger les choses de la mauvaise 

manière. L’âme dit : “Je suis malheureux. Je 

ne suis pas en harmonie et, par conséquent, 

je cible ces aspects de la vie ... cette 

personne, ce bâtiment ...cette société 

comme étant la raison pour laquelle je ne 

suis pas en harmonie. Si je m’attaque à ces 

aspects de la vie que je pense être 
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responsable, je peux rétablir l’harmonie en 

moi”. 

Ces actions et ces désirs se déroulent au 

niveau angélique, et ce dont nous devons 

faire prendre conscience aux gens, c’est que 

leur expression de violence est, en réalité, un 

besoin de comprendre qu’il y a quelque 

chose qui ne va pas et qui peut être corrigé 

par des moyens pacifiques ...en 

reconnaissant ce qu’ils sont ...en 

reconnaissant le Dieu qui est en eux ...en 

reconnaissant qu’ils sont un être 

angélique ...en reconnaissant ce qui s’est 

passé en premier pour que les choses soient 

telles qu’elles sont sur la Terre ...et en 

reconnaissant que leur violence ne résoudra 

jamais rien. Ou, devrais-je dire, qu’elle ne 

leur permettra jamais d’être en harmonie, de 

se sentir à leur place, de sentir qu’ils font 

partie du monde et de tous les autres. 

Ils doivent reconnaître ce déséquilibre 

en eux-mêmes et l’aborder de manière 

pacifique en changeant le rêve plutôt que de 

le projeter à l’extérieur comme un besoin 

d’éliminer les aspects qu’ils considèrent – 

mentalement ou inconsciemment – comme 

étant la raison de leur malheur. C’est 

pourquoi les enfants angéliques qui essaient 

de lutter contre les effets de la Chute 

devraient faire un rêve différent pour 

entourer ces âmes violentes de Lumière et 

d’une autre façon de voir les choses afin 

qu’ils puissent finalement faire ce choix. 

Il revient aux lecteurs et à ceux qui 

reconnaissent qu’ils sont des êtres 

angéliques de continuer à rêver le rêve 

différent et de déverser suffisamment de 

Lumière dans le rêve de masse pour que les 

âmes, qui existent à travers la violence et la 

négativité, puissent littéralement voir cette 

Lumière, sentir la Lumière en eux, examiner 

ce qu’ils font et en tirer les conclusions 

spirituelles qui s’imposent. 

Est-ce suffisant ? 

Jane : Merci beaucoup. 

David : Je suppose, Joseph, que tout ce 

que vous avez dit ce matin ne fait que 

souligner à quel point le changement doit 

commencer par chacun de nous 

individuellement et ne pas attendre des 

autres qu’ils le fassent. Le rêve doit d’abord 

changer en nous, puis nous pouvons 

participer à un rêve plus grand. 

Joseph : C’est étrange, n’est-ce pas, que 

la capacité de changer et de rechercher le 

changement soit considérée par tant d'âmes 

comme la plus grande menace à leur mode 

de vie. Elles savent qu’elles vivent mal, 

qu’elles sont malheureuses, qu’elles ne sont 

pas harmonieuses, et pourtant elles 

considèrent le changement comme l’une de 

ces menaces que ces âmes combattent très 

souvent de manière violente. 

La capacité de changer, de rêver et de 

créer est le plus grand miracle de Dieu 

accordé à Ses enfants angéliques. Vous avez 
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reçu comme “boîte à jouets” tout ce que 

vous désirez – absolument tout – 

simplement en croyant que c’est à vous, en 

le visualisant et, par conséquent, en l’attirant 

hors de vous et en le manifestant autour de 

vous. C’est une merveilleuse, merveilleuse, 

merveilleuse chose...”Je ne veux pas être 

malade –je ne suis plus malade” ...”Je ne 

veux pas être pauvre – je ne suis plus 

pauvre” ...”Je ne veux pas vivre dans un 

monde violent – je ne vis plus dans un 

monde violent” ...”Je fais la différence parce 

que je puise dans mon pouvoir angélique et 

dans le pouvoir de Dieu qui est en moi. C’est 

merveilleux – je peux faire tout ce que je 

veux. Je suis un être merveilleux, miraculeux, 

un être créatif qui peut imaginer et examiner 

autant de scénarios que je le souhaite”. 

...Et nous avons peur et souhaitons 

(comme vous l’avez dit) que quelqu’un 

d’autre en prenne la responsabilité ! 

La façon de récupérer cette 

responsabilité des autres est de reconnaître 

le pouvoir de Dieu en nous comme le don 

inestimable qu’il est. Ce n’est pas un fardeau 

de créer – c'est un cadeau, un plaisir et une 

joie. Ce n’est pas un fardeau de prendre le 

contrôle de sa propre vie – c'est une joie qui 

vous ramène en ligne avec le Dieu que vous 

êtes. 

Je dirais donc aux lecteurs qu’ils doivent 

tenir compte de ce qui vient d’être exprimé 

et que le fait de prendre en charge leur 

propre rêve est une joie. C’est leur droit de 

naissance en tant qu’être angélique. C’est la 

reconnaissance d’un potentiel illimité, infini. 

Pourquoi voudriez-vous alors permettre à 

d’autres de dicter la façon dont ce potentiel 

se manifeste?  C’est une joie merveilleuse 

qui devrait être enseignée à vos enfants. Vos 

enfants sont des êtres créatifs qui peuvent 

créer un monde meilleur et qui le feront si 

vous les instruisez de la bonne manière. 

C’est une chose merveilleuse, merveilleuse 

de dire à quelqu'un : ”Voici le plus grand 

cadeau qui ait jamais été accordé à un être 

sensible : vous avez la capacité de créer tout 

ce que vous pouvez imaginer”. 

Mais, bien sûr, ce que l’âme doit 

combattre, c’est le fait qu’elle revient depuis 

des millénaires dans un rêve partagé qui 

croit tout le contraire, qui croit que c’est 

toujours quelqu'un d’autre qui a le pouvoir ... 

qui croit qu’elle est soumise aux ravages du 

temps ... à la violence ... au manque ... à la 

maladie qui est partout et qui attend de 

bondir sur chaque âme. L’âme doit 

combattre des millénaires de pensée selon 

laquelle la société qu’elle voit est la “réalité” 

et qu’elle ne peut rien faire pour la changer. 

Il faut un revirement total de la 

pensée pour dire : “Bien sûr que je peux 

changer les choses – c'est moi qui les ai 

créées. Bien sûr, je peux les influencer – 

je suis un rêveur faisant partie de la foule 

de rêveurs qui ont créé le monde que 

nous voyons aujourd’hui. Si je ne l’aime 

pas, je dois le changer. C’est tout à fait 
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vrai, je dois assumer ma responsabilité 

personnelle. Je dois m’aimer 

suffisamment pour me permettre de me 

rappeler qui je suis et de quoi je suis 

capable. Et en m’aimant suffisamment 

pour m’en rendre compte, je me rends 

compte que j’aime suffisamment les 

autres pour vouloir les amener au point 

où ils peuvent se souvenir eux aussi. Et 

je le fais en changeant mon rêve 

personnel et en diffusant dans le grand 

rêve une vision différente de ce que je 

veux, de ce que Dieu veut et de ce dont 

le monde a besoin en ce moment.” 
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Chapitre 11. 

Imagination et 

Création 

 

Joseph : Que voulez-vous imaginer ? De 

quoi êtes-vous capable de conjurer dans 

votre esprit ? Je voudrais approfondir ce 

matin la question de l’imagination, et vous 

révéler que l’imagination est votre plus 

grand allié pour créer le monde dans lequel 

vous voulez vivre et produire autour de vous 

les effets que vous voulez produire. 

L’imagination est un outil, et il est 

difficile d’en convaincre les gens sur Terre. 

Nous vous entendons souvent dire : “Eh 

bien, je n’ai pas d’imagination”. En fait [riant], 

vous n’avez rien d’autre que de l’imagination 

car, en tant que partie de la graine Divine 

que vous êtes, vous avez la possibilité de 

créer ...et le filtre par lequel vous créez, c’est 

votre imagination. Vous utilisez votre 

imagination à différents moments de la 

journée pour évoquer des images de ce que 

vous croyez être vrai à propos de vous-

même dans un état futur et des images de 

ce que vous imaginez les conclusions de 

certaines situations autour de vous pourront 

être. 

N’est-il pas vrai qu’en voyant un 

reportage – une prise d’otages, par exemple 

– vous vous dites : “Cela va très mal se 

passer. Les otages vont être tués. Ils ne s’en 

sortiront jamais” ? Pour vous, il s’agit 

simplement d’une déclaration (telle que vous 

la percevez avec votre esprit physique), 

mais, en réalité, il s’agit d’une activation de 

votre imagination car vous concluez la 

situation par une visualisation. Que vous 

voyiez ces otages arriver à la fin de leur vie 

ou que vous ayez simplement le sentiment 

que cela va mal se passer pour eux, vous 

contribuez plus ou moins à cette situation 

par le biais de votre imagination. 

Voyez-vous, quoi que vous 

conceviez ...qu’il s’agisse d’aller acheter le 

journal le matin ...qu’il s’agisse de fleurs que 

vous allez planter dans votre jardin ...qu’il 

s’agisse d’une belle maison dans laquelle 

vous voulez vivre ...qu’ils s’agisse d’une 

maladie grave que vous soupçonnez 

contacter à un moment donné de votre vie 

parce que les tendances semblent vous 

pousser dans cette direction ...quoi que vous 

conceviez, le filtre de votre imagination 

commence à le construire et à l’attirer vers 

vous à partir des molécules créatives qui 

l’entourent. 

L’imagination est la première étape pour 

donner forme à ce que l’on désire. 

Vous devez vous rappeler que vous êtes 

un être angélique et qu’en tant que tel, vous 

avez créé dans le passé, avant que les effets 

de la Chute ne vous prennent au piège. En 

collaboration avec d’autres êtres angéliques, 

vous avez créé des mondes, vous avez créé 

des paysages et vous avez créé des 

opportunités par lesquelles vous pouviez 
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passer en vue d’évoluer spirituellement et 

d’apporter de plus grandes possibilités et 

une meilleure compréhension des 

possibilités à votre Dieu. 

Vous êtes un être angélique. Vous 

n’avez pas perdu cette capacité et ce filtre 

est intégré en vous. C’est juste que vous 

ayez oublié la puissance et que vous ayez 

oublié que tout ce que vous concevez n’est 

pas qu’une “image sur un écran”. Sur le plan 

physique, d’après votre vision limitée du 

sujet, vous pouvez comparer l’imagination à 

une “image sur un écran” n’est-ce pas ? Vous 

pouvez l’assimiler à la visualisation de 

quelque chose que vous avez imaginé et qui 

est placé sur l’écran intérieur de votre esprit 

et qui n’est rien d’autre que cela ...Et bien, 

c’est bien plus que cela dans la réalité 

spirituelle, car cet “écran” mental est la 

première étape de la création de ce que vous 

projetez sur lui. 

Vous ne pouvez pas projeter sur cet 

écran de manière isolée. En d’autres termes, 

vous ne pouvez rien projeter sur cet écran 

sans lui donner du pouvoir. Tout ce que vous 

projetez sur cet écran – dans la mesure où 

vous y injectez de la pensée, de l’espoir et 

des conclusions acceptées – attire vers vous 

les effets de ce que vous avez placé sur 

l’écran. 

Si, par exemple, vous vous dites : 

“J’aimerais avoir une belle voiture”, [riant] 

vous avez en poussant à travers le filtre, 

votre désir d’avoir une belle voiture et vous 

pouvez la voir sur l’écran. Et vous direz : “Eh 

bien Joseph, cela fait vingt ans que je veux 

cette merveilleuse voiture, mais je n’ai pas 

réussi à l’avoir”. Et la raison pour laquelle 

vous ne vous retrouvez pas sur le siège du 

conducteur, c’est que dans le filtre, vous 

placez également votre croyance que vous 

ne pouvez pas obtenir la voiture. 

Vous créez donc la voiture sur l’écran à 

travers le filtre de l’imagination et vous 

amenez vers vous les molécules qui finiront 

par manifester la voiture dans votre 

expérience personnelle, mais, 

malheureusement, il y a toujours un mélange 

de croyances et de conclusions dans tout ce 

que vous projetez sur l’écran. Ainsi, vous 

avez déjà placé sur un écran séparé l’image 

de la voiture comme étant hors de votre 

portée et, avec le placement de la voiture sur 

l’écran et la pensée “J'aimerais cette 

voiture”, il y a la croyance de votre 

subconscient (et de votre esprit conscient 

parfois) que vous ne pouvez pas avoir la 

voiture...et la croyance que vous ne pouvez 

pas avoir la voiture est plus forte que la 

croyance que vous pouvez l’avoir. 

Ainsi, ironiquement, vous pouvez vous 

procurer des photos de la voiture qui 

arrivent dans votre boite aux lettres, ou vous 

pouvez vous procurer un essai de la voiture 

par le biais d’une opportunité quelconque, 

par le biais d’un journal ou d’un autre moyen, 

mais vous n’apportez pas réellement la 

voiture à vous-même parce que, par le fil de 
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votre imagination, vous croyez que vous ne 

pouvez pas l’avoir. 

La raison pour laquelle je parle 

d’imagination est que, comme vous le savez, 

le thème de tous les livres que nous avons 

présentés jusqu’à présent est la nécessité de 

changer le monde, et pour changer le monde 

avec succès, vous devez d’abord voir ce 

monde dans l’œil de votre esprit ...dans l’œil 

de votre cœur ...dans l’œil de votre 

spiritualité. Mais en plus de voir ce monde 

projeté sur votre écran intérieur, vous devez 

croire en ce que vous voyez, et je dois 

d’abord vous convaincre que tout ce en quoi 

vous croyez et tout ce que vous projetez sur 

cet écran intérieur, vous l’attirez vers vous 

dans la mesure où vous y croyez. 

Quoi que vous croyiez et croyiez être 

une conclusion en ce qui concerne les 

événements mondiaux (comme la prise 

d’otages dans l’exemple que j’ai donné 

plutôt) ou en ce qui concerne la conclusion 

des affaires financières et des situations 

politiques, vous contribuez également 

à ...vous contribuez à ce que ces conclusions 

perçues deviennent la réalité. 

Ainsi, pendant votre méditation, il est 

d’une importance vitale que vous voyiez le 

monde tel que vous voulez qu’il soit 

spirituellement, et que vous ayez une vision 

claire d’un monde où les gens sont unis ...un 

monde où il n’y a pas de manque ...un monde 

où il n’y a pas de maladie ...un monde où il y 

a acceptation et compréhension du Dieu 

intérieur ...un monde où il y a acceptation et 

compréhension de l’unité de tous les 

peuples autour de la Terre ...un monde où il 

y a une fin à la pollution. 

Vous devez voir ce monde pendant vos 

périodes de méditation, mais vous devez 

aussi croire en ce monde. Vous devez croire 

que ce que vous voyez sur votre écran 

mental est la réalité, qu’il ne s’agit pas d’un 

film, d’un espoir, mais d’une conclusion 

inévitable parce que vous y croyez 

absolument de tout votre cœur. 

C’est ainsi que vous changerez le 

monde. C’est ce qui se passe lorsque vous 

envoyez la Lumière dans le monde. Vous 

envoyez de la Lumière à travers le filtre de 

votre imagination à des nations, à des 

individus, à des situations, et vous 

croyez ...merci, mon Père – merci Dieu ...que 

la conclusion que vous souhaitez voir se 

manifester se manifeste. Ce faisant, vous 

attirez vers cette situation les changements 

qui doivent avoir lieu pour que la conclusion 

que vous percevez (et à laquelle vous croyez 

à cent pour cent) se manifeste réellement. 

Et il ne sert à rien de dire : “Joseph, quoi 

que vous disiez, je n’ai pas d’imagination !” Si 

vous n’aviez pas d’imagination, [riant] vous 

ne vous percevriez pas comme un être 

physique. Si vous n’aviez pas d’imagination, 

vous n’auriez pas de maison autour de vous, 

de voiture à conduire, l’illusion de la 

distance, l’illusion de l’espace, l’illusion de la 

faim, l’illusion de la pauvreté, l’illusion de la 
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richesse ...toutes ces choses sont des choses 

auxquelles vous croyez à travers le filtre de 

votre imagination et que vous créez autour 

de vous. 

Vous pouvez dire : “Eh bien, je ne pense 

pas visuellement”. Peut-être que vous ne 

pensez pas visuellement au niveau physique, 

mais au niveau spirituel, c’est la seule façon 

de penser. L’esprit ne s’intéresse pas aux 

chiffres. L’esprit ne s’intéresse pas aux mots. 

L’esprit n’est pas intéressé par 

l’enregistrement d’image de la réalité sous 

forme de texte. En tant qu’être angélique, 

vous créez en termes visuels en voyant ce 

que vous souhaitez créer. Vous avez donc 

une imagination. Peut-être que le filtre de 

vos facultés mentales et la façon dont vous 

abordez les choses au niveau physique vous 

donnent l’impression d’avoir peu de capacité 

créative ...mais ce n’est pas le cas. 

Et, quelle que soit la manière dont vous 

voulez projeter sur cet écran mental, peut-

être choisirez-vous de le voir (parce que 

c’est ainsi que votre esprit fonctionne) en 

termes de mots écrits, la phrase qui dit : “Le 

monde est maintenant parfait. Le monde est 

maintenant harmonieux. Nous avons 

échappé aux effets de la Chute” ...Quelle 

que soit la manière dont vous le faites, que 

ce soit en mots ou en images, vous attirez à 

vous des molécules similaires que vous 

projetez ensuite sous forme de faisceau de 

Lumière dans les zones ou vous voulez que 

le changement se produise. C’est vous qui la 

dirigez – c'est vous qui dirigez votre 

imagination. 

Et je dis à chacun d’entre vous que, 

libérés des contraintes de la Chute, vous 

êtes capables de créer des mondes en 

collaboration avec vos frères et sœurs 

célestes – avec l’hôte angélique. Vous créez 

des mondes ! Vous avez créé des mondes 

avant les effets de la Chute ...et vous créez 

des mondes maintenant. 

Vous n’êtes pas différents, si ce n’est en 

imaginant la façon dont les choses sont. 

Lorsque vous créez la pauvreté, lorsque 

vous créez le manque, lorsque vous créez et 

percevez la maladie, lorsque vous créez et 

percevez un monde qui n’est pas parfait, 

ironiquement vous le faites parfaitement 

parce que vous utilisez le filtre de 

l’imagination que Dieu vous a donné pour 

construire des situations parfaites ...des 

situations parfaitement fausses mais, 

néanmoins, des situations parfaites.  

Il s’agit donc de comprendre, tout 

d’abord, que tout ce que vous percevez 

comme étant vrai et sur lequel vous 

extrapolez pour l’imaginer comme étant vrai 

demain entraîne ces molécules de 

reconnaissance vers vous-même et vers 

l’extérieur, vers la situation que vous 

percevez comme fonctionnant de cette 

manière. En d’autres termes, vos pensées 

doivent être surveillées et contrôlées très 

prudemment et, dans toutes les situations, 

vous devez essayer de voir une issue 
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positive, spirituelle et harmonieuse. Ensuite, 

vous projetez dans ces situations la bonne 

conclusion et le bon pouvoir créatif. 

En fait, si vous vous asseyez et regardez 

correctement les nouvelles, vous pouvez 

contribuer à ce que des situations pacifiques 

émergent d’événements violents. Vous 

pouvez contribuer à des situations de 

restauration de la santé pour ceux qui sont 

considérés comme gravement malades. 

Vous pouvez apporter un abri, de la 

nourriture, de la chaleur et de l’amour à ceux 

qui se trouvent apparemment dans des 

situations où ces choses leur ont été retirées 

par la nature, par la politique ou par les 

fractions. 

Vous pouvez le faire et vous le faites 

tout le temps, mais vous le faites 

négativement.  Vous pouvez maintenant 

voir le problème qu’il y a à investir 

négativement dans les histoires de vos 

journaux et de vos médias parce que vous 

êtes déjà stimulés par votre imagination 

avec les préjugés de ces histoires. Vous êtes 

persuadés de créer (pas seulement de 

penser, mais de créer, car vous ne pouvez 

pas penser sans créer) de manière négative. 

Les médias ont en effet donné une tournure 

à des situations mondiales en les rapportant 

de la manière dont ils le font. 

Ce que vous devez faire, c’est vous 

élever au-dessus de cela, et si une situation 

vous semble désastreuse, éloignez-vous-en 

et, grâce à votre imagination, projetez 

l’opposé des aspects désastreux de cette 

situation que l’on vous demande de créer. 

Filtrez un ensemble différent de valeurs et 

une approche différente ...une approche 

spirituelle ...une approche positive, et ayez la 

force “surhumaine” (parce que vous êtes 

surhumain dans votre réalité en tant qu’être 

angélique créatif) de dire : “Non ! Ce n’est 

pas comme ça que cela se passe. C’est moi 

qui décide. Dieu décide ce qu’il en est ...et 

ce qu’il en est est différent ...ce qu’il en est 

est positif ...ce qu’il en est est constructif, 

paisible, harmonieux, et j’y crois totalement”. 

Vous ne pouvez pas cesser d’être un 

être créatif. 

Vous ne pouvez pas vivre sans 

imagination. 

Si vous comprenez cela, il s’agit 

simplement d’appliquer un ensemble 

différent de valeurs au filtre de votre 

imagination afin de promouvoir et de créer 

le monde auquel nous essayons de vous 

ramener. 

En vivant de cette manière et en 

exerçant cette capacité à créer un monde 

meilleur dans votre imagination, vous 

trouverez peut-être que des idées originales 

se glissent dans votre imagination à certains 

moments de la journée – des idées de qui 

vous étiez et du temps que vous avez passé 

en tant qu’être angélique avant la Chute. Il 

se peut que vous “sentiez” votre capacité à 

créer des mondes ...à créer des situations 
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merveilleuses ... à créer l’harmonie ... à créer 

la couleur ...à créer la Lumière. Vous aurez 

peut-être des éclairs d’un sens plus profond 

en vous efforçant de créer un monde 

meilleur. 

Et, oui, ils sont votre imagination ... et, 

non, ils ne sont pas votre imagination. 

Rappelez-vous que l’imagination est un 

projecteur, un filtre et un attracteur d’états 

d’être - c’est donc votre imagination qui 

vous permet de sentir ce que vous étiez. 

Mais ce n’est pas votre imagination en ce 

sens que, lorsque vous percevez ces 

aperçus, d’un autre type de vie et d’un autre 

type de pouvoir, ils proviennent de ce que 

vous êtes réellement. Lorsque vous accédez 

à ce niveau de compréhension, vous pouvez 

alors projeter cette compréhension dans vos 

créations et vos imaginations en votre nom, 

au nom du monde et au nom de vos frères 

et sœurs. 

Vous ne pouvez pas dé-imaginer. Vous 

ne pouvez pas effacer quelque chose en 

l’enlevant ou en le soustrayant. Ce qu’il faut 

faire, c’est superposer une manière 

différente, une meilleure manière, une 

manière plus raffinée dans les situations que 

vous avez imaginées, individuellement ou 

collectivement. 

N’est-il pas vrai que l’on évolue 

spirituellement tout au long de sa vie si l’on 

aborde les choses de la bonne manière à 

partir de l’esprit ? Si vous regardez les 

situations dans lesquelles vous n’investissez 

plus, vous évoluez non pas en supprimant 

ces situations de votre vie, mais en arrêtant 

l’imagination que vous y mettez et l’attente 

de gratification ou de connexion que vous 

avez avec ces situations. Vous cessez d’y 

mettre de l’imagination, vous cessez d’attirer 

ces situations et vous superposez une 

nouvelle façon d’être. 

Votre évolution en tant qu’esprit pour 

revenir au point où vous reconnaissez que 

vous êtes un être créatif angélique et que 

vous n’avez pas besoin de retourner sur la 

Terre est une série de superpositions ... 

revoir certaines situations dans lesquelles 

vous avez investi et imaginé qu’elles vous 

convenaient, puis superposer une situation 

plus raffinée par-dessus ...et investir dans 

cette situation jusqu’à ce que vous 

superposiez une autre situation par-dessus 

qui est encore plus raffinée que celle dont 

vous vous débarrassez. 

C’est ce que vous devez faire pour 

changer votre monde personnel et pour 

remettre la planète dans l’état où elle se 

trouvait avant la Chute. Vous effacez par 

superposition – non pas en essayant de 

soustraire. À certains moments, vous dites : 

“Cette situation n’est plus utile ni pour moi 

ni pour personne d’autre. Je vois une 

meilleure situation et je la superpose à 

travers mon imagination comme une 

manière plus raffinée d’exister, de créer et 
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de percevoir”. Et c’est ainsi que l’on change 

les choses. 

J’espère que ce chapitre vous aidera à 

comprendre à quel point vous êtes puissant 

lorsque vous répandez la Lumière du centre 

du cœur dans vos propres vies, dans la vie 

de vos proches et dans les situations du 

monde entier. À quel point la Lumière est 

puissante et à quel point vous êtes puissant 

lorsque vous envoyez cette Lumière de 

manière spécifique et que vous la voyez 

changer les situations parce que, lorsque 

vous la voyez changer les situations, vous 

attirez ces vents de changement vers les 

situations à travers le filtre de votre 

imagination. Vous mettez en place un 

ensemble de valeurs différentes. 

Je sais qu’à l’occasion, des gens ont 

demandé : “Comment puis-je envoyer la 

Lumière et est-ce qu’elle fait quelque 

chose ? Est-ce que cela change quelque 

chose ? Bien sûr que si ! Si vous envoyez de 

la Lumière dans le monde, vous superposez 

un mode de vie plus raffiné au mode de vie 

existant de la société. Si vous doutez de 

votre efficacité ou si vous vous investissez 

dans la société telle qu’elle est, alors, par 

votre imagination, vous la renforcez et 

continuez à consolider la société et les 

situations telles qu’elles sont actuellement. 

Surveillez et examinez soigneusement 

vos pensées et, si vous vous surprenez à 

penser négativement ou à remettre en 

question la conclusion d’une situation 

personnelle ou globale d’une manière 

négative, sortez-en. Utilisez le filtre de votre 

imagination, donné par Dieu, pour 

superposer à vos propres pensées une 

conclusion positive, harmonieuse et 

spirituelle. Et chaque jour, simplement en 

pensant de cette manière différente, vous 

changez les choses et annulez les effets de 

la Chute en superposant un meilleur mode 

de vie pour vous tous. 

Je dois conclure en revenant au 

commencement, au moment de votre 

création en tant qu’individualisation de Dieu, 

qui vous a dit : “Je vous ai imaginé. Vous 

faites partie de Moi. Je vous ai imaginé. Je 

vous ai d’abord pensé comme séparé, et 

pourtant pas séparé ; que vous étiez 

individuel, mais que vous faisiez partie du 

Tout. Je vous ai imaginé et vous faites partie 

de Moi. Et après vous avoir imaginé, je vous 

ai dit : “Allez de l’avant. Sortez et imaginez 

des choses en Mon nom. Sortez et créez 

comme je vous ai créés – sachant qu’en vous 

se trouve cette capacité d’imaginer et de 

faire naître tout ce que vous voulez parce 

que vous faites partie de Moi !” 

C’est ainsi que Dieu fonctionne – en 

pensant à des possibilités à travers son 

cœur, à travers son centre. C’est ainsi que 

vous fonctionnez parce que vous faites 

partie de Dieu et que vous faites naître des 

possibilités par l’intermédiaire de votre 

cœur. Vous faites partie de Dieu et vous 

fonctionnez comme Dieu. Vous opériez en 
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tant que Dieu avant de venir ici, avant de 

vous enfermer dans une matière plus lourde, 

et vous opérez en tant que Dieu dans cette 

matière plus lourde, mais vous croyez que la 

matière plus lourde est le statu quo. 

Il est temps d’adopter une approche 

lumineuse de la vie ...d’apporter la Lumière 

dans tous les aspects de votre vie, dans tous 

les aspects de vos projections, et alors vous 

rendrez cette Terre et vous-même 

beaucoup plus rapidement à ce qu’elle et 

vous étiez destinés à être à l’origine dans 

l'imagination de Dieu. 

Y a-t-il des questions s’il vous plaît ? 

Jane : Joseph, puis-je vous poser une 

question sur le fait d’attirer les choses à nous 

par le biais de notre imagination ? Je sais que 

ce que vous avez dit est vrai par ma propre 

expérience, mais y a-t-il aussi des cas où le 

contraire se produit ? Par exemple, vous 

avez l’hypocondriaque qui s’imagine 

toujours qu’il est gravement malade mais ne 

l’est jamais et, d’un autre côté, le gros 

fumeur qui pense avec arrogance : “Je 

n’aurai jamais de cancer, cela ne m’arrivera 

jamais”, mais c’est pourtant le cas. Parfois, 

c’est l’inverse qui semble se produire par 

rapport à ce que les gens ont imaginé...  

Joseph : Vous devez vous rappeler que 

vous êtes dans une matrice de pensée et ce 

qui a été dit depuis le début de ces livres, 

c’est qu’il arrivera (et nous y travaillons) un 

moment où il y aura suffisamment de 

changement par la Lumière mise dans le 

monde pour que tout change. Vous n’existez 

pas dans l’isolement. Vous ne pouvez pas 

exister dans l’isolement parce que vous 

faites parties de tous les autres et vous faites 

partie de la Terre que vous avez créée à 

l’origine. 

Il y a donc en permanence des 

évaluations de votre perception de vous-

même, et dans chaque vie, il y a un mélange 

de croyance qui affecte l’imagination de 

l’individu. Par exemple, l’individu peut se 

considérer en parfaite santé, mais il est 

ensuite ébranlé par les reportages des 

médias sur la santé ... par des perceptions 

erronées des médecins et des infirmières ... 

par les parents et les amis qui lui disent qu’il 

va sûrement lui arriver quelque chose. Et 

finalement (mais pas dans tous les cas), le 

poids de la preuve par l’imagination des 

autres devient plus lourd que l’imagination 

de l’individu. 

Ce que vous devez rechercher, en 

sachant commet vous fonctionnez, c’est un 

point de vue qui refuse de se laisser 

imprégner par d’autres valeurs. Par exemple, 

vous croyez que vous êtes en bonne santé à 

cent pour cent, que le monde est changé à 

cent pour cent et baigné de Lumière, que 

vous êtes puissant à cent pour cent dans 

l’accomplissement Divin et, grâce à votre 

force intérieure et à vos méditations, vous 

ne laissez entrer aucune autre vision de la 

façon dont les choses devraient être pour 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

138 

 

vous et de votre capacité à les projeter dans 

le monde en général. 

Voyez-vous cela ? 

Jane : Oui, je vois. Merci. 

Tony : Pour répondre un peu plus à 

cette question, au Sanctuaire, je travaille 

avec des personnes qui ont des issues 

mentales, tels que la dépression et l’anxiété, 

et qui sont tellement enfermées dans le “je 

ne suis pas digne” qu’elles ne peuvent pas 

imaginer un avenir positif à cause d’une voix 

intérieure qui leur dit que cela ne sert à rien 

de l’imaginer parce qu’elles ne le méritent 

pas. L’une de nos méthodes consiste à 

suggérer ce que nous appelons un “résultat 

bien formé”, en essayant d’amener la 

personne à imaginer ce que serait son avenir 

si elle pouvait l’avoir. Mais il semble qu’il y 

ait toujours cet autre facteur assis sur leur 

épaule qui leur dit : “Vous n’êtes pas digne !”. 

Et je me suis demandé si le silence intérieur, 

grâce auquel l’imagination pourrait alors être 

plus positive, serait une bonne chose à 

enseigner ? 

Joseph : Tout d’abord, la chose qui se 

trouve sur leur épaule est aussi l’imagination. 

Lorsqu'ils se considèrent comme indignes, ils 

activent l’imagination et l’imagination 

renforce ce sentiment d’indignité. Personne 

ne s’arrête d’imaginer- ils ne disent pas : “Je 

ne suis pas digne donc je suis incapable 

d’imaginer”. Ils s’imaginent qu’ils ne sont pas 

dignes, mais ils renforcent ensuite ce point 

de vue – à un niveau conscient ou 

subconscient –indéfiniment, et c’est cela, 

comme vous le dites, qu’il faut briser.  

Divers groupes d'âmes s’assoient pour 

travailler avec des individus sur Terre à des 

fins de guérison. Ce qu’ils font pour tenter 

d’élever la personne est, en fait, de “s’asseoir 

autour d’elle” et chacune de ces âmes 

projette une image de perfection vers la 

personne au point que cette image de la 

personne comme étant parfaite (ou 

certainement améliorée) est plus puissante 

que l’image moins que parfaite que la 

personne a d’elle-même ...et à ce moment-

là, les choses commencent à changer. 

C’est difficile lorsque l’on a quelqu’un 

d’aussi enraciné, mais je voudrais répéter ce 

que nous avons dit lors de conversations 

précédentes sur la nécessité d’élever 

d’abord ceux qui peuvent l’être. 

Cela n’est pas un processus de 

sélection, ce n’est pas de dire : “Cette 

personne vaut mieux que cette autre”. C’est 

savoir (parce que vous faites partie du même 

organisme) qu’en élevant ceux qui sont 

sensibles au changement positif, vous élevez 

aussi ceux qui ont du mal à se défaire de 

l'idée qu’ils se font d’eux-mêmes, par 

exemple, qu’ils ne sont pas dignes d’intérêt. 

En d’autres termes, vous élevez autant 

de personnes que cela est possible, ce qui 

ajoute, grâce à leur changement de 

conscience, un plus grand sentiment de 
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bien-être et d’harmonie à la conscience de 

masse ...ce qui permet ensuite à la “couche 

suivante” de personnes d’être élevées au 

point de sortir du marasme et de cette vision 

négative d’elles-mêmes à travers leur 

imagination. Voyez-vous ce que j’essaie de 

vous faire comprendre ? 

Il s’agit toujours d’élever ceux qui sont 

prêts, non pas parce que vous ignorez ou 

tournez le dos à ceux qui ne le sont pas 

encore, bien au contraire ! Il s’agit d’un 

principe spirituel : vous élevez ceux qui sont 

prêts et, en les élevant, vous leur donnez le 

pouvoir d’élever d’autres personnes. Et, à 

mesure qu’ils s’unissent dans la croyance en 

un meilleur mode de vie et en un mode de 

guérison plus efficace, ils attirent d’en bas 

(pour ainsi dire) ceux qui n’étaient pas prêts 

jusqu’à présent et n’étaient pas en mesure 

d’élever leurs propres pensées. 

Voici une manière différente de penser : 

Tout d'abord vous devez “guérir” tout le 

monde et si vous soignez une personne ici 

et une personne là, vous devez comprendre 

que cette personne ici et cette personne-là 

sont en fait un aspect (peut-être un “orteil 

meurtri” ou un “genou cassé”) de l’organisme 

tout entier. Vous ne soignez donc personne 

de manière isolée. Vous guérissez la 

situation dans son ensemble. Vous guérissez 

les effets de la Chute et vous guérissez tout 

le monde en guérissant cet aspect de chacun 

que vous voyez comme un individu devant 

vous. 

Vous devez donc garder à l’esprit, 

lorsque vous guérissez, que vous ne 

guérissez jamais de manière isolée. Vous 

replacez dans l’ensemble une vision révisée 

de la santé à travers la personne que vous 

voyez en tant qu’individu et que vous avez 

élevée. 

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : Merci beaucoup. 

Joseph : Nous sommes à court 

d'énergie. Y a-t-il une dernière question ? 

David : Brièvement, Joseph, pourriez-

vous nous donner quelques idées sur 

l’utilisation de l’imagination ? Y a-t-il quelque 

chose que nous devrions faire constamment 

ou devrions-nous imaginer puis lâcher prise 

afin de ne pas être constamment en train 

d’ajuster et de changer, ce qui empêcherait 

les choses de se manifester ? 

Joseph : Ceci est un excellent point. Un 

excellent point ! Si je peux m’étendre sur ce 

point ...vous ne pouvez pas vous empêcher 

d’utiliser l’imagination. L’imagination est 

votre véritable méthode de pensée. Si vous 

voyiez vos homologues angéliques 

communiquer entre eux, vous les verriez 

communiquer par la Lumière, par la couleur, 

par les images et par les projections de 

l’imagination. C’est la communication telle 

qu’elle a lieu au niveau spirituel, et c’est aussi 

la communication telle qu’elle a lieu au 

niveau individuel dans le cadre des effets de 

la Chute. 
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Vous ne pouvez pas vous empêcher 

d’imaginer. C’est ainsi que vous perpétuez 

votre vision de vous-même et que vous 

perpétuez votre vision des autres. C’est 

difficile parce que, si vous voulez un certain 

résultat, vous revenez sur ce résultat à 

différents moments, et s’est comme gratter 

une démangeaison ou revenir sur une 

blessure pour voir si elle s’est cicatrisée. 

Mais bien sûr, comme vous les dites, ce 

faisant, vous pouvez atténuer son effet 

parce que le simple fait de revenir sur une 

situation pour voir comment elle se présente 

implique que vous n’êtes pas satisfait de la 

façon dont elle se présente. Cela implique 

qu’il y a un aspect négatif qu’il faut revisiter 

pour voir si cet aspect négatif s’est réinstallé. 

Dans une situation créative parfaite, 

vous voyez une situation à travers le filtre de 

votre imagination comme étant parfaite, 

puis vous passez à d’autres tâches de votre 

vie. Bien sûr, il est difficile d’agir de la sorte 

car vous n'êtes pas le seul à penser que la 

situation pourrait échouer. Il y a aussi la 

projection de l’imagination de tout le monde 

qui suggère que les choses sont différentes 

de la façon dont vous les avez imaginées. 

La gratitude est donc un grand soutien 

de l’imagination et un grand soutien des 

situations que vous avez placées dans la 

conscience collective par le biais de votre 

imagination. Par exemple, vous pouvez vous 

sentir ramené à une situation avec un léger 

doute, puis dire : “Merci, Père, c’est comme 

je l’ai laissée. Je n’ai pas besoin de m’en 

préoccuper. Je la remets dans l’éther et je 

sais que tout va bien ...que vous y 

travaillez ...que vous êtes parfait ...que je suis 

parfait ...et que, par conséquent, le résultat 

est parfait !”En faisant cela, vous repoussez 

les irritations, les piqûres et les morsures des 

pensées environnantes de la société. 

Donc, oui, pour être le plus efficace 

possible en imagination, il est préférable de 

visiter votre projection une seule fois, de la 

voir comme parfaite une seule fois et de la 

relâcher. 

Cependant, parce que vous vivez dans 

une société qui est biaisée et parce que vous 

faites partie de toutes les autres personnes 

que vous rencontrez (ou ne rencontrez pas) 

tout au long de votre vie, leurs pensées 

s’efforcent d’ébranler votre croyance en 

votre vision et votre détermination à ce que 

votre vision soit vraie. Ainsi, aux moments 

où inévitablement le monde s’immisce un 

peu et tente d’ébranler votre croyance 

absolue en ce que vous construisez, vous 

pouvez remercier. Vous pouvez remercier la 

puissance créatrice de l’hôte angélique, de 

l’univers et du Dieu intérieur pour que votre 

vision soit plus forte et plus parfaite que les 

visions de ceux qui vous entourent et qui 

veulent maintenir les effets de la Chute. 
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Chapitre 12. La 

Mémoire 

 

Joseph : Aujourd’hui, je veux parler de la 

mémoire, et examiner la mémoire d’une 

manière différente ...regarder ce qu’est 

vraiment la mémoire et comment la mémoire 

peut être changée à votre avantage dans vos 

efforts pour vous modifier afin d’absorber 

plus de Lumière et de modifier ce monde 

afin d’absorber plus de Lumière pour se 

réinitialiser. 

Cela fait un certain temps que je ne vous 

ai pas fait de déclaration choquante, alors 

voici une déclaration qui, je l’espère, vous 

choquera : 

La mémoire n’existe pas. 

C’est une phrase classique de Joseph : 

la mémoire n’existe pas ! Ce que vous 

percevez comme “mémoire” est en fait une 

plongée dans le “spectacle de l’expérience” 

que vous avez placée autour de vous depuis 

que vous vous êtes individualisés à partir de 

Dieu. 

Ce “spectacle de l’expérience” n’a pas de 

fin. Cette minute que vous vivez en ce 

moment, qui semble basculer dans le passé 

à mesure que vous la voyez, ne se termine 

pas. Il s’agit simplement d’entrer dans un 

nouveau domaine d’expérience qui permet à 

l’expérience que vous avez déjà vécue de 

devenir (de votre point de vue) le “passé”. 

Mais comme tout est vivant, les expériences 

que vous vivez sont également vivantes. Par 

conséquent, lorsque vous dépassez un point 

d’expérience, parce que cette expérience est 

liée à vous et parce qu’elle est vivante, 

chaque fois que vous revenez à cette 

expérience, vous ne faites pas l’expérience 

d’un souvenir, vous faites l’expérience de 

quelque chose qui est aussi vivante et vitale 

qu’elle l’était (en termes relatifs) la première 

fois que vous l’avez visitée. 

N’est-il pas vrai que la plupart des gens 

visitent la mémoire (telle qu’ils la perçoivent) 

de l’une des deux manières suivantes ? Ils 

“reviennent” à une expérience soit parce 

qu’elle leur procure de la joie, soit parce 

qu’elle leur est pénible. Ils revisitent une 

partie de leur expérience infinie mais, parce 

qu’elle est vivante, cette partie de leur 

expérience infinie a toujours le même effet 

sur le point d’expérience que la personne 

traverse actuellement qu’au moment où elle 

l’a vécu pour la première fois. En d’autres 

termes, lorsque vous revisitez un point de 

votre expérience que vous appelez 

“mémoire”, vous sortez de cette expérience 

vivante l’expérience une fois de plus. 

S’il n’y a ni passé ni futur, mais 

simplement un tableau mouvant 

d’expériences et que vous percevez 

différentes expériences afin de grandir et de 

rapporter ces expériences à Dieu ... alors 

toutes ces expériences sont dans le 

PRESENT. 
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Toute expérience est maintenant, ce qui 

d’un point de vue spirituel, supprime votre 

vision traditionnelle de la mémoire. Un 

souvenir n’est rien d’autre que la sélection, 

dans votre expérience actuelle de tout (que 

vous pouvez parcourir en tant qu'âmes en 

évolution), d’un point que vous choisissez 

d’expérimenter à nouveau. Cette expérience 

est filtrée par le cerveau physique où il a un 

effet d’engourdissement parce que vous 

vous attendez à passer à autre chose. Vous 

vous attendez à passer à aujourd’hui ...à 

demain ...à la semaine prochaine ...au mois 

prochain et, à cause de cette attente, le plein 

impact de la revisite de votre mémoire ou de 

vos points d’expérience est, dans une 

certaine mesure, perdu pour vous. 

Par le biais de l’esprit physique, vous 

goûtez à certains aspects de la revisite de 

l’expérience, mais ce qui a un impact total 

sur vous, ce sont les circonstances de ce 

point d’expérience. S’il s’agissait d’une 

expérience triste, cette tristesse est 

totalement revisitée. S’il s’agissait d’une 

expérience heureuse, cette joie est 

totalement revisitée. Ainsi, en sélectionnant 

vos souvenirs, vous avez un effet sur votre 

corps physique et votre esprit physique en 

raison de la force des points d’expérience 

que vous choisissez de revisiter. Par 

conséquent, d’un point de vue terrestre, la 

conclusion logique serait que la mémoire est 

dangereuse. 

La mémoire n’est pas dangereuse. 

Revisiter l’expérience n’est pas 

dangereux. Ce qui est dangereux, c’est de 

revisiter l’expérience sans tirer les leçons 

des opportunités que cette expérience vous 

a apportées. En d’autres termes, vous 

devriez revisiter l’expérience sans qu’elle ne 

vous tire vers le bas ou vous fasse souffrir. 

Pour faire cela, il existe un outil essentiel 

que je vous ai présenté il y a de nombreuses 

années et que je vous ai demandé d’utiliser 

tout au long de vos expériences et de vos 

projections dans ce monde et de votre 

propre avenir perçu ... et cet outil est la 

Lumière. 

Lorsque vous visitez une expérience 

que vous appelez “souvenir”, vous êtes de 

retour dans cette expérience, et voici un 

autre état d’esprit : vous êtes toujours 

capable d’influencer cette expérience si 

vous savez comment le faire. Donc, ce que 

vous devriez faire avec les souvenirs – avec 

ces points d’expérience que vous choisissez 

de revisiter et de revivre dans l’ETERNEL 

MAINTENANT – c’est d’emporter avec vous 

quelque chose qui peut changer les aspects 

négatifs de cette expérience ...et la chose 

que vous pouvez emporter pour changer les 

aspects négatifs de cette expérience, c’est la 

Lumière. 

Nous choisissons de revisiter les 

souvenirs qui nous font du mal et nous les 

revisitons presque par habitude. Nous 

choisissons de les revisiter parce qu’il y a 

presque un réconfort à revisiter quelque 
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chose qui nous est familier. Mais ce qu’il faut 

éviter, ce sont les angles irréguliers de ces 

expériences qui nous font du mal, et il faut 

les re-énergiser et les faire avancer dans de 

nouvelles expériences avec nous comme 

point de vue sur le monde. 

Lorsque vous revisiter des expériences, 

et dans votre méditation, lorsque vous 

recherchez ces souvenirs, baignez-les dans 

la Lumière – baignez chaque aspect de ces 

souvenirs dans la Lumière. Par exemple, si 

vous avez une altercation avec quelqu’un et 

que vous revisitez ce point de votre 

expérience, vous vous baignez dans la 

Lumière, vous baignez la personne avec 

laquelle vous avez eu une altercation dans la 

Lumière et vous baignez le souvenir du lieu, 

les sentiments et chaque aspect de ce 

souvenir dans la Lumière. Vous enlevez 

ensuite les aspects négatifs. 

Donc, d’une manière très réelle, vous 

pouvez réécrire votre histoire personnelle, 

parce que votre histoire personnelle, 

lorsqu'elle est baignée de Lumière, devient 

une histoire plus acceptable. Elle devient un 

endroit que vous pouvez encore visiter, oui, 

mais en baignant ces souvenirs dans la 

Lumière, vous voyez leur véritable but. Vous 

illustrez leur véritable raison d’être et vous 

réalisez que leur véritable objectif était de 

vous apprendre quelque chose, d’apprendre 

quelque chose à l’autre personne et de 

permettre à toutes les personnes impliquées 

de retirer quelque chose de cette 

expérience. Vous “allumez la Lumière” pour 

ne pas visiter vos souvenirs dans l’obscurité. 

Vous les visitez dans la Lumière et, en les 

visitant dans la Lumière, vous ne changez 

pas l’expérience, mais vous changez son 

impact sur vous à ce moment précis de votre 

expérience. Vous pouvez donc visiter vos 

souvenirs en toute sécurité sans vous 

charger des aspects négatifs de ces 

souvenirs et sans porter ces aspects négatifs 

en avant. 

Ayant parlé de la mémoire personnelle, 

il y a une plus grande implication dans ce que 

je vous ai dit ce matin parce que, au cœur de 

chaque âme humaine, il y a ce point 

d’expérience qui s’est produit lorsque vous 

avez décidé d’accélérer la matière et de vous 

immerger dans les effets de la Chute. 

Il y a une mémoire centrale. 

Cette mémoire centrale se manifeste 

constamment à travers chaque âme à un 

niveau subconscient et, de la même manière 

que le fait de revisiter consciemment des 

souvenirs négatifs vous rappelle ces aspects 

blessants de l’expérience, vous revisitez 

inconsciemment le moment où vous avez 

décidé que vous aviez raison d’accéléré le 

processus de la matière. Et vous 

transmettez, comme un fil subconscient 

dans votre expérience actuelle, la conviction 

– basée sur cette expérience originelle – que 

vous avez toujours raison. Ce faisant, vous 

attirez alors quotidiennement (dans une 

mesure plus ou moins grande) les 
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conséquences de l’harmonisation avec la 

“justesse” dans votre esprit subconscient 

d’avoir pris cette décision. 

Ainsi, toutes les conséquences de votre 

plongée dans les effets de la Chute vous 

reviennent. Au lieu de progresser en tant 

qu’être de Lumière et de bâtir de nouvelles 

constructions et de nouvelles harmonies par 

le biais de vos pensées, vous attirez vers 

vous encore plus les effets de cette décision 

fondamentale que vous portez avec vous 

dans le présent. 

Par conséquent, vous devez utiliser le 

même outil de Lumière pour remonter le 

long de ce “couloir d’expérience” jusqu’à la 

décision fondamentale, et votre décision 

fondamentale (que vous en soyez conscient 

ou non) doit être baignée de Lumière. 

Vous devez “remonter” le long de ce 

couloir jusqu'au moment où vous avez dit : 

“Oui, c’est ce que nous allons faire. Voilà ce 

que je vais faire. Ceci est une meilleure 

façon de créer”. Vous devez baigner cette 

décision dans la Lumière afin que même, 

grâce à la quantité de Lumière que vous avez 

apporté en revenant à ce point, vous pouvez 

voir, à un niveau subconscient et conscient, 

que ce n’était pas la voie à suivre, que ce 

n’était pas à votre avantage, que cette 

décision a influencé toutes les décisions 

individuelles et sociétales qui ont été prises 

depuis ce moment-là. Vous transmutez donc 

votre décision initiale en la baignant dans la 

Lumière jusqu’à ce que vous disiez : “J’avais 

tort !” [Riant] ...”J’avais tort!”  

 

Et, au moment où vous éclairez cette 

décision avec suffisamment de Lumière, 

vous vous en libérez. Les circonstances de 

votre vie deviennent plus positives, plus 

constructives et plus harmonieuses, et vous 

découvrez que vous êtes un atout encore 

plus grand dans le changement qui doit venir 

à tous ...le changement vers la réalisation 

que vous faites partie de l’hôte 

angélique ...le changement vers un monde 

merveilleux et généreux que personne 

n’endommage ...le changement vers un 

temps où vous regardez chaque personne 

autour de vous, reconnaissez qu’elle est un 

ange et que vous ne pouvez pas la haïr – 

vous ne pouvez que l’aimer et vous 

harmoniser avec elle parce qu’elle fait partie 

de vous. 

Nous avons donc une notion assez 

complexe aujourd'hui. Nous avons parlé 

dans les autres livres de la transmission de la 

Lumière dans le monde, de la transmission 

de la Lumière en vous-même, de la 

transmission de la Lumière dans votre 

présent et de la transmission de la Lumière 

dans votre vision d’un futur harmonieux. Et 

c’est ce que vous devez faire à tout prix – 

c'est un outil vital, vital pour le 

changement ...et c’est le seul outil de 

changement qui fonctionnera en fin de 

compte. 
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Mais ce que je suggère aujourd’hui, c’est 

que vous pouvez aussi vous déplacer dans 

votre corridor infini d’expériences. Vous 

pouvez avancer et reculer le long de ce 

couloir et, à certains moments, vous pouvez 

utiliser cette Lumière pour changer – non 

pas vos mémoires, mais votre perception de 

l’effet que ces mémoires ont eu sur vous, ce 

qui vous rendra plus sain et plus réceptif à 

l’inspiration spirituelle. 

Puis, après avoir fait cela, vous pouvez 

aussi remonter ...et remonter ...et remonter 

au moment où vous avez changé le monde 

en changeant d’avis sur la façon dont vous 

créez, et baigner cette expérience dans la 

Lumière, aussi, afin de vous libérer de 

l’impératif subconscient d'avoir toujours 

raison, avec lequel vous colorez tous vos 

jours et tous vos lendemains. Et cet 

impératif subconscient (comme nous l’avons 

appris dans les livres précédents) créé et 

maintient individuellement et collectivement 

le monde que vous ne voulez pas. En vous 

déplaçant le long du corridor de vos 

expériences et en inondant ces expériences 

de Lumière Divine, vous pouvez vous libérer 

de la décision que vous avez prise au 

moment de la Chute, et ainsi créer le monde 

que vous voulez aujourd’hui et demain. 

Nous examinons donc aujourd’hui une 

transmission de Lumière dans le présent, 

une transmission de Lumière, par la 

visualisation, dans le futur ...et maintenant 

une transmission de Lumière dans le passé, 

dans le passé qui est toujours le “présent” et 

qui a toujours l'énergie et le pouvoir de 

transmuter la décision individuelle et 

collective de vous plonger dans les effets de 

la Chute. 

La transmission ultime de la Lumière le 

long du corridor de la mémoire ne consiste 

pas seulement à travailler pour se libérer 

consciemment et inconsciemment de cette 

décision d’accélérer la matière, mais à 

envoyer la Lumière à tous les autres enfants 

angéliques piégés dans les effets de la 

Chute. 

Imaginez que vous reveniez en arrière 

(et “en arrière” n’est qu’un terme relatif) 

jusqu’au moment où, en tant qu’enfant 

angélique, vous avez décidé d’accélérer la 

matière et de changer le monde, si vous 

insufflez à ce moment-là suffisamment de 

Lumière pour renoncer à cette 

décision ...voir que cette décision était 

faussée et la laisser partir ...pendant que 

vous méditez sur ce moment-là, vous 

atteignez certainement aussi ce moment de 

l’expérience de tous les autres enfants 

angéliques. Ainsi, en travaillant à votre 

libération, par le biais de la Lumière émises 

dans ce corridor de la mémoire, vous 

travaillez également à changer, élever et 

illuminer les expériences des autres. 

Il s’agit donc de changer l’esprit des gens 

aujourd’hui, mais aussi de revenir sur le 

moment où ils ont créé la Chute par erreur, 

et de leur donner suffisamment de Lumière 
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pour qu’ils examinent eux-mêmes la décision 

dans leur propre mémoire et qu’ils la 

modifient à sa source. 

Vous pouvez maintenant voir le pouvoir 

de la Lumière travailler sur de nombreuses 

dimensions différentes ...pour changer la 

construction que vous voyez autour de vous 

actuellement ... pour changer la construction 

que vous voulez dans votre “futur” (tel que 

vous le percevez dans votre perspective 

linéaire) ...mais aussi pour ramener la 

Lumière dans cette décision originelle afin 

que vous puissiez vous en libérer et, en 

travaillant à amener la Lumière dans 

l’obscurité, libérer ces autres âmes qui n’ont 

pas encore atteint le point que vous avez 

atteint en maniant la Lumière et en vous 

souvenant de votre héritage angélique. 

Enfin, à la fin de chaque journée, c’est 

une excellente idée de considérer les 

situations qui vous sont arrivées comme une 

“expérience” ...une expérience qui est 

toujours accessible et qui ne sera jamais 

perdue. Mais avant de placer cette 

expérience dans votre couloir de mémoire, 

envoyez votre Lumière dans les événements 

de la journée afin de ne pas avoir à revisiter 

cette expérience pour la modifier et 

l’amender plus tard. Placez-la dans ce couloir 

de mémoire déjà libérée par la Lumière et vu 

simplement comme une expérience, une 

opportunité de croissance et un état d’esprit 

harmonieux, de sorte que lorsque vous le 

revisitez en mémoire, il vous élève et ne 

vous tire pas vers le bas. 

Travaillez toujours avec la Lumière pour 

infuser hier, aujourd’hui, demain, vous-

même, les autres et le monde. Travaillez à 

libérer le monde au moment de la Chute et 

à mettre de la Lumière dans cette décision 

afin que, à ce moment de votre expérience 

et de l’expérience de tous les autres, cette 

pensée vous vienne à l’esprit : “Il y a peut-

être une autre façon de faire les choses”. 

...Peut-être y a-t-il une autre façon de 

faire les choses ...parce que si vous éclairez 

la décision fondamentale de vos 

compagnons angéliques à tel point qu’ils 

voient (et ce ne sera qu’inconsciemment au 

début) que cette décision était mauvaise, 

alors vous placez dans leur subconscient, à 

l’échelle du temps présent, une flexibilité qui 

n’existait pas jusqu’à présent. Cela leur 

donne la capacité de regarder la façon dont 

ils réagissent à la société, à la politique, à la 

violence, aux questions sexuelles, aux 

finances, au monde, à la nature, et d’avoir la 

force de dire : “Il y a une autre façon de 

faire ! Je peux voir les choses d’une manière 

différente. Je ne sais peut-être pas encore 

quelle est cette voie, mais je la sens et j’ai la 

force, quelque part, de dire ce que tant de 

gens sur Terre ne pourront jamais dire : “J’AI 

EU TORT” J’ai tort. Ma décision est 

mauvaise. Comment puis-je rectifier et 

prendre des décisions justes ...justes pour 

moi ... justes pour les hommes et les femmes 
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qui m’entourent ...justes pour le 

monde ...comment puis-je faire cela ?" 

L’inspiration afflue alors, car nous 

pouvons ajouter subconsciemment le poids 

de notre conviction à la leur pour leur 

montrer une meilleure voie et leur suggérer 

de chercher à mieux se comprendre 

spirituellement, ce qui ouvre les vannes à un 

afflux de Lumière qui change les choses. 

Je me réjouis d’avoir tenté et réussi (je 

l’espère) à faire passer un sujet très 

complexe, qui m’a beaucoup pesé [riant], et 

je vous invite à poser vos questions. 

Tony : Ma question est en deux parties, 

et la première est : y a –t-il des choses que 

nous pouvons faire dans la forme physique 

afin de pouvoir gérer plus de Lumière ? Je 

me suis exercé (peut-être de façon folle) à 

regarder le soleil tôt le matin pour essayer 

de renforcer l’empreinte intérieure afin 

d’”éclairer” mes voies ...La deuxième partie 

de ma question est tout à fait différente : en 

tant que thérapeute, je travaille avec des 

personnes qui reviennent sans cesse sur 

leurs souvenirs et qui, par exemple, s’ils ont 

perdu un proche, c’est le contenu 

émotionnel de ce souvenir qui fait mal, et la 

personne essaie donc de bloquer le souvenir 

pour éviter la douleur émotionnelle. En 

faisant le contraire et en mettant de la 

Lumière dans tous les aspects de ce 

souvenir, cela ne pourrait-il pas engendrer 

de l’anxiété, des crises de panique et 

d’autres choses de ce genre ? 

Les deux parties sont très différentes, 

mais j’apprécierais vos commentaires sur les 

deux. 

Joseph : Pour répondre à la première 

partie de votre question, vous n’ingérer pas 

la Lumière, vous la transmettez. Il ne s’agit 

pas, comme vous l’avez dit, de regarder le 

soleil ou de regarder des aspects lumineux 

du monde (bien que ce soit une aide à la 

visualisation) mais, en tant que mécanisme 

spirituel, vous n’ingérez pas la Lumière. Il ne 

s’agit pas d’absorber la Lumière pour la 

diffuser. Il s’agit d’aller au cœur de soi et d’y 

trouver la Lumière. Parce que vous faites 

partie de Dieu et que Dieu est (à un certain 

niveau) Lumière, il y a en vous un puits infini 

de Lumière. 

Si vous deviez imaginer qu’il y a un puits 

au centre de votre cœur avec un sceau qui 

peut être descendu dans le puits, lorsque 

vous inversez la poignée pour remonter le 

sceau, ce sceau serait toujours, toujours, 

toujours plein de Lumière – toujours parce 

que c’est la nature de ce que vous êtes. Vous 

puisez dans vos propres ressources. 

Si cela peut aider à la visualisation par 

rapport à ce que j’ai dit sur la mémoire, vous 

pouvez par exemple, vous pouvez voir une 

scène avec vous-même et quelqu'un avec 

qui vous avez eu une altercation, et vous 

pouvez la voir telle qu’elle était – vous 

portez peut-être des vêtements ternes ou 

vous vous tenez dans une rue pluvieuse, 

avec un ciel couvert. Vous visualisez ensuite 
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cet incident qui devient plus lumineux, 

comme si vous pouviez “arrêter le film” (ce 

qui est le cas – vous pouvez arrêter le film à 

tout moment) et vous voyez cet incident 

devenir de plus en plus lumineux, de plus en 

plus blanc, de plus en plus blanc ...jusqu’à ce 

que vous puissiez à peine voir les aspects 

individuels de la scène que vous êtes en 

train de regarder. Vous sentez alors que la 

Lumière infuse les aspects de la mémoire 

passée et chaque molécule de cette 

situation avec la Lumière. Et vous maintenez 

cette vision – sans effort, sans trouble, mais 

en vous réjouissant de pouvoir sentir, voir et 

vous immerger, vous et le passé, dans cette 

Lumière. Puis, lorsque vous mettez ce 

souvenir de côté et que vous le laissez partir, 

vous voyez toute la scène se transformer en 

une mer de magnifique Lumière Blanche. 

La Lumière que vous transmettez est 

d’ailleurs d’un blanc nacré, contrairement à 

la lumière du soleil qui est jaune. La Lumière 

intérieure est blanche, pure, purifiante. Vous 

pouvez sentir ses propriétés curatives, vous 

pouvez sentir sa chaleur, vous pouvez sentir 

ses propriétés réparatrices et c’est ce que 

vous devez rechercher dans vos méditations 

et vos apports de Lumière. Mais la Lumière 

est la vôtre. C’est votre Lumière au niveau 

angélique et la Lumière de Dieu au niveau 

Divin que vous transmettez. Elle ne vient de 

nulle part au niveau physique. 

Le niveau physique, bien sûr, est 

l’illusion finale. Le niveau physique est le 

résultat de votre transmission collective de 

la Lumière à un niveau inférieur à la 

perfection divine. Ce que vous cherchez à 

faire, c’est d’infuser demain avec de la 

Lumière à un niveau plus élevé que celui de 

la perfection divine, afin qu’il devienne un 

endroit plus lumineux, plus léger et plus 

éclairé. Est-ce que cela a un sens ? 

Tony : Merci beaucoup. 

Joseph : En ce qui concerne la mise à 

l'écart de la mémoire, qui est une façon pour 

beaucoup de gens d’éviter les souvenirs 

graves afin d’”aller de l’avant”, il n’y a pas de 

mise à l'écart. Le souvenir demeure à un 

niveau spirituel. Ce n’est qu’un effacement 

au niveau mental qui a lieu. 

Idéalement, dans de telles 

circonstances, il s’agirait d’avoir une équipe 

de personnes qui s’assiéraient autour d’une 

personne (comme nous le faisons) qui est 

frappée par des expériences dont elle 

continue à souffrir, et qui la guideraient 

doucement et lui donneraient la force, grâce 

à la Lumière, de revenir à cette expérience. 

Doucement ... ce n’est pas quelque chose 

qui peut se faire rapidement. Ce n’est pas 

quelque chose qui peut être fait s’il y a une 

résistance quelconque à la Lumière et à la 

visitation de cette mémoire. 

Il s'agit d’un vaste sujet. Rappelez-vous 

également que dans une situation idéale, 

après avoir identifié le souvenir à l’origine du 

problème, les guérisseurs peuvent s’asseoir 
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entre les visites, sans que la personne en soit 

consciente, pour éclairer ce souvenir en son 

nom afin qu’elle ait le courage de le revisiter. 

Au niveau spirituel, dans l’un des plans 

inférieurs, vous trouverez des âmes élevées 

assises autour d’une personne qui doit faire 

face à un souvenir pour le désencombrer et 

le voir tel qu’il est réellement, et elles 

s’assoient autour d’elle et lui envoient la 

Lumière pour lui donner la force d’y 

parvenir. 

Vous voyez, une grande partie du 

problème de la maladie est qu’elle est basée 

sur une vision biaisée de la mémoire. Un 

mari ou une épouse est parti (e) d’un point 

de vue physique, mais pas d’un point de vue 

spirituel. Ils ne sont pas partis, et d’un point 

de vue spirituel, même au sein de la 

personne en deuil, cette connaissance est là. 

Cette connaissance est présente lorsque 

l’esprit physique se détend. Cette 

connaissance que le conjoint n’est pas parti 

est là, mais, parce qu’ils ont mis en place des 

barrières à l’intérieur de leur structure 

physique, en les repoussant, ils souffrent et 

tombent malades. 

Dans un monde idéal, une série 

complexe d’événements doit avoir lieu et, 

parallèlement à la guérison et à la 

transmission de la Lumière (qui permettra au 

patient de visiter cette mémoire calmement 

et de voir les événements tels qu’ils étaient 

réellement), il est nécessaire que le patient 

comprenne spirituellement. C’est pourquoi 

vous aurez finalement besoin d’un 

guérisseur et d’un philosophe spirituel dans 

vos centres de guérison. Ils sont tous les 

deux des “guérisseurs” - le guérisseur tente 

d’amener la personne à revoir le souvenir à 

l’origine des problèmes, et le voyant 

explique ce qui se passe au niveau spirituel 

d’une manière compréhensible pour le 

patient. 

Votre vision de la guérison, comme tout 

ce qui existe actuellement sur Terre, est 

limitée et est (pardonnez-moi l’expression) 

unidimensionnelle, alors qu’elle devrait être 

multidimensionnelle. 

Donc, oui, vous guérissez par la 

Lumière, mais ce que la Lumière fait, c’est 

donner au patient un sens réel de la situation 

parce que, lorsqu'il reçoit un sens réel de la 

situation sur le plan spirituel, il se guérit lui-

même. C’est logique. Cela n’a peut-être pas 

de sens conscient, mais cela en a pour eux 

de manière subconsciente et la guérison a 

lieu. C’est ce que fait la Lumière ...elle 

remplace une vision d’eux-mêmes par une 

meilleure vision   d’eux-mêmes, ce qui les 

rend capables de voir les choses telles 

qu’elles sont et de se restaurer.  

Mais pour que cela soit pleinement 

possible dans une situation de guérison 

physique, il faut expliquer au patient le 

processus concernant la Lumière. Il faut 

expliquer au patient le processus concernant 

son approche du “point sensible” à l’intérieur 

de lui-même qui est à l’origine du problème. 
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Et il faut expliquer au patient, au niveau 

spirituel, ce qui se passe. Lorsque vous 

combinez tous ces aspects avec la guérison 

par la Lumière, vous obtenez une guérison 

et un traitement. 

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : Oui, cela a un sens. Merci 

beaucoup, Joseph. 

Jane : Joseph, pourrais-je poser une 

question sur la mémoire dans les royaumes 

spirituels en référence à la révision de la vie 

où nous devons passer en revue chaque 

chose que nous avons faites sur Terre ? Ce 

qui m’inquiète vraiment à ce sujet, c’est que 

nous devrons repasser par toutes les parties 

fastidieuses. Les hauts et les bas spirituels, 

les bonnes et les mauvaises choses, tout cela 

me semble correct, mais je ne veux pas avoir 

à refaire toutes les courses et la vaisselle. Je 

me suis demande si, pendant ce processus, 

ils ont comprimé les éléments banals et se 

sont concentrés sur les aspects spirituels 

importants de votre vie ? 

Joseph : Ce n’est pas une question de 

compression. Ce n’est pas non plus une 

question d’échelle de temps en ce qui 

concerne la façon dont vous percevez les 

événements qui changent sur la Terre. Du 

point de vue d’un guide ou d’un ange, en 

regardant la vie de quelqu’un, vous verriez 

cette vie comme une “carte” avec des points 

sur cette carte qui donnent des indications 

sur la façon dont les choses se passent, 

comme des signaux d’alarme ...Par analogie, 

vous verriez des lumières clignotantes le 

long de certains points sur une carte et 

seriez attiré vers eux. Les anges et les guides 

(qui sont aussi des anges bien sûr) 

s’associent à cette personne pour “se 

concentrer” sur les points clé qui doivent 

être observés et étudiés. 

L’ensemble de la vie ne peut que se 

dérouler, mais la perception du temps 

lorsque l’on regarde cette vie est très 

différente de la perception du temps que 

vous avez ici au niveau physique. Une 

analogie très contemporaine : si vous 

regardiez un film et qu’il y a dans ce film 

certains points que vous trouvez ennuyeux 

et d’autres où l’action se déroule, n’avez-

vous pas aujourd’hui des mécanismes qui 

vous permettent de passer rapidement aux 

parties cruciales ? Et pourtant, si vous 

regardez l’écran, l’ensemble du film, se 

déroule toujours devant vous à une vitesse 

accélérée, Voyez-vous ? 

Jane : Oui. 

Joseph : C’est donc l’analogie la plus 

proche que je puisse vous donner et, de 

notre point de vue, lorsque nous examinons 

une vie avec une âme, nous savons déjà 

parce que nous pouvons la voir – ce n’est 

pas que nous ayons reçu des instructions – 

nous pouvons voir cette vie et nous 

pouvons voir les domaines qui ont le plus 

besoin d’être examinés et pris en compte, et 

la contemplation de ce qui s’est passé dans 
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ces circonstances particulière par l’âme. Et à 

ces circonstances particulières s’ajoutent 

parfois les différents points de vue d’autres 

personnes qui ont été affectées par les 

actions de l’âme. Est-ce que cela a un sens ? 

Jane : Oui, c’est un soulagement. 

David : Joseph, est-il en fait plus facile 

de revisiter les expériences passées et d’y 

mettre de la Lumière dans les sphères de 

purification ? Est-ce une autre bonne façon 

de dire qu’il est préférable de quitter la 

Terre ? 

Joseph : Il y a, bien sûr, des sphères 

spécifiques de contemplation dont nous 

avons parlé dans les communications 

antérieures [référence à Votre vie après la 

mort] où les gens vont pour faire 

exactement cela, où les gens vont très 

calmement et très lentement aborder 

certaines de leurs expériences et faire 

ressortir de ces expériences le “miel” et la 

signification en ce qui concerne l’évolution 

de leur âme, et examiner les aspects de leur 

être à travers l’expérience qu’ils ont eue. 

Ce qui me préoccupe aujourd’hui, c’est 

de vous donner une méthode qui vous 

permettra de devenir plus entier ici sur Terre 

en tant qu’être angélique que vous êtes 

vraiment, et une méthode qui vous 

permettra de regarder la mémoire d’une 

manière différente – non pas comme 

quelque chose qui est là pour vous 

tourmenter, mais comme quelque chose qui 

peut être revisitée pour l’apprécier. 

Si vous mettez de la Lumière dans 

l’expérience passée, comme je l’ai suggéré, 

et que vous enlevez la nature abrasive de 

cette expérience passée lorsque vous la 

revivez, alors une douceur se dégage de 

l’expérience la plus difficile. L’expérience la 

plus difficile permet de réaliser qu’il ne 

s’agissait pas, en fait, d’une expérience 

difficile, mais d’une occasion 

d’enseignement et d’apprentissage. 

Il s’agit là d’une transformation. 

Combien de personnes connaissez-vous qui 

revisitent la mémoire de manière négative et 

qui construisent leur avenir sur la base d’une 

revisite négative de la mémoire ? Si vous 

supprimez cette négativité en donnant à 

l’âme la capacité de voir ces souvenirs pour 

ce qu’ils sont vraiment, vous illustrez tous le 

chemin de la mémoire et, en ce faisant, vous 

illuminez aussi le chemin qui (de votre point 

de vue) se trouve “devant” cette âme. Vous 

changez complétement l’apparence de cette 

âme et vous la rapprochez, en tant qu’être 

physique et mental, de l’enfant angélique 

qu’elle est réellement. Vous enlevez les 

couches de construction et de restrictions 

imposées par les effets de la Chute, et vous 

rapprochez l’âme de son état réel. 

Cette prise de conscience du 

changement s’accompagne d’une capacité à 

changer le monde plus efficacement, à 

transmettre la Lumière d’un point de vue 
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plus lumineux, à être plus efficace dans la 

transmission de la Lumière pour ramener le 

monde à l’état dans lequel il se trouvait 

avant la Chute et pour “dégripper” ces âmes 

qui s’obstinent dans la violence sur la base 

de cette croyance fondamentale que vous 

avez maintenant la capacité d’éclairer en leur 

nom et de les rendre plus flexibles. Voyez-

vous cela ? 

David : Oui, merci. 

Joseph : Je dois maintenant libérer 

Michael. Ce sera une soudaine ... 
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Chapitre 13. La Voix 

de Dieu – la Petite 

Voix Tranquille 

 

Joseph : Je veux que vous considériez la 

voix, et je veux que vous considériez les 

mots, je veux que vous considériez combien 

peu d’intention et de sens véritable est 

transmise par la voix et par les mots. Je veux 

aussi que vous considériez qu’il y a eu un 

temps (et il y a encore un temps qui est 

masqué et qui est en vous) où la voix était la 

véritable voix ...une voix qui n’était pas 

parlée pour manipuler l’air entre deux 

personnes ...une voix qui venait de 

l’intérieur ...une voix qui était une connexion 

instantanée ...et une voix qui transmettait, 

sans son et sans mots, l’intention totale de la 

personne qui transmettait ce message. 

Ce que vous transmettez en mots par la 

voix n’est qu’une petite partie de vos 

capacités en matière de communication 

spirituelle. Si vous considérez un instant la 

petite partie de vous-même qui peut être 

exprimée par la voix et à quel point vous êtes 

un être complet mais que peu de cette 

complétude est projetée par les mots, vous 

commencerez à comprendre ce que je veux 

dire. 

En tant qu’êtres spirituels que vous êtes 

réellement, vous êtes capables d’une 

communication totale, d’un transfert total de 

sens, d’un transfert total de but et d’une 

expression totale de l’âme, d’une spiritualité 

et d’une intention angélique, mais cette 

capacité est en vous – masquée et en train 

de lutter pour sortir. C’est cette capacité 

dont j’ai parlé tout au long des livres que 

vous avez publiés jusqu’à présent ...cette 

capacité à changer le monde, parce que 

votre intention et votre voix spirituelle 

transmettent toute votre concentration et 

votre capacité à changer les choses, alors 

que la voix physique et les mots n’en 

transmettent qu’une infime partie. 

Ce que je vous dis, c’est que lorsque 

vous transmettez la Lumière, lorsque vous 

imaginez un monde meilleur, lorsque vous 

imaginez de meilleures personnes dans ce 

monde (c’est- à-dire des personnes plus à 

même d’exprimer leur vrai moi et leur 

spiritualité), vos imaginations et votre 

direction intérieure sont votre vraie voix. 

Votre transmission d'énergie porte en 

elle une intention, donc lorsque vous vous 

concentrez sur une région du monde ou sur 

une personne et que vous envoyez de la 

Lumière par votre vraie voix, vous imprimez 

également votre intention sur la vision 

actuelle du monde que ce point du monde 

ou cette personne peut avoir en ce moment. 

En d’autres termes, vous dites : “Voici mon 

souhait d’un monde meilleur ...je 

l’imagine ...je le vois ...je le construis ... et je 

le place au-dessus de la vision plus sombre 

du monde ou de la vision plus sombre d’une 

personne qui existe en ce moment”. Vous ne 
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le dites pas avec des mots – vous le dites 

avec une intention via l’âme. Vous dites cela 

par l’intermédiaire de vos capacités 

angéliques, et vos capacités angéliques sont 

tellement plus fortes, tellement plus 

déterminées et tellement plus ciblées que 

votre voix et vos mots terrestres. 

Mais je veux aller plus loin que cette 

capacité que vous avez de changer les 

choses en utilisant votre voix intérieure – 

pour développer le thème de la “voix et de 

la communication” et vous parler de la voix 

de Dieu. 

Chaque aspect de l’univers et chaque 

subdivision de Dieu, chaque 

individualisation de Dieu et chaque ange, 

mais aussi chaque planète, chaque partie du 

paysage, les rochers, les montagnes, les 

cieux, les arbres et les formes animales sont 

en communication constante ...et cette 

communication est un ordre ...cette 

communication est un réconfort et une 

suggestion d’objectif de la part du Dieu 

intérieur. 

Dieu – si vous imaginez Dieu au centre 

de toute communication – envoie avec 

douceur et amour des transmissions de 

suggestion, d’ordre et de création à tous les 

aspects de ses incarnations ... aux 

planètes ...aux dévas ...aux anges ... aux 

anges vêtus de matière plus lourdes ...et, aux 

anges qui ont chuté et qui sont encapsulés 

dans la bulle de la Chute (bien qu’à 

l’intérieure de la bulle de la Chute, il leur est 

difficile d’entendre cette transmission 

constante). 

La transmission Divine est toujours une 

perfection créatrice. La transmission Divine 

est toujours une suggestion créative. La 

transmission de Dieu est toujours une vision 

parfaite, une santé parfaite et une géométrie 

parfaite. Cette transmission de Dieu 

imprègne toute individualisation “apparente” 

de Dieu. 

C’est une pulsation qui imprègne TOUT. 

C’est un rythme qui transmet 

l’ordre ...mais un ordre qui n’est disponible 

que par le libre arbitre et en s’harmonisant 

avec cet ordre... En d’autres termes, cette 

transmission Divine dit : ” Je suis la Paix. Je 

suis la Perfection. Je suis la Création. Je suis 

l’Amour. Je suis l’Harmonie”. Mais c’est à 

vous d’utiliser cette communication, de 

l’écouter et d’y puiser. Si vous choisissez de 

ne pas le faire, c’est très bien. Cela fait 

également partie de Ma Création à travers 

vous. Si vous choisissez de vous relier aux 

transmissions que j’envoie, vous découvrirez 

que vous n’avez aucun souci, aucune 

inquiétude, aucun besoin de vous 

préoccuper du chemin que vous empruntez 

parque ce chemin sera imprégné de Ma 

Capacité créative et de Mon souhait créatif 

de vous voir vous explorer, explorer les 

autres et l’univers qui vous entoure en 

harmonie ...et vous vous développerez. Et 

en vous développant, je serai en mesure de 

vous envoyer plus de ma transmission, et 
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vous pourrez me rapporter ces 

transmissions qui affineront la 

communication que je vous envoie. 

De cette façon, par l’activité des dévas, 

par exemple, la connexion à Dieu et à ses 

transmissions permet à chaque création et 

aspect créatif apporté par le déva d’être en 

harmonie avec Dieu. C’est ce que l’on 

entend par le fait qu’aucun spartiate ne 

tombe sans que Dieu le sache et que les 

cheveux de votre tête sont comptés parce 

que dans l’ordre naturel des choses, en se 

reliant à la transmission de Dieu, tout est pris 

en charge – l'animal est au bon endroit et la 

colline est au bon endroit, et le déva a 

l'énergie et le pouvoir de faire naître la 

création à la perfection. 

Et vous direz : “Pourquoi, Joseph, si un 

animal est au bon endroit, est-il ensuite 

mangé ou attaqué par un autre animal ? 

Vous devez vous rappeler que la 

communication venant de Dieu a été polluée 

par choix par les enfants angéliques à cause 

de leur décision, ce qui a créé la bulle de la 

Chute à l’intérieur de laquelle vous vivez. 

Mais dans les circonstances normales, en 

dehors de cette bulle, l’activité des dévas et 

des anges donne naissance aux créations les 

plus splendides et les plus merveilleuse que 

vous puissiez imaginer (et vous êtes 

nombreux à ne pas être capable de 

l’imaginer) grâce à ce lien avec la voix Divine. 

La communication Divine qui s’étend 

vers l’extérieur à partir de Dieu relie 

également toute chose à toute autre chose 

de sorte qu’il y a harmonie non seulement 

entre Dieu et l’enfant angélique, mais il y a 

harmonie entre l’enfant angélique et tout 

autre enfant angélique ...et l’hôte 

angélique ...et les formes animales ...et les 

formes du paysage ...et les planètes ...et les 

étoiles ...et l’univers. 

Tout est en parfaite harmonie. 

Je vous apporte cette vision de 

l’harmonie parfaite aujourd’hui parce qu’il 

me semble opportun, à ce stade de nos 

communications, de renforcer votre vision 

de ce qui est possible et de vous indiquer 

que vous pouvez avoir (si vous le souhaitez), 

plus de santé, plus d’harmonie, plus de 

succès et de créativité parfaite simplement 

en écoutant la voix Divine à l’intérieur de 

vous. 

Dans la littérature spirituelle, on dit qu’il 

y a “une petite voix tranquille” et c’est cette 

petite voix tranquille qui devrait être le titre 

de ce chapitre particulier, et qui devrait 

également susciter une reconnaissance et 

une compréhension – parce qu’il y a une 

petite voix tranquille qui vous aime et vous 

encourage constamment tout au long de 

votre vie. 

Mais pour écouter la petite voix 

tranquille, il faut être tranquille. 

Et vous devez réaliser que c’est une 

petite voix, même si elle vient de Dieu. C’est 

une petite voix en ce sens que c’est une voix 
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humble qui vous dit : “Voici une 

suggestion ...voici une suggestion pour une 

meilleure manière, pour une voie parfaite, 

mais cette suggestion ne vous sera utile que 

si vous le souhaitez ! ...Si vous le souhaitez. 

Dieu entre au cœur de chaque être, 

discrètement, subtilement, avec une 

suggestion, et cette suggestion est la 

suivante : “Écoutez-Moi si vous le souhaitez. 

Connectez-vous à moi si vous le souhaitez. 

Mais si vous établissez cette connexion, 

alors l’harmonie est ce que vous projetterez, 

l’harmonie est ce à quoi vous vous 

connecterez, l’harmonie est ce dont vous 

êtes capables et la restauration est ce dont 

vous êtes capables en ce qui concerne les 

effets de la Chute. Il s’agit simplement de se 

connecter à Moi et de m’Écouter” ...Écouter 

l’harmonie complète qui émane de la 

Divinité. 

En tant que manifestation de Dieu, vous 

disposez donc d’une voix très puissante pour 

le changement. Les voix pour le changement 

que vous voyez dans votre monde sur des 

pancartes de protestation ou sur une caisse 

à savon ou sont exaltée par un mégaphone 

n’ont qu’un faible pourcentage du pouvoir 

de la voix que vous, assis dans votre salon 

ou votre bureau, avez si vous choisissez de 

travailler pour Dieu. Vous avez une voix 

puissante que vous envoyez sous forme de 

Lumière pour changer les choses. La 

Lumière que vous envoyez contient un 

message : “C’est comme ça que cela peut-

être. N’est-ce pas mieux ? N’est-ce pas 

merveilleux ? N’est-ce pas ce dont vous 

voulez faire partie ? Rappelez-vous que c’est 

de là que vous êtes partis et que c’est ce que 

vous pouvez retrouver ...Et vous y retournez 

simplement en projetant la Lumière et en 

vous rendant à l’intérieur de cette voix 

parfaite. 

En tant qu’individualisation de Dieu, 

vous communiquez vous aussi. Peu importe 

que vous vous enfermiez dans une pièce et 

que vous ne disiez rien pendant six 

semaines, vous communiquez en 

permanence. Vous envoyez votre “voix” et 

vos “paroles spirituelles”. Il est donc 

important que vous compreniez que votre 

“voix” et vos “paroles” doivent être les 

meilleures possibles à tout moment. Vous 

devez vous efforcer de faire de votre voix 

spirituelle une voix douce et non une voix 

qui juge. Il est important que vous vous 

efforciez de faire de votre voix spirituelle 

une voix de paix, de guérison et d’harmonie, 

de sorte que si, par exemple, vous 

prononcez des paroles de paix et d’harmonie 

ou d’être gentil avec les gens en apparence 

devraient également se refléter à l’intérieur 

de soi. 

En fait, l’harmonie que vous émettez 

doit être plus grande que celle de votre voix 

physique. Il ne sert à rien d’utiliser des mots 

creux. Il ne sert à rien d’utiliser une voix 

trompeuse. Il ne sert à rien d’émettre un 

simple vernis. Vous devez être à l’intérieur 
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ce que vous prétendez être à l’extérieur. Ce 

que vous prétendez dire et ce en quoi vous 

prétendez croire doit être vraiment ce qu'en 

quoi vous croyez et ce que vous êtes. 

Alors vos paroles physiques apporteront 

elles aussi du réconfort, de l’harmonie, de la 

paix, de l’élévation et de l'énergie aux gens 

parce que la voix intérieure (la voix qui 

rayonne de Dieu et que vous rayonnez vers 

l’extérieur) est imprégnée d’une énergie qui 

dit : “Je ne connais pas la maladie ...je ne 

connais pas la corruption ...je ne connais pas 

la violence ...je ne connais pas le manque 

d’harmonie”. Cette énergie, si vous l’infusez 

dans votre voix physique et dans vos mots, 

élève réellement les gens et – même s’ils 

écoutent simplement votre voix physique ou 

sont simplement en votre présence – vous 

faites une différence pour eux. Vous 

imprégnez leur vie, vous imprégnez leur 

situation et, surtout le plus important, vous 

imprégnez leur point de vue de cette énergie 

lumineuse. 

Ils ont besoin d'énergie pour changer 

parce que l'énergie qu’ils utilisent est 

polluée, sombre, provient de la Chute et de 

la Terre depuis l’époque de la Chute. Vous 

devez leur présenter l'énergie qui nettoiera 

et remplacera cette pollution de la Chute, et 

leur donner un “espace” dans lequel ils 

pourront revoir leur position et voir les 

choses différemment – ce qu’ils ne peuvent 

pas faire pour l’instant à cause des effets de 

la Chute. 

La contemplation d’aujourd’hui a donc 

porté sur la communication et la “voix 

manquante” dans la vie de nombreuses 

personnes sur Terre, et cette voix 

manquante n’est pas du tout manquante – 

elle est à l’intérieur. La voix Divine apporte 

une guidance constante. Il n’y a jamais de 

situation dans laquelle une âme, du point de 

vue de Dieu, doive souffrir. 

Dieu ne veut jamais qu’une âme 

souffre ...jamais, jamais, JAMAIS ! 

 Je voudrais que vous écoutiez ceci en 

tenant compte de vos opinions sur la 

réincarnation et de vos opinions religieuses 

sur Dieu qui juge : Dieu ne veut jamais, 

jamais, jamais rien d’autre que l’harmonie 

pour ses individualisations de Lui-même. 

Et la façon de ne jamais souffrir est 

d’exploiter ces communications sur une base 

quotidienne ...chaque heure ...sur une base 

constante pour en faire une part de chaque 

jour que vous vivez sur cette planète. 

Réalisez que le Dieu qui communique avec 

vous, est vous, ne veut que le meilleur pour 

vous et, pour chaque situation dans laquelle 

vous vous trouvez, est capable de vous 

trouver, est capable de vous guider vers 

l’étape suivante pour la rendre plus 

harmonieuse ou pour vous extraire de la 

situation si elle vous nuit et vous fait souffrir. 

Si vous voyiez cette planète avec des 

yeux spirituels, vous verriez des vagues 

d'énergie s’échouer sur ses côtes, et des 
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vagues d'énergie venant de l’extérieur de la 

planète et des vagues d'énergie venant de 

l’intérieur de la planète. Ces vagues 

d'Energie viennent de Dieu mais, pour la 

plupart, elles se dissipent à cause de votre 

décision d’il y a si longtemps [référence aux 

effets de la Chute] elles s’échouent sur les 

rivages et se dissipent ...et pourtant il y a 

toujours la Terre ...et pourtant vous existez 

toujours ...et pourtant il y a toujours un 

paysage dans lequel vous pouvez vous 

déplacer parce qu’au fond, cette 

communication de Dieu maintient la 

structure de l’expérience dont vous faites 

partie en ce moment. 

Il y a une arrogance qui dit : “ Nous 

entretenons les champs et les cieux ; nous 

contrôlons certains aspects de la planète ; 

nous contrôlons nos propres vies et nous 

sommes capables d’opérer sur le corps 

physique pour rétablir la santé des gens en 

réglant les problèmes physiques”. Et [riant] 

tout cela est faux parce que le pouvoir 

ultime vient de ce battement de la Création 

qui vient de la Source. Si cette 

communication ne venait pas se manifester 

au cœur de vous, vous n’existeriez pas. 

Aucune des choses que vous jugez si 

importantes – vos progrès en médecine, vos 

progrès en science, vos progrès en 

construction ou l’organisation des 

gouvernements et de la société – 

n'existeraient pas parce que, si vous enlevez 

toutes ces choses que vous considérez 

comme si importantes, que vous reste-t-il ? 

Il vous reste vous-même, il vous reste 

Dieu et il vous reste l’Amour et la 

communication qui existe entre vous. Et 

c’est, en fin de compte, tout ce qu’il y 

a ...tout ce qu’il y a. Il n’y a plus rien d’autre 

que l’outil qui vous permet de vous 

rapprocher en conscience de vos capacités 

divines intérieures. 

[Riant] Je suis désolé pour les 

médecins ...Je suis désolé pour les 

scientifiques ...Je suis désolé pour les 

architectes ...Je suis désolé pour les 

avocats ...Je suis désolé pour les 

enseignants ...Mais une grande partie de ce 

à quoi vous tenez tant et que vous croyez 

immuable et solide n’est qu’une simple 

fabrication. 

C’est votre communication avec Dieu 

qui vous permet de percevoir, d’avancer et 

d’avoir un effet sur les gens. Le pouvoir que 

vous croyez si important dans votre vie et 

que vous avez rassemblé dans un “panier” et 

enfermé dans une pièce comme étant le 

vôtre n’existe pas, sauf à l’intérieur de vous, 

en tant que communication de Dieu. Il 

n’existe pas ! Secouez-vous et comprenez ... 

il n’existe pas. Et c’est au moment où vous 

vous en rendez compte que le vrai pouvoir 

vous est donné, le pouvoir Divin, le pouvoir 

qui restaure, le pouvoir qui harmonise, le 

pouvoir qui construit à partir de rien les 

splendeurs que vous verrez un jour. 

Et je prie pour que ce ”jour” soit le plus 

tôt possible, mais cela dépend de vous. Cela 
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dépend de votre perception de la réalité et, 

si vous ébranler votre perception de la 

réalité, vous êtes sur la voie de visiter et de 

traverser de telles merveilles que la quantité 

d’excitation, de bonheur et de créativité 

dont vous ferez l’expérience vous échappe à 

ce stade. C’est ce qui vous attend. C’est ce 

qui faisait partie de vous avant que vous ne 

veniez ici après les effets de la Chute. C’est 

ce dont jouissent les hôtes angéliques et 

l’expression de l’Amour dans d’autres 

sphères. Ce n’est qu’ici que vous avez fermé 

la porte à clé pendant un certain temps et 

que la chambre est sombre. Nous vous 

donnons la clé – prenez la clé et ouvrez la 

porte. 

...Changez ! 

...Communiquez ! 

...Écoutez la voix ! 

...Faites entendre la voix de Dieu ! 

[Pause] 

Y a-t-il des questions s’il vous plaît ? 

David : Joseph, vous n’avez pas besoin 

d’être avec d’autres personnes pour leur 

parler, n’est-ce pas ? 

Joseph : La communication est 

constante. La communication ordonne où 

vous devez être en fonction de la voix que 

vous émettez. Ainsi, les bancs de poissons 

qui sont si bien rangés le sont parce qu’ils 

savent où ils doivent se trouver par rapport 

à Dieu et les uns par rapport aux autres. Les 

oiseaux qui volent, qui font la route et qui ne 

s’écrasent jamais les uns contre les autres le 

font parce qu’ils écoutent cette voix. 

Vous avez tout à fait raison – il y a une 

communication constante de chaque 

individu, qu’il soit ou non en contact 

physique avec d’autres individus. Ainsi, 

l’ermite assis sur une colline ou la personne 

enfermée dans une chambre d’acier est 

toujours en communication avec le reste du 

monde et avec le reste de la Création. Vous 

ne pouvez pas être autre qu’un 

communicateur avec le reste de la Création. 

Il n’y a pas d’isolation.  

C’est aussi la plus grande joie parce que, 

dans votre chambre d’acier ou assis seul sur 

votre colline, vous pouvez communiquer 

pleinement et consciemment avec le reste 

de la Création à ce niveau, et vous pouvez 

faire cette différence vitale qui doit être 

faite. Vous pouvez envoyer la Lumière, vous 

pouvez envoyer le dessein Divin, vous 

pouvez envoyer votre vision d’un monde 

meilleur, vous pouvez envoyer l’harmonie et 

l’Amour à ceux qui sont plongés dans les 

ténèbres de l’âme en ce moment, et vous 

pouvez les changer. Vous pouvez créer en 

eux les conditions pour qu’ils puisent 

entendre cette communication de Dieu. 

En fin de compte, tous ceux qui 

changent écoutent la communication divine, 

réajuste leur “sans-fil intérieur” sur ce canal 

de la communication divine et disent : “Ah, 

oui, c’est ce que je suis. N’est-ce pas 
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harmonieux ? N’est-ce pas paisible ? N’est-

ce pas sain ? N’est-ce pas merveilleux ? 

Maintenant, je sais ce qu’il faut faire parce 

que je ne me préoccupe pas de ce qu’il faut 

faire à partir de la tête, mais je travaille en 

conjonction avec le Dieu qui est en moi, 

pour éclairer chaque étape.” 

Cela répond-il à la question ?  

David : Oui, merci. 

Jane : En ce qui concerne les animaux, 

bien qu’ils soient dans une matière lourde et 

dans le Champ, la raison pour laquelle ils 

peuvent entendre la pulsation de Dieu est-

elle qu’ils n’ont pas d’esprit de tête mais ils 

sont liés par l’esprit de cœur ? 

Joseph : C’est exactement cela, et c’est 

aussi parce que les dévas qui émanent des 

formes animales n’ont pas été pollués 

(comme nous l’avons dit dans le passé) par 

les effets de la Chute. D’une certaine 

manière, ils sont piégés dans la matrice de la 

Chute, mais d’une autre, les dévas ont choisi 

de continuer à fournir un paysage auquel 

vous pouvez vous mesurer. 

Ainsi, l’impulsion de Dieu s’écoule dans 

le déva. Le déva prend alors la décision 

consciente, en liaison avec d’autres dévas, 

de créer une matrice à laquelle les enfants 

angéliques peuvent se mesurer (et cela, à 

l’origine, en liaison avec les enfants 

angéliques de manière consciente). Ensuite, 

la pulsation de Dieu du déva se propage aux 

facettes du déva qui se manifeste sous la 

forme d’animaux. 

Le déva travaille de la même manière 

que Dieu, c’est-à-dire que Dieu fait naître 

des individualisations de lui-même avec une 

conscience séparée mais liée. Nous 

travaillons tous de la même manière, mais le 

but spécifique du déva est d’amener à 

travers les formes évolutives qui peuvent 

éventuellement abriter un esprit angélique 

afin que cet esprit puisse vivre des 

aventures sur différents terrains de jeu. 

Ainsi, lorsque le déva donne le pouls de 

l’être aux diverses formes animales, ces 

diverses formes animales sont aussi des 

individus, mais elles ont un esprit de groupe 

plus aiguisé que le vôtre. Voyez-vous cela?   

Jane : Cette pulsation est-elle une 

communication agréable pour l’animal ? 

Parfois, l’on voit un animal rêvasser dans un 

champ et l’on se demande s’il s’agit d’une 

expérience agréable. 

Joseph : C’est un renversement de 

pensée du point de vue de beaucoup de 

gens, mais il y a une plus grande intelligence 

en ce qui concerne l’intelligence de Dieu 

inhérente à un animal qu’il n’y en a dans la 

forme humaine. L’animal est donc conscient 

de son existence à deux niveaux. Il est 

conscient d’être dans le paysage terrestre, 

mais il est également conscient de faire 

partie de la Création divine et de la création 

intentionnelle du déva. 
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Il est plus simple pour un animal de 

renoncer à son physique que pour un être 

humain, car il y a le double esprit – l'esprit 

d’individualisation de l’animal, mais aussi le 

lien avec le déva, le lien avec tous les autres 

animaux, le lien avec la Création et le lien 

avec Dieu. 

Ainsi, à la fin du corps physique, il y a un 

abandon au dessein de Dieu et, par 

conséquent, moins de traumatisme dans la 

plupart des cas avec les formes animales qui 

passent qu’avec la forme humaine, parce 

que la forme humaine à l’esprit gênant qui a 

construit une vision de la façon dont les 

choses devraient être à la fin de la vie 

physique – très souvent avec l’idée qu’il n’y 

a rien à la fin. Est-ce que cela a un sens ? 

Jane : Oui, merci. 

Tony : En tant que psychothérapeute, 

j’ai remarqué en travaillant avec les gens qu’il 

y a d’autres voix intérieures – des voix 

intérieures très fortes qui, à n’importe quelle 

occasion, viennent donner une opinion à la 

personne, et peuvent être très spécifiques 

sur les choses qui se passent dans le monde 

et comment elles se rapportent à ces choses. 

Il est alors très difficile pour les individus 

d’écouter la petite voix tranquille. Y a-t-il 

quelque chose que nous puissions faire avec 

ces voix intérieures (j’imagine) créées par 

l’homme qui semblent avoir une telle force 

et qui peuvent se superposer à cette petite 

voix tranquille ? 

Joseph : C’est un domaine difficile. La 

clé pour se connecter au Dieu intérieur n’est 

pas la pensée. C’est par le sens. Il s’agit de 

renoncer à la pensée qui est à l’origine des 

voix intérieures dont vous parlez. 

La connexion avec Dieu est une 

acceptation. La connexion avec Dieu est une 

simplicité. La connexion avec Dieu est une 

question de “fonte”, pour ainsi dire, de la 

pensée physique pendant un certain temps, 

afin que le but de la communication soit 

perçu, saisi, apprécié par l’âme, et ce n’est 

pas nécessairement une chose consciente 

au départ. Vous écoutez tous la voix de Dieu 

en ce moment, mais vous ne vous en rendez 

pas compte. Ce que je suggère, c’est que les 

personnes qui souhaitent changer de 

situation se connectent consciemment au 

Dieu intérieur, mais ce n’est pas toujours 

possible au départ. 

Ce qu’il faut présenter aux personnes 

qui souhaitent bannir les voix intérieures, 

c’est un abandon des voix intérieures en ne 

les acceptant pas et en ne devenant pas un 

antagoniste à ces voix intérieures. Le moyen 

de traverser les voix intérieures est de les 

observer en tant que spectateur plutôt que 

de participer à ces voix intérieures et à leurs 

effets. 

Vous devez présenter des méthodes par 

lesquelles (comme avec la guérison par les 

mains ou la guérison à distance) le patient 

est amené à un état où il se détache des 

situations qui lui causent du tort. Il s'agit 
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(comme vous l'avez appris au fil des ans) 

d’un processus de détachement : “Je vous 

détache de cette croyance. Je vous détache 

de cette perception enracinée du monde. Je 

vous donne le pouvoir de vous en détacher”. 

Et au moment où ils s’en détachent, ils se 

connectent au Dieu intérieur ...à cette voix 

et ils guérissent, réalisant qu’ils n’ont jamais 

été malades en premier lieu, réalisant que 

ces voix intérieures ne sont rien de plus que 

des fantômes dans le brouillard et que 

lorsque vous vous connectez à la Lumière 

intérieure, elles fondent. 

Cela a-t-il un sens ? 

Tony : C’est logique. Une fois qu’un 

individu a compris qu’il s’agit d’une voix et 

non de lui, peut-il prier pour qu’on l’aide à se 

détacher de cette voix particulière ? 

Joseph : Oui, la guérison passe toujours 

par la volonté. Il faut toujours souhaiter être 

guéri et être entier, et les voix dont vous 

parlez sont souvent très séduisantes. 

Comme nous l’avons déjà dit, elles donnent 

souvent à l’individu un sentiment d’être, un 

sentiment d’individualité et une raison de 

concentrer l’attention sur elles. Ce dont avec 

quoi ils doivent se connecter, c’est le Dieu 

intérieur et alors il y a tout l’Amour dont ils 

auront à jamais 

besoin...toujours ...toujours ...toujours 

comme un approvisionnement constant. 

Mais [riant] ils ne veulent pas renoncer aux 

voix intérieures parce qu’ils croient qu’elles 

sont leur chemin vers l’attention et l’amour 

de l’extérieur. C’est de l’Amour de l’intérieur 

que nous essayons de leur faire prendre 

conscience. 

Donc, oui, en prient pour eux, vous priez 

pour qu’ils soient capables d’entendre le 

Dieu intérieur et (comme nous en parlons 

depuis de nombreuses années) vous pouvez 

projeter suffisamment de Lumière dans leur 

être intérieur pour qu’ils aient la force 

d’écouter cette voix intérieure et non les 

autres “voix”. 

Mon point de vue sur la guérison est 

que la meilleure guérison se fait de manière 

furtive. Les meilleurs soins sont prodigués 

lorsque le patient est distrait ou n’est même 

pas présent dans la pièce, car il n’a alors 

aucune barrière qu’il peut automatiquement 

opposer à ces soins. 

Vous seriez surpris d’apprécier le 

nombre de personnes qui sont “malades” ou 

en mauvaise santé et qui s’accrochent à 

cette maladie et à ce manque de santé 

comme à un but et à un centre d’intérêt qui, 

autrement, n’existerait pas. Dans de 

nombreux cas, cela est dû à la peur d’une 

existence qui (selon eux) doit prendre fin et 

qui s’étiole lentement jour après jour. Ils ont 

donc besoin d'un but et, dans de très 

nombreux cas, la mauvaise santé leur donne 

ce but parce qu’elle concentre (comme ils le 

voient dans leur subconscient) l’amour et 

l’attention des autres sur eux, et les fixe dans 

le temps et dans l’espace comme quelque 
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chose qui ne peut pas mourir parce qu’il y a 

tant d’attention sur eux. Voyez-vous cela ? 

Tony : Oui. Merci Joseph. 
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Chapitre 14. Les 

Sphères d’Influence 

 

Les observations de Michael : Vers la fin 

de ce chapitre, dans la section des questions, 

Joseph révèle en une seule phrase quelque 

chose d’assez surprenant sur lui-même et 

sur les communications (en ce qui concerne 

la façon dont nous mesurons le temps). Cela 

révèle depuis combien de temps il est 

impliqué dans sa mission et celle de son 

groupe d’âme pour nous éclairer 

littéralement, nous et le monde, en utilisant 

les communications comme moyen pour 

rectifier la plongée cataclysmique dans les 

ténèbres spirituelles qui s’est produite à 

l’époque de la Chute. Vous ne pouvez pas 

manquer sa déclaration – elle est en lettres 

capitales grasses – tout comme vous ne 

pouvez pas manquer, après l’avoir lue, de 

vous sentir humble par le dévouement, la 

patience et l’amour de Joseph et de son 

groupe pour chacun d’entre nous, et aussi 

choqué par les implications de ses mots. 

Raison de plus pour comprendre, assimiler, 

adopter et pratiquer la méthode avancée de 

transmission de la Lumière décrite par 

Joseph dans le chapitre ci-dessous... 

Joseph : Le titre de ce chapitre est “Les 

Sphères d’Influence” et je souhaite 

aujourd’hui étendre et améliorer vos 

capacités à guérir le monde et vos frères et 

sœurs qui y vivent. 

Je voudrais que vous considériez ce que 

j’ai dit dans les livres précédents sur la façon 

dont les âmes des royaumes supérieurs se 

relient aux royaumes inférieurs chaque fois 

que vous vous efforcez de vous élever 

spirituellement ou de vous asseoir (comme 

nous le faisons ce matin) pour accroître la 

conscience spirituelle. Et, comme je l’ai dit 

dans le passé, cela commence par un cercle 

de personnes partageant les mêmes idées à 

votre niveau, qui est ensuite relié à un cercle 

situé au-dessus à un niveau spirituel ...et à 

un cercle situé au-dessus à un niveau 

spirituel ...et ainsi de suite ...afin que 

l’intention, la Lumière et le but – le but Divin 

et le but des sphères supérieures des 

royaumes spirituels – puissent être canalisés 

vers le bas afin d’être captés et utilisés sous 

forme d'énergie ou d’information par le 

cercle assis au niveau terrestre. 

Ceux qui lisent les livres m’ont souvent 

demandé comment être efficace dans la 

transmission de la Lumière, et j’ai, jusqu’à 

présent, suggéré que la Lumière soit 

diffusée à partir du centre du cœur dans les 

régions concernées du monde, dans les 

cœurs et les esprits de ceux que vous 

souhaitez élever et dans les situations que 

vous souhaitez changer. 

Je voudrais maintenant que vous 

essayiez d’apprécier le fait que, lorsque nous 

nous relions à vous et que vous vous reliez 

aux cercles supérieurs, ceux qui sont dans 

les royaumes spirituels ne forment pas 
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seulement un cercle autour de vous mais, en 

fait, forment une sphère autour de vous. 

Libéré du besoin de gravité, lorsque nous 

agissons mentalement et par l’intermédiaire 

du cœur spirituel, si nous formons un cercle 

non seulement le long d’un plan vertical, 

mais aussi le long du plan horizontal, et le 

long de tous les plans intermédiaires. 

Il y a donc un grand nombre d’esprits qui 

vous rejoignent depuis des cercles 

supérieurs, et ces esprits, en fait, canalisent 

l'énergie vers vous mais forment aussi 

autour de vous un cercle complet ou une 

sphère d’intention ...de leur intention et de 

votre intention. Ce cercle d'énergie et 

d’objectif spirituel comprend en fait les 

effets du Champ et les effets des vibrations 

négatives d’autres personnes pendant la 

période où vous êtes assis spirituellement. 

La sphère est donc une protection pour 

vous, mais aussi une inspiration pour vous, 

et dans ce cercle – cette sphère – vous êtes 

séparés pour un temps des effets de la Terre 

afin que nous puissions vous transmettre de 

l'énergie, qui est ensuite traduite sous forme 

“d’informations” par vos voyants et vos 

canalisateurs. 

Ce que je vous propose maintenant, 

c’est de reprendre cette image de la sphère, 

de sorte que lorsque vous envoyez de la 

Lumière à partir de votre centre-cœur, vous 

voyez non seulement cette Lumière éclairer 

les frères et les sœurs que vous souhaitez 

élever ...mais vous la voyez aussi 

enveloppée d’une sphère de Lumière à 

l’autre bout de la communication. Ainsi, vous 

êtes vous-même entouré d’une sphère 

d’harmonie lumineuse et ascendante, et le 

rayon de votre centre-cœur et sa cible sont 

également entourés d’une sphère 

d’intention spirituelle élevée. 

Si vous réfléchissez à ce que cela 

signifie ...cela signifie que votre envoi de 

Lumière a beaucoup plus de pouvoir. Il a 

beaucoup plus de profondeur et beaucoup 

plus de capacité à changer les circonstances 

parce que, lorsqu’il atteint la personne ou la 

situation que vous tentez d’élever, cette 

personne ou cette situation a la possibilité 

d’absorber les effets de cette Lumière en 

étant enfermée dans une sphère protectrice 

d'énergie provenant des sphères d’intention 

supérieures. La personne ou la situation 

bénéficie d’une atmosphère dans laquelle 

elle peut grandir et changer. Ainsi, si une 

personne se trouve au point de “crépuscule” 

- le point entre l’écoute et l’action sur les 

effets de la Chute ou l’écoute et l’absorption 

de la Lumière des sphères supérieures – 

alors elle a une meilleure chance de changer 

en étant retirée des effets du Champ 

pendant le temps où vous lui envoyez de la 

Lumière. 

Je vous explique cela parce qu’à partir 

de maintenant, je veux que vous ayez une 

“méthode avancée” pour envoyer le 

changement dans le monde. Et n’oubliez pas 

que si vous envoyez de la Lumière à toute la 
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planète, vous pouvez voir le monde lui-

même enveloppé dans une sphère 

lumineuse de Lumière qui se sépare de 

l’obscurité et des vibrations inferieures. Cela 

lui donne la possibilité de 

changer ...d’améliorer sa croissance ...de 

permettre à la Lumière de s’enraciner ...de 

permettre aux valeurs spirituelles de se 

connecter au centre du cœur et de se faire 

entendre ...de permettre à l’intuition de tous 

les habitants de la Terre de s’intensifier 

pendant le temps où vous leur envoyez de 

la Lumière enveloppé dans une sphère de 

Lumière ...et de permettre à cette intuition 

de leurs apporter les vraies valeurs 

spirituelles – les valeurs de Dieu qu’ils ont 

oublié depuis si longtemps. 

Je vous demande donc, lorsque vous 

enverrez de la Lumière et que vous tenterez 

de vous connecter au Dieu intérieur et aux 

sphères supérieures de prendre conscience 

que vous êtes déjà entourés d’aide et 

d’intention, car une autre question que l’on 

se pose souvent est la suivante : ”Comment 

puis-je faire quoi que ce soit ?” Et l’esprit 

physique répond : ”Eh bien, vous êtes seul a 

envoyé de la Lumière. Le monde est vaste et 

il y a tellement de gens ... comment pouvez-

vous changer quoi que ce soit ? Comment 

pouvez-vous changer le cœur et la volonté 

des gens – rien que vous ?” 

Il n’y a jamais que vous. 

Vous n’êtes jamais seul. Personne n’est 

jamais seul. 

Vous êtes connectés au moment où 

vous souhaitez envoyer de la Lumière ...tout 

d’abord au Dieu intérieur (et quelle source 

plus puissante que votre source créatrice ?), 

mais aussi, lorsque vous vous asseyez avec 

l’intention de changer et d’élever les choses 

dans le monde, vous êtes rejoint par un 

“cercle” (qui est, en fait une sphère) d’activité 

mentale-spirituelle. Cela ne veut pas dire 

que les esprits qui se connectent à vous sont 

totalement impliqués dans le fait de vous 

entourer. Vous devez comprendre qu’il y a 

une capacité de “multitâche” de la part de 

ces esprits qui vous rejoignent, mais chaque 

fois et partout où il y a un point de Lumière 

sur Terre qui souhaite étendre ce point de 

Lumière au nom des autres, il y a une 

attraction de la part de la conscience des 

travailleurs spirituels et des sources 

angéliques sur tant de niveaux différents de 

Lumière ...une attraction à laquelle il y a une 

réponse. 

Certains esprits y répondent en se 

consacrant totalement à cette cause, à cent 

pour cent de leur conscience. D’autres, qui 

progressent vers les royaumes angéliques, y 

répondent aussi par une partie de leur 

conscience, parce qu’il y a en eux le désir 

d’un changement sur Terre (et nous avons 

abordé ce sujet dans d’autres livres). Ce que 

je veux dire, c’est qu’au fur et à mesure que 

les esprits progressent vers l’ultime sphère 

d’évasion et au-delà, il y a toujours une 

partie d’entre eux (parce qu’ils sont liés à 

tous les autres habitants de la Terre) qui 
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souhaite apporter ce changement sur la 

Terre. Cela fait partie de leur constitution et 

de leur désir fondamental, et ils consacrent 

donc un pourcentage de leur énergie vitale, 

de leur énergie créatrice et de leur énergie 

consciente et subconsciente à faire en sorte 

que cela se produise.  

Ainsi, lorsque quelqu’un s’assoit sur 

Terre, il y a au-dessus de lui des esprits qui 

sont pleinement conscients de ce qu’il a 

l’intention de faire et qui le rejoignent en 

pleine conscience dans le seul but d’ajouter 

de la Lumière à la Lumière. Mais au-dessus, 

dans les sphères d’existence les plus rares, il 

y a aussi ces esprits qui accomplissent leurs 

tâches merveilleuses dans le cadre d’un 

groupe d'âmes qui interagissent les uns avec 

les autres au fur et à mesure qu’elles se 

rapprochent de Dieu (au fur et à mesure 

qu’elles se souviennent davantage de qui 

elles sont et qu’elles abandonnent les effets 

du plan terrestre) et qui ajoutent une partie 

de leur conscience à la sphère d’intention 

qui entoure la personne désireuse de 

changer les choses sur Terre. 

Ce que je veux dire, ce n’est qu’aucune 

des personnes assises n’est jamais seule. 

Chaque personne assise qui souhaite 

envoyer de la Lumière dans le monde est 

rejointe par des centaines et des milliers 

d'âmes ...des centaines et des milliers d'âmes 

qui souhaitent que la Terre se souvienne de 

ce qu’elle est, qui souhaitent que les enfants 

perdus se souviennent qu’ils sont des êtres 

angéliques et qui souhaitent que les effets 

de la Chute soient mis de côté et transmuté 

pour de bon. Ainsi, lorsque dans le passé, j’ai 

dit qu’une personne qui transmet la Lumière 

a une force égale à celle de beaucoup, 

beaucoup d'âmes qui ne sont pas 

éclairées ...c’est pour cela que je l’ai dit. 

J’espère que cela explique pourquoi 

vous n’êtes pas seul. Vous canalisez une 

immense quantité de pouvoir. C’est comme 

si cette puissance était autour de vous et 

traversait l’espace et les dimensions pour 

arriver au point où vous souhaitez l’envoyer, 

mais rappelez-vous que vous canalisez 

également la force la plus puissante que 

vous puissiez avoir, qui est la force de Dieu 

en vous, et que vous faites partie de 

l’intention Divine. 

Vous avez donc une intention spirituelle 

qui vous entoure comme une sphère, et 

vous avez en vous le point dans le cercle, le 

pouvoir de Dieu qui est capable de changer 

les choses. Elle n’est capable de rien d’autre 

parce que Dieu est changement et 

expérience et vous dites : “ Père, je souhaite 

que les choses soient comme vous désirez 

qu’elles soient sur la Terre. Je souhaite que 

les choses soient comme vous le désirez 

qu’elles soient dans le cœur et l'esprit de 

ceux qui sont tombés.” 

Comment pourriez-vous échouer ? 
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Comment pourriez-vous jamais échouer 

avec un tel poids, un tel Amour et une telle 

harmonie derrière vous ? 

Je vous décris cette méthode avancée 

de guérison et de changement du monde en 

ce moment parce que, dans les royaumes 

spirituels, nous avons pris conscience ces 

“derniers jours” (comme vous le diriez) d’un 

nouvel enracinement dans les pensées et les 

perceptions lourdes et dans le manque de 

Lumière qui est le résultat de la Chute. 

L’intention de vous transmettre ces 

informations est d’apporter suffisamment de 

Lumière au monde pour le changer avant 

qu’il ne soit trop tard, et c’est une phrase 

très importante ...avant qu’il ne soit trop 

tard. 

Récemment, l’esprit collectif de 

l’humanité (non pas l’esprit individuel, mais 

l’esprit collectif que l’individu a développé et 

dans lequel il puise) a remporté un petit 

triomphe, a marqué un “but”, a décidé qu’il 

avait enrôlé les gens avec succès dans les 

manifestations qui ont éclaté dans le monde 

en ce moment ...dans le violence qui a 

éclaté ...dans le matérialisme qui devient 

plus prestigieux pour les gens ...et dans les 

pensées de vengeance qui se répercutent  

dans le monde et puisent dans les énergies 

du Champ pour promouvoir davantage de 

violence. 

C’est pourquoi nous nous sommes 

préoccupés de l’échelle de temps à laquelle 

nous pourrons redresser la situation sur 

Terre au cours du cycle actuel. C’est 

pourquoi j’ai avancé la technique de la 

canalisation de Lumière et l’ai expliquée, je 

l’espère, plus complètement aujourd’hui, 

pour dire : “Si le monde vous semble sombre 

dans les mois et les années à venir, rappelez-

vous que c’est une illusion. Souvenez-vous 

et exercez quotidiennement cet immense 

pouvoir que vous avez et cette immense 

capacité à changer les choses de l’intérieur 

et de l’extérieur. Concentrez-vous sur la 

vibration de Lumière que vous envoyez, 

concentrez-vous sur l’aide toujours présente 

des sphères spirituelles et concentrez-vous 

sur la vision parfaite de la Terre et de ses 

habitants à laquelle vous devez vous 

accrocher en ce moment.” 

Suis-je en train de dire que la fin de la 

société est assurée ? 

Non ! 

Si j’étais convaincu que la fin de la 

société était assurée, je me retirerais de ces 

informations, il n’y aurait pas d’autres 

chapitres et je tournerais le dos à ce 

cycle ...pour revenir dans des millions 

d’années, lorsque la Terre aura offert un 

nouveau terrain de jeux aux enfants de la 

Chute, afin qu’ils tentent de se débarrasser 

des effets de la Chute au fur et à mesure que 

le motif se présente à nouveau. 

Ce n’est pas ce que je fais. 

Les âmes du groupe dont je fais partie, 

les âmes qui sont au-dessus de nous ...et au-
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dessus ...et au-dessus ... sont devenues plus 

conscientes : J’ai parlé plus tôt dans ce 

chapitre du fait que seul un pourcentage de 

la conscience était consacrée à la Terre, mais 

dernièrement un plus grand pourcentage de 

la conscience a été tourné vers la Terre 

parce que collectivement nous pouvons 

sentir l’attraction qui dit : “Si l’humanité ne 

change pas, alors nous nous dirigeons à 

nouveau vers la fin du cycle”. En 

conséquence, il y a plus de dévouement en 

ce moment et vous êtes, par conséquent, 

plus puissants en ce moment que vous ne 

l’avez jamais été jusqu’à présent. 

Ce que nous devons dire dans nos 

cœurs est : “Oui, la fin est proche ! ”. Mais 

[souriant] la fin qui approche n’est pas la fin 

de la société et de la planète, mais 

l’inverse ...la fin de la mise en négatif du 

Champ est proche ...la fin du cercle vicieux 

de la violence et de la vengeance est 

proche ...la fin des enfants perdus qui ne 

savent pas qui ou où ils sont ou comment se 

comporter en tant qu’aspect de Dieu est 

proche. 

...Et c’est ce que j’attends de vous. Je 

veux que vous fassiez preuve de courage, de 

dévouement. Je veux que vous vous 

concentriez. Je veux de la discipline de votre 

part. Et je vous demande, au nom des 

millions et des milliards d'âmes, d’envoyer 

quotidiennement la Lumière avec les 

nouvelles connaissances que je vous ai 

données aujourd’hui. 

Vous voyez, la nature de la création est 

de créer des sphères, et vous existez, en ce 

moment, dans une sphère d'énergie polluée. 

Mais à l’intérieur de cette capsule, vous êtes 

tous des parties de Dieu et, par conséquent, 

vous êtes en mesure de créer votre propre 

mini-univers – votre propre sphère de 

Lumière à l’intérieur des effets de la Chute 

et à l’intérieur des effets du Champ. Si vous 

êtes suffisamment nombreux à faire cela et 

à faire prendre conscience aux âmes, 

lorsque vous leur envoyez de la Lumière, 

qu’elles se trouvent maintenant dans leur 

propre mini-univers de Lumière, alors il y a 

aura tellement de sphères de Lumière qui 

s’emboîteront, se rejoindront et 

s’harmoniseront que la sphère qu’est la 

Champ et les effets de la Chute éclateront 

comme un ballon ...comme un rêve ...comme 

une bulle de savon nuageuse ...et 

disparaîtront.  

Rappelez-vous que vous êtes protégés. 

Rappelez-vous que vous êtes capables de 

protéger les autres en envoyant de la 

Lumière et en envoyant cette Lumière 

enveloppée dans une sphère autour d’eux, 

et ne doutez jamais que vous êtes en train 

de changer ces cœurs et ces esprits. Ne 

doutez jamais ! Même si c’était le pire des 

scénarios ...même si (et ce n’est pas le cas) 

c’était la fin du cycle, par vos efforts vous 

auriez délivré suffisamment de Lumière à 

certaines âmes et à certaines situations en la 

canalisant quotidiennement pour que, 

lorsque ces enfants perdus se présenteront 
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à nouveau dans le cycle théorique suivant, 

vous leur aurez donné une longueur 

d’avance. Vous leur auriez donné 

suffisamment de Lumière pour qu’ils 

commencent à considérer et à embrasser 

plus tôt, dans cette nouvelle évolution 

enfermée dans la matière physique, le fait 

qu’ils sont des êtres spirituels ...le fait qu’ils 

font partie de Dieu ...le fait qu’ils sont des 

anges ...et le fait que cette fois-ci, ils doivent 

changer. Vous ne pouvez donc pas perdre. 

En canalisant la Lumière, vous ne 

pouvez pas perdre. 

Vous gagnez soit dans ce scénario que 

vous avez modifié, soit dans le prochaine 

scénario en alimentant les “batteries” de ces 

enfants perdus qui doivent se réincarner (si 

le cycle est arrivé à son terme et que les 

effets de la Chute sont toujours présents, ils 

doivent être à nouveau attirés dans la 

matière physique parce qu’il n’y a nulle part 

où aller). Vous leur auriez donné 

suffisamment d’avance et alimenté cette 

“batterie” pour qu’ils puissent envisager plus 

tôt dans le cycle que le monde n’est pas tel 

qu’il devrait être, qu’il existe une connexion 

avec un monde plus grand à l’intérieur et 

que, grâce à cette connexion, ils pourraient 

cette fois-ci changer les choses. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

David : Joseph, en brandissant la 

Lumière, y a-t-il une cible, pour ainsi dire, qui 

fonctionne mieux qu’une autre ? Devrions 

nous envoyer la Lumière au monde dans son 

ensemble, ou peut-être que certaines 

personnes voudraient envoyer la Lumière 

dans une zone de guerre ou un groupe de 

personne qui sont malades – quelle est la 

meilleure façon de procéder ...ou existe-t-il 

une “meilleure façon” ? 

Joseph : Vos préférences personnelles, 

comme vous venez de le dire, entrent en jeu 

chaque fois que vous envoyez de la Lumière, 

et chaque personne éclairée sur Terre aura 

des préférences différentes. Pour une 

personne, il s’agira de mettre fin à la guerre, 

au terrorisme ou à la violence : pour une 

autre, il s’agira d’améliorer la vie des enfants 

ou de ceux qui sont dans des conditions de 

sècheresse et de famine ; pour une autre, ce 

sera l’aspect nature du monde qui devra être 

amélioré. Grâce au libre arbitre, vous avez le 

droit de choisir pour vous-même lesquels de 

ces aspects (et d’autres que nous n’avons 

pas mentionnés) sont prioritaires pour vous. 

Cela n’a pas d’importance, car (en lien 

avec ce que nous avons dit aujourd’hui) vos 

intentions du cœur Divin sont renforcées 

par les intentions des esprits qui vous 

rejoignent dans la “sphère de Lumière” dans 

laquelle vous êtes assis chaque fois que vous 

souhaitez envoyer de la Lumière. Vous êtes 

rejoints dans ces circonstances par des 

intentions plus élevées ...par de pures, par 

des intentions pures. Non pas que vos 

intentions ne soient pas pures, mais ce que 

je dis, c’est qu’au fur et à mesure que l’esprit 
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progresse, il prend conscience de l’ensemble 

de la situation sur la Terre, et donc, oui, il 

aspire à un changement dans les situations 

que vous souhaitez spécifiquement changer 

(parce que cela fait partie du tout) mais, en 

tant qu’intention, veut que la Terre entière 

change. 

Lorsque vous envoyez de la Lumière 

(c’est-à-dire de la Lumière renforcée par les 

liens avec les esprits de la sphère d’intention 

qui est placée autour de vous et que vous 

placez ensuite autour des personnes et des 

situations à l’autre bout de votre canalisation 

de Lumière), les intentions spécifiques pour 

lesquelles vous souhaitez vous asseoir sont 

prises en compte. Mais il y a aussi un 

“encodage” dans cette Lumière pour 

aborder toutes les circonstances qui doivent 

changer ...tout ce qui doit changer dans le 

Champ ...tout ce qui doit changer dans 

l’esprit des hommes et des femmes ...tout ce 

qui doit changer dans le paysage ...tout ce 

qui doit changer à l’intérieur plan. Ainsi, vous 

renforcez cette intention intérieure partout 

où vous envoyez la Lumière. Voyez-vous ? 

Vous ne pouvez que renforcer l’intention 

holistique de ceux qui souhaitent (y compris 

vous-même en tant que canalisateur de 

Lumière) sortir le Champ de sa négativité et 

élever les enfants des effets de la Chute. 

Vous envoyez un code ; vous envoyez 

un message central qui contient d’autres 

messages, et ces messages n’affectent pas le 

libre arbitre des frères et sœurs à qui vous 

envoyez la Lumière. Comme nous l’avons 

déjà dit, il doit arriver à un point où - de leur 

propre intention et alimentés par cette 

Lumière – ils redeviennent spirituellement 

conscients. Mais, au fur et à mesure qu’ils 

deviennent spirituellement conscients, la 

Lumière intérieure qu’ils manient 

maintenant a en elle certaines préférences 

et considérations dont ils prennent 

conscience. C’est comme si on leur livrait un 

“livre merveilleux” qu’ils ouvrent 

immédiatement, mais il y a d’autres “livres” 

sur d'autres sujets livrés dans le même 

paquet de papier brun, et après avoir 

apprécié le premier livre, ils ne peuvent pas 

s’empêcher de regarder les autres et de 

dire : “Oui, il faut que je fasse quelque chose 

pour telle ou telle situation”. 

Cela a-t-il un sens ? 

David : En effet, oui, et si par exemple, 

une personne travaille à mettre de la 

Lumière dans la Terre elle-même et une 

autre personne à mettre de la Lumière dans 

les zones de famine, elles se rejoignent 

toutes parce qu'en arrière-plan, il y a des 

milliers d'âmes qui travaillent derrière elles. 

Joseph : Il y a une seule intention. 

L’intention unique est la même, quelle que 

soit la façon dont elle est répandue ...que 

vous souhaitiez élever un terroriste pour 

qu’il ne soit plus un terroriste ...que vous 

souhaitiez élever une forêt tropicale pour 

qu’elle redevienne verdoyante et 

productive ...que vous souhaitiez élever 
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quelqu’un enfermé dans la dépression et la 

tristesse ...il s'agit de la même intention, et 

l’intention est que tout soit réinitialisé. 

L’intention est que les effets de la Chute 

disparaissent et que les âmes enfermées 

dans le cycle du retour pour répéter le 

même schéma soient libérées et que les 

individus se souviennent, que le paysage se 

souvienne et que la planète se souvienne de 

son héritage spirituel. 

Il s’agit de se souvenir de l’héritage 

spirituel et, au moment où cela se produit, 

toutes les pensées de violence, de 

corruption, de recherche de pouvoir et 

d’exploitation de la planète cessent 

instantanément. Ainsi, vous vous adressez à 

des aspects dans votre apport de Lumière, 

et chaque aspect est une partie du tout et 

doit être guéri pour que le tout soit guéri ...et 

le tout doit être guéri pour que l’aspect soit 

guéri, mais il s’agit de la même intention. 

C’est le même ensemble de circonstances 

qui doit être guéri et, porté par cette 

Lumière, il y a une capacité à élever les gens 

et les situations au point qu’ils voient le 

modèle dans son ensemble et le guérissent 

eux-mêmes. 

David : Merci. 

Jane : Joseph, vous parliez de la façon 

dont, si le monde s’achevait, l’envoi de la 

Lumière aiderait encore les gens dans le 

prochain cycle. Dans l’éventualité d’un 

prochain cycle, ne pourraient-ils pas 

régulariser d’une manière ou d’une autre le 

nombre d'âmes déchues qui reviennent, car 

plus il y a de personnes “dans l’obscurité” sur 

la Terre, plus l’effet de leurs pensées 

négatives sur le Champ est dominant ? 

Donc, si une plus grande proportion d'âmes 

élevées des sphères purificatrices (qui 

veulent aider de toutes les manières 

possibles) se réincarnait en même temps, ne 

serait-ce pas un moyen plus efficace d’aider 

les autres à voir la Lumière grâce à leur 

influence positive sur le Champ ? Y a-t-il 

quelque chose qui empêche cela de se 

produire – comme le libre arbitre où l’on ne 

peut pas empêcher les gens en stase de se 

réincarner ? 

Joseph : Vous avez les personnes 

vraiment éclairées qui souhaitent quitter le 

plan terrestre, et à chaque cycle, il y a eu un 

certain nombre d'âmes qui se sont 

échappées, tout d’abord du plan terrestre, 

puis qui ont voyage à travers les sphères de 

purification et qui se sont échappées dans la 

réalité angélique. Ainsi, à chaque cycle (et je 

dois souligner une fois de plus que ce cycle 

n’est pas encore censé se terminer), un 

certain nombre d'âmes s’échappent. 

Nous avons également expliqué par le 

passé que les âmes qui sont davantage 

ancrées dans les effets de la Chute et qui 

considèrent qu’il s’agit de la seule réalité 

sont ramenées dans cette réalité parce 

qu’elles ne sont pas préparées à aller ailleurs. 

Ce que nous essayons toujours de faire au 

début du cycle est de préparer ces âmes qui 
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s’éveillent de leur sommeil entre les cycles 

en leur donnant suffisamment de Lumière 

pour qu’elles aient une chance de se 

souvenir. 

Ensuite, la Lumière doit se connecter à 

la Lumière, de sorte que certains membres 

de la nouvelle société seront connectés aux 

royaumes spirituels dès le début de ce 

nouveau cycle par la quantité de Lumière 

qu’ils sont capables de puiser en eux-

mêmes. Ce sont les membres sensibles de la 

société, et notre cycle recommence donc à 

ce moment-là, nous devons relier la Lumière 

à la Lumière pour commencer le processus 

de transmission des informations que nous 

transmettons maintenant pour libérer les 

âmes des effets de la Chute. Voyez-vous 

cela ? 

Jane : Oui.  

Joseph : Il doit y avoir une préparation, 

et je ne dis pas cela par lassitude, mais de 

votre point de vue, pour y apporter un 

aspect de lassitude ...pouvez-vous imaginer 

ce qu’est pour nous de voir le cycle 

recommencer et de devoir attendre ...d’être 

dans un environnement glorieux, oui, mais 

de se consacrer à faire sortir à nouveau ces 

frères et sœurs ? Nous ne sommes pas 

passés par la “trappe d’évasion” dont je parle 

souvent, et nous devons attendre ...puis 

nous devons recommencer le cycle ! 

... [Souriant] Ce n’est pas la première 

fois que j’apporte cette information. 

CE N’EST PAS LA PREMIÈRE FOIS QUE 

J’APPORTE CETTE INFORMATION. 

Je ne souhaite pas devoir l’apporter une 

fois encore. 

Mais si je dois le faire, je le ferais. 

C’est une excellente question car 

j’espère qu’elle souligne dans l’esprit des 

lecteurs la nécessité de s’assurer cette fois-

ci que le cycle n’est pas un “cycle” mais un 

début et une fin qui conduisent au 

rétablissement de la matrice précédente 

pour la Terre plutôt qu’a une répétition du 

cycle de la Chute. 

Ce chapitre , plus que tout autre, 

demande de la dédicace et demande que 

ceux qui le lisent deviennent des “soldats de 

la Lumière” (et j’espère que ce livre 

s’adressera plus que jamais à ceux qui ont 

été préparés par les autres livres et qui sont 

prêts à faire quelque chose) afin que le cycle 

se termine, oui, mais pas dans la tragédie du 

début d’un autre cycle et d’une répétition 

des effets de la Chute ...mais se termine par 

le fait que cette fois-ci nous rétablissons la 

Terre comme le paradis qu’elle était 

autrefois, et que les âmes, qui ont choisi la 

souffrance plutôt que la félicité pendant si 

longtemps, choisissent cette fois-ci la félicité 

et que le rêve s’achève. 

Voyez-vous cela ? 

Jane : Oui. 
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Tony : Le groupe a récemment discuté 

de ce que nous pourrions faire pour 

développer la connaissance des livres et le 

faire d’une manière qui permette à Michael 

de conserver son énergie pour vos 

transmissions. Nous pensions organiser une 

soirée d’étude au Sanctuaire où les lecteurs 

pourraient nous poser des questions afin 

d’approfondir le sens spirituel des livres. 

Nous avons vendu des milliers de livres et 

beaucoup de lecteurs nous demandent de 

faire des choses supplémentaires. Un 

groupe d’étude serait-il approprié ? Après 

avoir écouté ce que vous avez dit 

aujourd’hui, devrions-nous commencer par 

la guérison de groupe à la manière de Joseph 

– serait-ce une meilleure façon pour nous de 

dépenser nos énergies plutôt qu’un groupe 

d’étude ? 

Joseph : Peut-être que “groupe d’étude” 

n’est pas le bon terme et que “point de 

rencontre” en est un meilleur, où les gens 

peuvent vous rencontrer en tant que groupe 

que vous êtes et peuvent mieux se rapporter 

aux livres parce qu’ils peuvent voir que les 

membres de ce groupe sont comme eux. Ce 

serait un point de départ pour une réunion 

mais, à la suite de cette réunion, il serait 

également utile de voir que les membres 

sont capables de répondre aux questions et 

d’éclaircir les zones d’ombre (je trouve cette 

phrase amusante ...”zones d’ombre” ...parce 

que nous parlons de Lumière et que ce sont 

les zones d’ombre que nous cherchons à 

éclaircir). 

Je pense que cela serait un bon point de 

départ sans imposer trop de choses aux 

gens, (et je pense que cela pourrait être un 

événement régulier dans d’autre lieux, si cela 

se passe bien). Il apporte aux gens un 

sentiment de famille, ce qui est difficile à 

faire à travers les livres. Nous leur apportons 

un sentiment de “famille” en ce sens que 

lorsqu’ils lisent les livres, ils sont entourés de 

l’intention dont nous avons parlé 

aujourd’hui, et sont entourés de personnes 

qui tentent de les élever, de les éduquer, de 

les inspirer et de les aider à envoyer la 

Lumière, mais à moins qu’ils ne soient 

habitués à voir ou à sentir psychiquement, ils 

ne sont souvent pas conscients qu’il y a 

quelqu’un avec eux, et c’est pourquoi j’ai 

abordé la question qui se pose parfois : “Je 

suis seul – que puis-je faire ?” 

C’est un bon point de contact et, bien 

sûr, nous serons là, non pas pour remplacer 

Michael comme je le fais aujourd’hui, mais 

pour répondre à ces questions en l’inspirant 

et en vous inspirant, en tant que membres 

de ce groupe, pour encourager ces porteurs 

de Lumière dans l’exercice qui les attend. Un 

point de rencontre régulier est donc, à mon 

avis, une idée très valable. 

L’idée la plus intéressante est d’avoir, 

comme vous l’avez dit, un groupe qui s’assoit 

pour envoyer la Lumière car, bien sûr, ce 

groupe sera instantanément rejoint par 

nous-mêmes et par les esprits des royaumes 

supérieurs pour faire autant de bien et pour 
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élever autant de personnes et autant de 

situations qu’il est possible de le faire 

pendant qu’ils sont assis. 

Il nous est très difficile de comprendre 

vos méthodes de communication 

aujourd’hui, car elles sont à la limite de la 

Chute. Elles sont teintées des effets de la 

Chute, et pourtant nous devons les utiliser. 

Vous devez comprendre que de 

nombreuses personnes qui assisteront à vos 

réunions n’ont jamais vu un esprit ou n’ont 

jamais été en contact avec un parent qui est 

passé dans les royaumes spirituels, et elles 

ont donc besoin de ce point de contact. 

Donc, oui, nous soutenons de tout cœur et 

nous nous joignons à vos efforts pour élargir 

l’attrait (parce que c’est ce que vous devez 

faire) des communications de Joseph afin de 

les rendre plus visibles pour les gens. 

Ensuite, nous espérons que les personnes 

qui assistent aux réunions et aux séances 

d’envoi de Lumière parlent à leurs parents, à 

leurs amis et à d’autres organisations pour 

faire passer le message. 

Le chapitre d’aujourd’hui est assorti 

d’une mise en garde, bien sûr, et cette mise 

en garde est qu’il ne reste que peu de temps 

au monde pour rétablir les choses dans ce 

cycle. Ainsi, au cours des mois et des années 

à venir (avec votre permission – que vous 

avez déjà donnée en tant qu’esprit à un 

autre niveau), nous accélérons votre 

capacité à communiquer l’existence des 

Communications de Joseph à un public plus 

large, que nous espérons mondial. 

Cela répond-il à votre question ? 

Tony : Oui, et en plus, pouvons-nous 

diffuser le chapitre d’aujourd’hui avant le 

livre et informer les gens sur la méthode de 

guérison ? 

Joseph : Jusqu’à présent, le livre semble 

être une collection aléatoire d’essais sur 

divers sujets mais, lorsqu’on le regarde dans 

son ensemble, on s’aperçoit qu’il a servi de 

préparation à ce chapitre. Je préfèrerais que 

le livre soit disponible le plus rapidement 

possible, et vous verrez le lien entre les 

chapitres une fois qu’ils seront rassemblés. 

Les informations contenues dans ce livre 

sont une préparation à ce chapitre et aux 

chapitres à venir. Il n’y en a pas beaucoup et 

je n’ai pas encore décidé combien ...il est 

probable qu’il n’y ait que quatre chapitres 

supplémentaires, mais dans ces quatre 

chapitres, je souhaite développer les thèmes 

que j’ai abordés aujourd’hui. Je ne souhaite 

pas fatiguer Michael davantage ou de lui 

faire entrevoir ce que ces sujets seront, mais 

ils s’inscrivent dans le cadre du thème que 

j’ai abordé aujourd’hui. 

Je dirais que les autres livres et les 

communications que vous avez eu jusqu’à 

présent effectuent leur travail. Ils effectuent 

leur travail. Ce que ce livre est, c’est un 

stimulant pour ce travail, pour ceux qui ont 

pris conscience de l’information, l’ont 
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absorbée et souhaitent être d’une plus 

grande aide. 

Les communications sont à plusieurs 

niveaux. Il y a des communications pour 

ceux qui souhaitent que la peur de la mort 

disparaisse, de sorte que ces lecteurs 

tireront de cette communication juste ce 

qu’ils veulent et s’arrêteront là ... mais au 

moins ils seront devenus éclairés. Il y a 

ensuite des communications pour ceux qui 

souhaitent voir un monde meilleur, 

personnellement ou dans leur groupe 

familial, de sorte que ces lecteurs vont plus 

loin et commencent à appliquer les 

méditations et les exercices d’apport de 

Lumière dans leur vie. 

Et puis, il y a ceux qui font l’engagement 

de toute une vie et qui tirent des 

communications un besoin, un désir et un 

amour d’envoyer la Lumière dans le monde 

et à chaque homme et femme dans le 

monde au quotidien. Ils deviennent de 

merveilleux “soldats de la cause” car, même 

lorsqu’ils s’appliquent à d’autres tâches, leur 

motivation est identique à celle de ces 

esprits élevés qui les rejoignent depuis leurs 

sphères d’influence, en ce sens qu’ils 

émettent constamment de la Lumière. 

Ils émettent de la Lumière en 

permanence parce qu’ils l’ont intégrée dans 

leur programme de tâches de l’âme. Il se 

peut donc qu’ils ne s’assoient que dix 

minutes par jour, mais ils émettent de la 

Lumière pendant toute la durée de leur 

existence sur Terre ...pendant la journée ... 

pendant la nuit lorsqu’ils dorment ...surtout 

lorsqu’ils dorment et que leur corps 

physique se repose. 

Je préfèrerais donc que le livre soit une 

motivation pour ces personnes et un nouvel 

éveil. Chaque livre est destiné à être une 

étape supplémentaire et un éveil ...voici 

comment vous fonctionnez ...voici ce que 

vous pouvez faire ...voici ce qui arrive après 

la mort ...voici ce qui est arrivé pendant la 

Chute ...voici ce que vous pouvez faire d’une 

manière améliorée. Chaque livre devrait être 

un appel au réveil et un éveil spirituel. C’est 

ce qu’ils sont censés être. 

Tony : Merci 
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Chapitre 15. Le 

Dévouement de 

l’Energie 

 

Joseph : C’est avec gratitude et un sens 

de compagnonnage, d’amitié et d’humour 

que je me joins à vous ce matin. Je désire 

parler de l'énergie d’une manière différente 

ce matin, parce que je veux parler du 

dévouement de l'énergie et d’un aspect de 

l'énergie que vous n’avez probablement 

jamais vu auparavant. Je n’ai en tout cas pas 

l’impression d’en avoir parlé dans les 

Communications précédentes. 

J’ai cependant mentionné dans le 

premier livre – Révélation – le moyen de 

créer une chaise, par exemple, à partir de 

rien et de la replacer ensuite dans la proto-

matière qui vous entoure ...pour la retirer 

quand vous le voulez et la ranger quand 

vous le voulez. J’ai également parlé des 

conséquences de la création d’une chaise. 

Tout ce que vous créez a des conséquences 

parce que vous l’avez fait naître et qu’il y a 

une interaction entre cet objet et le reste 

des objets dans le plan de référence sur 

lequel vous opérez. 

Cependant, je veux aller plus loin et 

vous faire prendre conscience que tout ce 

que vous créez ...que ce soit une 

pensée ...que ce soit une chaise ...que ce soit 

une peinture ...que ce soit un bâtiment ...que 

ce soit une méthode pour faire face à un 

aspect de la société ... contient en elle non 

seulement ce qu’elle est (c’est-à-dire non 

seulement un bâtiment, une chaise ou un 

concept), mais aussi une “charge 

personnelle”. 

Chaque objet contient en lui une partie 

de vous ou une partie du groupe de 

personnes qui l’ont créé car, dans votre rôle 

d’être angélique créatif, tout ce à quoi vous 

donnez forme a une intention. Par exemple, 

l’hôte angélique qui a créé la Terre l’a créée 

avec l’intention que la Terre soit un terrain 

de jeu ou une zone d’expérience pour les 

êtres angéliques, afin que les êtres 

angéliques qui visitent la Terre puissent la 

traverser, saisir les opportunités tissées dans 

la structure créative de la Terre et en 

bénéficier au cours de leur voyage sur le 

plan physique terrestre. 

Vous opérez toujours en tant qu’êtres 

angéliques, de sorte que tout ce que vous 

créez contient vos intentions. Vous pourriez 

dire : “Si je crée une chaise, mon intention 

est de créer une chaise”. C'est vrai, mais à un 

niveau plus élevé, vous avez aussi des 

intentions avec lesquelles vous abordez la 

Terre, avec lesquelles vous abordez les 

autres et avec lesquelles vous vous abordez 

vous-même au quotidien. Il s’agit, pour la 

plupart, d’intentions subconscientes, mais 

elles existent néanmoins. Par exemple, vous 

pouvez considérer le monde comme un 

endroit merveilleux et vouloir contribuer à 

cet endroit merveilleux au quotidien. Vous 
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pouvez traiter le monde avec méfiance au 

quotidien et vous attendre à ce que le 

monde vous offre des expériences moins 

que satisfaisantes. Vous pouvez aborder le 

monde avec colère et vous attendre à ce que 

le monde vous offre des circonstances qui 

justifient cette colère. 

Chaque individu sur Terre a une 

approche différente du monde, une 

approche différente de la société et une 

approche différente des autres. Par 

exemple, aimez-vous les autres au quotidien, 

les détestez-vous au quotidien ou les 

traitez-vous avec indifférence au quotidien? 

Il y a tant d’aspects différents avec lesquels 

vous pouvez aborder ce qui semble être 

votre monde extérieur. Bien sûr, vous 

pouvez aussi vous approchez de vous-même 

de différentes manières, vous pouvez 

dire : ”Je ne suis pas un être digne", vous 

pouvez dire : “Je suis un être formidable”, 

vous pouvez dire : “Je suis un être moyen”, 

vous pouvez dire : “Je suis un être malade”. 

En raison de vos choix subconscients envers 

vous-même, envers les autres et envers la 

Terre, avec tout ce que vous créez, vous 

placez ces thèmes sous-jacents dans la 

matrice créatrice et dans la matière qui s’est 

formée à cause de votre désir de créer 

quelque chose.  

Ainsi, par exemple (pour revenir à mon 

analogie favorite de la chaise), je peux, en 

tant que personne, créer une chaise en 

colère ; je peux, en tant que personne, créer 

une chaise accueillante ; je peux, en tant que 

personne, créer une chaise imparfaite : je 

peux, en tant que personne, créer une 

chaise supérieure à d'autres chaises. Chaque 

objet contient donc les souhaits 

inconscients de son créateur. Et il ne s’agit 

pas seulement de chaises, de bâtiments ou 

de matière dure que l’on peut voir et à 

laquelle on peut réagir ...nous parlons aussi 

de pensées. 

Si vous appliquez une pensée sur la 

façon dont vous voulez structurer une 

relation ou à la façon dont vous voulez créer 

une société (pour ne citer que deux 

exemples), chaque pensée contient une 

couche subconsciente de thèmes qui 

déterminent comment cette relation ou 

cette approche de la société réagit sur vous 

et sur les autres et réagit dans le Champ de 

conscience de l’humanité. 

Rien n’est donc neutre. 

Le peintre met de l’amour dans sa 

peinture, mais le fabricant de chaise en 

colère créé des chaises qui ont en elles une 

signature – non seulement d’être une chaise 

– mais d’être en colère jusqu’à ce que ...et 

c’est important ...jusqu’à ce que la résonance 

à l’intérieur de ces objets soit changée. 

Ainsi, une chaise en colère reste en 

colère ; un bâtiment dépressif reste 

dépressif. Cette énergie se maintient, tout 

comme la structure physique se maintient. 

La chaise se maintient en tant que chaise 
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jusqu'à ce que, par entropie, ses molécules 

se décomposent partiellement. Nous savons 

qu’elles ne peuvent pas se décomposer 

totalement comme elles devraient le faire en 

dehors de la zone de la Chute à cause des 

effets de la Chute. Mais, jusqu’à ce que cette 

chaise se décompose par entropie, sa 

signature de chaise en colère continue. Et 

les molécules qui ne peuvent pas se 

disperser complétement une fois que la 

chaise se décompose, ont également en 

elles le rayonnement de la colère jusqu’à ce 

que le thème de ces molécules soit changé. 

C’est pourquoi nous insistons sur 

l’importance de placer la Lumière dans le 

monde. 

J’espère que cela “éclaire” (et pardonnez 

le jeu de mot) la nécessité de mettre de la 

Lumière dans la société ...de la Lumière dans 

les objets ...de la Lumière dans les schémas 

de pensée ... de la Lumière dans les autres 

personnes parce que, en apportant de la 

Lumière dans ces objets, dans ces 

personnes, dans ces situations, dans ces 

concepts, dans ces bâtiments depuis l’au-

delà du Champ – depuis le Dieu intérieur – 

vous redécouvrez les molécules à l’intérieur 

des objets afin de les rendre plus semblable 

à Dieu. Vous les remettez dans un état 

proche de celui qu’ils auraient eu s’ils avaient 

été créés en dehors de la zone de la Chute, 

par dévouement à Dieu et à l’intention 

angélique. 

Vous voyez l’urgence et le besoin 

impérieux de placer la Lumière dans ce 

monde sur une base quotidienne et de 

l’intégrer dans votre structure en tant que 

partie du rayonnement des vibrations que 

vous émettez. Dans le Champ de la 

conscience humaine sont contenus tous les 

objets physiques que vous voyez et tous les 

concepts non physiques que vous voyez et 

tous les concepts non physiques par 

lesquels vous vivez ... votre approche du 

gouvernement ...votre approche de la 

maladie ...votre approche de la structure de 

la société ...votre approche des uns des 

autres ...votre approche de vous-même. 

Toutes ces choses contiennent en elles 

l’intention de leur(s) créateur(s). 

Elles contiennent en elles l’intention, par 

exemple, du fabricant de chaises, mais elles 

montrent et contiennent également 

l’intention des âmes qui maintiennent ce 

niveau – vous-même- en tant que force 

créatrice collective. Ainsi, la chaise du 

fabricant de chaises en colère contient en 

elle les vibrations de colère qui ont permis à 

cette chaise d’être créée, et ces molécules 

de colère résonnent et attirent à elles 

davantage de colère du Champ de 

conscience qui les entoure. 

Nous devons donc “renverser le sablier” 

et placer des vibrations de Lumière dans les 

objets, dans les bâtiments, entre nous, dans 

les concepts, dans la façon dont nous 

voyons la société, afin qu’elles commencent 
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à entrer en résonnance avec la conscience 

Divine et avec l’intention angélique, plutôt 

qu’avec les vibrations inférieures du Champ 

de la conscience humaine en ce moment. 

En examinant ce chapitre, vous devez 

donc aussi examiner ce que vous placez 

dans le monde en dehors de la Lumière 

[souriant] parce qu’en plaçant la Lumière 

dans le monde, vous l’entourez aussi de vos 

intentions ...et vos intentions peuvent ne 

pas être aussi nobles que les intentions du 

noyau de Lumière que vous envoyez depuis 

votre centre-cœur. 

Ainsi, à tout moment, vous devez 

examiner l’approche sous-jacente que vous 

avez envers vous-même et envers le monde, 

et vous dire : “Quelle est ma motivation ? 

Comment vois-je les gens ? Est-ce que je 

vois les gens d’une manière neutre ou 

(mieux encore) aimante, ou est-ce que je les 

vois avec préjugé ? Est-ce que je donne une 

tournure à ma pensée de sorte que je 

m’attends à ce que les gens réagissent 

envers moi – et moi envers eux – d'une 

certaine manière ? Est-ce que je vois le 

monde comme étant un endroit sombre et 

en colère, ou est-ce que je vois le monde 

comme un monde de potentiel et un monde 

qui va s’épanouir pour redevenir ce qu’il 

était avant l’époque de la Chute ?” 

Il faut donc s’approcher soi-même de la 

Lumière et c’est un excellent exercice au 

quotidien ou certainement sur une base 

hebdomadaire – de s’asseoir dans la sphère 

de Lumière que j’ai décrite dans le chapitre 

précédent et de baigner vos intentions dans 

la Lumière. Baignez vos intentions dans la 

Lumière et demandez au Dieu intérieur 

d’illuminer votre subconscient afin que vous 

sachiez quel est votre point de vue sur le 

monde. 

Et ce qui vous est révélé dans ces 

moments où vous vous baignez dans la 

Lumière peut vous surprendre parce que 

vous découvrirez ce qui émerger de votre 

centre-cœur dans votre esprit physique est 

parfois un choc ...un choc dans la façon dont 

vous abordez les gens ...un choc dans la 

façon dont vous vous abordez vous-même, 

mais aussi une maturité angélique qui vous 

donne la force de dire ...”Eh bien, peut-être 

que je ne suis pas parfait dans la façon dont 

je fonctionne actuellement dans la matrice 

du Champ. Je suis parfait en tant qu’être 

angélique, mais je me suis entouré de 

croyances et d’approches qui sont moins 

que bénéfiques pour moi, pour les autres et 

pour le Champ de la conscience humaine.” 

Il est courageux de se baigner dans la 

Lumière. Il est courageux d’écouter le Dieu 

intérieur. Il est courageux de réaliser que 

votre approche est peut-être plus biaisée 

que vous ne le pensez. Vous êtes peut-être 

l’équivalent du fabricant de chaises qui 

fabrique des chaises exquises et 

magnifiques mais place dans ces chaises un 

thème sous-jacent de colère, de reproche, 

de jugement ou de limitation. 
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Cet exercice qui consiste à s’asseoir 

dans une sphère de Lumière et à sentir la 

Lumière jaillir de l’intérieur, s’intégrer à 

chaque partie de votre être et de votre 

esprit n’est pas un exercice de jugement. Ce 

n’est pas quelque chose que vous devez 

faire en pensant : ”Quelle mauvaise 

personne je suis”. C’est quelque chose que 

vous devez faire dans le but de vous 

rappeler que vous êtes un être angélique 

parfait et que, dans la Lumière, vous pouvez 

éclairer les coins sombres ...et en illuminant 

les coins sombres, ils disparaissent. Ils 

disparaissent et font de vous un faisceau 

beaucoup plus efficace et un transmetteur 

de la Lumière qui est nécessaire dans tous 

les domaines où les gens ne se rendent pas 

compte qu’ils ont des coins sombres. 

Après vous être assis pour vous-même, 

vous pouvez alors transmettre la Lumière 

dans le monde en sachant que cette Lumière 

est toujours efficace. Ne vous méprenez 

pas, elle est toujours efficace, quels que 

soient vos préjugés à l’égard des autres et de 

vous-même, mais vous pouvez la rendre 

encore plus efficace en vous harmonisant 

davantage avec cette Lumière, en balayant 

les tendances qui placent des vibrations 

dans votre connexion avec le monde qui est, 

peut-être, moins qu’illuminé. 

Ensuite, après vous être assis dans votre 

sphère de Lumière, vous devez également 

considérer votre monde d’une manière 

différente parce que vous êtes entourés 

quotidiennement d’objets matériels. Vous 

vous asseyez sur des chaises, vous 

conduisez des voitures, vous vivez dans des 

immeubles, vous marchez sur des routes, 

vous faites des achats dans des magasins – 

mais tous ces domaines et objets ont en eux 

des vibrations qui pourraient être inférieures 

à celles que vous admettriez dans votre 

maison, si vous étiez en mesure de vous 

mettre à l’écoute. 

Vous n’achèteriez pas, de votre plein 

gré, une chaise en colère, n’est-ce pas ? Il 

faut donc s’habituer à bénir et à mettre de la 

Lumière dans les objets qui vous entourent. 

Si vous achetez un nouvel objet, bénissez-le 

et consacrez-le à la Lumière Divine avant de 

l’utiliser. Avant de monter dans votre 

voiture, posez vos mains dessus et infusez la 

voiture dans la Lumière de Dieu avant de la 

conduire. Chaque semaine, passez en revue 

chaque pièce de votre maison et répandez la 

Lumière dans chaque pièce pour dédicacer 

les objets au nom de la Lumière et pour 

créer pour vous-même une “forteresse de 

Lumière” à l’intérieur de laquelle vous 

pouvez opérer en tant qu’être Divin 

harmonieux, en tant qu’être angélique 

harmonieux. 

Il en va de même pour les aliments que 

vous mangez, les liquides que vous buvez et 

les vêtements que vous portez. Et vous 

direz : “Joseph, cela semble être une 

entreprise terriblement complexe. Il semble 

que je dois être conscient, minute par 
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minute, de l’endroit où je suis, de ce que je 

fais et de ce avec quoi je réagis sur le plan 

matériel” ...Et oui, c’est vrai, mais n’oubliez 

pas qu’au début, vous avez peut-être eu du 

mal à méditer ou à diffuser la Lumière. Ces 

choses deviennent une seconde nature une 

fois que vous les pratiquez et que vous en 

êtes conscients. Il suffit d’une seconde, à un 

niveau presque subconscient, pour s’assurer 

que les environnements dans lesquels vous 

vous trouvez à tout moment sont 

bénéfiques pour vous et pour les personnes 

dont vous touchez la vie. 

Et je vous promets que si vous 

consacrer vos maisons, vos voitures, vos 

objets, vos vêtements, votre nourriture et 

vos boissons à la Lumière – alors vous aurez 

une vie plus harmonieuse, vous aurez une 

vie plus saine, vous aurez une vie plus 

inspirante et vous aurez une vie au cours de 

laquelle vous pourrez faire beaucoup plus de 

différence dans le Champ de la conscience 

humaine pendant que vous êtes ici. 

Il y a donc de grands avantages à 

reconnaître que ce que vous voyez n’est que 

la surface de tous les objets et que chaque 

objet contient les traits dominants des 

personnes qui ont créé ces objets. Et cela, 

bien sûr, s’applique (comme nous l’avons dit) 

aux aspects non matériels de la société, à la 

société elle-même et à la manière dont elle 

est gérée, car ce sont des constructions. Les 

plans que les gens mettent en place, par 

exemple, pour créer une force de police ou 

une armée ou une structure de 

gouvernement, se solidifie dans l’éther. Ils 

deviennent des structures qui, pour des 

yeux angéliques, sont tout aussi réelles et 

solides que les bâtiments, les chaises, la 

vaisselle, les voitures et les routes. 

Il s’agit de structures créées par des 

individus ou par des groupes d’individus, 

puis ces structures sont dotées d’une 

intention ...sont dotées d’une intention. Et 

cette intention n’est pas toujours celle de la 

surface. Le plan du gouvernement, par 

exemple, n’est pas toujours le plan de 

surface qui pourrait être écrit et rangé dans 

un dossier. Il s’agit bien d’un plan de surface, 

mais sous ce plan de surface, il y a des 

couches d’intention de toutes les personnes 

qui ont élaboré le plan en premier lieu et qui 

maintiennent le plan en lui donnant de 

l'énergie sur une base quotidienne. Le plan 

peut donc s’auto-corrompre- vous voyez ? 

Le plan peut s’auto-corrompre en 

fonction de la force des vibrations qui 

s’entremêlent sous la surface du plan. Ainsi, 

s’il existe un plan qui, sur la surface semble 

être sain et pour le bien des gens, vous 

devez également envoyer de la Lumière 

dans la structure, et alors il changera parce 

qu’il deviendra ce qu’il était censé être. Si les 

personnes qui ont créé cette structure 

avaient une bonne intention, vous pouvez 

restaurer cette bonne intention, ou peut-

être permettre à cette bonne intention 

d’émerger pour la première fois en mettant 
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de la Lumière dans votre concept de 

gouvernement ... dans le concept d’une 

force de maintien de la paix ... dans le 

concept d’une force de police ... dans tous 

les concepts qui existent et qui sont aussi 

permanents et solides au  niveau non 

sensoriel que les objets qui vous entourent 

matériellement. 

Il est important de tout baigner dans la 

Lumière. 

Il est important de baigner les gens 

autour de vous dans la Lumière également 

car (comme nous l’avons dit dans de 

nombreux livres) en baignant les gens dans 

la Lumière, vous amenez à la surface de leur 

conscience ces aspects d’eux-mêmes et ces 

intentions d’eux-mêmes qui ne sont pas en 

harmonie avec les intentions de l’être 

angélique qu’ils sont réellement. Ils ont 

ensuite la possibilité, grâce à leur libre 

arbitre, de rejeter ces intentions une fois 

qu'ils les ont identifiées. 

Souvenez-vous qu’en tant qu’être 

angélique, vous ne pouvez pas créer sans 

intention. 

Vous ne pouvez pas créer sans intention 

– que vous fassiez une peinture ou un 

meuble – quel que soit l’objet. Vous pouvez 

dire : “Je ne fais qu’assembler”, mais il y a une 

intention. Il y a une intention consciente 

dans la réalisation d’un tableau ou d’un 

meuble, mais il y a aussi une intention 

subconsciente. Quelle est cette intention 

subconsciente ? Comment est-ce que je 

considère cet objet ? Est-il neutre ? 

JAMAIS ! 

Rien n’est jamais neutre. 

Il y a [riant] la vieille expression qui dit 

“la voiture du vendredi après-midi" n’est-ce 

pas ? ...Une voiture du vendredi après-midi 

parce que le vendredi après-midi, l’intention 

est de s’éloigner du processus de fabrication 

de la voiture, et donc, par sa nature même, 

cette voiture a la capacité de tomber en 

panne plus souvent qu’une voiture identique 

qui a été créée un autre jour. Voyez-vous ? 

Tout a une intention. En tant qu’ange, 

vous ne pouvez pas créer sans intention. 

Votre intention première est d’apporter de 

l’expérience à la Divinité. Votre intention 

originelle est donc pure, bienheureuse et 

éclairante. Votre intention originelle est de 

créer des sphères d’expérience, mais des 

sphères d’expérience édifiante, d’expérience 

harmonieuse, d’expérience évolutive ...non 

pas l’expérience que vous vivez 

actuellement dans le monde. Et vous devez 

comprendre cela pour renforcer votre 

capacité à être une force créatrice de 

Lumière Divine dans ce monde à l’heure 

actuelle. 

J’espère que vous voyez que se livre se 

termine et qu’il vous a donné, au fil des 

chapitres, les moyens d’améliorer votre 

capacité à faire la différence dans le monde 

et à faire la différence pour vous-même et 
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pour les gens qui vous entourent, parce que 

nous sommes toujours sur le fil du rasoir, 

cher lecteur. Nous sommes toujours sur le fil 

du rasoir de l’existence à ce niveau physique, 

et ce fil du rasoir peut tomber d’un côté ou 

de l’autre. Ce que nous essayons de faire 

immédiatement, c’est de nous assurer qu’il 

ne tombe pas du tout pour le moment, et de 

nous assurer que lorsqu’il tombe, que cela 

soit du côté de la Lumière. Nous ne voulons 

pas qu’il tombe du côté de l’obscurité, mais 

tout cela est lié à l’intention des personnes 

qui vivent sur ce plan, et tout cela est lié à 

vous, comme je l’ai dit dans de nombreux 

livres ...tout est lié à vous. 

Cette différence c’est vous qui la faites 

– pas vous seul, mais vous ...et vous ...et 

vous dans le monde entier. Vous devez 

regarder ce monde d’une manière 

différente, et je vous garantis que si vous 

regardez ce monde de la manière dont je 

vous ai suggéré aujourd’hui, si vous 

cherchez les intentions derrière les objets 

physiques et les intentions derrière les gens 

à un niveau subconscient, vous 

commencerez à les voir. Vous commencerez 

à voir le monde tel qu’il est, et voir le monde 

tel qu’il est ne vous abaissera pas dans votre 

approche de la transmission de la Lumière, 

mais vous rendra plus efficace en tant que 

porteur de Lumière. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

Jane : Joseph, l’intention créatrice est-

elle une force aussi puissante que l’intention 

de l’utilisateur ? Par exemple, vous pourriez 

avoir une chaise fabriquée au dix-huitième 

siècle par un ébéniste en colère, mais si cette 

chaise a ensuite été aimée par le premier 

propriétaire et chérie par les générations 

suivantes, l’amour qui lui a été accordée plus 

tard pourrait-il être plus fort que la colère 

créatrice initiale ? 

Joseph : Au moment de la création, les 

souhaits subconscients du créateur sont 

placés dans l’objet et, en fait, c’est la 

vibration la plus forte contenue dans l’objet 

parce que l’objet est une illusion temporaire 

placée autour d’une intention intérieure. 

L’intention est donc toujours présente. 

Maintenant, jusqu’à ce que l’intention soit 

changée en redécouvrant la rotation des 

molécules et en redécouvrant la façon dont 

elles réagissent avec le reste du plan qui les 

entoure, cette intention reste constante. 

Mais, comme vous l’avez très bien dit (et le 

thème de ce chapitre est, en effet, d’aimer 

mieux les choses parce que la Lumière et 

l‘Amour sont la même chose bien sûr) en 

aimant la chaise, vous changez le concept de 

la chaise et vous changez sa conscience 

(parce que tout est vivant) de ce qu’est son 

intention et de son but. 

Cela peut se faire en plaçant les mains 

sur un objet en voyant la Lumière jaillir de 

vos mains dans toutes les parties de l’objet. 

Vous pouvez le faire en parlant à l’objet et 

en lui expliquant que vous l’aimez, qu’il est 

une partie essentielle du plan Divin, qu’il fait 
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partie de la Lumière et qu’il se trouve dans 

l’atmosphère de votre propre maison 

aimante et qu’il fait partie d’une 

communauté d’objets qui sont dédiés à la 

Lumière et qui exposent la Lumière. Ce 

faisant, vous modifiez l’intention initiale de la 

chaise. 

Quant à savoir quelle est la force la plus 

importante – le dévouement initial de la 

colère ou le dévouement ultérieur de 

l’Amour - cela dépend de la force avec 

laquelle vous placez l’amour dans l’objet. 

Rappelez-vous que le fabricant de la chaise 

ne savait pas nécessairement qu’il répandait 

sa vision colérique du monde dans la chaise 

au départ. Dans ce cas, il y a donc un courant 

de colère sous-jacente. Ce que vous essayez 

de faire, c’est de remplacer ce courant de 

colère par une lumineuse dédicacion de la 

Lumière pour que tous les aspects de cette 

chaise (et pas seulement le courant sous-

jacent) soient aimés. La chaise devient alors 

ce qu’elle était à l’origine, c’est-à-dire 

l’Amour. Elle se souvient (comme nous vous 

avons demandé de vous souvenir de qui 

vous êtes) ...elle se souvient de ce qu’elle est 

en tant qu’intention créatrice originelle. 

Voyez-vous cela ? 

Jane : Oui, merci beaucoup. 

Tony : Puis-je poser une question 

supplémentaire, Joseph ? La colère est 

l’émotion qui a été intégrée à la chaise par 

l’artisan, et les émotions et les croyances 

sont moins tangibles qu’une chaise, mais 

elles sont le moteur des êtres humains. Nous 

avons des esprits qui bavardent 

constamment et, la plupart du temps, les 

pensées sont improductives, et j’ai cette 

image d’elles qui bouillonnent et se 

déversent dans le Champ. Existe-t-il un 

moyen d’attraper ces pensées ? Si nous les 

repérons, pouvons-nous neutraliser ces 

pensées que nous venons de libérer dans 

l’éther ? 

Joseph : Ceci est une phrase 

intéressante ...”si nous les repérons” ...et 

c’est la phrase la plus importante de votre 

question car, si vous les repérez, vous êtes 

déjà au-dessus d’eux. En les repérant, vous 

les reconnaissez. Si vous ne les repérez pas, 

c’est que vous n’êtes pas arrivé au point où 

vous reconnaissez la nécessité d’un 

changement. Voyez-vous cela ? 

Tony : Oui. 

Joseph : Donc il s’agit de – dans l’Amour 

- de vous infuser avec la Lumière de Dieu et 

la puissance de Dieu qui vous est droit de 

naissance ...pas votre droit de naissance en 

tant qu’être physique, mais votre droit de 

naissance originel en tant que point de vue 

de Dieu. Ainsi, vous vous asseyez dans la 

Lumière, vous vous baignez dans la Lumière 

et vous vous aimez. Vous ne cherchez pas, 

dans ces circonstances, quelque chose de 

contre-productif ou en manque d’harmonie. 

Vous êtes simplement en train de vous 

baigner dans la Lumière, dans l’Amour Divin, 

à partir du centre du cœur. Cette Lumière a 
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alors pour effet de renforcer, de protéger et 

d’armer votre état d’être originel et de 

mettre cet état originel davantage en 

évidence par l’intermédiaire de votre esprit 

du cœur et de votre esprit physique. 

Et en vous harmonisant avec votre vrai 

moi, vous devenez alors conscient, lorsque 

vous ne méditer pas pour vous baigner dans 

la Lumière, des domaines qui ont besoin 

d’être changés si vous voulez être le plus 

efficace possible en devenant un canal de 

Lumière et un porteur d’harmonie dans 

toutes les circonstances et dans toutes les 

personnes dont vous touchez la vie. Il s’agit 

donc d’un processus qui consiste à s’assoir 

dans la Lumière sans jugement. Ceci n’est 

pas un processus de jugement mais de 

découverte. Il s'agit de découvrir le vous 

intérieur – le vous originel – et, en baignant 

ce “vous originel” de Lumière, de permettre 

à la force du “vous originel” de regarder les 

couches du “vous de surface” et de dire : 

“Ces aspects ne sont plus ceux avec lesquels 

je choisis de m’harmoniser”. Cela a-t-il un 

sens ? 

Tony : Oui, merci. 

Joseph : Rien de tout cela n’est un 

jugement. Il ne s’agit pas de se regarder et 

de dire : “Je suis une horrible personne”. Il 

s’agit de se regarder à travers l’absorption de 

la Lumière et de dire : “Je porte depuis 

longtemps des “vêtements” qui ne me 

conviennent plus, il faut que je les change. Il 

faut que je mette d’autres vêtements ...des 

vêtements de Lumière. J’ai découvert des 

habitudes de ma vie, dans ma façon de 

penser, qui doivent maintenant être 

modifiées parce que je ne pense plus de 

cette façon.” 

C’est un processus de lâcher-prise, mais 

pour lâcher-prise, vous devez d’abord 

découvrir ce dont vous devez vous 

débarrasser. Et vous le découvrez en allant 

à l’intérieur, en amenant la Lumière dans 

votre être et en devenant ce que vous étiez 

à l’origine et ce que vous êtes encore, ce qui 

vous débarrasse alors, comme des 

vêtements indésirables, de tous ces aspects 

superficiels de vous-même qui vous ont 

empêché, avant que vous n’entrepreniez 

l’exercice de la Lumière, d’agir comme un 

être angélique et moins comme une petite 

personnalité terrestre. Encore une fois, est-

ce clair ? 

Tony : Lorsque nous sommes créés en 

tant qu’êtres humains, ces essences sont-

elles intégrées en nous au-delà des gènes et 

des choses que nous connaissons ? Comme 

la colère dans la chaise, avons-nous une 

émotion en nous avant même d’arriver ici ? 

Joseph : “Intégré” n’est pas le bon 

terme ; nous devons examiner ce que nous 

avons dit dans le passé sur le fait de revenir 

dans cette arène de vision biaisée en ce qui 

concerne les effets de la Chute sur la 

conscience Divine intérieure. 
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Vous avez par choix – que ce soit parce 

que vous souhaitez être un porteur de 

Lumière dans l’obscurité ou parce que vous 

voulez revivre les effets du plan physique 

qu’est la Terre – il faut se souvenir que vous 

êtes venus ici par choix. Vous venez ici en 

tant qu’être angélique, mais vous êtes 

automatiquement revêtu des conséquences 

de la Chute à travers votre corps physique 

une fois que vous êtes venus ici. Les thèmes 

de vos vies antérieures qui n’ont pas été 

réglés sur le plan physique résonnent à 

nouveau en vous, dans une mesure plus ou 

moins grande, en fonction de qui vous êtes 

et la force de votre vision angélique et de 

votre objectif angélique pendant que vous 

êtes ici. 

Ces émotions sont ancrées en vous. 

Elles font partie de ce cadre physique et 

doivent être reconnues comme telles et 

abandonnées. Nous devons nous rappeler 

que le but des Communications de Joseph 

est de vous faire prendre conscience que 

cette illusion n’est pas telle qu’elle devrait 

être et que cette zone créative n’est pas telle 

qu’elle a été créée à l’origine (ce qui est le 

but du chapitre d’aujourd’hui). 

Nous pourrions tout aussi bien parler de 

la Terre que d’une chaise. Ainsi, ce que nous 

avons sur la Terre au moment de la 

conception, ce sont les courants sous-

jacents qui sont les effets de la Chute et qui 

ramènent constamment et de façon répétée 

à la surface des gens les conséquences les 

plus basses de l’accélération de la matière 

d’il y a si longtemps ...qui répètent la 

violence ...qui répètent la lutte pour le 

pouvoir ...qui répètent l’égoïsme. Mais ces 

choses sont superficielles. Elles ne sont pas 

l’essence même de la personne, et ce à quoi 

nous devons revenir, c’est à l’essence même 

de la personne, qui est un être angélique.  

En reconnaissant que vous êtes un être 

angélique, vous vous débarrasser de toutes 

ces attitudes. Il ne s’agit pas d’émotions, 

mais d’attitudes. Ce sont des combinaisons 

d’attitude qui sont filtrées par les émotions, 

de sorte que vous réagissez au monde d’une 

certaine manière. Ce sont des points de vue, 

et ils reviennent tous au grand point de vue 

qui date de l’époque de la Chute : “Nous 

avons raison. C’est ainsi que nous allons 

faire les choses, et à partir de maintenant, 

c’est une meilleure façon de créer” ...ce qui 

n’est manifestement pas le cas. Cela a-t-il un 

sens ? 

Tony : Merci Joseph. 

David : D’où vient réellement 

l’intention ? Vient-elle du noyau aurélie de 

notre être et, si c’est le cas, pourquoi serait-

elle teintée de colère ? Ou bien est-ce que 

l’intention est plus pure et qu’elle s’abaisse 

lorsqu’elle s’approche du plan physique et 

qu’elle est affectée par nos attitudes et ainsi 

de suite ? 

Joseph : L’intention est toujours, au 

cœur de la création, de créer pour la joie de 
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créer ...pour créer pour ce que vous créez 

puisse être expérimenté par d’autres ...et de 

créer des arènes dans lesquelles les êtres 

angéliques peuvent jouer (parce qu’à ce 

niveau de création, c’est un jeu et il est 

reconnu comme tel) afin d’apporter à la 

Divinité les expériences qui ont surgi et qui 

se sont préparées elles-mêmes grâces à ces 

arènes. 

Au cœur de l’ange, l’acte créatif consiste 

à plaire à Dieu ... à plaire à l’hôte angélique, 

à plaire à l’individu en tant qu’être 

angélique ...à faire avancer le processus de 

création ...et à faire avancer l’expérience de 

l’individu et de Dieu en présentant de 

nouvelles perceptives et de nouveaux 

espaces dans lesquels les êtres angéliques 

peuvent jouer, découvrir la félicité et la 

rapporter à la Divinité. 

En raison des effets de la Chute, vous 

êtes un être stratifié. Les habitants de la 

Terre ne sont pas conscients, pour la 

plupart, qu’ils sont des êtres angéliques. La 

raison en est qu’ils se sont enfermés dans les 

domaines du monde physique et le 

matérialisme. Le fabricant de chaise ne dit 

pas généralement : “Je vais créer une chaise 

en colère”. Il dit : “Je vais créer une chaise”, 

mais comme cette chaise est une extension 

de lui-même, lorsqu’il créé cette chaise et 

qu’elle existe à un niveau inférieur d'énergie 

(la chaise doit exister sur ce plan dans la 

sphère de la Chute), ces aspects de lui-

même qui sont de la Chute et de ce niveau 

physique inférieur s’impriment sur la chaise. 

Ils ne peuvent pas faire autrement, car la 

chaise fait partie de lui-même et n’est qu’une 

expression de sa créativité. Ainsi, la chaise 

capte les vibrations physiques et matérielles 

dominantes dans l’aura ou la sphère 

d’influence de son créateur. 

Nous nous sommes concentrés sur la 

créativité de quelqu'un qui crée une chaise 

en colère, mais à l’opposé, quelqu’un qui est 

en harmonie avec son moi angélique et qui 

est un être aimant et qui donne de la 

Lumière, qui crée une chaise qui porte en 

elle la Lumière, qui porte en elle la 

résonnance de l’Amour, qui fait que tous 

ceux qui s’y assoient, se sentent bien, se 

sentent réconfortés, se sentent au chaud, 

accueillis et en sécurité. Telle est la 

différence. 

Vous devez être conscient de qui vous 

êtes et être spirituellement conscient de ce 

que vous mettez dans tout ce que vous 

créez. Au bout d’un certain temps, cela 

devient un thème subconscient de la 

Lumière (tout comme la colère est un thème 

subconscient). Il y aura des moments où 

vous serez en train de faire quelque chose 

ou d’aborder quelque chose et où vous vous 

direz : “Attendez une minute ! Attendez un 

peu ! J’ai un peu faussé la donne. J’y mets 

mes propres préjugés alors que je devrais y 

mettre un préjugé Divin et un préjugé 

angélique”. Ainsi, quoi que ce soit (qu’il 

s’agisse d’une chaise ou d’un concept au 
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profit de la société), cela fonctionnera à son 

plus haut niveau dans cette sphère de 

matière dégradée et faussée. 

Et si vous avez suffisamment de points 

de vue angéliques créant des objets de 

Lumière, créant une approche de Lumière 

vers tous les aspects de la société et créant 

une approche de Lumière les uns envers les 

autres ...alors les effets de la Chute sont 

réduits au néant. 

Cela a-t-il un sens ? 

David : Oui, cela a un sens. Merci. 
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Chapitre 16. Du Papier 

Fin 

 

Joseph : J’ai un titre de chapitre 

inhabituel pour cette fois-ci et il s’agit de 

“Papier-fin” ...papier -fin. Qu’est-ce que 

Joseph veut dire par “fin comme du papier” 

? 

Je veux parler du fait que, sur Terre, 

vous vous réunissez dans des maisons, dans 

des forts, dans des châteaux, dans des 

bâtiments communaux, et que vous croyez 

qu’une fois que vous avez fermé la porte de 

votre maison, vous êtes parfaitement à l’abri 

et que vous êtes en sécurité avec vos 

propres pensées. Je dois vous dire que vous 

n’êtes jamais en sécurité avec vos propres 

pensées – du moins pas au niveau de l’esprit 

physique, car les murs de vos maisons, de 

vos châteaux et de vos bâtiments 

communaux ne sont pas une protection 

contre les pensées communes qui se lient à 

vos pensées minute par minute, jour après 

jour. 

La protection que vous ressentez autour 

de vous au niveau physique est mince 

comme du papier parce que, quelles que 

soient vos pensées dominantes au niveau 

physique et mental, ces pensées se 

connectent et attirent d’autres vibrations du 

même type. 

Au niveau spirituel, il n’existe aucune 

pensée isolée. 

Au niveau angélique (et rappelez-vous 

que vous êtes des êtres angéliques), vos 

pensées se connectent à des pensées 

d’intention similaires provenant de l’hôte 

angélique, et c’est une manière d’être 

acceptée – c'est la manière d’être Divine. 

Vous êtes destinés à faire partie d’une 

communauté, et donc vos pensées sont des 

expressions d’intention et des expressions 

de la capacité à visualiser et à faire émerger 

un potentiel. Une fois que vous avez, en tant 

qu’être angélique, déterminé ce que vous 

voulez faire émerger, vos pensées se 

connectent aux pensées similaires de l’hôte 

angélique. Des anges similaires, qui 

souhaitent faire naître la même chose et qui 

sont intéressés par le potentiel que vous 

proposez, se regroupent et gravitent autour 

de vous afin de pouvoir apprécier, mettre en 

avant et étudier le même potentiel avec 

vous ...et vous avec eux. 

Ainsi, vos pensées en tant qu’ange sont 

un message, une invitation et une intention, 

et en raison de ce message, de cette 

invitation et de cette intention, des 

intentions similaires se regroupent autour de 

l’indicateur que vous avez placé dans la 

matrice de la pensée angélique. 

Vous n’êtes pas différents sur Terre. 

Vous êtes un être angélique à la base, et 

vos pensées s’attirent de la même manière 

...comme une demande d’examen du 

potentiel ...donc vos pensées au niveau 

terrestre attirent des pensées similaires. Dès 
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que, par exemple, vous vous mettez en 

colère pour quelque chose, vos pensées 

attirent, recherchent et amènent vers vous 

des pensées similaires de colère de la part de 

ceux qui sont inconsciemment en colère de 

la même manière à ce moment précis ...et 

aussi de la part du Champ, dont l’intention 

est de se maintenir dans un cadre négatif et 

de vous tenir sous l’empire de ses intentions. 

Ainsi, toute pensée de colère attire d’autres 

pensées de colère. 

Chaque pensée de tristesse attire des 

pensées de tristesse similaires, parce que 

ces pensées de tristesse similaires 

proviennent d’autres êtres angéliques 

enfermés dans la matière, qui reconnaissent 

subconsciemment votre invitation à 

participer à la tristesse et se rassemblent 

autour de vous – et vous autour d’eux. 

Je veux en venir au cœur de ce chapitre, 

à savoir qu’il n’existe pas de pensée unique 

et isolée et que les barrières de votre 

individualité, que vous percevez au niveau 

physique, n’existe pas en réalité. Elles ne 

sont là qu’en tant qu’illusion, et vous ne 

pouvez pas avoir une pensée isolée parce 

que chaque pensée résonne avec des 

pensées et des intentions similaires dans le 

monde et dans l’univers. 

Malheureusement, à cause des effets de 

la Chute, vos pensées au niveau physique 

s’harmonisent avec des pensées négatives 

similaires à l’intérieur de cette bulle de 

création biaisée et, du point de vue de 

l’esprit physique, ne sont pas capables 

d’entrer en contact avec des pensées plus 

grandes, plus constructives et plus 

élévatrices. C’est la raison pour laquelle vous 

devez atteindre le point de l’esprit du cœur 

afin que vos pensées les plus nobles aient 

plus de pouvoir. 

Nous avons parlé dans de nombreux 

livres de la nécessité de se connecter à 

l’esprit du cœur, parce qu’au niveau de 

l’esprit du cœur, vous vous connectez à 

l’esprit de Dieu et à l’esprit angélique. Je dois 

insister à nouveau sur ce point aujourd’hui, 

et j’espère que la première partie de ce 

chapitre explique pourquoi il est si important 

de s’adresser à l’esprit du cœur plutôt qu’à 

l’esprit de la tête. 

Les pensées de l’esprit-tête se 

connectent à des pensées similaires 

provenant du monde entier et à l’intérieur 

du Champ. 

Les pensées de l’esprit-cœur se 

connectent à la pensée angélique et à la 

pensée Divine. 

Dans votre intention de changer le 

monde et de vous illuminer vous-même, 

vous devez toujours opérer à partir du point 

de vue de l’esprit-cœur. Vous devez vous 

isoler de la pensée physique en vous retirant 

dans le centre du cœur et en formulant votre 

intention pour vous-même, pour le monde 

et pour les personnes qui vivent dans ce 

monde. Ensuite, ces intentions sont 
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connectées et leur sont conférées une plus 

grande puissance par les pensées angéliques 

et les pensées des esprits qui ont, dans une 

certaine mesure, renoncé à ce monde et 

s’éloignent des effets de la Chute à travers 

les sphères de purification vers l’Infini. 

Ainsi, vos pensées de l’esprit-cœur ont 

un plus grand pouvoir car, tout comme vos 

pensées de l’esprit-tête, vos pensées de 

l’esprit-cœur ne sont pas des pensées de 

manière isolée. Elles sont des pensées 

comme une “intention” et, en raison de ce 

souhait de voir le monde d’une certaine 

manière et d’y transmettre la Lumière, elles 

sont alors reliées aux souhaits similaires des 

esprits, qui travaillent à élever le monde hors 

de ces conditions actuelles grâce à une 

intention basée sur la Lumière. 

Ce qu’il faut aussi considérer, c’est que, 

bien souvent, vos pensées ne sont pas 

totalement les vôtres. C’est une chose 

étonnante à considérer, n’est-ce pas ? 

...Vos pensées, par moments, ne sont 

pas tout à fait les vôtres. 

Revenons à l’exemple de la colère. 

Lorsque vous vous mettez en colère, vous 

vous associez à des pensées et à des 

intentions similaires, mais vous êtes un ange 

unique et un point d’intention unique au 

moment où vous avez cette pensée. Mais, 

une fois que vous avez eu cette pensée et 

que vous l’entretenez, vous vous joignez à 

beaucoup, beaucoup d’autres pensées et 

intentions similaires ...ainsi votre colère 

prend de la force. Et votre colère peut être 

alimentée, entretenue et soutenue non pas 

par votre pensée originale, mais par les 

pensées qui élèvent cette colère dans votre 

esprit et votre psyché, pour en faire plus que 

ce qu’elle était au moment où vous l’avez 

pensée. 

Il est donc important de toujours se 

tourner vers l’esprit-cœur lorsque l’on se 

sent troublé... lorsque l’on se sent triste 

...lorsque l’on se sent en colère ...lorsque l’on 

se sent désespéré ...lorsque l’on se sent 

comme si l’on devait se détourner du monde 

et que l’on ne voulait plus rien y apporter 

...parce que la pensée originale, oui, peut 

avoir été la vôtre, mais cette intention 

négative initiale est amplifiée au centuple 

...par  millier, par million et est soutenue par 

le fait qu’elle est connectée (comme elle 

était censée le faire à l’origine dans la façon 

dont vous opérez en tant qu’ange) à des 

pensées similaires qui l’alimentent.  

Et il y a des énergies qui souhaitent vous 

maintenir dans un état de colère, de 

tristesse, de dépression et de désespoir, 

parce que cela sert leurs objectifs de vous 

garder sous l’emprise du Champ et maintenir 

la Terre et la société telles qu’elles sont 

aujourd’hui - c’est-à-dire dépendantes des 

énergies du Champ. 

Ce que je suggère donc, c’est que la 

prochaine fois que vous vous sentirez “mal 

dans votre peau”, ou en colère, ou triste ou 
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rancunier, ou revanchard, examinez la part 

de cette pensée qui est la vôtre et celle qui 

vient du Champ et des esprits qui vous 

entourent, en passant en méditation de 

l’esprit de la tête au centre du cœur et en 

demandant : “Père, pourquoi suis-je en 

colère ? Pourquoi suis-je déprimé ? 

Pourquoi, suis-je triste ? Est-ce uniquement 

ma pensée ? 

Et en vous baignant dans les énergies du 

centre-cœur et en vous connectant à la 

Lumière, vous découvrirez que ce n’est pas 

le cas. Vous constaterez que la colère se 

dissipe, que la tristesse se dissipe et que 

vous vous retrouvez dans un état de paix qui 

vous permet de vous ré-énergiser et de 

transformer cette première pensée négative 

en quelque chose de constructif, en un 

souhait de Lumière et de paix pour vous et 

pour le monde. Cela attirera alors les esprits 

supérieurs des sphères de purification et des 

sphères angéliques et vous permettra de 

transformer ce qui était une situation 

négative en quelque chose de très positif, 

d’édifiant et de transformateur pour vous-

même et pour ce monde. 

Nous sommes toujours là, prêts à vous 

aider. 

On croit à tort que les mondes spirituels 

et les sphères de purification sont très 

éloignés, qu’il est extrêmement difficile 

d’entrer en contact avec eux et qu’ils ne 

peuvent être contactés que par le biais 

d’activités médiumniques et d’une profonde 

méditation. 

Nous sommes de l’autre côté de cette 

mince barrière de papier que vous avez 

placée autour de vous ...toujours ...de 

seconde en seconde et de minute en 

minute. 

Dès l’instant où vous pensez à nous et 

dès l’instant où vous reliez vos intentions à 

nos intentions, nous sommes là (pas 

seulement à l’extérieur des murs minces 

comme du papier de votre conscience, mais 

à l’intérieur) et nous ajoutons notre Lumière 

à votre Lumière, notre intuition à votre 

intuition et nos intentions à vos intentions 

pour nous assurer que vous êtes équilibrés 

et entiers et que vous êtes le vaisseau le plus 

efficace que vous puissiez être pour 

contenir et transmettre la Lumière afin que 

ce monde puisse être transformé. 

Il y a toujours, toujours, toujours une 

connexion avec nous, mais, de votre point 

de vue, les murs que vous avez érigés et 

dans lesquels vous avez investi tant 

d’énergie et de croyance semblent être des 

barrières infranchissables. Une autre chose 

que je souhaite que vous fassiez à la suite de 

ce chapitre, s’il vous plaît, c’est de ne plus 

vous considérez comme isolés et de 

comprendre que les murs que vous 

percevez comme épais et qui vous 

entourent (à la fois les murs matériels de vos 

maisons et bâtiments et les murs que vous 

percevez et placez autour de vous pour vous 
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protéger des autres) ne sont pas ce qu’ils 

semblent être. Ils ne sont solides que parce 

que vous y croyez. Et vous pouvez toujours 

vous protéger des énergies du Champ tout 

en laissant entrer une inspiration et une 

intention plus élevée. 

Si vous examinez certaines pensées 

négatives dont nous avons parlé aujourd’hui, 

vous pouvez les bannir instantanément. Si 

vous êtes en colère, pourquoi l’êtes-vous ? 

Vous êtes un ange éternel ...vous êtes un 

esprit infini ...vous êtes relié à l’Amour. C’est 

le moyen de sortir de la colère : se rappeler 

que vous êtes relié à l’Amour, que vous êtes 

relié à Dieu et que vous êtes relié à nous. Il 

s’agit simplement de changer d’esprit et de 

changer de processus de pensée. 

Si vous êtes triste parce que vous vous 

sentez isolé et seul, vous ne pouvez pas être 

seul parce que vous êtes éternellement, 

infiniment connecté à chacun d’entre nous 

et au Dieu intérieur. Et si vous allez à 

l’intérieur, au centre du cœur, et que vous y 

prenez votre solitude et votre tristesse pour 

les examiner et les libérer, nous nous 

connecterons à vous. Même si vous ne 

pouvez pas nous voir, vous sentirez que 

vous faites partie d’une famille, que vous 

êtes aimé, que vous êtes nourri, que vous 

êtes équilibré et qu’il n’y a rien à craindre. 

Si vous regardez une pensée dépressive 

– une pensée dépressive n’est là que parce 

que vous réagissez au Champ qui vous 

entoure et que vous manquez 

inconsciemment votre statut spirituel et 

votre foyer spirituel. Alors, une fois de plus, 

retirez-vous dans le centre-cœur en 

emportant cette dépression avec vous, et 

permettez aux énergies du centre-cœur de 

baigner ce sentiment et la dépression 

disparaîtra. Vous serez rempli, non pas 

d’espoir, mais de la certitude que des actions 

positives se déroulent autour de vous et en 

vous, de notre part et de la vôtre, grâce à la 

connexion que vous établissez à nouveau 

avec nous. 

Il n’y a pas de barrières. 

Si seulement les gens du monde 

comprenaient ceci : il n’y a pas de barrière et 

il n’y a pas de pensées prises isolement. Oui, 

vous êtes à l’origine de vos pensées en ce 

sens que l’on vous présente une variété 

d’émotions et de pensées différentes devant 

vous, de minute en minute, vous dites : “Je 

choisis celle-ci." ...”Je choisis celle-là.” ...”Je 

choisis ce sentiment.” ...” Je choisi ces 

circonstances. ” Mais elles sont communes – 

elles ne proviennent pas de vous. 

Vous êtes le sélecteur à l’intérieur d’un 

champ de glorieuses pensées angéliques. 

Minute par minute, vous décidez de ce 

que vous voulez harmoniser ...qu’il s’agisse 

de la félicité de l’existence au sein de la 

Création Divine, ou du sombre désespoir 

d’un point de vue venant d’une position 

isolée dans le Champ et ne reconnaissant 
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aucune élévation spirituelle quelle qu’elle 

soit. 

Vous êtes donc en train de choisir. Au 

moment où vous choisissez, oui, le choix 

initial est le vôtre, mais ensuite ce choix a 

des conséquences. Ce choix attire vers vous 

des pensées similaires provenant d’autres 

personnes. Vous vous connectez à un 

“groupe” ou à un ensemble de vibrations qui 

signifient différentes émotions, intentions et 

résultats espérés. Vous ne le faites pas de 

manière isolée. 

Chaque intention sur Terre a, en 

dessous et derrière elle, des intentions 

similaires. 

Si seulement vous compreniez cela. 

Si seulement tous les habitants de la 

Terre comprenaient cela, alors, sachant 

qu’ils peuvent aller au centre-cœur et choisir 

autre chose consciemment, ils seraient 

capables de prendre du recul par rapport à 

leur colère ...de prendre du recul par rapport 

à leur violence potentielle ...de prendre du 

recul par rapport à leur besoin de vengeance 

... prendre du recul par rapport à leur 

tristesse ...prendre du recul par rapport à 

leur désespoir et à leur dépression – et se 

remplir de Lumière et choisir sur cette “table 

de potentiel” devant eux des pensées 

édifiantes ...des pensées transformatrices 

...des pensées fortifiantes ...des pensées 

équilibrées. 

Alors cette gamme de pensées qui crée 

le manque d’harmonie s’étiolerait parce 

qu’aucune énergie, aucun choix et aucune 

volition n’y seraient mis. Ainsi, la colère 

diminuerait en tant que concept à travers le 

monde, la dépression diminuerait en tant 

que concept à l’intérieur des individus, la 

tristesse serait bannie – parce qu’il s’agirait 

simplement de modes de pensées démodés 

qui ne sont plus pris en compte, 

individuellement et collectivement. Au 

contraire, cette “table de création 

potentielle” devant chaque esprit serait 

édifiante : ...”Aujourd'hui, nous sommes 

harmonieux”, “Aujourd’hui nous sommes 

créatifs”, “Aujourd’hui, nous sommes plus 

que nous n’étions hier” ...”Aujourd’hui, nous 

sommes des bâtisseurs dans le bon sens” 

...”Aujourd’hui nous sommes des amoureux 

et des guérisseurs de la Terre” 

...”Aujourd'hui, nous faisons partie de l’hôte 

angélique avec un potentiel illimité, 

lumineux et heureux devant vous”. 

Il n’y a pas de barrières. C’est vous qui 

les créez. 

Il n’y a pas de pensées isolées. Vous 

choisissez ce que vous voulez penser et ce 

que vous voulez ressentir mais, au moment 

où vous le faites, vous amplifiez ce que vous 

choisissez et ce que vous souhaitez ressentir 

par l’intermédiaire du potentiel Divin et 

angélique qui est en vous ...ou par les désirs 

limités et négatifs du Champ. On dit n’est-ce 

pas “Gardez-vous de vos pensées !” 
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...En effet ! Gardez-vous de vos pensées 

! 

Gardez-les précieusement. 

Reconnaissez qu’elles ne sont jamais que 

vos pensées, et si vous vous trouvez dans 

une fureur aveugle ou une profonde 

dépression, souvenez-vous que la fureur est 

“aveugle” et que la Lumière peut y être mise, 

souvenez-vous que vous pouvez sortir de la 

dépression grâce à la Lumière et souvenez-

vous que vous pouvez visiter le centre du 

cœur pour faire ressortir les meilleures 

parties de vous-même. 

Ce chapitre n’est pas négatif. Il peut le 

sembler et être effrayant pour vous de 

considérer que vous n’avez jamais une seule 

pensée isolée, mais il ne s’agit pas de vous 

effrayer. Il s'agit de vous faire prendre 

conscience de ce fait afin que vous puissiez 

utiliser votre processus de pensée comme 

un outil pour créer un vous plus élevé, une 

société plus élevée et une Terre guérie et 

remplie de Lumière. 

Vos pensées sont des outils. 

Voyez-vous ? Vous n’êtes pas vos 

pensées – vous êtes celui qui les choisit. Vos 

pensées sont des outils. D’un point de vue 

angélique, vos pensées sont “un drapeau 

d’intention agité dans l’air” qui est vu par 

ceux qui ont les mêmes intentions et qui se 

rassemblent alors autour de ce drapeau et 

en portent les couleurs. 

Vous n’êtes pas vos pensées – vous êtes 

celui qui choisit ses pensées. Vous pouvez 

choisir des pensées différentes, et mon 

intention, en rassemblant ce livre, a toujours 

été de vous donner de meilleurs moyens, de 

vous donner d’autres exemples de la façon 

dont vous pouvez puiser dans la Lumière et 

pourquoi vous devriez puiser dans la 

Lumière, et comment vous pouvez créer ce 

monde meilleur simplement en choisissant 

...et en voyant ...et en rêvant ...et en 

choisissant ce monde meilleur. 

En gardant à l’esprit ce que j’ai dit au 

sujet de la négativité, vous pouvez 

maintenant voir que, si vous choisissez le 

monde meilleur sur cette “table de potentiel” 

devant vous, vous choisissez de vous relier 

à toutes les personnes sur Terre et autour 

de la Terre dans les sphères de purification 

qui souhaitent également ce monde 

meilleur. Quel pouvoir de la pensée vous 

avez alors ! 

Quel pouvoir de la pensée pour le 

changement ! 

Enfin, alors que nous terminons ce 

chapitre, nous revenons à “l’isolation”, car 

beaucoup d’entre vous nous ont demandé, 

en nous contactant [référence aux courriers 

reçus par la Bande de Lumière], comment 

s’asseoir pour la Lumière, ce que vous 

pouvez faire par vous-même et si vous faites 

une différence. Pouvez-vous voir 

maintenant que vous n’êtes jamais seul ? 

Dès que vous pensez quelque chose, vous 
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n'êtes pas seul, et donc lorsque vous vous 

asseyez à partir du centre du cœur, lorsque 

vous vous asseyez pour la Lumière, vous 

vous connectez avec des millions ...des 

milliards d'âmes qui veulent aussi s’asseoir 

pour la Lumière, qui veulent aussi voir ce 

monde meilleur qui est devant eux 

maintenant. Et j’ai déjà dit qu’une personne 

assise pour la Lumière est l’équivalent de 

milliers de personnes assises dans la peur et 

en connexion avec la Champ ...maintenant 

j’ai expliqué pourquoi. J’espère que cela a un 

sens pour vous. 

Y a-t-il des questions à ce sujet, s’il vous 

plaît ? 

David : Joseph, le silence a-t-il un rôle à 

jouer pour passer des pensées 

communautaires du Champ à l’esprit du 

cœur ? 

Joseph : Votre cadre naturel en tant 

qu’ange souhaitant créer est celui d’une 

attente tranquille et d’une contemplation 

tranquille de ce que vous souhaitez faire 

naître. Et il y a la capacité de se connecter 

pleinement à l’hôte angélique, quel que soit 

le potentiel que vous souhaitez apporter, ou 

de désélectionner de l’hôte angélique votre 

individualité pour un temps afin de 

contempler. Cela ne signifie pas que vous 

êtes déconnecté de l’hôte angélique. Cela 

signifie (comme nous en avons parlé dans les 

livres précédents de l’entrée dans le rien) 

que vous avez choisi pour un temps 

d’examiner vos propres souhaits, pour 

examiner votre propre être, examiner le rôle 

que vous allez jouer dans le potentiel que 

vous avez l’intention de faire émerger. 

En devenant silencieux et contemplatif, 

vous devenez le contraire de ce qu’est le 

Champ, et [souriant] vous devenez l’oasis 

tranquille au sein de la cacophonie de bruit, 

d’intention et d’action qu’est le Champ. 

Vous avez donc tout à fait raison : en 

devenant silencieux et contemplatif, vous 

faites le premier pas pour vous dissocier du 

Champ. Vous devenez d’une vibration 

différente. 

Mais vous devez aussi considérer que, 

même à ce stade où vous devenez 

contemplatif et silencieux, vous vous reliez à 

d’autres âmes qui sont contemplatives et 

silencieuses et qui souhaitent se retirer du 

Champ. Ainsi, vous ajoutez déjà de la 

puissance – même à votre stade 

contemplatif et silencieux – au potentiel de 

Lumière et au potentiel de changement 

positif que vous êtes sur le point d’apporter. 

C’est un excellent moyen de vous préparer 

à porter et à partager la Lumière que vous 

êtes sur le point d’apporter. 

Vous devez aussi comprendre 

ironiquement (si c’est le bon mot) que, même 

à ce stade, vous êtes toujours connecté à 

l’hôte angélique et que vous prenez toujours 

des décisions. Vous décidez de devenir 

silencieux, vous décidez de devenir 

contemplatif, vous considérez ces états 

d'être en pensée et, ce faisant, vous vous 
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connectez à des pensées similaires de 

silence, de paix et de contemplation. Vous 

êtes connecté à un autre ensemble de 

valeurs, mais ce sont les valeurs que vous 

souhaitez faire émerger en allant à 

l’intérieur, au centre du cœur. Cette 

question (pour laquelle je vous remercie) 

renforce le concept selon lequel vous n’êtes 

jamais seul ...même lorsque vous l'êtes, vous 

ne l'êtes pas. 

...Même lorsque vous l’êtes- vous ne 

l'êtes pas [riant] parce que, en choisissant 

d’être seul, vous vous reliez à tous ceux qui 

choisissent d’être seuls. C’est un état et un 

choix dans ce “menu” de potentiels et cela 

vous relie à des intentions similaires – choisir 

comme intention Je souhaite ceci. Dès que 

vous souhaitez quelque chose, vous l’attirez 

vers vous et vous attirez vers vous d’autres 

âmes qui souhaitent la même chose parce 

qu’elles sont sur la même longueur d’ondes. 

C’est comme si elles étaient entrées dans 

une pièce où il est écrit : “Je souhaite le 

silence”. Elles sont attirées dans cette pièce 

simplement en le souhaitant, mais elles sont 

toutes connectées à l’intérieur de cette 

pièce. Puis elles sortent de cette pièce, 

souhaitent autre chose et se retrouve dans 

une autre pièce, qui contient toutes les 

autres âmes qui souhaitent cet état 

particulier. 

En fin de compte, au niveau angélique, 

cela s’applique à chaque point de la Création 

; cela s’applique à chaque point de l’univers 

; cela s’applique à chaque point des univers. 

Nous pourrions donc dire qu’à un niveau 

infiniment petit, vous attirez à vous le silence 

de partout. Vous attirez à vous chaque point 

de silence et de contemplation de partout – 

c'est votre potentiel. C’est seulement ici que 

votre potentiel est étouffé, amorti et 

diminué par la barrière que vous avez érigée 

en tant qu’enfants angéliques et que nous 

appelons la “Chute”. 

Cela a-t-il un sens ? 

David : Oui, cela a un sens, merci. 

Jane : Joseph, pourrais-je juste 

demander une clarification sur les pensées 

de l’esprit, parce que je pense que vous avez 

dit que les pensées de l’esprit attirent 

d’autres pensées à l’intérieur du Champ. Si 

les gens ont des pensées positives dans leur 

tête – comme les artistes et les musiciens – 

est-ce qu’ils se connectent seulement avec 

d’autres artistes et musiciens sur la Terre, ou 

est-ce qu’ils se connectent aussi avec des 

pensées similaires dans les royaumes 

spirituels ? 

Joseph : Si je pouvais dessiner un 

diagramme de l’être humain et encercler les 

pensées de l’esprit, si l’esprit a une pensée 

quotidienne, alors cet esprit puise dans le 

Champ autour de lui – particulièrement si 

cet esprit n’est pas conscient ou ne croit pas 

en une quelconque forme de concept 

spirituel. Il y a donc un cercle là où se trouve 

cet esprit qui se connecte aux cercles qui 
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représentent les autres esprits physiques 

des personnes du monde entier qui sont 

enfermées dans la Chute. 

Lorsque vous choisissez des pensées 

créatives positives – par exemple, des 

pensées artistiques et musicales – il y a un 

cercle pour l’esprit physique et un autre 

cercle ici [indiquant le cœur], qui est l’esprit 

du cœur, et des “vrilles” montent de l’esprit 

du cœur à travers le corps jusqu’à l’esprit de 

la tête. Il y a une connexion instantanée. 

Maintenant ceci n’est pas toujours une 

chose consciente, mais parce que vous vous 

ennoblissez en examinant votre potentiel à 

créer de la beauté et à travailler avec amour 

et avec Lumière, vous tirez vers le haut, vous 

irradiez et infusez les facultés mentales 

pendant ce temps avec des pensées du 

centre spirituel ...avec des pensées de ce 

que vous êtes vraiment. 

Il s’agit alors de la force des pensées du 

cœur par rapport à la force créative des 

pensées de la tête pour savoir laquelle 

l’emporte dans l’expression qui aboutit 

finalement à l’art ou à la musique. En effet, 

si vous observez l’art et la musique, vous 

constaterez que certains exemples d’art sont 

sombres et que certains exemples de 

musique sont discordants. Vous dessinez à 

partir de l’esprit du cœur, mais ensuite 

l’esprit de la tête infuse, masque et se mêle, 

à un degré plus ou moins grand, à ces 

pensées de l’esprit- cœur et les traduit dans 

sa vision de l’art ou sa vision de la musique 

ou sa vision dans d’autres domaines de 

l’expression créative. Voyez-vous ? 

Jane : Oui, merci. 

Tony : La plupart des gens sur Terre 

vivent dans une sorte de partenariat, et il y 

a un pourcentage de gens qui comprennent 

les concepts spirituels et travaillent pour la 

Lumière ...mais ils peuvent ensuite rentrer 

chez eux et, par exemple, se mettre en 

colère contre leur partenaire “parce qu’il a 

mal rangé le lave-vaisselle". De nombreux 

couples peuvent éprouver beaucoup de 

colère dans leur relation. Ai-je raison de 

supposer que cette colère doit être très 

préjudiciable parce que les pensées 

négatives dirigées contre quelqu’un d’autre 

font du mal à cette personne ?  

Joseph : Oui, chaque souhait créatif 

construit ...ou déconstruit ...et chaque 

souhait créatif tire vers lui un ensemble de 

bloc de construction créatif qui finit 

éventuellement par former quelque chose 

au niveau physique. 

Je pense qu’il faut revenir à ce que vous 

avez dit à propos des couples. Il faut 

comprendre qu’il y a deux types de couples. 

Il y a le couple qui est en mission connectée 

et en vibration harmonieuse. Et puis il y a le 

couple qui, parce qu’il a choisi de s’incarner, 

a été réuni pendant un temps relativement 

court (une vie, peut-être ou certainement 

moins dans le cas de nombreux couples 

aujourd’hui) pour examiner et tirer le 
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meilleur parti de la confrontation positive de 

ces émotions conflictuelles et pour les 

transmuter. En fait, nous devons revenir au 

livre qui décrit le fonctionnement des 

Seigneurs du Karma [référence à 

Révélation]. Ils ont été réunis pour que, dans 

des conditions idéales, ils puissent se libérer 

de ces émotions néfastes en apprenant à 

travailler en harmonie. Mais ils n’auraient 

pas eu à apprendre à travailler en harmonie 

de cette manière apparemment brutale et 

violente s’ils n’avaient pas d’abord décidé de 

se réincarner. 

C’est un autre exemple de circonstances 

potentiellement bénéfiques tissées dans 

deux chemins de vie afin d’élever ces deux 

chemins de vie au-dessus de l’attraction du 

Champ, de sorte qu’ils puissent à nouveau 

reconnaître leur héritage angélique. Ensuite, 

avec un peu de chance (s’il vous plaît mon 

Dieu !), lorsqu’ils quitteront le monde 

physique, ils prendront la décision de ne pas 

revenir sur ce plan, mais pourront explorer 

le potentiel positif en se déplaçant dans les 

sphères de purification et, à la fin de ce 

processus s’échapper par cette “trappe ”que 

je mentionne toujours ...dans l’Infini et 

retourner dans la félicité. 

Il nous est très difficile d’observer les 

éruptions de colère qui éclatent 

constamment dans les couches épaisses du 

Champ. Pour faire une analogie, c’est 

comme voir de l’eau bouillante avec des 

bulles qui remontent à la surface et éclatent 

– sauf qu’elles ne sont pas transparentes 

comme cela serait le cas avec de l’eau 

bouillante ...elles sont noircies, rouges, en 

colère et douloureuses. 

Eh oui, la colère a toujours un effet sur 

la personne contre laquelle elle est dirigée. 

Tout d’abord, elle rend la personne plus en 

colère, mais elle perturbe aussi les vibrations 

qui l’entourent. Elle la restreint, elle retient 

et masque son potentiel créatif et elle dresse 

une barrière qui, étrangement, est plus 

épaisse que du papier. Elle les entrave, les 

emprisonne et les attaque. 

La colère intérieure en réponse à la 

colère extérieure laisse en fait entrer la 

colère dans le corps physique et dans l’esprit 

physique. Si elle est maintenue sans contrôle 

pendant une longue période, cette colère 

qui est nourrie de l'extérieur accélère le 

corps physique (encore plus qu’il n’est 

accéléré à cause de effets de la Chute) et 

commence à détériorer les organes. Elle 

commence à détériorer les organes ! 

Ainsi, la plus grande protection que 

chacun puisse avoir (et nous pourrions 

parler de ce sujet pendant des jours) est de 

s’adresser à l’esprit-cœur et d’envoyer de la 

Lumière en réponse à la colère et d’envoyer 

de la Lumière en réponse aux vibrations 

restrictives qui sont envoyées vers eux 

...alors cette colère ne peut pas s’installer 

...vous avez choisi une autre voie. À partir de 

ce “tableau de possibilités”, vous avez dit : 

“Je ne choisis pas de recevoir de la colère. Je 
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choisis de donner de la Lumière. Je choisis 

de donner de l’harmonie.” Et la colère ne 

peut pas faire de dégâts dans ces 

circonstances. 

Il est toujours préférable, et je 

conseillerais aux couples, quelle que soit leur 

relation (qu’il s'agisse d’une relation 

amoureuse ou professionnelle), d’évacuer 

leur colère dès qu’elle commence à se 

manifester et de se rendre dans une pièce 

séparée pour la déconstruire. Ce serait une 

bonne pratique commerciale, par exemple, 

et vous verriez que les entreprises 

prospéreraient si cela se produisait. Il est 

difficile de suggérer aux gens d’aller dans 

une autre pièce, d’être calmes, de regarder 

cette colère et de dire : “J’ai déclenché une 

réaction de colère. Je peux me retirer de 

cette situation. Il peut sembler que c’est moi 

qui ai choisi de provoquer cette colère, mais 

je peux aussi choisir d’annuler cette colère 

maintenant, de la retourner et de la 

transformer en Lumière ...puis de la ramener 

dans une arène de négociation et de 

négocier à partir d’un point de Lumière et 

d’harmonie. 

Si cela se produisait aussi dans les 

pourparlers de paix et sur les théâtres de 

guerre, si les gens se retiraient de leur colère 

chaque fois qu’elle surgit, ils constateraient 

qu’ils se connecteraient alors au Dieu 

intérieur et à l’hôte angélique ...et des 

solutions pacifiques, harmonieuses et 

durables seraient trouvées aux conflits. 

C’est aussi simple que cela et toutes les 

guerres qui ont été menées, toutes les vies 

qui ont été perdues à ce niveau et tous les 

tourments qui ont eu lieu ... et qui 

continuent à avoir lieu ...pourraient être 

annulées maintenant si les gens voulaient 

seulement prendre leur colère à l’intérieur, 

l’infuser avec la Lumière et la laisser partir. 

Choisissez autre chose. Ne choisissez 

pas la colère. Ne choisissez pas le désespoir. 

Ne choisissez pas la tristesse. Et surtout 

(comme nous l’avons dit dans tous les livres), 

ne choisissez pas cette vision du monde qui 

perpétue la négativité ...qui perpétue 

l’absence de Dieu ...qui perpétue le manque 

d’harmonie. 

Choisissez toujours la vision d’harmonie 

- et nous en parlerons plus tard [référence 

au chapitre dix-sept]. Choisissez toujours la 

vision de Dieu. Choisissez toujours la vision 

angélique et transformez ce monde. Et la 

colère se flétrira alors de cette “table” et sera 

mise de côté comme quelque chose qui n’est 

plus nécessaire dans le futur potentiel de la 

Terre et des personnes qui y vivent. 

Cela répond-il à la question ?  

Tony : Merci beaucoup Joseph. 
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Chapitre 17. L’Âme 

Rayonnante 

 

Joseph : On a beaucoup parlé de 

l’ascension dans divers magazines et livres, 

et j’ai abordé le sujet dans les volumes 

précédents, mais je veux parler aujourd’hui 

de la véritable ascension – la véritable 

évolution de l’âme qui peut avoir lieu 

pendant que vous êtes ici à ce niveau de 

conscience. C’est pourquoi je veux 

supprimer le mot “ascension” et le remplacer 

par le terme “l’âme rayonnante”. 

L’âme rayonnante – parce que nous 

avons parlé dans ce livre et dans les 

précédents de la façon dont vous pouvez 

aider les autres, envoyer de la Lumière au 

monde, aux autres âmes et aux situations 

violentes et comment vous pouvez diffuser 

les effets de la Chute, mais nous n’avons pas 

parlé de vous-même – de votre destin dans 

un monde idéal ...et c’est un monde idéal 

vers lequel nous travaillons à travers les 

méditations et en envoyant de la Lumière. 

Il y a une évolution qui peut être 

comparée à une ascension – pas une 

ascension qui vous éloigne de ce monde et 

vous sépare des autres comme si vous étiez 

en quelque sorte “supérieur” et eux en 

quelque sorte “inférieurs”, mais il y a une 

ascension ou une élévation de l'âme qui a 

lieu lorsque vous commencez à transmettre 

la Lumière parce que, en transmettant la 

Lumière, vous commencez à voir qu’il y a 

une autre façon de vivre. 

Au départ, cette façon différente de 

vivre se manifeste dans les moments où 

vous envoyez de la Lumière, où vous 

méditez, où vous mettez l’accent sur les 

domaines et les habitants du monde que 

vous percevez comme ayant besoin d’être 

ramenés à la connaissance de ce qu’ils ont 

été et de ce qu’ils sont encore dans cette 

coquille de vibration sombre qu’ils ont 

placée autour d’eux-mêmes. 

Mais, au fur et à mesure que vous faites 

cela, un changement s’opère lentement dans 

la façon dont vous gérer votre vie, dans la 

façon dont vous vous percevez vous-même 

et dans la façon dont vous percevez les 

autres. Vous vous surprendrez, par exemple, 

un jour donné à dire : “Je ne devrais pas être 

en colère à cause de cette situation. Je ne 

devrais pas m’énerver à cause de cette 

situation”, car les molécules qui vous 

entourent s’énervent, tout comme la 

perception que vous avez de “vous-même” à 

cause de la colère, l’énervement vous 

éloignant de l’harmonie spirituelle et vous 

direz plutôt : “Soyez béni, mon Frère” ou 

“Soyez béni ma Sœur”. Vous constaterez 

que, tout en parlant à quelqu’un à un niveau 

tout à fait banal, vous lui envoyez également 

des bénédictions et de la Lumière dans un 

effort pour élever sa Lumière à un point tel 

qu’il puisse, lui aussi, réaliser qu’il est un 
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esprit, et qu’il a lui aussi la possibilité de 

briller et d’envoyer lui-même de la Lumière. 

Vous examinerez vos pensées et 

réaliserez qu’elles sont un mélange de vos 

propres perceptions de ce monde et d’une 

admission de votre conscience des pensées 

des autres et des pensées du Champ. Vous 

serez en mesure de démêler lentement les 

pensées qui ne sont pas les vôtres des 

pensées qui sont les vôtres et qui 

proviennent du cœur. En d’autres termes, en 

transmettant la Lumière, vous commencez à 

faire un pas en arrière vers ce que vous étiez 

et ce que vous êtes au fond de vous. Vous 

commencerez à illuminer non seulement les 

autres mais aussi vous-même et, en vous 

illuminant, vous changez constamment votre 

façon de voir votre vie et celle des autres. 

Ainsi, l’âme rayonnante – l'âme 

ascendante – fait de sa vie un hymne, fait de 

sa vie un miracle et manifeste la glorification 

de Dieu dans sa vie, dans la manière dont 

elle traite les autres. Et lentement, toujours 

très lentement, alors que vous envoyez les 

méditations et la Lumière, vous découvrirez 

que vous aussi vous changez parce que vous 

ne pouvez pas élever les autres sans vous 

élever vous-même. 

[Riant] Une mise en garde s’impose 

toutefois, car la voie de l’élévation de soi par 

l’élévation des autres n’est pas facile. Le 

chemin de l’élévation de soi par l’élévation 

des autres vous oblige à prendre du recul 

par rapport au monde et à le voir tel qu’il est. 

Il fait tomber les écailles de vos yeux et, du 

point de vue de l’âme rayonnante, vous ne 

pourrez plus jamais regarder votre ancienne 

vie, vos anciennes activités et votre 

ancienne intégration dans la société de la 

même manière. Vous regarderez votre vie et 

la considérerez comme difficile, comme vous 

considérez la société et le rôle que vous y 

jouez. Vous regarderez la religion 

conventionnelle, peut-être, et considérerez 

votre lien avec elle comme difficile. Vous 

regarderez la façon dont les autres 

personnes effleurent la surface de leur 

conscience spirituelle et vous considérerez 

cela comme difficile. Vous verrez la façon 

dont ils vivent leur vie comme difficile et 

vous vous sentirez en décalage. 

Et ce sera une situation que vous ne 

pourrez pas inverser pendant le reste de 

votre vie physique. Vous ne verrez que la 

différence. Vous verrez la gloire des gens, 

vous verrez leur potentiel, mais vous verrez 

aussi qu’ils sont imprégnés d’un mode de vie, 

d’une société et d’une réaction aux autres 

qui vous sont étrangers. 

Si cela vous arrive, alors ...alléluia ! 

Et vous direz : “Mais Joseph, vous parlez 

d’inquiétude. Vous parlez d’un mode de vie 

qui nous sépare de la communion, de la 

compagnie, de l’intégration, du partage des 

soucis et des malheurs du monde physique.” 

Pas du tout ! 
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Pas du tout...grâce aux méditations de 

Lumière et à la vision du monde du point de 

vue de l’âme rayonnante, vous vous serez 

placé dans une toute autre sphère de 

conscience. Vous serez dans une sphère de 

conscience qui vous reliera à toutes les 

autres âmes qui s’efforcent d’apporter la 

Lumière dans le monde et, 

subconsciemment, à chaque minute de 

chaque jour, vous aiderez d’une manière que 

vous ne pouvez pas imaginer. 

Par exemple, vous deviendrez une 

lanterne pour la Lumière lorsque vous serez 

assis à votre bureau en train d’écrire ...ou 

assis à votre table en train de manger ...ou 

de dormir ...ou de regarder votre 

télévision ...ou de travailler sur vos appareils 

parce que votre motivation en tant qu’esprit 

a changé. Vos principaux thèmes 

fondamentaux ne sont plus ceux de la 

survie, de l’autoprotection et de l’acquisition 

du pouvoir, du statut, du confort et de la 

sécurité. Ces thèmes fondamentaux 

changent parce que vous réalisez que vous 

n’avez besoin d’aucune de ces choses, que 

vous êtes un esprit et qu’en tant qu’esprit, 

c’est à vous de choisir de rayonner 

l’harmonie partout où vous allez ... [souriant] 

vous ne pouvez pas vous empêcher de le 

faire une fois que vous devenez une âme 

rayonnante. 

L'autre effet “malheureux” de devenir 

une âme rayonnante, c’est que le Champ 

vous détectera immédiatement. Il vous 

prendra immédiatement pour cible. Ainsi, 

non seulement vous vous sentirez en 

décalage par rapport à la société telle qu’elle 

est et à la vie que vous perceviez comme 

étant si bien pour vous auparavant, mais 

vous serez également la cible de plus 

d’agression de la part des autres et de plus 

d’attaque injustifiées, verbales et mentales 

de la part des autres. Vous aurez 

l’impression de devoir vous éloigner, fermer 

vos portes à clé et vous refugier dans un 

endroit calme qui vous est réservé afin de 

vous sentir en sécurité. Lorsque cela vous 

arrive, cependant, c’est une raison de vous 

réjouir – de vous réjouir parce que vous 

effectuez le travail que vous devez faire en 

tant qu’”amoureux” de vos frères et sœurs, 

en tant qu’enfant angélique re-éveillé pour 

changer la Terre et pour changer les autres. 

Il s’agit donc d’une situation paradoxale : 

vous vous êtes élevé, vous élevez vos 

pensées consciente et subconsciente pour 

aider les autres à s’élever ...et pourtant, vous 

semblez être récompensé par des attaques 

verbales et mentales de la part des gens et 

par une vision différente du monde qui vous 

est étrangère, qui vous semble menaçante et 

dont vous ne pourrez plus jamais faire partie. 

C’est beaucoup demander, n’est-ce pas ? 

Mais l’enjeu est de taille ...il est énorme. 

D’une part, en choisissant de ne pas 

transmettre la Lumière, vous perpétuez les 

choses ici sur Terre. Vous contribuez aux 

effets du Champ – les énergies négatives qui 
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imprègnent ce niveau et maintient les gens 

assujettis par rapport à leur héritage spirituel 

– et vous êtes un émetteur et un récepteur 

de ces effets. 

Vous devez donc considérer les 

récompenses pour toute l’humanité et pour 

vous-même en tant qu’enfant angélique 

lorsque vous décidez de vous élever en 

envoyant des méditations de Lumière dans 

le monde et en voyant ses points faibles 

dans une vision de Lumière afin d’élever et 

de changer ces zones. Nous vous 

demandons de vous connecter entièrement 

à votre héritage spirituel, et cela se produit 

lorsque vous envoyez des méditations de 

Lumière. Cela ne peut que se produire, à un 

degré plus ou moins grand, parce que vous 

ne pouvez pas canaliser l'énergie Divine 

pour illuminer un point dans le monde sans 

vous illuminer vous-même. 

Et la bonté et l’amour dont vous faites 

preuve en faisant cela vous élèvent et vous 

changent de l’intérieur. Cette Lumière que 

vous envoyez est également renvoyée vers 

vous. Elle imprègne les atomes de votre 

corps physique, imprègne les atomes de 

votre esprit physique et imprègne votre âme 

de sorte que vous vous souvenez, que vous 

vous reconnectez à la Divinité, à vos parents 

angéliques, à l’hôte angélique et à l’humanité 

tout entière. Vous vous connectez au 

meilleur aspect de l’humanité. 

Oubliez donc ce que l’on vous a dit sur 

l’”ascension” dans divers textes ...dont 

beaucoup sont – et, pour utiliser un de mes 

mots préférés, des absurdités !  

C’EST ABSURDE ! 

IL N’Y A PAS D’ÉLÉVATION 

INDÉPENDANTE DES AUTRES. 

Il n’y a pas d’évasion vers une autre 

dimension, permettant à vos frères et sœurs 

de se complaire dans la fange du Champ 

pendant que vous vous transformez en 

“beau papillon” et que vous les laissez 

derrière vous. Vous ne pouvez pas vous 

transformer en “beau papillon” tant que vos 

frères et sœurs ne se sont pas transformés 

en “papillons” eux aussi. Ce n’est pas une 

restriction que Dieu vous a imposée, c’est 

une restriction que vous avez en vous, 

compte tenu de ce que vous êtes vraiment. 

En tant qu’être angélique, vous faites partie 

de tous les autres êtres angéliques et vous 

ne pouvez pas laisser vos frères et sœurs 

souffrir. Au fond, vous ne voulez pas que vos 

frères et sœurs, ni aucun aspect de l’univers, 

ne souffrent. 

Ainsi, lorsque vous commencez à vous 

élever de la bonne manière en tant qu’âme 

rayonnante, vous rayonnez des énergies 

d’Amour, de paix, d’harmonie et de Lumière 

à tous les autres, sachant que c’est ainsi que 

les choses doivent être. Mais nous ne 

pouvons vraiment nous élever dans les 

sphères de purification que lorsque chaque 

âme s’est élevée hors de l’état d’esprit et des 

effets physique de la Chute. 
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Je voulais parler de vous aujourd’hui. 

Vous avez été altruiste en lisant ces livres. 

Vous vous êtes déjà élevés, dans une 

mesure plus ou moins grande, en 

considérant la formation que ces livres vous 

ont apportée, mais je voulais me concentrer 

sur vous et sur les effets qu’a sur vous le fait 

de diffuser la Lumière. Il n’y a pas de 

récompense physique (et vous ne 

souhaiteriez pas une récompense physique) 

ni de récompense mentale, mais il y a une 

récompense spirituelle. En changeant les 

autres et en puisant dans le Dieu intérieur et 

la Lumière intérieure que nous ajoutons, il y 

a la récompense de s’élever soi-même 

comme conséquence de ce processus. 

Le monde, mes frères et sœurs, a besoin 

d'âmes rayonnantes ...a besoin d'âmes qui 

peuvent entrer dans une pièce et ne rien 

dire mais faire en sorte que les autres se 

sentent mieux ...a besoin d'âmes 

rayonnantes qui peuvent converser avec 

quelqu’un et leur faire ressentir comme un 

poids leur a été enlevé ...a besoin d'âmes 

rayonnantes qui peuvent entrer dans une 

zone de négativité, de colère, de violence, de 

manque et élever ces situations simplement 

par leur présence ...a besoin d'âmes qui 

travaillent à un niveau subconscient (et 

conscient) jour et nuit pour améliorer les 

choses, pour réintégrer les enfants 

angéliques qui ont été coupés au moment de 

la Chute du reste de l’hôte angélique et qui 

ont besoin d’être reconnectés. Ces âmes 

sont nécessaires. 

Nous avons besoin d'âmes rayonnantes, 

et non d'âmes qui disent égoïstement : “Je 

mérite d’être élevé. Je mérite de m’élever. Je 

mérite d’être retiré de cette société”, mais 

des âmes qui reconnaissent la famille qui 

souffre en ce moment sur le plan terrestre 

et qui souhaitent élever la famille entière loin 

de cette façon de penser. 

Il y a aussi des récompenses dans la 

mesure où vous trouverez d’autres âmes 

rayonnantes qui se connectent à vous par 

une lettre, par un appel téléphonique ou par 

une connexion dans la mesure où vous 

découvrirez quelqu’un, un matin particulier, 

dans une conversation, qui pense 

exactement la même chose que vous. Cela 

ne peut que se produire. Lorsque vous 

rayonnez la Lumière, vous émettez un 

“signal” à l’intention des autres âmes qui 

rayonnent la Lumière et les deux connexions 

se rejoignent jusqu’à ce que vous vous 

rencontriez. 

Il y aura donc une compensation en ce 

sens que des personnes apparaîtront dans 

votre vie qui seront des joyaux de Lumière – 

non pas, peut-être, les dizaines d’amis 

superficiels que vous aviez auparavant et qui 

ne vous satisfaisaient pas, si ce n’est qu’ils 

étaient là pour converser avec vous à des 

moments donnés et se sentir distraits par 

eux. Au contraire, des “joyaux brillants” et 

des connexions permanentes seront placés 

dans votre vie pour que vous puissiez faire 

le travail, être soutenu et converser sur des 
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questions spirituelles, alors qu’auparavant 

vous étiez assis dans l’isolement et diffusiez 

la Lumière tout seul. 

Reconnaissez donc qu’une 

métamorphose s’opère en vous lorsque 

vous commencez à envoyer la Lumière. 

Vous changez la charge de vos molécules 

physiques, vous changez la charge de votre 

puissance et de vos énergies mentales et 

vous changez le centre de votre cœur pour 

vous reconnecter au Dieu intérieur – dont la 

puissance irradie alors votre cadre physique, 

mental et spirituel et vous apporte une 

harmonie que vous rayonnez ensuite sur les 

autres. 

Cette harmonie vous apporte aussi les 

bienfaits de la santé et de la tranquillité 

d’esprit (ce qui semble contradictoire quand 

on dit plus haut que vous aurez l’impression 

d’être en décalage avec les autres). 

Néanmoins vous constaterez que vous avez 

une paix de l’esprit qui vous permet de vous 

retirer du chaos venant du monde qui, 

jusqu’à présent, a envahi la conscience 

comme s’il s’agissait d’une partie de son 

propre processus de pensée. Vous pouvez 

prendre du recul par rapport à ces pensées 

qui ne sont pas les vôtres, et vous pouvez 

vous retirer, vous regrouper et vous 

renforcer d’un point de vue qui n’a rien à 

voir avec les éléments les plus bas de la 

société, de la pensée ou des intrusions du 

Champ. 

Vous découvrirez également qu’en tant 

qu’âme rayonnante, vous pouvez entrer 

dans cette Lumière mentalement lors de vos 

méditations et attirer la Lumière dans les 

molécules de votre corps et de votre esprit 

beaucoup plus facilement afin de redresser 

tout ce qui semble aller mal dans votre cadre 

physique ou mental. En d’autres termes, 

vous pouvez vous guérir en étant une âme 

rayonnante et en vous connectant au Dieu 

intérieur parce que les molécules de votre 

cadre physique et mental sont plus 

réceptives et réactives à la Lumière que ne 

le seraient peut-être celle d’une âme qui n’a 

pas atteint cette position. 

Vous constaterez également que vos 

processus de pensée au niveau physique 

sont plus réceptifs au fait que vous pouvez 

changer les choses – non seulement vous 

pouvez changer les choses en envoyant de 

la Lumière (ce qui est le but des livres que 

vous avons présentés jusqu’à présent), mais 

aussi que vous pouvez changer les choses 

en vous-même. Vous serez plus réceptifs au 

fait que vous pouvez vous guérir, que vous 

pouvez vous élever et qu’en vous 

connectant à Dieu, vous pouvez bannir de 

vos champs mentaux et physiques des 

conditions qui, autrement, vous auraient 

submergé et tiré vers le bas jusqu’à la 

maladie ou peut-être même la mort 

physique. Il y a donc de grandes 

récompenses personnelles à être une âme 

rayonnante. 
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C’est l’un des chapitres le plus important 

du livre, car il vous donne une idée de votre 

potentiel. Nous avons déjà parlé de votre 

potentiel à changer ce monde, mais nous 

n’avons pas parlé de votre potentiel à vous 

changer vous-même, à vous élever et à 

devenir (si tout se passe comme prévu et si 

vous êtes suffisamment nombreux à 

envoyer de la Lumière dans le monde) la 

prochaine étape de l’évolution physique, se 

manifestant par un retour à une époque où 

vous êtes consciemment des êtres 

angéliques voyageant dans une sphère 

physique. 

Le prochain point d’évolution spirituel 

est que chacun soit une âme rayonnante. 

Vous pourriez penser que c’est quelque 

chose d’inaccessible. C’est possible ! 

Rappelez-vous le pouvoir de la Lumière. 

Souvenez-vous de l'énergie que vous 

pouvez manier et apporter dans ce monde 

et, à mesure que d’avantages d'âmes 

s’élèvent au point d’irradier la Lumière vingt-

quatre heures sur vingt-quatre, ces âmes se 

relient entre elles et la matrice du Champ 

change, comme nous l’avons dit auparavant. 

Tel est l’objectif : faire en sorte que le 

Champ redevienne ce qu’il était ...un Champ 

de vibrations harmonieuses qui enlèvent les 

écailles des yeux de chacun afin qu’ils voient 

à nouveau leur héritage spirituel en tant 

qu’enfants angéliques. 

Je voudrais également dire, en 

concluant ce chapitre particulier, qu’en tant 

qu’âme rayonnant la Lumière, vous nous 

facilitez l’accès depuis les sphères de 

purification. Vous nous permettez de vous 

réconforter, de vous conseiller et d’entrer en 

contact avec vous, soit par l’intermédiaire de 

votre intuition, soit directement, si vous êtes 

suffisamment évolués en matière de 

communication spirituelle. Et je vous 

promets – je vous garantis que dans les 

moments où, en tant qu’âme rayonnante, 

vous vous sentez en décalage, vous avez 

l’impression que la société et le monde ne 

valent pas la peine d’être regardés, il y a 

toujours quelqu’un de nos sphères avec la 

main dans la vôtre ...toujours. Vous n’êtes 

jamais seul ...la Lumière ...attire la 

Lumière ...attire la Lumière ...attire la 

Lumière. Amen ! 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît ? 

Jane : Joseph, pourrais-je avoir un 

éclaircissement – vous avez dit que vous ne 

pouvez pas vous échapper tant que tous vos 

frères et sœurs n’ont pas réussi à 

s’échapper, donc nous pouvons supposer 

que ceux qui sont allés dans l’Infini sont 

toujours liés d’une certaine manière au reste 

des enfants angéliques qui sont tombés ? 

Joseph : Oui, nous avons déjà abordé ce 

sujet en disant qu’il y a un choix à faire à un 

moment donné, à savoir si vous passez par 

la “trappe” (qui a été si éloquemment et 

parfaitement dépeinte ces derniers jours 

[référence à la couverture du livre conçue la 

semaine précédente]) ou si vous restez pour 
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poursuivre plus activement la réunification 

des enfants angéliques et les sortir de la 

fange dans laquelle ils se sont placés. Mais, 

comme nous l’avons déjà dit, une fois que 

vous avez passé la “trappe”, il y a toujours 

cette connexion et toujours un pourcentage 

de vous-même qui sent et travaille sur la 

nécessité afin que tous les enfants passent 

la “trappe”. 

Il y a une grande force d’attraction, 

voyez-vous, et lorsque vous vous élevez à 

travers les sphères de purification, il arrive 

un jour où il est très, très difficile de ne pas 

passer par la trappe parce qu’il y a tant de 

beauté, tant de potentiel, tant de félicité et il 

y a l’appel de votre famille angélique. Mais 

vous ne pouvez pas ignorer totalement ceux 

qui souffrent encore sur le plan terrestre. Il 

y a un lien pour toujours (comme il y a un 

lien pour toujours entre vous et l’hôte 

angélique) et vous passez par l’écoutille, 

mais vous surveillez et vous envoyez de la 

Lumière, qui doit être filtrée parce qu’une 

fois que vous êtes passés dans l’Infini, vous 

êtes capables d’absorber beaucoup plus du 

spectre de la Lumière. Vous filtrez pour 

aider ...peu importe ce que vous faites, peu 

importe comment vous créez et où vous 

allez. 

Il est donc vrai que, tant que tous les 

enfants angéliques n’ont pas échappé aux 

effets de la Chute, les âmes qui se sont 

“échappées”, pour ainsi dire, des sphères de 

purification vers l’Infini sont encore limitées 

dans une certaine mesure. Non pas qu’elles 

polluent ou perturbent le reste de la 

Création, mais elles limitent leur potentiel 

dans une certaine mesure parce qu’elles ne 

sont pas vraiment échappées. Il y a un mince 

filament qui les relient aux enfants 

angéliques de la Terre, et au fond de leur 

esprit, il y a l’inquiétude que les choses ne 

soient pas encore aussi harmonieuses 

qu’elles devraient l’être sur le plan terrestre. 

Voyez-vous ? 

Jane : Parfaitement, merci. 

Tony : Joseph, vous disiez qu’en tant 

qu’âme rayonnante, nous devenons très 

visibles et attirons les forces négatives du 

Champ. En tant que thérapeute, je vous que 

le Champ amplifie les émotions négatives 

chez les gens (par exemple, en transformant 

la peur en terreur et l’agacement en rage) de 

sorte qu’il affecte la façon dont ils vivent leur 

vie. Si nous sommes une âme rayonnante, 

cela signifie-t-il que le Champ nous voit 

comme un tout, comme une cible spécifique, 

plutôt que de se concentrer sur les traits 

négatifs qui pourraient être présents en 

nous en tant qu’émotions ? 

Joseph : Le Champ vous voit d’abord 

comme une menace, comme un point de 

Lumière. Le Champ est d’une densité et 

vous devenez d’une autre densité. Le 

Champ vous voit donc comme une irritation 

en lui-même, comme un mal de ventre, 

comme une “démangeaison qui doit être 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

210 

 

grattée et comme une partie aliénée de lui-

même qui doit être réintégrée. Le Champ 

tente d’entourer ces points de Lumière – les 

âmes rayonnantes – de plus de son 

intention. C’est le seul moyen auquel il peut 

penser pour subjuguer les points de Lumière 

qu’il voit en lui. Donc il tente d’entourer les 

âmes d’une plus grande partie de son 

intention, qui est de maintenir les points de 

Lumière, le monde entier et les enfants 

angéliques qu’il contient dans le négatif. 

Ainsi, en se concentrant sur cette 

“démangeaison”, ce “mal”, cette “douleur” 

(comme il le voit), il donne plus de pouvoir 

aux âmes qui sont prédisposées à la 

négativité. Et elles sont dirigées par ce 

pouvoir du Champ vers ces points de 

Lumière pour leur causer des problèmes si 

elles le peuvent. 

C’est ainsi que le Champ réagit aux 

points Lumière, mais inversement, la façon 

dont les âmes rayonnantes réagissent aux 

avancées du Champ est différent de la façon 

dont une âme non illuminée (c’est-à-dire une 

personne totalement immergée dans le 

Champ) réagirait. Elles reçoivent toujours les 

attaques, mais elles y réagissent 

différemment. Elles se rétablissent plus 

rapidement parce qu’elles ne réagissent pas 

par la colère, par exemple. Elles ne 

réagissent pas par l’irritation ou par des 

pensées de vengeance, ce qui les relierait à 

plus d’autres points dans le Champ. Ainsi, les 

tentatives du Champ d’étouffer cette 

Lumière glissent et ne peuvent pas 

s’imposer. Voyez-vous cela ? 

Tony : Oui, je vois. 

Joseph : Vous ne peuvent pas être 

corrompu et donc la protection, en tant être 

illuminé, est assurée simplement par ce que 

vous êtes ...en ce sens que vous avez atteint 

un point (sinon vous ne seriez pas une âme 

rayonnante) où vous réagissez différemment 

aux vibrations du Champ. Vous mettez du 

temps à vous mette en colère, et si vous 

vous mettez en colère, vous prenez du recul 

par rapport à cette colère et vous la diffusez. 

Vous êtes lent à souhaiter du mal aux gens 

et vous trouvez que c’est pratiquement 

impossible. En fait vous souhaitez que 

chaque être soit au maximum de son 

potentiel, qu’il soit harmonieux, en bonne 

santé et créatif. 

Lorsqu’une molécule d’action du Champ 

atteint une molécule de votre être physique 

ou mental, les deux ne vont pas ensemble. 

Vous sentirez les effets de l’attaque ; vous 

sentirez cette différence de vibration, mais 

c’est une bonne chose parce que c’est une 

différence de vibration, et si vous n’étiez pas 

illuminé, vous ne sentiriez rien. C’est le fait 

que vous sentez la différence qui signifie 

que vous faites ce qu’il faut et que vous 

diffusez la Lumière. 

Il est vrai que le Champ est une 

“nourriture” pour les âmes. Les esprits ont 

besoin de nourriture sous forme d'énergie. 
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C’est comme un choix de menus – quel 

menu choisissez-vous ? Si vous optez pour 

le menu des ténèbres, alors oui, les aspects 

de vous-même qui sont renforcés par le 

Champ s’accentuent, deviennent plus 

violents et plus tordus. Mais si vous 

choisissez (pardonnez le jeu de mot) le 

régime plus léger – le régime de la Lumière 

– il est alors plus difficile pour ces molécules 

du Champ anciennement affectives (c’est-à-

dire anciennement affectives sur la 

personne avant qu’elle ne commence à 

investir dans la Lumière) d’avoir un effet 

autre que, parce que vous êtes plus sensible 

en vous élevant, de vous rendre compte 

qu’elles sont là. Vous ressentirez l’attaque 

comme une différence de vibration. 

Et, bien sûr, il y a la réaction, qui est 

totalement opposée à la façon dont le 

Champ réagirait, en ce sens que, lorsque ces 

attaques ont lieu, vous leur envoyez de la 

Lumière. Si l’on illumine les attaques et la 

source, on éloigne de la source les molécules 

plus sombres du Champ. Donc, lorsque vous 

renvoyez de la Lumière en réponse à une 

attaque, vous chassez de vous-même les 

molécules négatives du Champ, et vous 

chassez également une partie de leur 

pouvoir aux personnes qui, consciemment 

ou inconsciemment, vous attaquent. 

Comprenez-vous cela ? 

Vous réduisez leurs effets, et 

aujourd’hui il se peut que vous réduisiez 

leurs effets, mais demain, si vous êtes 

rejoints par un million de frères qui envoient 

la Lumière, non seulement vous réduisez 

leurs effets, mais vous commencez à 

changer leurs molécules de Champ en 

molécules de Lumière, et vous les élevez. 

C’est pourquoi il est si important de toujours 

envoyer de l’Amour et de l’harmonie en 

réponse à la négativité. 

Chassez les nuages du Champ, et alors 

cette “démangeaison” devient une 

démangeaison à l’échelle du corps ...quelque 

chose que le Champ doit traiter dans tant de 

directions différentes qu’il se disperse parce 

qu’il n’a pas l'énergie pour le faire de manière 

efficace et alors la Lumière change le 

Champ. 

Ce que nous cherchons à faire en fin de 

compte, ce n’est pas seulement changer les 

âmes individuelles, mais changer le Champ 

lui-même ...illuminer les molécules du 

Champ pour que le Champ, qui est une 

présence sensible, prenne conscience que la 

Lumière est une meilleure voie et qu’il n’a 

rien à craindre, de sorte que cet “enfant 

pétulant” dont j’ai parlé il y a si longtemps 

[référence au chapitre vingt de Votre vie 

après la mort] se rend soudainement compte 

qu’il peut abandonner la façon dont il agit et 

qu’il existe une autre façon plus créative et 

plus harmonieuse. Vous verrez alors non 

seulement un changement dans chaque 

âme, mais un changement dans le monde 

entier. 
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Il y a ce point de basculement où le 

monde s’illumine à nouveau, et alors les 

sphères de purification se dissiperont, l’Infini 

ne sera pas plus éloigné qu’un “appel 

téléphonique” et vous vous serez rétablis en 

tant qu’enfants angéliques de Dieu dans la 

sphère de créativité et de potentiel que vous 

avez créé il y a si longtemps et que vous avez 

polluée par la suite. 

Cette réponse est-elle suffisante ? 

Tony : Oui, merci beaucoup, Joseph. 

David : Joseph, une petite question sur 

la pratique – si les gens rayonnent de la 

Lumière, ils pourraient rayonner de la 

Lumière, disons dans une zone de guerre et 

ils pourraient ne pas se rendre compte que 

cela a un effet. S’ils commençaient par 

projeter de la Lumière sur des événements 

plus personnels, comme une contrariété au 

travail ou dans la famille, ils pourraient alors 

voir une sorte de résultat qui confirmerait 

que ce qu’ils font fonctionne réellement. 

Serait-ce mieux ? 

Joseph : C’est un point très intéressant. 

Nous conseillons aux âmes d’envoyer de la 

Lumière dans les zones de guerre et dans les 

régions les plus violentes de la Terre parce 

que c’est là que le Champ est le plus fort et 

qu’il peut générer des vibrations qui peuvent 

non seulement être ressenties dans la zone 

de guerre, mais aussi par le reste de 

l’humanité. Nous vous conseillons donc 

d’envoyer de la Lumière, ce qui, pour de 

nombreux lecteurs de ce livre, se fera à 

distance parce qu’ils ont la chance de ne pas 

vivre dans une zone de guerre. 

Oui, c’est une preuve magnifique pour 

une âme, au quotidien, de reconnaître tout 

d’abord les événements où le Champ 

s’”amuse” (encore un jeu de mot – je m’en 

excuse) et de regarder ces diverses 

éruptions de négativité et de conflits et de 

voir qu’elle peut faire une différence en y 

injectant de la Lumière, mais aussi de 

reconnaître qu’il y a un besoin de le faire, car 

n’est-il pas vrai qu’il est parfois fascinant de 

regarder les gens se disputer ? Ou de 

regarder la violence et de se dire : “Je n’ai 

rien à voir avec ça, mais c’est quand même 

intéressant !” C’est intéressant parce que le 

Champ vous attire et vous incite à en faire 

partie ou, à tout le moins, à l’observer. 

Au lieu d’être un observateur, changez 

pour devenir un participant actif ...non pas 

un participant dans l’obscurité, d’une 

manière menaçante et négative ...mais un 

participant qui injecte de la Lumière dans 

chaque dispute et chaque altercation. Dans 

les affaires et le commerce, il n’y a pas de 

situation qui ne puisse être résolue si la 

Lumière est injectée dans tous les aspects 

de ce qui semble être une situation 

conflictuelle. Tout peut être résolu et tout 

peut être arrangé au bénéfice de toutes les 

parties concernées si suffisamment de 

Lumière est envoyée dans la situation. 
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Voyez ce qui se passe si vous injectez de 

la Lumière, silencieusement et sans que 

personne ne s’en aperçoive, dans une 

dispute au travail ou dans une situation 

domestique. Voyez ce qui se passe si vous 

vous trouvez en train de mordre à l’hameçon 

dans une situation domestique, puis si vous 

vous remettez dans une position de Lumière 

et d’harmonie. Voyez à quelle vitesse ces 

situations changent.  

Oui, c’est un excellent exemple, mais 

nous voudrions également souligner qu’il est 

tout aussi important d’envoyer de la Lumière 

dans les zones que vous ne pouvez pas voir. 

Il est tout à fait possible d’établir un bilan, qui 

renforcera votre connaissance de l’effet de 

la Lumière sur les situations négatives, mais 

envoyez également de la Lumière au niveau 

mondial, s’il vous plaît, chaque jour, et 

sachez – prenez notre parole, prenez la 

parole de Dieu – que lorsque vous envoyez 

de la Lumière à distance, vous produisez un 

effet. 

En conclusion, pour revenir au point de 

départ de ce chapitre, l’âme rayonnante 

émet de la Lumière à tous les niveaux et à 

toutes les situations. Ainsi, la Lumière entre 

dans votre alimentation ...la Lumière entre 

dans vos loisirs ...la Lumière entre dans vos 

relations ... la Lumière entre dans vos 

situations professionnelles ...la Lumière 

entre dans tous les coins du monde qui en 

ont besoin ...la Lumière entre dans les 

choses que vous construisez, les choses que 

vous écrivez, les choses que vous fabriquez, 

les choses que vous souhaitez et les choses 

que vous projetez pour l'avenir. 

Le fait d’être une âme rayonnante vous 

permet d’apporter des changements à de 

nombreux niveaux. Vous injectez le 

changement dans le présent, mais vous 

projetez également un futur de changement. 

Vous apportez un futur de changement 

parce que vous rayonnez la Lumière 

aujourd’hui, mais vous êtes déjà prêts, 

lorsque vous vous réveillez le matin, à 

apporter la Lumière dans le futur. 

Quelle merveilleuse chose à faire ...ne 

pas regarder la journée et dire : “C’est 

encore une journée terrible. J’en veux à mon 

travail, à ma famille, à ma relation, à mes 

finances” ...mais de dire : “C’est un jour où je 

rayonne déjà de la Lumière et où je fais la 

différence”. Et les situations du monde qui 

semblent si importantes du point de vue du 

Champ ...que de manger ...que de 

porter ...quel monde terrible ...combien il est 

difficile de s’entendre avec les gens ... 

comment vous vous sentez en moins bonne 

santé qu’à cent pour cent ...toutes ces 

choses disparaissent. 

Toutes ces choses sont la façon dont 

vous étiez autrefois lorsque vous chargiez 

vos journées, en vous réveillant, d’un 

potentiel de négativité. Vous investissiez 

déjà dans la négativité et, avant d’être une 

âme rayonnante, oui, vous étiez une âme qui 

rayonnait, oui, parce que tout rayonne 
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(l'énergie rayonne et ne peut s’empêcher de 

le faire), mais vous rayonniez pour renforcer 

le statu quo du Champ qui était réglé sur le 

négatif. 

Vous reconnaîtrez qu’en tant qu’âme 

rayonnante, vous abordez chaque jour dans 

une perspective différente. C’est tout ce 

qu’il faut – une perspective de Lumière, une 

perspective qui dit : “Aujourd’hui je serai 

utile à Dieu. Aujourd’hui, je serai utile à Dieu 

et je vais réparer mes frères et sœurs 

angéliques. Aujourd’hui, ce jour est un jour 

de Lumière – peu importe ce que le Champ 

me montre – je sais que cette Lumière est 

immuable, que la Lumière est éternelle, 

qu’elle est infinie et que la Lumière est là, 

peu importe ce que mes yeux physiques me 

montrent.” 

Cela répond-il à la question ? 

David : Oui, merci. 
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Chapitre 18. Une 

Méditation Spéciale 

 

Joseph : Pour le dernier chapitre de ce 

livre, j’ai prévu quelque chose de spécial car, 

en guise de récompense et de 

“remerciement” pour avoir lu ce livre et pour 

avoir regardé les autres livres de la série, je 

souhaite aujourd’hui vous emmener en 

voyage. Je souhaite, en imagination, vous 

emmener loin de ce monde et vous 

emmener dans un autre monde. 

J’aimerais que vous imaginiez que vous 

flottez dans l’espace avec moi et que vous 

regardez une planète, mais cette planète est 

très différente de celle à laquelle vous êtes 

habitué. Si vous observez sa courbure, vous 

y verrez une masse tourbillonnante de 

couleurs scintillantes et cristallines. Vous 

verrez des zones du globe qui semblent 

éclater en couleurs et en majesté. Toute la 

surface du globe bouge et change au fur et 

à mesure que vous la regardez. Et, même à 

cette distance, en ce point de l’espace où 

vous pouvez voir la planète entière, vous 

êtes conscient de l’attraction de cette 

planète, de son excitation et de l’invitation 

qu’elle lance dans l’espace qui l’entoure. 

Mais avant de descendre sur la planète 

elle-même, je voudrais vous montrer 

l’espace qui l’entoure. Depuis la Terre, vous 

percevez l’espace comme des zones de 

“néant” ponctuées par des corps célestes. 

Observez l’espace autour de cette planète et 

vous verrez que ce ne sont pas des zones de 

néant que vous regardez. Vous pouvez voir 

des points lumineux dans l’obscurité de 

l’espace (qui sont, bien sûr, les autres étoiles 

et planètes qui sont à une plus grande 

distance de vous que celle-ci), mais les zones 

de l’espace qui semblent sombres ne le sont 

pas vraiment. Vous pouvez voir que les 

zones situées entre les corps célestes sont 

vivantes et en mouvement. C’est comme si 

vous regardiez des nuages – pas des nuages 

sombres, mais des nuages qui ont en eux des 

points de couleur ; des nuages qui se 

poussent les uns contre les autres et qui 

changent, se tordent et tournent. Ce que 

vous regardez, ce sont les “espaces 

intermédiaires” – les espaces entre les corps 

célestes qui ont été créés par l’hôte 

angélique. 

Ces espaces entre les corps célestes 

sont en fait pleins de potentiels, pleins de 

possibilités, de sorte que, lorsque vous 

observez l’espace dans cet univers 

particulier en tant qu’être angélique, vous ne 

voyez pas de zones sombres ; vous ne voyez 

pas de zones vides, si ce n’est qu’elles sont 

“vides” dans le sens d’”attendre d’être 

remplies”. Ce que vous voyez en tant 

qu’hôte angélique, c’est le potentiel entre 

ces corps célestes de créer de nouveaux 

corps célestes, de créer de nouvelles 

expériences, de faire surgir tout du 

néant ...tout ce que vous pouvez 
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imaginer ...tout ce dont vous souhaitez faire 

l’expérience. 

Et, alors que nous restons dans cette 

position, regardant la planète, vous pouvez 

entendre – des corps célestes, de la planète 

elle-même et des zones entre les corps 

célestes – leur chant ...une symphonie ...la 

musique du potentiel ...la musique de la 

création actuelle ...la musique de la 

possibilité alors que les pensées de l’hôte 

angélique se combinent et se recomposent 

pour faire naître de nouvelles et fraîches 

aventures. 

Vous avez donc devant vous un paysage 

total de couleurs, de changements, de 

créativité, d’expériences potentielles et 

d’expériences concrètes ...et en dessous de 

vous, il y a la planète. 

Maintenant, nous nous dirigeons vers la 

planète à travers son atmosphère et, alors 

que nous nous déplaçons dans l’atmosphère 

de la planète, nous pouvons sentir les 

vibrations d’intention de ce corps céleste 

particulier se répercuter sur nos corps 

angéliques, nous entraînant dans une 

expérience, nous entraînant dans un voyage 

dont nous bénéficierons et grandirons. 

Nous touchons le sol et nous nous 

retrouvons dans un paysage qui ne 

ressemble pas ...et pourtant, d’une certaine 

manière, à un paysage terrestre, en ce sens 

qu’il comporte, dans ce cas des montagnes, 

des arbres, des ruisseaux, des vallées et des 

collines, mais ils sont ici d’une nature plus 

éthérée, ils présentent beaucoup plus de 

couleurs. Ici et là, il y a des objets qui 

semblent être faits de crystal ... sont faits de 

crystal ...et des arbres qui révèlent, de temps 

à autres, leur noyau cristallin. 

Vous pouvez voir la lumière traverser et 

se refléter sur les montagnes et les collines, 

comme si la lumière touchait un prisme ...et 

pourtant ce n’est qu’une petite analogie, car 

un prisme sur Terre divise la lumière en un 

certain nombre d’ondes lumineuses et de 

couleurs. Ici, il y a plus de couleurs. Ici, les 

couleurs sont plus intenses. Il y a ici une 

vitalité, une force et un but dans 

l’atmosphère qui vous revigorent. 

Et tandis que nous marchons lentement 

dans ce paysage, vous vous sentez plus 

vivant que vous ne l’avez jamais été. Dans 

cette sphère, il n’y a pas de peur de 

décomposition. Il n’y a pas de peur de la 

mort. Il n’y a pas de peur de la fin de quoi 

que ce soit. Ici, les choses se terminent, mais 

elles se terminent par consensus. Elles se 

terminent lorsqu’elles sont censées se 

terminer, lorsqu’elles n’offrent plus de 

perspectives ni d’opportunités de 

croissance, mais ici elles ne se terminent pas 

dans la douleur ou la séparation.  

Elles se terminent simplement par le fait 

que les enfants angéliques impliqués dans la 

création de cette sphère déterminent qu’à 

ce stade, quelque chose doit être conclus et 

mis de côté pacifiquement afin que d’autres 
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potentiels puissent être mis en avant dans la 

matrice de l’intention de cette sphère ...dans 

les paramètres de ce que cette sphère a été 

créée pour. Chaque sphère est créée pour 

offrir un certain ensemble de circonstances 

aux enfants angéliques qui la visitent, afin 

qu’ils puissent grandir d’une manière 

particulière et affiner un aspect particulier 

de leur être en se déplaçant à travers un 

paysage particulier sur une sphère 

particulière. 

Maintenant, alors que nous nous 

déplaçons dans le paysage, nous 

rencontrons une “route” (il ne s’agit pas 

d’une route goudronnée, mais simplement 

d’un moyen de traverser ce paysage du 

point “A” à un point “B”, et elle ne ressemble 

pas à une route – sauf à travers le filtre de 

votre esprit physique, qui a l’habitude de 

s’attendre à ce qu’une route apparaisse 

d’une certaine manière). Nous suivons cette 

route jusqu’à ce qui semble être un village. 

Nous nous dirigeons vers le centre du 

village et observons les maisons. Les 

maisons changent constamment, elles 

changent de couleur, elles changent de 

taille, elles changent parfois d’emplacement, 

et pourtant il y a une harmonie avec le reste 

de la zone créative du village. En d'autres 

termes, le changement de couleur, de forme 

et d’emplacement d’une maison n’affecte 

pas une autre maison. C’est comme une 

danse complexe ...une danse où tout est à sa 

place et où tout évolue. Les maisons 

évoluent ; elles deviennent des maisons plus 

raffinées. Il y a une raison derrière le 

changement des maisons, qui est d’étudier 

tous les aspects de l’emplacement où les 

maisons devraient être, de quelle couleur 

elles devraient être et comment elles 

devraient être connectées les unes aux 

autres ...jusqu’à ce que la perfection soit 

trouvée. 

Après avoir étudié ce village en train de 

se transformer à la perfection, nous nous 

dirigeons vers un autre village. Examinons 

les habitants de ce village ...Les habitants de 

ce village sont aussi harmonieux que les 

maisons dans lesquelles ils vivent. Les gens 

sont parfaitement connectés les uns aux 

autres, et chacun est un individu, attentif à 

sa perception individuelle de cette sphère, 

attentif à ses besoins individuels et aux 

choses qui lui apportent de la satisfaction. 

Mais aucune de ces satisfactions n’est vécue 

isolement, et aucune ne dérange les autres 

habitants du village. En d’autres termes, 

chaque individu est en harmonie avec 

chacun des autres individus, tout en pouvant 

s’exprimer pleinement en tant qu’individu 

sans violence, sans jalousie, sans colère, sans 

frustration, sans le besoin d’être “dominant”, 

sans ressentiment, sans peur. C’est une 

connexion parfaite et harmonieuse de la 

vie ...une connexion parfaite et harmonieuse 

de la vie. 

En observant attentivement les 

habitants de ce village, vous constatez 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

218 

 

également qu’ils sont parfaitement 

proportionnés. Il n’y a pas de manque de 

nourriture parce que leur nourriture est la 

Lumière qu’ils absorbent dans la zone qu’ils 

ont créée. Vous pouvez voir que ces 

personnes n’ont pas d’imperfections 

physiques parce qu’elles n’ont pas été 

déformées ou perturbées dans la vision de 

ce qu’elles sont par un Champ négatif ou par 

des circonstances karmiques créées dans le 

passé qui les tirent de tant de façons 

différentes et les rendent (d’un point de vue 

visuel au moins) moins que les enfants 

angéliques parfaits qu’ils sont vraiment. 

Ces personnes ne manquent de rien. 

Leur seul désir est que l’individu et le groupe 

grandissent en expérimentant ce que le 

village a à offrir à ces habitants. Ensuite, ces 

habitants iront vers d’autres régions de la 

sphère et vers d’autres défis ...bien que le 

mot “défis” soit trop dur ...vers d’autres 

aventures accueillantes qui, lorsqu’elles 

seront absorbées et traversées, ajouteront à 

la richesse de chaque enfant angélique 

individuel qui évolue dans ces circonstances. 

Si nous sortons du village, nous voyons 

qu’il y a des paysages à couper le souffle, et 

ces paysages peuvent être “appelés” 

instantanément. Nous pouvons nous 

retrouver assis au sommet de l’une des 

montages de cristal et contempler les vallées 

ondulantes où les différentes couleurs de 

feuillage s’associent harmonieusement pour 

être agréables à l’œil. Nous pouvons nous 

trouver dans des zones boisées où nous 

pouvons regarder avec des yeux psychiques 

et voir d’autres formes d’expression des 

dévas autour de nous. Bien que nous 

paraissions solides (notre chair est d’une 

vibration plus légère que sur Terre), nous 

pouvons voir qu’il existe des êtres non 

corporels qui co-existent avec nous. Il y a 

des expressions de l’activité déva qui se 

révèlent à nous sous la forme d’autres 

personnes, de lumières, d’animaux, de 

feuillages, mais toutes au niveau 

d’expression déva le plus pur (c’est-à-dire 

non physique). 

Il y a une interaction constante, de la 

joie et des chants entre ces manifestations 

de l’activité des dévas et nous-mêmes, et 

nous sommes capables de communiquer. Si, 

par exemple, nous posons notre main sur un 

arbre, notre main traverse et pénètre l’arbre 

et nous sentons l’arbre remonter le long de 

notre bras et dans notre corps, de sorte que 

nous partageons le même point de vue ...le 

point de vue de nous-mêmes en tant 

qu’enfants angéliques se déplaçant dans ce 

paysage et le point de vue de l’arbre qui 

nous regarde et qui puise la lumière et la 

nourriture dont il a besoin sur la planète. 

Nous ressentons ce que c’est d’être l’arbre 

et d’exister dans cette expression de 

l’activité des dévas. Ainsi, nous ajoutons à 

notre point de vue et à notre expérience 

spirituelle en ayant touché l’arbre, et l’arbre 

ajoute à son point de vue en étant entré en 

contact avec nous pour un moment. 
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Au fur et à mesure que nous avançons, 

nous voyons des gens dans divers régions 

habitées qui s’efforcent de créer de 

l’art ...qui s’efforcent de sculpter, de peindre 

et de créer avec la Lumière en tenant dans 

leurs mains ouvertes une zone d’espace 

qu’ils infusent ensuite de Lumière, de 

couleurs et d’intentions ...pour créer et 

modeler tout ce qu’ils souhaitent faire 

apparaître devant eux, autour d’eux ou à 

travers eux. Nous voyons que ces œuvres 

d’art sont travaillées simplement par l’esprit 

et simplement pas les mains qui caressent 

ces formes émergentes pour transformer les 

œuvres d’art qu’ils créent en expressions 

toujours plus lumineuses et harmonieuses 

de ce qu’ils avaient à l’origine à l’esprit. 

Nous voyons des artistes et des artisans 

s’unir parce qu’ils créent des œuvres d’art 

individuelles qui plaisent ensuite à d’autres 

voyageurs par l’intermédiaire de cette 

sphère. Ainsi, deux œuvres d’art, qui 

peuvent être complètement différentes à 

l’origine, s’unissent pour créer une œuvre 

d’art qui est une combinaison des deux et 

qui exprime les points de vue des deux 

artistes impliqués dans une œuvre unie ...qui 

change également ...et qui attirera à elle 

d’autres personnes intéressées à ajouter ou 

à changer cette œuvre d’art en évolution. 

L’art est donc en constante évolution. 

L’architecture change constamment. 

L’intention change constamment. Et c’est 

une expérience merveilleuse. 

Nous voyons, au fur et à mesure que 

nous avançons dans divers paysages 

cristallins qu’il y a un endroit où les gens 

“arrivent” (à défaut d’un meilleur mot) dans 

ce monde. Ils arrivent dans ce monde non 

pas en naissant comme des bébés 

physiques, mais simplement en faisant 

miroiter l’air devant nous, dans cette zone 

que nous observons ...et ils arrivent en tant 

qu’êtres de Lumière. Au départ, ce sont des 

êtres de Lumière qui sont transparents. Au 

départ, ce sont des êtres de Lumière qui 

semblent avoir une très faible cohérence, 

mais, au fur et à mesure que nous les 

observons dans le temps (tel qu’il est mesuré 

dans cette sphère), ils deviennent plus 

solides. Ils manifestent toujours la quantité 

de Lumière qu’ils manifestaient à l’origine 

lorsqu’ils sont entrés dans ce monde, mais ils 

sont maintenant plus solides et plus 

corporels. Comme nous l’avons dit 

précédemment, il s’agit d’une perfection du 

monde physique et non de la lourdeur du 

monde physique que vous expérimentez sur 

Terre en ce moment à cause des effets de la 

Chute. 

De même, plus nous avançons, plus 

nous constatons que nous arrivons dans une 

zone de cette sphère où les gens qui n’ont 

pas l’air plus vieux que lorsqu’ils l’ont visitée 

pour la première fois, deviennent soudain 

moins corporels. Soudain, ils deviennent 

plus lumineux et retournent à leur état 

angélique, ayant accompli tout ce qu’ils 

souhaitaient accomplir en visitant cette 
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sphère, qu’ils l’aient visitée pendant (selon 

vos termes) mille ans ou un million d’années. 

Et nous voyons qu’ils sont encore capables 

de communiquer en tant qu’expression 

moins solidement perçues d’eux-mêmes (du 

point de vue des personnes physiques qui 

habitent cette sphère) que lorsqu’ils étaient 

corporels dans cette sphère. Ils peuvent 

continuer à communiquer avec ceux qui 

choisissent encore de voyager à travers 

cette sphère dans un corps physique et il n’y 

a donc pas de manque, de perte ou peur de 

la mort. 

Vous observez cependant, alors que 

vous continuez à faire l’expérience de cette 

sphère en opération, que certains esprits qui 

ont établi des connexions spéciales avec 

ceux qui ont décidé de retourner à l’hôte 

angélique ressentent une attraction et, en 

souhaitant être avec ceux qui ont quitté 

cette sphère d’expérience, décident alors de 

la quitter à leur tour. Il arrive un moment où 

ils sentent que leur désir d’être avec 

quelqu’un est plus grand que l’expérience 

que cette sphère a à offrir, alors ils 

reviennent eux aussi dans le point de vue de 

l’hôte angélique, prêts à passer au prochain 

domaine d’expérience avec ceux avec qui ils 

ont formé des liens spéciaux ...et à extraire 

le potentiel des “espaces intermédiaires” qui 

se forment alors dans une autre sphère pour 

qu’ils puissent l’explorer et s’y déplacer afin 

d’évoluer davantage. 

C’est donc avec regret que nous nous 

éloignons de cette sphère, car l’endroit où je 

vous ai invité ...l’endroit où je vous ai amenés 

n’est pas pollué. L’endroit où je vous ai 

amenés ne connaît pas la guerre. L’endroit 

où je vous ai amenés ne connaît pas les jeux 

de pouvoir. L’endroit où je vous ai amenés 

ne connaît pas l’absence de connexion. Il n’y 

a pas de solitude ici, ni d’individualisme 

poussé jusqu’au point où il devient 

douloureux. 

C’est à contrecœur que nous devons 

quitter cette sphère pour retourner à notre 

point d’observation dans l’espace. Mais 

avant de revenir sur votre Terre, je souhaite 

vous indiquer les autres corps célestes dans 

le ciel, car chacun d’entre eux est une zone 

d’évolution potentielle pour l’enfant 

angélique. Chacun d’entre eux a été créé par 

l’hôte angélique afin que les enfants 

angéliques puissent se déplacer dans ces 

sphères ...et progresser ...et découvrir 

davantage sur eux-mêmes ...et étudier 

certains aspects de la création ...et rapporter 

les résultats de leurs recherches à la Divinité 

et à l’hôte angélique. 

J’aimerai terminer par un coup de 

foudre ... 

...et le coup de foudre est que : 

JE VOUS AI EMMENÉ SUR LA TERRE 

TELLE QU’ELLE EST RÉELLEMENT. 

Je vous ai emmenés sur la Terre telle 

qu’elle était avant l’époque de la Chute. Je 
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vous ai emmené sur la Terre telle qu’elle 

peut encore l’être, et l’est encore, dans la 

coquille de négativité qui a été causée par la 

Chute et qui a pollué la façon dont vous 

voyez les choses. 

Je vous ai emmenés sur la Terre (comme 

nous l’espérons et prions à genoux chaque 

jour) qui sera à nouveau ainsi lorsque vous 

changerez d'avis, lorsque vous vous 

souviendrez que c’était le but de votre 

planète, que c’était le but de votre existence 

ici et que vous avez créé une vision biaisée, 

masquée, déformée, grise et polluée de ce 

que cette planète devrait être, et de ce 

qu’elle est réellement au fond. 

Ce “joyau” que j’ai tenté, modestement, 

de vous dépeindre aujourd’hui est là, 

attendant de briller à nouveau, et vous êtes 

les seuls à pouvoir le polir. Vous êtes les 

seuls à pouvoir lui rendre sa majesté au 

milieu d’un champ d’autres planètes et 

étoiles majestueuses et d’espaces 

intermédiaires remplis d’un potentiel 

merveilleux. 

J’ai laissé ce chapitre en dernier parce 

que je veux vous élever, je veux vous dire, 

“Ceci est le but.” 

Lorsque vous vous sentez lourd le matin 

et que vous ne souhaitez pas envoyer de 

Lumière – Ceci est le but, souvenez-vous ! 

Quand vous avez l’impression que les 

gens ne changeront jamais et que la Terre 

s’enfonce dans une nouvelle ère sombre – 

c'est le but, rappelez-vous ! 

Lorsque vous avez l’impression que les 

politiciens vont gagner, que les terroristes 

vont gagner, que les fanatiques religieux 

vont gagner, rappelez-vous que c’est 

l’objectif et que VOUS pouvez changer les 

choses. 

Je vous ai donné dans ce livre d’autres 

moyens de changer les choses. Vous devez 

changer les choses. Cette planète ne peut 

pas rester éternellement la “tache dans le 

paysage” qu'elle semble être. Elle doit 

redevenir ce qu’elle était à l’origine et vous 

seul pouvez le faire ...vous seul, le 

lecteur ...vous seul, les hommes, les femmes 

et les enfants “ordinaires” (comme vous vous 

voyez) de la Terre. Vous n’êtes pas 

ordinaires, vous êtes angéliques. 

Cessez de croire en l’illusion ! 

Commencez à vous souvenir et revenez au 

point de départ. Vous n’avez pas visité une 

planète étrangère, vous avez visité votre 

propre Terre. N’est-ce pas mieux que la 

Terre sur laquelle vous vivez actuellement ? 

Des questions, s’il vous plaît ? 

[Il s’ensuit une longue période de silence 

total, la révélation de Joseph ayant plongé le 

groupe dans un silence solennel et 

émotionnel. Eventuellement, Jane pose une 

question ...] 

Jane : Joseph, après cela, il n’y a pas 

vraiment de questions, et celle-ci n’est que 
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légèrement liée à ce que vous décriviez à 

propos de la sphère où les maisons peuvent 

changer sans effort et où les choses sont 

créées instantanément. Sur la Terre, nous 

essayons actuellement d’accélérer les 

choses grâce à la technologie, ce qui nous 

permet d’avoir des communications 

instantanées et de créer des choses 

instantanées, mais la différence est-elle que 

nous n’envisageons pas l’entre-deux ? Les 

choses s’accélèrent et nous voulons des 

choses instantanées, mais est-ce que cela ne 

fait qu’ajouter à la vitesse de la Chute ? 

Joseph : Il y a plusieurs choses à prendre 

en compte ici. Pour l’instant, vous filtrez tout 

ce que vous créez à travers la matrice de 

votre perception de vous-même en tant 

qu’être physique et mental. Et dès l’instant 

où vous filtrez à travers votre physique et 

votre mental, vous récupérez la pollution du 

Champ. Au moment où votre création 

instantanée au niveau spirituel est ralentie 

par les effets traînants et polluants du 

Champ, l’intention devient polluée. C’est 

pourquoi nous vous avons conseillé dans les 

livres de donner de la Lumière dans votre 

création parce que, en encapsulant votre 

intention créative dans la Lumière, vous 

écartez la pollution et créez une image plus 

pure de ce que vous avez l’intention de 

créer. 

Il ne faut pas confondre création 

instantanée et vitesse. La création 

instantanée au niveau angélique est due au 

fait que les choses sont ainsi – vous créez 

instantanément. Vous n’avez pas la volonté 

d’aller vite, mais vous avez la volonté de 

créer quelque chose de beau et de parfait. 

La vitesse n’entre pas dans l’équation ...c’est 

simplement que vous visualisez et souhaitez 

quelque chose et que vous créez cette 

chose instantanément, comme vous le feriez 

pour la mesurer. Il n’y a pas de désir de 

vitesse, mais il y a le désir d’expérience. Il y 

a le désir de créer quelque chose qui soit 

d’une grande beauté pour tous, et il y a le 

désir d’exprimer, d’être et de célébrer le fait 

de faire partie de Dieu. 

La vitesse au niveau terrestre consiste 

actuellement à combler les lacunes perçues 

mentalement, parce que les individus qui 

souhaitent la vitesse n’ont pas redécouvert 

le Dieu qui est en eux. Il y a un grand 

manque perçu à un niveau subconscient et 

ce manque ne peut jamais être comblé. Ce 

manque au niveau mental et physique ne 

peut jamais être comblé ...il ne peut être 

comblé par la nourriture ...il ne peut être 

comblé par le sexe ...il ne peut être comblé 

par l'acquisition de biens matériels parce que 

toutes ces choses sont au niveau de la 

Chute. Le besoin de vitesse ne peut être 

réduit qui si l’on réalise qu’il faut chercher à 

l’intérieur pour se souvenir du Dieu qui est 

en soi, exprimer le Dieu qui est en soi et 

apprécier le lien qui existe entre tous les 

hommes pour se sentir satisfait. 
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Ainsi, votre vitesse actuelle est un 

besoin de se sentir satisfait qui ne peut 

jamais être satisfait parce qu’il cherche à se 

satisfaire par des moyens mentaux, 

physiques et matériels. La satisfaction doit 

venir de la prise de conscience que vous 

êtes un esprit, que vous êtes un être 

angélique, que vous faites partie de Dieu et 

que vous pouvez créer de la beauté. Cette 

beauté est alors créée instantanément – non 

pas parce que vous désirez la vitesse, mais 

parce que vous désirez exprimer. Est-ce que 

cela a un sens ? 

Jane : Oui, cela a un sens, merci. 

Joseph : Je pense qu’à ce stade, je vais 

tous vous libérer ...pas seulement 

Michael ...mais vous libérer tous pour un 

certain temps de ce que vous avez considéré 

de bon cœur comme “votre devoir”, et nous 

sommes reconnaissants pour ce devoir qui a 

été accompli de manière si admirable. 

Et je montre maintenant à Michael – qui 

est maintenu dans une position statique 

jusqu’à ce que j’aie fini de parler – que vous 

êtes entourés aujourd’hui, non seulement 

par moi, mais par tout le groupe d'âmes. Je 

lui montre, pour qu’il vous transmette, une 

image de centaine, de millions d'âmes. Et il 

est impressionné par les couleurs de leurs 

robes, par les expressions de leurs visages et 

par le fait qu’il y a tant d’être liés et 

harmonieux unis dans la tâche d’apporter la 

Lumière sur Terre. 

Jusqu’à ce que nous nous rencontrions 

à nouveau, ce qui ne manquera pas d’arriver, 

je vous salue et vous bénis ...de ma part, 

venant du cœur de la part du groupe d'âmes 

et venant du cœur de la part de Dieu. 
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